Республиканская научная медицинская библиотека

УКАЗАТЕЛЬ
ОБМЕННОГО ФОНДА

КОНТАКТЫ
                                                         Отдел формирования ресурсов РНМБ
Кабинет 229
телефоны: +375 17 272 22 30
			+375 17 368 34 37
электронная почта: ofr@rsml.med.by				kompl@rsml.med.by

Оглавление
Акушерство. Гинекология	3
Биология. Генетика	18
Биологическая химия	22
Биофизика	25
Болезни костно-мышечной системы	25
Внутренние болезни	26
Военная медицина и медицинская служба гражданской обороны	32
Гастроэнтерология и гепатология	33
Гематология и трансфузиология	41
Геронтология и гериатрия	45
Гигиена и эпидемиология	45
Дерматология и венерология	50
Диагностика	53
Инфекционные болезни	57
Кардиология и ангиология	65
Клиническая аллергология. Медицинская иммунология	78
Клиническая фармакология. Фармация	83
Курортология и физиотерапия. Лечебная физкультура	93
Математика. Физика. Химия	96
Медицинская техника	97
Микробиология	98
Морфология человека и животных	99
Народная и нетрадиционная медицина	103
Неврология. Нейрохирургия. Психиатрия. Психотерапия	107
Общественные науки в целом	126
Общие вопросы медицины и здравоохранения. История медицины	126
Онкология	142
Ортопедия и травматология. Медицинские аспекты протезирования	150
Оториноларингология	153
Офтальмология	154
Патологическая анатомия. Патологическая физиология	156
Педиатрия	159
Профессиональные болезни и их профилактика	180
Пульмонология	181
Реабилитация	185
Реаниматология и интенсивная терапия	187
Ревматология	190
Рентгенология и медицинская радиология	190
Санитария (условия труда, охрана труда, техника безопасности). Охрана окружающей среды	194
Сексология. Сексопатология…………………………………………………………………………..195
Социальная гигиена. Организация и управление здравоохранением	196
Спортивная медицина и врачебный контроль	198
Стихийные бедствия и катастрофы антропогенного происхождения. Экологическая безопасность	199
Стоматология и челюстно-лицевая хирургия	201
Судебная медицина	214
Токсикология	214
Трудоспособность. Экспертиза трудоспособности	216
Урология…………………………………………………………………………………………………..217
Физиология человека и животных	221
Хирургия. Анестезиология	226
Эндокринология медицинская. Расстройства питания и нарушения обмена веществ	244 Электронные документы	247
Периодические издания	249
Акушерство. Гинекология.
	
	Айламазян, Э. К. Неотложная помощь при экстремальных состояниях в акушерской практике: рук. для врачей/ Э. К. Айламазян. - Н. Новгород: Изд-во НГМА, 1997. -282 с. -(Библиотека практического врача. Акушерство) Шифр  ОФ5660.

	Айламазян, Э. К. Неотложная помощь при экстремальных состояниях в гинекологии/ Э. К. Айламазян, И. Т. Рябцева. - СПб.: Гиппократ, 1992. -176 с. -(Библиотека практического врача. Неотложная помощь) Шифр  ОФ6015.

	Актуальные вопросы акушерской патологии/ И. С. Сидорова [и др.] ; под ред.: И. С. Сидорова, Т. К. Шевченко. - Ташкент: Изд-во им. Ибн Сины, 1991. -184 с. Шифр  ОФ5167.

	Актуальные вопросы акушерства и гинекологии: сб. науч. тр./ Республиканское научное общество акушеров, гинекологов и неонатологов, Минский государственный медицинский институт; ред.: Г. И. Герасимович, Ю. К. Малевич. - Минск: МГМИ, 1998. -180 с.
.Шифр  ОФ6026.
		
	Акушерские кровотечения/ В. И. Кулаков [и др.]. - М.: Триада-Х, 1998. -96 с. Шифр  ОФ3835.
		
	Балан, В. Е. Урогенитальные расстройства в климактерии/ В. Е. Балан, В. П. Сметник; Научно-исследовательский институт акушерства, гинекологии и перинатологии РАМН, Всероссийская ассоциация по менопаузе, Всероссийская ассоциация акушеров-гинекологов. - М., 1988. -16 с. Шифр  ОФ5073.
	
	Баскаков, В. П. Клиника и лечение эндометриоза/ В. П. Баскаков. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1979. -160 с. Шифр  ОФ4255.

	Баскаков, В. П. Клиника и лечение эндометриоза/ В. П. Баскаков. -2-е изд., перераб. и доп. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1990. -239 с. Шифр  ОФ5619.

	Бенедиктов, И. И. Маточные кровотечения в гинекологии/ И. И. Бенедиктов, М. Н. Скорнякова; Свердлов. гос. мед. ин-т. - Свердловск: Сред.-Урал. кн. изд-во, 1978. -239 с. -(В помощь практическому врачу) Шифр  ОФ4808.
	
	Беременность и роды при высоком риске тромбоэмболических и геморрагических осложнений: акушер. семинар/ О. Н. Харкевич [и др.]. - Минск: Издательский центр БГУ, 2008. -231 с. Шифр  ОФ3551.

	Бесплодие в супружестве: монография/ И. Ф. Юнда [и др.]; под ред. И. Ф. Юнды. - Киев: Здоровья, 1990. -464 с. Шифр  ОФ5617.

	Бесплодный брак: пер. с англ./ [Х. В. Г. Бэйкер и др.] ; под ред. Р. Дж. Пепперелла, Б. Хадсона, К. Вуда. -2-е изд. - М.: Медицина, 1986. -336 с. Шифр  ОФ5618.

	Бижан, У. И. Интерферон матери и ребенка/ У. И. Бижан, А. М. Воробьева, Л. А. Щелыкалина. - Киев: Здоров'я, 1982. -88 с. Шифр  ОФ4556.

	Бодяжина, В. И. Акушерство: учеб. для мед. ин-тов/ В. И. Бодяжина, К. Н. Жмакин. - М., 1979. -534 с. Шифр  ОФ4079.

	Бодяжина, В. И. Акушерская помощь в женской консультации/ В. И. Бодяжина. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1987. -254 с. -(Библиотека практического врача. Актуальные вопросы акушерства и гинекологии) Шифр  ОФ3926.
		
	Бодяжина, В. И. Хронические неспецифические воспалительные заболевания женских половых органов/ В. И. Бодяжина -Б.м.: Медицина, 1978. -319 с. Шифр  ОФ5293.

	Бодяжина, В. И. Акушерство: учеб. для учащихся акушер. отд-ний мед. училищ/ В.И. Бодяжина. - М.: Медицина, 1980. -432 с. Шифр  ОФ4747.

	Бороян, Р. Г. Клиническая фармакология для акушеров-гинекологов: практ. рук./ Р. Г. Бороян. - М.: Мед. информ. агентство, 1997. -224 с. Шифр  ОФ3794.

	Бохман, Я. В. Комплексное лечение при гиперпластических процессах и раке эндометрия/ Я. В. Бохман, В. А. Прянишников, О. Ф. Чепик. - М., 1979. -271 с. Шифр  ОФ4187.
			
Ведение беременности у пациенток с сахарным диабетом 1 типа / [О. Н. Харкевич [и др.] ; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск : Право и экономика, 2014. - 40 с. Шифр  ОФ6478.

	Ведение беременных с повышенным риском и интенсивная терапия новорожденного/ С. Г. Бэбсон и др. - М., 1979. Шифр  ОФ4191.

	Вербицкий, М. Ш. Изоантигенная несовместимость организмов матери и плода/ М. Ш. Вербицкий -Б.м., 1979. -207 с. Шифр  ОФ4084.
	
	Влияние профессиональных факторов на специфические функции женского организма: сб. науч. работ/ Свердловский государственный медицинский институт; ред. Л. З. Балезин -Б.м., 1978. -134 с. Шифр  ОФ4009.

	Ворона, И. Г. Гормональный гомеостаз у больных неспецифическим сальпингоофоритом/ И. Г. Ворона, А. С. Бергман; Рижский государственный медицинский институт. - Рига: Зинатне, 1990. -120 с. Шифр  ОФ5457.
	
	Гармашева, Н. Л. Введение в перинатальную медицину/ Н. Л. Гармашева, Н. Н. Константинова; Академия медицинских наук СССР. - М., 1978. -294 с. Шифр  ОФ5289.
		
	Гинекологические нарушения: дифференциальная диагностика и терапия: пер. с англ./ [К. Дж. Пайэрстейн и др.] ; под ред. К. Дж. Пайэрстейна. - М.: Медицина, 1985. -590 с. Шифр  ОФ5542.
	
	Глуховец, Б. И. Восходящее инфицирование фето-плацентарной системы/ Б. И. Глуховец, Н. Г. Глуховец. - М.: Медпресс-информ, 2006. -239 с. Шифр  ОФ3138.

	Голота, В. Я. Рецептурный справочник акушера-гинеколога/ В. Я. Голота, Л. Г. Голота. -2-е изд., стер. - Киев: Здоров'я, 1982. -142 с. Шифр  ОФ4519.
	
	Грязнова, И. М. Внематочная беременность/ И. М. Грязнова. - М., 1980. -144 с. -(Библиотека практического врача. Актуальные вопросы акушерства и гинекологии) Шифр  ОФ4637.
	
	Гутикова, Л. В. Способ коррекции микронутриентной недостаточности и микробиоценоза влагалища у беременных женщин на основе использования сухого молочного продукта "Беллакт Мама+": метод. рекомендации/ Л. В. Гутикова, Ю. В. Кухарчик; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гродненский государственный медицинский университет. - Минск: Проф. изд., 2022. -31 с. Шифр  ОФ4977.

	Давыдов, С. Н. Деонтология в акушерстве и гинекологии/ С. Н. Давыдов. -2-е изд., доп. и перераб. - Л., 1979. -143 с. Шифр  ОФ3999.

	Диагностика и лечение гинекологических заболеваний в женской консультации/ В. И. Бодяжина [и др.]. - М., 1980. -286 с. -(Библиотека практического врача. Актуальные вопросы акушерства и гинекологии) Шифр  ОФ4730.

	Дивакова, Т. С. Истмико-цервикальная недостаточность и беременность: диагностика, лечение, профилактика: метод. рекомендации/ Т. С. Дивакова, Е. А. Мицкевич, Е. И. Рублевская; Витебский государственный ордена Дружбы народов медицинский университет. - Витебск: ВГМУ, 2020. -32 с. Шифр  ОФ2466.

	Димитров, Д. Я. Анемии беременных (Гемогестозы): пер. с болг./ Д. Я. Димитров. -2-е изд., испр. и доп. - София: Медицина и физкультура, 1980. -198 с. Шифр  ОФ6069.

	Димитров, Д. Я. Хориальный гонадотропин человека: пер. с болг./ Д. Я. Димитров. - София, 1979. -143 с. Шифр  ОФ4163.

	Добротина, А. Ф. Диагностика и лечение дисфункциональных маточных кровотечений/ А. Ф. Добротина. - М.: Медицина, 1978. -136 с. -(Библиотека практического врача. Актуальные вопросы акушерства и гинекологии) Шифр  ОФ5112.

	Дуда, В. И. Патологическое акушерство: учеб. пособие/ В. И. Дуда, В. И. Дуда, И. В. Дуда. - Минск: Выш. шк., 2001. -502 с. Шифр ОФ4371.
	
	Дуда, В. И. Оперативная гинекология: учеб. пособие для студентов специальности "Лечеб.-профилакт. дело" ВУЗов/ Вл.И. Дуда, В.И. Дуда, И.В. Дуда. - Минск: Интерпрессервис; Кн. Дом, 2003. -576 с. Шифр  ОФ4329.

	Дуда, И. В. Клиническая гинекология: в 2 т. Т. 1/ И. В. Дуда, В. И. Дуда, В. И. Дуда. - Минск: Выш. шк., 1999. -352 с. Шифр  ОФ4363.

	Дуда, И. В. Клиническая гинекология: в 2 т. Т. 2/ И. В. Дуда, В. И. Дуда, В. И. Дуда. - Минск: Выш. шк., 1999. -379 с. Шифр  ОФ4364.

	Дуда, И. В. Клиническое акушерство/ И. В. Дуда, В. И. Дуда. - Минск: Выш. шк., 1997. -604 с. Шифр  ОФ6137.

	Елисеев, О. М. Беременность. Диагностика и лечение болезней сердца, сосудов и почек/ О. М. Елисеев, М. М. Шехтман. - Ростов н/Д.: Феникс, 1997. -639 с. -(Медицина для вас) Шифр  ОФ3756.

	Жаркин, А. Ф. Рефлексотерапия в акушерстве и гинекологии/ А. Ф. Жаркин, Н. А. Жаркин. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1988. -159 с. Шифр  ОФ5374.

	Заболевания шейки матки: клинич. лекции/ В. Н. Прилепская [и др.]; под ред. В. Н. Прилепской. - М.: Медиа Сфера, 1997. -85 с. Шифр  ОФ6353.

	Заболевания шейки матки, влагалища и вульвы: клинич. лекции/ В. И. Кулаков [и др.] ; ред. В. Н. Прилепская; Научный центр онкологии РАМН им. Н. Н. Блохина, Институт онкологии им. П. А. Герцена, Московский областной институт акушерства и гинекологии, Российский научный центр рентгенорадиологии. - М.: МЕДпресс, 1999. -432 с. Шифр  ОФ3754.

	Загребина, В. А. Гинекология: учебник для учащ. мед. училищ/ В. А. Загребина, А. М. Торчинов. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1991. -336 с. -(Учебная литература для учащихся медицинских училищ) Шифр  ОФ5421.

	Закиров, И. З. Иммунология позднего токсикоза и невынашивания у беременных/ И.З. Закиров -Б.м.: Ташкент, 1989. -91 с. Шифр  ОФ5985.

	Здравомыслов, В. И. Функциональная женская сексопатология/ В. И. Здравомыслов, З. Е. Анисимова, С. С. Либих. - Пермь: Репринт, 1994. -272 с. Шифр  ОФ5797.

	Зеленко, Е. Н. Параметры кислотно-основного и кислородного статуса крови пуповины: учеб.-метод. пособие/ Е. Н. Зеленко, С. Л. Воскресенский, Т. А. Сержан; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2011. -29 с. Шифр  ОФ2885.

	Злокачественные опухоли и беременность = Malignant tumours and pregnancy: сб. ст./ Научно-исследовательский институт онкологии им. Н. Н. Петрова; ред.: Н. П. Напалков, Я. В. Бохман, Р. И. Вагнер. - Л., 1981. -176 с. Шифр  ОФ4870.
	
	Интенсивный родовой блок/ Й. Гаал и др.; ред. Л. Лампэ. - Будапешт, 1979. -379 с. Шифр  ОФ4753.

	Иока, Н. М. Опыт профилактики рака женских половых органов: монография/ Н. М. Иока, А. Б. Деражне, Р. П. Угрюмова. - Л., 1981. -143 с. Шифр  ОФ4822.

	Караш, Ю. М. Диагностика сократительной деятельности матки в родах/ Ю. М. Караш. - М.: Медицина, 1982. -224 с.-Шифр  ОФ4859.

	Карпов, О. И. Риск применения лекарств при беременности и лактации: справ. рук./ О. И. Карпов, А. А. Зайцев. - СПб.: БХВ - Санкт-Петербург, 1998. -352 с. Шифр  ОФ3773.

	Кесарево сечение/ В. И. Краснопольский [и др.]; под ред. В.И. Краснопольского. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Техлит; М.: Медицина, 1997. -285 с. Шифр  ОФ3758.

	Кирющенков, А. П. Акушерский семинар/ А. П. Кирющенков, Х. С. Сабуров. - Ташкент: Медицина, 1980. -357 с. Шифр  ОФ4729.

	Кирющенков, А. П. Влияние вредных факторов на плод/ А. П. Кирющенков. - М.: Медицина, 1978. -215 с. -(Библиотека практического врача. Актуальные вопросы акушерства и гинекологии) Шифр  ОФ4489.

	Климактерический синдром/ В.П. Сметник и др. - М.: Медицина, 1988. -286 с. -Шифр  ОФ5842.
	
	Клиническая патология беременности и новорожденного/ М. А. Смит и др. ; под ред. М. Н. Кочи. - М.: Медицина, 1986. -448 с. Шифр  ОФ5938.

	Клиническая фармакология при беременности: пер. с англ. Т. 1/ [И. Амон и др.] ; под ред.: Х. П.. Кьюмерли, К. Брендела. - М.: Медицина, 1987. -328 с. Шифр  ОФ4393.

	Клиническая фармакология при беременности: пер. с англ. Т. 2/ [И. Амон и др.] ; под ред.: Х. П. Кьюмерли, К. Брендела. - М.: Медицина, 1987. -349 с. Шифр  ОФ4394.
	
	Кобозева, Н. В. Гинекология детей и подростков: рук. для врачей/ Н. В. Кобозева, М. Н. Кузнецова, Ю. А. Гуркин. -2-е изд, испр. и доп. - Ленинград: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1988. -295 с. Шифр  ОФ4410.

	Кожевников, В. Н. Невынашивание и перенашивание беременности. Вопросы патогенеза и клиники/ В. Н. Кожевников; Министерство здравоохранения РСФСР; Тюменский государственный медицинский институт. - Свердловск: Сред.-Урал. кн. изд-во, 1978. -159 с. Шифр  ОФ4481.

	Козаченко, В. П. Беременность и роды после кесарева сечения/ В. П. Козаченко. - М.: Медицина, 1979. -160 с. -(Библиотека практического врача. Актуальные вопросы акушерства и гинекологии). Шифр  ОФ4027.

	Колгушкина, Т. Н. Актуальные вопросы гинекологии/ Т. Н. Колгушкина. - Минск: Выш. шк., 2000. -332 с. Шифр  ОФ3762.

	Колгушкина, Т. Н. Практическая гинекология/ Т.Н.Колгушкина. - Минск: Выш. шк., 2004. -335 с. Шифр  ОФ4968.

	Краснопольский, В. И. Гнойные воспалительные заболевания придатков матки (Проблемы патогенеза, диагностики, хирургического лечения и реабилитации)/ В. И. Краснопольский, С. Н. Буянова, Н. А. Щукина. - М.: МЕДпресс, 1999. -233 с. Шифр  ОФ3781.

	Крымская, М. Л. Климактерический период/ М. Л. Крымская. - М.: Медицина, 1989. -272 с. -(Библиотека практического врача. Актуальные вопросы акушерства и гинекологии) Шифр  ОФ5369.

	Кулаков, В. И. Аборт и его осложнения/ В. И. Кулаков, И. Р. Зак, Н. Н. Куликова. - М., 1987. -160 с. -(Библиотека практического врача. Актуальные вопросы акушерства и гинекологии) Шифр  ОФ5988.

	Кулаков, В. И. Кесарево сечение/ В. И. Кулаков, Е. А. Чернуха, Л. М. Комиссарова. - М.: Медицина, 1998. -192 с. Шифр  ОФ5144.

	Кулаков, В. И. Оперативная гинекология: рук. для врачей/ В. И. Кулаков, Н. Д. Селезнева, В. И. Краснопольский; под ред. В.И. Кулакова. - Н. Новгород: НГМА, 1997. -464 с. Шифр  ОФ5647.

	Кулаков, В. И. Острый тромбофлебит нижних конечностей в акушерстве/ В. И. Кулаков, В. В. Черная, В. П. Балуда. - М.: Медицина, 1982. -208 с. Шифр  ОФ4881.

	Куриленко, Л. И. Организация специализированной акушерско-гинекологической помощи/ Л. И. Куриленко. - М.: Медицина, 1978. -191 с. -(Библиотека практического врача. Вопросы социальной гигиены, экономики и управления здравоохранением) Шифр  ОФ5017.
	
	Ланцев, Е. А. Анестезия и аналгезия при кесаревом сечении: монография/ Е.А. Ланцев, А.А. Смирнов. - Ленинград, 1991. -127 с. Шифр  ОФ5718.
	
	Линде, В. А. Чжень-цзю терапия в акушерстве и гинекологии/ В.А. Линде. - СПб.: Гиппократ, 2004. -172 с. -(Библиотека практического врача. Акушерство и гинекология) Шифр  ОФ3368.

	Линева, О. И. Женщина. Акушерские и гинекологические проблемы/ О. И. Линева, В. В. Павлов ; ред.-сост.: Р. А. Галкин, Б. Л. Мовшович; Самарский государственный медицинский университет. - Самара: Перспектива, 1998. -416 с. -(Библиотека семейного врача) Шифр  ОФ3813.

	Луценко, Г. Е. Охрана плода при ревматических пороках сердца беременной/ Г. Е. Луценко. - Киев: Здоров 'я, 1980. -135 с. -(Библиотека практикующего врача) Шифр  ОФ4700.
	
	Малевич, Ю. К. Фетоплацентарная недостаточность/ Ю. К. Малевич, В. А. Шостак. - Минск: Беларусь, 2007. -158 с. Шифр  ОФ3791.

	Манухин, И. Б. Клинические лекции по гинекологической эндокринологии/ И. Б. Манухин, Л. Г. Тумилович, М. А. Геворкян. - М.: МИА, 2001. -247 с. Шифр  ОФ3760.

	Марковская, Т. В. Особенности цитологического обследования при патологии шейки матки. Реабилитационные аспекты деструктивных методов лечения: учеб.-метод. пособие/ Т. В. Марковская, С. И. Михалевич; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2011. -16 с. Шифр  ОФ2894.
	
	Медицинское наблюдение и оказание медицинской помощи женщинам с резус-иммунизацией и другими формами изоиммунизации: клинич. протокол : утв. 30.12.2022 №128. - Минск: Поликрафт, [Б. г.]. -7 с. Шифр  ОФ5993.
	
	Метод медицинского наблюдения и оказания медицинской помощи беременным при злокачественных новообразованиях щитовидной железы: инструкция по применению : утв. 19.11.2021 №015-0321/ Н. Л. Андреева [и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь [и др.]. - Минск: БелМАПО, 2022. -5 с. Шифр  ОФ3653.

	Миляновский, А. И. Методы диагностики в онкогинекологии/ А. И. Миляновский. - Киев: Выща школа, 1988. -151 с. Шифр  ОФ5423.
	
	Михайленко, Е. Т. Биохимия родового акта и его регуляция/ Е. Т. Михайленко, М. Д. Курский, В. В. Чуб. - Киев: Здоров 'я, 1980. -183 с. Шифр  ОФ4679.

	Михайленко, Е. Т. Гинекология: пособие по обучению/ Е. Т. Михайленко, Г. М. Бублик-Дорник. - Киев: Вища школа, 1979. -430 с. Шифр  ОФ4033.

	Можейко, Л. Ф. Современные аспекты тромбоэмболических осложнений в акушерско-гинекологической практике: пособие для врачей/ Л. Ф. Можейко, Е. Н. Кириллова; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск, 2006. -28 с. Шифр  ОФ3070.

	Моисеенко, В. В. Самообследование, профилактика и лечение заболеваний молочной железы/ В. В. Моисеенко, Г. И. Былинский. - Минск, 1998. -18 с. Шифр  ОФ5726.

	Мордухович, А. С. Взаимоотношения матери и плода при железодефицитной анемии/ А.С. Мордухович ,Ю.К. Джаббарова, Ж.Е. Пахомова. - Ташкент: Изд-во им. Ибн Сины, 1991. -183 с. Шифр  ОФ5044.
	
	Нагнибеда, А. Н. Неотложные состояния в акушерстве и гинекологии на догоспитальном этапе: справочник/ А. Н. Нагнибеда, Л. П. Павлова; под ред. Э. К. Айламазяна. - СПб.: Спец. лит., 1998. -75 с. Шифр  ОФ3812.

	Невынашивание беременности: межвуз. сб./ редкол.: Л.А. Самородинова и др. - Петрозаводск, 1989. -98 с. Шифр  ОФ5942.

	Нетрадиционные методы лечения в акушерстве и гинекологии/ И. К. Акимова [и др.] ; под ред. А. Г. Коломийцевой. - Киев: Здоров'я, 1996. -264 с. Шифр  ОФ5969.

	Нечипоренко, Н. А. Урогинекология: учеб. пособие/ Н.А. Нечипоренко, М.В. Кажина, В.В. Спас. - Минск: Выш. шк., 2005. -205 с. -(ВУЗ: студентам высших учебных заведений) Шифр  ОФ3792.

	Новикова, Е. Ч. Инфекционная патология плода и новорожденного/ Е. Ч. Новикова, Г. П. Полякова; Академия медицинских наук СССР. - М.: Медицина, 1979. -223 с. Шифр  ОФ3993.

	Новые продукты диетического и лечебного питания для беременных женщин и детей/ Е. М. Лукьянова и др. ; Под ред. Е. М. Лукьяновой. - Киев: Наук. думка, 1991. -140 с. Шифр  ОФ5081.

	Обезболивание родов/ В.И. Кулаков [и др.]. - М.: Триада-Х, 1998. -152 с. Шифр  ОФ3917.
	
	Основные методы исследования и оперативные вмешательства в гинекологии: учеб. пособие для студентов мед. ин-тов/ Т. Н. Колгушкина [и др.]. - Минск, 1999. -124 с. Шифр  ОФ3795.
	
	Патология влагалища и шейки матки/ В. И. Краснопольский [и др.]; под ред. В. И. Краснопольского. - М.: Медицина, 1997. -272 с. Шифр  ОФ5654.

	Патология полового развития девочек и девушек/ Ю. А. Крупко-Большова, А. И. Корнилова, А. С. Егоров ; ред. Ю. А. Крупко-Большова. - Киев, 1980. -231 с. Шифр  ОФ4656.
	
	Пересада, О. А. Гомеопатическое лечение акушерских и гинекологических нарушений/ О. А. Пересада. - Минск: Беларусь, 1998. -169 с. Шифр  ОФ6028.

	Пересада, О. А. Клиника, диагностика и лечение эндометриоза: учеб. пособие для студентов высш. учеб. заведений/ О. А. Пересада. - Минск: Бел. наука, 2001. -274 с. Шифр  ОФ4386.

	Погодин, О. К. Хламидийная инфекция в акушерстве, гинекологии и перинатологии: учеб. пособие/ О. К. Погодин; Петрозаводский государственный университет. - Петрозаводск: Изд-во ПетрГУ, 1997. -168 с. Шифр  ОФ3766.

	Практическое руководство по онкологическим аспектам работы акушерок смотровых кабинетов, фельдшерско-акушерских пунктов и участковых больниц/ [И.В. Залуцкий и др.]; М-во здравоохранения Респ. Беларусь. - Минск: [ГУ НИИ ОМР им. Н.Н. Александрова], 2006. -68 с. Шифр  ОФ3190.
	
	Прилепская, В. Н. Внутриматочная контрацепция: руководство/ В. Н. Прилепская, Е. А. Межевитинова, А. В. Тагиева; под ред. В. Н. Прилепской. - М.: МЕДпресс, 2000. -192 с. Шифр  ОФ3779.
	
	Применение соногистеросальпингоскопии в диагностике причин бесплодия и невынашивания беременности: учеб.-метод. пособие/ [С. Л. Якутовская [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2010. -26 с. Шифр  ОФ2926.

	Принципы микрохирургии в лечении бесплодия: пер с англ./ Р. Д. Амелар, Э. Блостин, С. С. Дэвид ; ред.: В. Рейньяк, Н. Х. Лоэрсен. - М., 1986. -247 с. Шифр  ОФ5434.

	Пролактин и лактация: учеб.-метод. пособие/ М. Л. Тесакова [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -47 с. Шифр  ОФ2864.
	
	Пшеничникова, Т. Я. Бесплодие в браке/ Т. Я. Пшеничникова. - М.: Медицина, 1991. -320 с. -(Библиотека практического врача. Актуальные вопросы акушерства и гинекологии) Шифр  ОФ5467.
	
	Радзинский, В. Е. В поисках утраченной лактофлоры. Возможности новой схемы восстановления вагинального микробиоценоза: информ. бюл./ В. Е. Радзинский, Н. И. Тапильская, Д. В. Яцышина ; под ред. В. Е. Радзинского. - М.: StatusPraesens, 2021. -22 с. -(Проект информационно-образовательный) Шифр  ОФ2777.

	Расстригин, Н. Н. Анестезия и реанимация в акушерстве и гинекологии/ Н. Н. Расстригин. - М.: Медицина, 1978. -336 с. Шифр  ОФ3710.
		
	Репродуктивное здоровье: пер. с англ. : в 2 т. Т. 1: Общие инфекции/ Дж. Дж. Апузио [и др.] ; ред. Л. Г. Кейт. - М.: Медицина, 1988. -398 с. Шифр  ОФ4414.

	Репродуктивное здоровье: пер. с англ. : в 2 т. Т. 2: Редкие инфекции/ Дж. Гонсалес-Мерло, И. Бурзако, П. Джу ; ред. Л. Г. Кейт. - М., 1988. -414 с. Шифр  ОФ4419.
		
	Русакевич, П. С. Заболевания шейки матки: симптоматика, диагностика, лечение, профилактика: справ. пособие/ П. С. Русакевич. - Минск: Выш. шк., 2000. -368 с. Шифр  ОФ3761.

	Русакевич, П. С. Фоновые и предраковые заболевания шейки матки : симптоматика, диагностика, лечение, профилактика/ П. С. Русакевич. - Минск: Выш. шк., 1998. -368 с. Шифр  ОФ6167.

	Русакевич, П. С. Заболевания шейки матки у беременных (диагностика, лечение, мониторинг, профилактика): учеб. пособие для студентов вузов/ П.С.Русакевич; Т.М. Литвинова. - Минск: БелМАПО, 2002. -140 с. Шифр  ОФ3790.

	Селезнева, Н. Д. Доброкачественные опухоли яичников/ Н. Д. Селезнева, Б. И. Железнов. - М.: Медицина, 1982. -288 с. Шифр  ОФ4802.

	Серов, В. Н. Оральная гормональная контрацепция/ В. Н. Серов, С. В. Пауков. - М.: Триада-Х, 1998. -167 с. Шифр  ОФ4218.

	Серов, В. Н. Тромботические и геморрагические осложнения в акушерстве/ В. Н. Серов, А. Д. Макацария. - М.: Медицина, 1987. -288 с. Шифр  ОФ5461.

	Сидоренко, В. Н. Поздний сочетанный гестоз: этиопатогенез, профилактика, ранняя диагностика и лечение: монография/ В.Н. Сидоренко; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: БГМУ, 2007. -199 с. Шифр  ОФ3493.

	Сидоренко, Л. Н. Мастопатия: психосамотические аспекты/ Л. Н. Сидоренко. -2-е изд., перераб. и доп. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1991. -264 с. Шифр  ОФ3933.

	Сидоренко, Л. Н. Мастопатия: Психо-соматические аспекты/ Л. Н. Сидоренко. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1979. -168 с. Шифр  ОФ4744.
		
	Сидорова, И. С. Воспалительные заболевания внутренних половых органов: [учеб. пособие для системы послевуз. проф. образования врачей-стоматологов]/ И. С. Сидорова, И. О. Макаров, Н. А. Шешукова. - М.: Практ. медицина, 2007. -80 с. -(Практическая гинекология) Шифр  ОФ3383.

	Сидорова, И. С. Микрофлора половых путей у женщин репродуктивного возраста: [учеб. пособие для системы послевуз. проф. образования врачей-стоматологов]/ И. С. Сидорова, Е. И. Боровкова. - М.: Практ. медицина, 2007. -80 с. -(Практическая гинекология) Шифр  ОФ3384.

	Сидорова, И. С. Послеродовые гнойно-воспалительные заболевания/ И. С. Сидорова, И. О. Макаров, С. А. Леваков. - М.: МИА, 2006. -128 с. Шифр  ОФ3356.

Сидорова, И. С. Профилактика и лечение дискоординированной родовой деятельности/ И. С. Сидорова, Н. В. Оноприенко. - М.: Медицина, 1987. -172 с. -(Библиотека практического врача. Актуальные вопросы акушерства и гинекологии) Шифр  ОФ5347.

	Системная энзимотерапия в акушерстве и гинекологии: пособие для врачей/ сост. В. И. Кулаков [и др.] ; под ред. Э. К. Айламазяна; Науч. центр акушерства, гинекологии и перинатологии им. В. И. Кулакова, Сев.-Запад. гос. мед. ун-т им. И. И. Мечникова. - СПб.: Тактик-Студио, 2012. -54 с. Шифр  ОФ4971.
	
	Сметник, В. П. Неоперативная гинекология: рук. для врачей/ В. П. Сметник, Л. Г. Тумилович. - М.: МИА, 1998. -592 с.: Шифр  ОФ6237.

	Современная контрацепция/ авт.-сост. И.А. Бабюк, Д.Ю. Мирович. - М.; Донецк: АСТ, 2004. -96 с. Шифр  ОФ4310.
		
	Современные принципы ведения больных с внематочной беременностью: учеб. пособие для студентов/ Моск. гос. мед.-стоматол. ун-т; сост. И. Б. Манухин [и др.]. - М., 2006. -75 с. Шифр  ОФ3113.
	
	Соловьева, А. В. Хронический описторхоз и беременность: рук. для врачей/ А. В. Соловьева. - М.: Гэотар-Медиа, 2007. -130 с. Шифр  ОФ3253.

	Сольский, Я. П. Послеродовой и послеабортный сепсис/ Я. П. Сольский, П. Г. Жученко, Л. И. Иванюта. - Киев: Здоров 'я, 1979. -182 с. Шифр  ОФ4044.

	Справочник врача женской консультации/ Ю. К. Малевич [и др.] ; ред.-сост. Ю. К. Малевич. - Минск: Беларусь, 2001. -703 с. Шифр  ОФ3751.

	Справочник по акушерству и гинекологии/ под ред. Л. С. Персианинова, И. В. Ильина. -2-е изд., испр. и доп. - М.: Медицина, 1978. -384 с. Шифр  ОФ5232.

	Степанковская, Г. К. Гипоксические состояния в акушерской практике/ Г. К. Степанковская, Б. М. Венцковский, А. С. Лявинец. - Киев: Здоров 'я, 1978. -200 с. Шифр  ОФ5116.
	
	Стругацкий, В. М. Физические методы лечения в акушерстве и гинекологии/ В. М. Стругацкий. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1978. -184 с. -(Библиотека среднего медработника) Шифр  ОФ5024.

	Супрун, Л. Я. Эндометриоз: патогенез, лечение/ Л. Я. Супрун. - Минск: Беларусь, 1987. -125 с. Шифр  ОФ5729.

	Тестовый контроль знаний по акушерству и гинекологии: рук. для клинич. ординаторов, интернов, студентов мед. вузов/ А. Н. Стрижаков [и др.]; под ред. А. Н. Стрижакова, Н. М. Подзолковой. - М.: Медицина, 1997. -288 с. Шифр  ОФ5753.

	Тимошенко, Л. В. Алкогольный синдром плода/ Л. В. Тимошенко. - Киев: Здоров 'я, 1987. -110 с. -(БПВ: Библиотека практического врача. Акушерство) Шифр  ОФ5340.

	Топчиева, О. И. Биопсии эндометрия/ О. И. Топчиева и др. - М.: Медицина, 1978. -232 с. Шифр  ОФ5101.

	Травянко, Т. Д. Справочник по акушерско-гинекологической эндокринологии/ Т. Д. Травянко, Я. П. Сольский. -2-е изд., перераб. и доп. - Киев: Здоровья, 1989. -224 с. Шифр  ОФ3942.

	Тромбоэмболия легочной артерии в акушерской практике: пособие для студентов лечеб. фак. и врачей/ Ю.В. Киселевский [и др.]; Гродн. гос. мед. ун-т. - Гродно, 2007. -80 с. Шифр  ОФ2525.

	Федорова, М. В. Плацента и ее роль при беременности/ М. В. Федорова, Е. П. Калашникова. - М.: Медицина, 1986. -256 с. Шифр  ОФ5357.

	Фертильность при миоме матки: учеб.-метод. пособие/ С. Л. Воскресенский [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2017. -17 с. Шифр  ОФ2954.

	Физиология и патология репродуктивной функции женщины: сб. науч. тр., посвящ. 70-летию Л. С. Персианинова/ Всесоюзный научно-исследовательский институт акушерства и гинекологии; ред. И. В. Ильин. - М., 1978. -320 с. Шифр  ОФ4053.
	
	Фукс, М. А. Многоплодная беременность/ М. А. Фукс, Л. Б. Маркин. - Киев: Здоровья, 1990. -126 с. Шифр  ОФ3904.
	
	Чернуха, Е. А. Нормальный и патологический послеродовый период/ Е. А. Чернуха. - М.: ГЭОТАР-медиа, 2006. -272 с. Шифр  ОФ4415.

	Чернуха, Е. А. Родовой блок/ Е. А. Чернуха. -2-е изд., перераб., испр. и доп. - М.: Триада-Х, 1999. -636 с. -(Библиотека практического врача. Актуальные вопросы акушерства и гинекологии) Шифр  ОФ3759.

	Чех, Э. Ультразвуковая диагностика в акушерстве и гинекологии: пер. с чеш./ Э. Чех, Л. Папеж, О. Тараба ; ред. С. А. Бальтер. - М.: Медицина, 1979. -284 с. Шифр  ОФ4018.
	
	Шардин, С. А. Эндокринно-гинекологическая патология в практике терапевта: [монография]/ С. А. Шардин. - Свердловск: Изд-во Урал. ун-та, 1991. -200 с. Шифр  ОФ5011.

	Шевченко, Т. К. Крупный плод в современном акушерстве/ Т. К. Шевченко, Н. И. Кан. - Ташкент: Изд-во им. Ибн Сины, 1991. -96 с. -(Библиотека практического врача) Шифр  ОФ6390.

	Шехтман, М. М. Болезни органов пищеварения и крови у беременных/ М. М. Шехтман, Г. М. Бурдули. - М.: Триада-Х, 1997. -304 с. Шифр  ОФ5770.

	Шехтман, М. М. Заболевания внутренних органов и беременность/ М. М. Шехтман, Т. П. Бархатова. - М.: Медицина, 1982. -272 с. -(Библиотека практического врача. Актуальные вопросы акушерства и гинекологии) Шифр  ОФ4777.

	Шехтман, М. М. Заболевания почек и беременность/ М. М. Шехтман. - М.: Медицина, 1980. -184 с. -(Библиотека практического врача. Актуальные вопросы акушерства и гинекологии) Шифр  ОФ4665.

	Шехтман, М. М. Экстрагенитальная патология и беременность/ М. М. Шехтман. - Л.: Медицина, 1987. -296 с. -(Библиотека практического врача. Актуальные вопросы акушерства и гинекологии) Шифр  ОФ3906.

	Шубин, Б. М. Выявление опухолевых заболеваний в смотровом кабинете/ Б. М. Шубин, М. Л. Винокур, А. А. Попова. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1980. -206 с. -(Библиотека среднего медработника) Шифр  ОФ6007.

	Экстрагенитальная патология и беременность: практ. рук./ З. Ш. Гилязутдинова [и др.] ; под ред. З. Ш. Гилязутдиновой. - М.: МЕДпресс, 1998. -448 с. Шифр  ОФ6190.
	
	Ярмолинская. М. И. Иммунокорригирующая терапия наружного генитального эндометриоза: метод. пособие для врачей/ [М.И. Ярмолинская, С.А. Сельков]; Науч.-исслед. ин-т акушерства и гинекологии им. Д.О. Отта РАМН. - СПб., 2007. -36 с. Шифр  ОФ3486.

Биология. Генетика.

	Балаж, А. Эндогенные ингибиторы клеточной пролиферации: пер. с англ./ А. Балаж, И. Блажек. - М.: Мир, 1982. -302 с. Шифр  ОФ4060.
	
	Бекиш, О.-Я. Л. Практикум по медицинской биологии и общей генетике: для студентов 1 курса лечеб.-профилакт. фак./ О.-Я. Л. Бекиш, Л. А. Храмцова; Витеб. мед. ин-т. - Витебск, 1997. -146 с. Шифр  ОФ5668.

	Бочков, Н. П. Клиническая генетика: учебник/ Н. П. Бочков. - М.: Медицина, 1997. -288 с. -(Учебная литература. Для студентов медицинских вузов) Шифр  ОФ6135.

Бутвиловский, В. Э. 	Медицинская биология : практикум для иностр. студентов, обучающихся по специальности "Стоматология" / В. Э. Бутвиловский, В. В. Давыдов, В. В. Григорович ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск : БГМУ, 2023. - 90 с. Шифр  ОФ6426.

	Введение в количественную гистохимию ферментов/ Р. А. Прочуханов и др.; ред. Т. Б. Журавлева. - М., 1978. -245 с. Шифр  ОФ4908.

	Введение в медицинскую биологию для слушателей подготовительного отделения, обучающихся на английском языке = Introduction to Medical Biology for students of the pre-university department studying in English: учеб.-метод. пособие/ В. Э. Бутвиловский [и др.] ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -4-е изд., испр. - Минск: БГМУ, 2022. -121 с. -Текст на англ. яз. Шифр  ОФ4980.

Вересов, В. Г. Структурная биология апоптоза / В. Г. Вересов ; Нац. акад. наук Беларуси, Ин-т биофизики и клеточ. инженерии. - Минск : Бел. наука, 2008. - 398 с. Шифр  ОФ6452.

	Врожденные и приобретенные энзимопатии/ ред. Т. Ташев -Б.м., 1980. -368 с. Шифр  ОФ4734.

	Даниленко, Н. Г. Миры геномов органелл/ Н.Г. Даниленко, О.Г. Давыденко; Национальная академия наук Беларуси, Институт генетики и цитологии. - Минск: Тэхналогiя, 2003. -494 с. Шифр  ОФ4945.

	Дромашко, С. Е. Математические и компьютерные модели в биологии: взгляд генетика/ С. Е. Дромашко; Нац. акад. наук Беларуси. - Минск: Бел. наука, 2006. -167 с. Шифр  ОФ3071.

	Дунай, В. И. Филогенез и онтогенез NO-ергической системы головного мозга/ В.И. Дунай. - Минск: БГУ, 2007. -175 с. Шифр  ОФ3497.

	Заяц, Р. Г. Биология для поступающих в вузы/ Р. Г. Заяц, И. В. Рачковская, В. М. Стамбровская. - Минск: Выш. шк., 1999. -526 с. Шифр  ОФ4385.

	Заяц, Р. Г. Основы общей и медицинской генетики: учеб. пособие для студентов мед. ин-тов/ Р. Г. Заяц, И. В. Рачковская. - Минск: Выш. шк., 1998. -256 с. Шифр  ОФ4209.

	Заяц, Р. Г. Пособие по биологии для абитуриентов: учеб. пособие/ Р. Г. Заяц, И. В. Рачковская, В. М. Стамбровская. -6-е изд., стер. - Минск: Выш. шк., 1999. -510 с. Шифр  ОФ5818.

	Кулин, Е. Т. Биоэлектретный эффект/ Е. Т. Кулин. - Минск: Наука и техника, 1980. -216 с. Шифр  ОФ4104.

	Лильин, Е. Т. Генетика для врачей/ Е. Т. Лильин, Е. А. Богомазов, П. Б. Гофман-Кадошников. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1990. -256 с. -(Библиотека практического врача. Важнейшие вопросы практической медицины) Шифр  ОФ5791.

	Лисенков, А. Н. Математические методы планирования многофакторных медико-биологических экспериментов/ А. Н. Лисенков. - М.: Медицина, 1979. -343 с. Шифр  ОФ4088.

	Мамонтов, С. Г. Биология/ С. Г. Мамонтов. - М.: Высш. шк., 1991. -478 с. Шифр  ОФ5912.

Медицинская биология = Medical biology : практикум для студентов, обучающихся на англ. яз. по специальности "Стоматология" / [В. В. Григорович и др.] ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - 2-е изд., испр. - Минск : БГМУ, 2023. - 68 с. : рис., табл. - Текст на англ. яз. Шифр  ОФ6419.

Методические разработки к практическим занятиям по частной гистологии: метод. материал. Ч. 2/ Гродненский государственный медицинский институт; сост. Я. Р. Мацюк [и др.]. - Гродно, 1998. -62 с. Шифр  ОФ5098.
	
	Молекулярная и клеточная биология: пер. с нем. : В 3 т. Т. 3/ П. Зенгбуш ; ред. В. А. Энгельгардт. -М., 1982 -344 с. Шифр  ОФ4833.

	Молекулярная и клеточная биология: пер. с нем. : В 3 т. Т. 2/ П. Зенгбуш ; ред. В. А. Энгельгардт. -М.: Мир, 1982 -331 с. -Шифр  ОФ4832.

	Моссэ, И. Б. Радиация и наследственность: Генетические аспекты противорадиационной защиты. = Radiation and heredity: genetic aspects of protection against radiation/ И.Б. Моссэ; Бел. ком. по программе ЮНЕСКО "Человек и биосфера". - Минск: Университетское., 1990. -208 с. Шифр  ОФ5392.

	Наследственные болезни: справочник/ Л. О. Бадалян, Ю. Е. Вельтищев, Т. В. Виноградов ; ред. Л. О. Бадалян. - Ташкент: Медицина, 1980. -414 с. Шифр  ОФ6009.

	Наследственные синдромы и медико-генетическое консультирование/ С. И. Козлова [и др.]. - Л.: Медицина, 1987. -320 с. Шифр  ОФ5389.
	
	Орехова, В. А. Медицинская генетика: учеб. пособие для учащихся мед. училищ/ В. А. Орехова, Т. А. Лашковская, М. П. Шейбак. - Минск: Выш. шк., 1998. -124 с. Шифр  ОФ4236.

	Орехова, В. А. Медицинская генетика: учеб. пособие/ В. А. Орехова, Т. А. Лашковская, М. П. Шейбак. -3-е изд. - Минск: Выш. шк., 1999. -124 с. Шифр  ОФ6196.

	Очерки близнецовых исследований: в клинической медицине/ П. Б. Гофман-Кадошников, Е. Т. Лильин, Л. Е. Холодов ; ред. Е. И. Соколов. - М., 1980. -239 с. Шифр  ОФ4723.

	Примроуз, С. Геномика: роль в медицине: пер. с англ./ С. Примроуз, Р. Тваймен ; ред. Е. Д. Свердлова, С. А. Лимборская. - М.: Бином. Лаб. знаний, 2008. -277 с. Шифр  ОФ3430.

	Прогресс в медицинской генетике (гетерогенность наследственной патологии человека): монография/ Н. П. Бочков, Е. К. Гинтер, Р. Ф. Гарькавцева ; ред. Н. П. Бочков; Академия медицинских наук СССР. - М.: Медицина, 1978. -265 с. Шифр  ОФ4901.

	Пролиферативный синдром в биологии и медицине: материалы I Рос. форума с междунар. участием (26-27 нояб. 2020 г.)/ Московский областной научно-исследовательский институт им. М. Ф. Владимирского [и др.]. - М., 2020. -204 с. Шифр  ОФ2723.

	Простагландины/ И. С. Ажгихин, К. М. Лакин, В. А. Макаров ; под ред. И. С. Ажгихина. - М.: Медицина, 1978. -416 с. Шифр  ОФ4619.

	Рингерц, Н. Гибридные клетки: пер. с англ./ Н. Рингерц, Р. Сэвидж ; ред. А. В. Зеленин. - М.: Мир, 1979. -415 с. Шифр  ОФ3959.
	
	Руководство к лабораторным занятиям по биологии: для мед. ин-тов/ Ю. К. Богоявленский, А. А. Скрябин, Ф. Ф. Талызин ; ред. Ю. К. Богоявленский. - М.: Медицина, 1979. -280 с. Шифр  ОФ4080.

	Смирнов, В. Г. Цитогенетика: учеб. для вузов/ В. Г. Смирнов ; под ред. С. Г. Инге-Вечтомова. - М.: Высш. шк., 1991. -248 с. Шифр  ОФ5835.

	Соловьев, В. Д. Очерки по вирусной цитопатологии/ В. Д. Соловьев, Я. Е. Хесин, А. Ф. Быковский; Академия медицинских наук СССР. - М.: Медицина, 1979. -320 с. Шифр  ОФ3960.

	Сьяксте, Т. Г. Химические соединения, повреждающие ДНК/ Т. Г. Сьяксте, Н. И. Сьяксте; Латвийская академия наук, Институт биологии, Институт органического синтеза, Латвийское Республиканское общество генетиков и селекционеров им. Н. И. Вавилова. - Рига: Зинатне, 1991. -152 с. Шифр  ОФ5887.

	Трипсинемия в реакциях организма на повреждение/ Е. Н. Мешалкин [и др.]; Академия наук СССР. - Новосибирск: Наука, Сиб. отд-ние, 1982. -81 с. Шифр  ОФ4790.

	Федоров, Н. А. Биологическое и клиническое значение циклических нуклеотидов/ Н. А. Федоров. - М.: Медицина, 1979. -184 с. Шифр  ОФ3992.

	Хомутовский, О. А. Структура и функция примембранных слоев клеток (гликокаликс)/ О. А. Хомутовский; Институт биохимии им. А. В. Палладина. - Киев: Наук. думка, 1984. -159 с. Шифр  ОФ3563.

	Хоукинс, Дж. Структура и экспрессия гена: пер. с англ./ Дж. Д. Хоукинс; под ред. В.К. Кибирева. - Киев: Наук. думка, 1991. -165 с. Шифр  ОФ5143.

	Чанг, Т. М. С. Искусственные клетки: пер. с англ./ Т. М. С. Чанг ; ред. Р. Е. Кавецкий. - Киев: Наукова думка, 1979. -204 с. Шифр  ОФ4763.

Биологическая химия.

	Biochemistry = Биохимия: textbook. Pt. 1 /N. Yu. Konevalova [et al.] ; ed. N. Yu. Konevalova ; Vitebsk state medical university. - Vitebsk: VSMU, 2020. -325 с. Шифр  ОФ2543.

	Biochemistry = [Биохимия]. Pt. 2/ N. Yu. Konevalova, S. V. Buyanova, G. N. Fomchenko ; ed. N. Yu. Konevalova; Vitebsk state medical university. - Vitebsk: VSMU, 2019. -451 с. Шифр  ОФ2544.

	Актуальные вопросы молекулярной эволюции и биохимии: материалы Респ. конф., посвящ. 75-летию со дня основания каф. общей химии БГМУ/ Бел. гос. мед. ун-т; под ред. Е. В. Барковского. - Минск, 2006. -159 с. Шифр  ОФ3343.

	Березов, Т. Т. Биологическая химия: учеб. пособие/ Т. Т. Березов, Б. Ф. Коровкин ; под ред. С. С. Дебова. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1990. -534 с. -(Учебная литература. Для студентов медицинских институтов) Шифр  ОФ3913.
	
	Галлер, Г. Нарушения липидного обмена: диагностика, клиника, терапия/ Г. Галлер, М. Ганефельд, В. Яросс. - М., 1979. -335 с. Шифр  ОФ4754.

	Глебов, Р. Н. Функциональная биохимия синапсов/ Р. Н. Глебов, Г. Н. Крыжановский. - М., 1978. -326 с. Шифр  ОФ5281.

	Диспротеинемии: пер. с болг./ И. Вапцаров [и др.]. - София, 1978. -336 с. Шифр  ОФ3986.

	Ермолаев, М. В. Биологическая химия: учеб. для учащихся мед. училищ/ М. В. Ермолаев, Л. П. Ильичева. - М.: Медицина, 1989. -319 с. -(Учебная литература для учащихся медицинских училищ). Шифр  ОФ5539.

	Зубаиров, Д. М. Биохимия свертывания крови/ Д. М. Зубаиров. - М.: Медицина, 1978. -176 с. Шифр  ОФ4620.

	Канунго, М. Биохимия старения: пер. с англ./ ред. Н. М. Эмануэль. - М.: Мир, 1982. -294 с. Шифр  ОФ4571.

	Каппуччинелли, П. Подвижность живых клеток: пер. с англ./ П. Каппуччинелли ; ред. Б. Ф. Поглазов. - М.: Мир, 1982. -126 с. Шифр  ОФ4867.

	Климов, А. Н. Липиды, липопротеиды и атеросклероз/ А. Н. Климов, Н. Г. Никульчева. - СПб.: Питер, 1995. -299 с. -(Практическая медицина) Шифр  ОФ5387.

	Комаров, Ф. И. Биохимические исследования в клинике/ Ф. И. Комаров, Б. Ф. Коровкин, В. В. Меньшиков. - Элиста: Джангар, 1998. -250 с. Шифр  ОФ6229.

	Крю, Ж. Биохимия: медицинские и биологические аспекты: пер. с фр./ Жак Крю ; ред.: И. Б. Збарский, Я. М. Варшавский. - М.: Медицина, 1979. -510 с. Шифр  ОФ4194.

	Литвинко, Н. М. Эндогенные фосфо-липазы А2: структура и функция/ Н. М. Литвинко, М. А. Кисель; Академия наук Белорусской ССР, Институт биоорганической химии. - Минск: Навука i тэхнiка, 1991. -271 с. Шифр  ОФ6408.

	Луппа, Х. Основы гистохимии: пер. с нем./ Х. Луппа ; под ред. Н. Т. Райхлина. - М.: Мир, 1980. -343 с. -Шифр  ОФ4640.

	Метаболические предпосылки и последствия потреблений алкоголя/ Ю. М. Островский и др.; Институт биохимии Академии наук БССР -Б.м., 1988. -263 с. Шифр  ОФ5634.

	Методы исследований в профпатологии (биохимические): рук. для врачей/ О. Г. Архипова и др. ; под ред. О. Г. Архиповой. - М.: Медицина, 1988. -208 с. Шифр  ОФ5377.

	Мецлер, Д. Э. Биохимия: химическая реакция в живой клетке: пер. с англ.: в 3 т. Т. 2/ Д. Э. Мецлер ; ред. А. Е. Браунштейн. - М.: Мир, 1980. Шифр  ОФ4694.

	Мецлер, Д. Э. Биохимия: химические реакции в живой клетке: пер. с англ. : в 3 т. Т. 1/ Д. Э. Мецлер ; ред. А. Е. Браунштейн. - М.: Мир, 1980. Шифр  ОФ4719.

	Мосс, Д. У. Энзимология и медицина: пер. с англ./ Д. У. Мосс, П. Дж. Баттерворт. - М.: Медицина, 1978. -287 с. Шифр  ОФ4498.

	Нейрохимия: (Избранные разделы): учеб. пособие/ М. И. Прохорова [и др.] ; ред. М. И. Прохорова. - Л.: Изд-во ЛГУ, 1979. -271 с. Шифр  ОФ4156.

	Николаев, А. Я. Биологическая химия/ А. Я. Николаев. - М.: МИА, 1998. -496 с. Шифр  ОФ4241.

	Покровский, А. А. Печень, лизосомы и питание/ А. А. Покровский, Л. П. Крыстев; Болгарская академия наук. - София: Изд-во Болг. акад. наук, 1977. -207 с. Шифр  ОФ3985.

	Розенфельд, Е. Л. Гликогеновая болезнь: Биохимические основы/ Е. Л. Розенфельд, И. А. Попова. - М.: Медицина, 1979. -286 с. Шифр  ОФ4075.

	Тычинин, В. А. Физиологический анализ гипогликемической функции инсулина/ В. А. Тычинин. - Киев: Наукова думка, 1980. -234 с. Шифр  ОФ4628.

	Химический состав пищевых продуктов: Справочные таблицы содержания аминокислот, жирных кислот, витаминов, макро- и микроэлементов, органических кислот и углеводов/ ред.: И. М. Скурихин, М. Ф. Нестерин. - М.: Пищевая промышленность, 1979. -247 с. Шифр  ОФ4169.

	Чаяло, П. П. Нарушения обмена липопротеидов/ П. П. Чаяло. - Киев: Здоровья, 1990. -184 с. Шифр  ОФ5114.
	
	Этанол и обмен веществ/ [подгот. И. П. Анохиной и др.] ; под ред. Ю. М. Островского; Академия наук БССР. - Минск: Наука и техника, 1982. -198 с. Шифр  ОФ4825.

Биофизика.
	
	Оранский, И. Е. В плену магнитных бурь/ И. Е. Оранский, Д. С. Ильхамджанова. - Ташкент: Медицина, 1990. -303 с. Шифр  ОФ6325.

	Основы медицинской физики с элементами биофизики = Basics of medical phsics with elements of biophysics: пособие для студентов/ Е. П. Наумюк [и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гродненский государственный медицинский университет. - Гродно: ГрГМУ, 2022. -407 с. -Текст на англ. яз. Шифр  ОФ3626.

	Павлович, Н. В. Биомагнитные ритмы/ Н. В. Павлович [и др.]. - Минск: Университетское, 1991. -136 с. Шифр  ОФ5968.

	Эссаулова, И. А. Руководство к лабораторным работам по медицинской и биологической физике: [учеб. пособие для мед. спец. вузов]/ И. А. Эссаулова, М. Е. Блохина, Л. Д. Гонцов ; под ред. А. Н. Ремизова. - М.: Высш. шк., 1987. -271 с. Шифр  ОФ5772.

Болезни костно-мышечной системы.

	Консервативное лечение остеохондроза позвоночника/ В. Я. Фищенко, Г. Ф. Мартыненко, В. С. Шаргородский. - Киев: Здоровья, 1989. -167 с. Шифр  ОФ3816.

	Купчинов, Б. И. Биотрибология синовиальных суставов/ Б. И. Купчинов, С. Ф. Ермаков, Е. Д. Белоенко ; ред.: В. Н. Гурин, Ю. М. Плескачевский; Белорусский научно-исследовательский институт травматологии и ортопедии. - Минск: Веды, 1997. -272 с. Шифр  ОФ5680.

Рекомендации пациенту с остеоартритом и сопутствующими заболеваниями / Российское научное общество терапевтов, Ассоциация ревматологов России. - М. : [б. и.] ; Минск : Поликрафт, 2017. - 15 с. Шифр  ОФ6492.
		
	Соков, Л. П. Деформирующие артрозы крупных суставов: учеб. пособие/ Л. П. Соков, М. Ф. Романов. - М.: Изд-во Ун-та дружбы народов, 1991. -120 с. Шифр  ОФ6402.

	Тер-Вартанян, С. Х. Локальная инъекционная терапия при поражениях суставов и периартикулярных тканей: [практ. мед. рук.]/ С. Х. Тер-Вартанян, О. Б. Яременко, В. С. Худина. - Киев: Книга-Плюс, 1997. -144 с. Шифр  ОФ5050.

	Филиппович, Н. Ф. Клиническая и функциональная диагностика мышечно-тонических и миофасциальных синдромов шейного остеохондроза: монография/ Н. Ф. Филиппович, Г. Я. Хулуп, Т. В. Загорская; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2006. -115 с. Шифр  ОФ3154.

	Ходюкова, А. Б. Лабораторно-диагностическое исследование синовиальной жидкости: учеб.-метод. пособие/ А. Б. Ходюкова, Л. В. Батуревич, Ю. И. Степанова; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2011. -26 с. Шифр  ОФ2963.

	Чепой, В. М. Воспалительные и дегенеративные заболевания позвоночника/ В. М. Чепой; Академия медицинских наук СССР. - М.: Медицина, 1978. -283 с. Шифр  ОФ4093.

Внутренние болезни.

	Абдуллаев, Р. А. Очерки по некоторым разделам терапии/ Р. А. Абдуллаев. - Ташкент: Изд-во им. Ибн Сины, 1991. -192 с. Шифр  ОФ5860.

	Александров, Д. Неотложная помощь при внутренних заболеваниях = Postepowanie w naglych przypadkach internistycznych: пер. с пол./ Д. Александров, В. Вышнацка-Александров. - Варшава: Пол. мед. изд-во, 1979. -274 с. Шифр  ОФ4161.

	Амбулаторный прием терапевта/ Е. М. Нейко [и др.]. - Киев: Здоров'я, 1986. -341,[2] с. Шифр  ОФ5362.

	Василенко, В. Х. Введение в клинику внутренних болезней/ В. Х. Василенко. - М., 1985. -255 с. Шифр  ОФ5774.

	Виноградов, А. В. Дифференциальный диагноз внутренних болезней. Т. 1/ А. В. Виноградов. - М., 1980. -336 с. Шифр  ОФ4711.

	Виноградов, А. В. Дифференциальный диагноз внутренних болезней. Т. 2/ А. В. Виноградов. - М., 1980. -479 с. Шифр  ОФ4712.

	Внутренние болезни: учеб. для мед. ин-тов/ А. С. Сметнев [и др.] ; ред.: А. С. Сметнев, В. Г. Кукес. - М.: Медицина, 1982. -495 с. Шифр  ОФ4626.

	Внутренние болезни: учеб. для студентов мед. ин-тов/ Ф. И. Комаров [и др.] ; ред.: Ф. И. Комаров, В. Г. Кукес, А. С. Сметнев. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1990. -688 с. -(Учебная литература для студентов медицинских институтов) Шифр  ОФ5202.

	Внутренние болезни: учеб. пособие для мед. ин-тов/ Г. И. Бурчинский [и др.] ; под ред. Г. И. Бурчинского. -3-е изд., перераб. и доп. - Киев, 1987. -653 с. Шифр  ОФ5218.

	Внутренние болезни: пер. с англ.: в 10 кн. Кн. 10: Болезни центральной и периферической нервной системы. Психиатрия. Приложение/ ред. Е. Браунвальд [и др.]. -М.: Медицина, 1997. -496 с. Шифр  ОФ4453.

	Внутренние болезни: пер. с англ.: в 10 кн. Кн. 1: Введение в клиническую медицину. Нарушения функций нервной системы, кровообращения, дыхания, пищеварения, выделительной и половой систем / под ред. Е. Браунвальда [и др.]. -М.: Медицина, 1993. -560 с. Шифр  ОФ5602.

	Внутренние болезни: пер. с англ.: в 10 кн. Кн. 2: Генетические болезни. Клиническая фармакология и иммунология. Нарушения питания. Опухоли. Гериатрическая медицина. Болезни кожи и крови / под ред. Е. Браунвальда [и др.]. -М.: Медицина, 1993. -544 с. Шифр  ОФ5586.

	Внутренние болезни: пер. с англ.: в 10 кн. Кн. 4: Инфекционные болезни. Паразитарные болезни. Болезни, вызываемые факторами окружающей среды / под ред. Е. Браунвальда [и др.]. -М.: Медицина, 1994. -496 с. Шифр  ОФ4409.

	Внутренние болезни: пер. с англ.: в 10 кн. Кн. 6: Болезни дыхательных путей. Болезни почек и мочевых путей / ред. Е. Браунвальд [и др.]. -М.: Медицина, 1995. -415 с. Шифр  ОФ4452.

	Внутренние болезни: пер. с англ.: в 10 кн. Кн. 8: Онкология и эндокринология / ред. Е. Браунвальд [и др.]. -М.: Медицина, 1996. -318 с. Шифр  ОФ4451.

	Внутренние болезни: пер. с англ. : в 10 кн. Кн. 9: Эндокринология. Патология костной ткани. Нарушения минерального обмена / под ред. Е. Браунвальда [и др.]. -М.: Медицина, 1997. -463 с. Шифр  ОФ4447.

	Голиков, С. Н. Холинолитические и адреноблокирующие средства в клинике внутренних болезней/ С. Н. Голиков, Ю. И. Фишзон-Рысс; Академия медицинских наук СССР. - М., 1978. -319 с. Шифр  ОФ5192.

	Загидуллин, Ш. З. Научные вехи кафедры пропедевтики внутренних болезней Башкирского государственного медицинского университета: [90-летнему юбилею Башкир. гос. мед. ун-та посвящ.]/ Ш. З. Загидуллин, Р. Х. Зулкарнеев, Н. Ш. Загидуллин; Башкирский государственный медицинский университет. - Уфа: ФГБОУ ВО БГМУ Минздрав РФ, 2021. -91 с. Шифр  ОФ3612.
	
	Кафедра пропедевтики внутренних болезней Башкирского государственного медицинского университета: историческая литература/ Р. Х. Зулкарнеев, Н. Ш. Загидуллин; Башкирский государственный медицинский университет. - Уфа: ФГБОУ ВО БГМУ Минздрав РФ, 2021. -145 с. Шифр  ОФ3599.

	Клиническая медицина: справ. практ. врача : в 2 т. Т. 1/ Г. Гольцберг [и др.]. - М.: МНПИ, 1997. -648 с. Шифр  ОФ5783.

	Клиническая медицина: справ. практ. врача : в 2 т. Т. 2/ Г. Гольцберг [и др.] ; ред.: И. Левин, Л. Розенберг, В. Ривкин. - М.: МНПИ, 1997. -С. 649-1162 Шифр  ОФ5784.

	Клинические разборы. Внутренние болезни/ под ред. Н. А. Мухина, сост. В. В. Фомин, Э. З. Бурневич. - М.: Литтерра, 2005. -597 с. -(Клинические разборы) Шифр  ОФ3407.

	Козловский, И. В. Поликлиническая работа терапевта/ И. В. Козловский. - Минск: Выш. шк., 1987. -351 с. Шифр  ОФ5579.

	Костина, В. В. Основы общего ухода за больными в терапевтической клинике: учеб.-метод. пособие/ В. В. Костина, Н. В. Меньков; Нижегородская государственная медицинская академия. - Н. Новгород: Изд-во НГМА, 1998. -222 с. Шифр  ОФ3908.

	Коэнзим Q10 (убихинон) в клинической практике/ ред. Л. П. Гринио. - М.: Медицина, 2006. -118 с. -(Библиотека практикующего врача) Шифр  ОФ3340.

	Маколкин, В. И. Внутренние болезни: учебник/ В. И. Маколкин, С. И. Овчаренко, Н. Н. Семенков. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1998. -432 с. -(Учебная литература. Для учащихся медицинских училищ) Шифр  ОФ5245.

	Маколкин, В. И. Внутренние болезни: учеб. пособие для студентов мед. ин-тов/ В. И. Маколкин, С. И. Овчаренко. - М.: Медицина, 1987. -447 с. -(Учебная литература для студентов медицинских институтов) Шифр  ОФ5416.

	Мовшович, Б. Л. Внутренние болезни взрослых/ Б. Л. Мовшович; Самарский государственный медицинский университет. - Самара: СМУ, 1996. -390 с. -(Библиотека семейного врача) Шифр  ОФ5429.
	
	Общепрактическая и семейная медицина: [пер. с нем.]/ Х. -Х. Абхольц [и др.] ; под ред. М. М. Кохена. - Минск: Беларусь, 1997. -618 с. Шифр  ОФ5832.

	Окороков, А. Н. Диагностика болезней внутренних органов: практ. рук. : в 3 т. Т. 2: Ревматические и системные заболевания соединительной ткани. Болезни эндокринной системы/ А. Н. Окороков. - Витебск: Белмедкнiга, 1998. -576 с. Шифр  ОФ3722.

	Окороков, А. Н. Лечение болезней внутренних органов: практ. рук. : в 3 т. Т. 1: Лечение болезней органов дыхания. Лечение болезней органов пищеварения/ А. Н. Окороков. -2-е изд., перераб. и доп. - Минск: Выш. шк., 1998. -552 с. Шифр  ОФ3822.

	Окороков, А. Н. Лечение болезней внутренних органов: практ. рук. : в 3 т. Т. 3. Кн. 2: Лечение болезней сердца и сосудов. Лечение болезней системы крови/ А. Н. Окороков. - Минск: Выш. шк., 1998. -480 с. Шифр  ОФ3826.

	Окороков, А. Н. Лечение болезней внутренних органов: практ. рук. : в 3 т. Т. 3. Кн. 1: Лечение заболеваний сердечно-сосудистой системы/ А. Н. Окороков. - Витебск: Белмедкн., 1998. -464 с. Шифр  ОФ3827.

	Окороков, А. Н. Лечение болезней внутренних органов: практ. рук. : в 3 т. Т. 2: Лечение ревматических болезней. Лечение эндокринных болезней. Лечение болезней почек/ А. Н. Окороков. - Витебск: Белмедкн., 1998. -596 с. Шифр  ОФ3828.

	Окороков, А. Н. Диагностика болезней внутренних органов: руководство. Т. 3: Диагностика болезней органов дыхания/ А.Н. Окороков. - М.: Мед. лит., 2005. -464 с. Шифр  ОФ4267.

	Окороков, А. Н. Диагностика болезней внутренних органов: руководство. Т. 9: Диагностика болезней сердца и сосудов/ А. Н. Окороков. - М.: Мед. лит., 2005. -432 с. Шифр  ОФ4960.

	Окороков, А. Н. Лечение болезней внутренних органов: [практ. рук.] : в 3 т. Т. 2: Лечение ревматических болезней. Лечение эндокринных болезней. Лечение болезней почек / А. Н. Окороков. -Минск: Выш. шк., 1996. -608 с. Шифр  ОФ4406.
	
	Пропедевтика внутренних болезней: учеб. для студентов мед. ин-тов/ В. Х. Василенко, А. Л. Гребенев, В. С. Головацевская ; под ред. В. Х. Василенко, А. Л. Гребенева. -3-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1989. -512 с. -(Учебная литература для студентов медицинских институтов) Шифр  ОФ3930.

	Пропедевтика внутренних болезней: учебник/ В. Х. Василенко, А. Л. Гребенев, К. И. Широкова ; ред.: В. Х. Василенко, А. Л. Гребнев. -2-е изд., испр. и доп. - М.: Медицина, 1982. -640 с. -(Учебная литература для студентов медицинских институтов) Шифр  ОФ4818.

	Пропедевтика внутренних болезней: учеб. для мед. вузов/ В. Н. Ардашев [и др.] ; ред. Ю. С. Малов. - СПб.: Спец. лит., 1998. -296 с. Шифр  ОФ6300.

	Пропедевтика внутренних болезней: учеб. для мед. ин-тов/ В. Х. Василенко, В. С. Голочевская, А. Л. Гребнев ; ред. В. Х. Василенко. - М., 1974. -528 с. Шифр  ОФ6374.

	Райский, В. А. Психотропные средства в клинике внутренних болезней/ В.А. Райский. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1988. -256 с. Шифр  ОФ4893.

	Руководство по медицине: диагностика и терапия:: пер. с англ.: в 2 т. Т. 1/ редкол.: Р. Беркоу [и др.]. - М.: Мир, 1997. -1045 с. Шифр  ОФ6043.

	Руководство по медицине: диагностика и терапия: пер. с англ.: в 2 т. Т. 2/ редкол. Р. Беркоу и др. -М.: Мир, 1997. -872 с. Шифр  ОФ6044.

	Синдромная диагностика внутренних болезней: [справочник]: в 2 т. Т. 2/ М. П. Ильин [и др.]; под ред. Г. Б. Федосеева. - СПб.: Спец. лит., 1996. -432 с. -(Библиотека врача общей практики; Т. 4) Шифр  ОФ5760.

	Синдромная диагностика внутренних болезней: [справочник]: в 2. Т. 1/ М. П. Ильин [и др.]; под ред Г. Б. Федосова. - СПб.: Спец. лит., 1996. -440 с. -(Библиотека врача общей практики; Т. 3) Шифр  ОФ5759.

	Сорока, Н. Ф. Глюкокортикостероидные гормоны в клинике внутренних болезней/ Н. Ф. Сорока. - Минск: Беларусь, 2000. -126 с. Шифр  ОФ4526.

	Справочник по дифференциальной диагностике внутренних болезней/ [Г. П. Матвейков и др.] ; под ред. Г. П. Матвейкова. - Минск: Беларусь, 1990. -607 с. Шифр  ОФ4427.

	Справочник практического врача/ Ю. Е. Вельтищев [и др.]; cост. В. И. Бородулин, под ред. А. И. Воробьева. -6-е изд. - Ульяновск: Книгочей, 1997. -607 с. Шифр  ОФ5831.

	Справочник терапевта: в 2 т. Т. 1/ Н. Р. Палеев [и др.] ; под ред. Н. Р. Палеева. - М.: Медицина, 1995. -560 с. Шифр  ОФ4918.

	Справочник терапевта: в 2 т. Т. 2/ Н. Р. Палеев [и др.] ; под ред. Н. Р. Палеева. - М.: Медицина, 1995. -752 с. Шифр  ОФ4919.

	Справочник терапевта: для врачей и студентов мед. ВУЗов/ под ред. Б. И. Шулутко. - Ростов н/Д.: Феникс, 1998. -576 с. -(Медицина для вас) Шифр  ОФ6246.

	Справочник участкового терапевта по фармакотерапии/ М. В. Бочкарев, В. М. Виноградов, В. И. Гикавый ; ред.: М. В. Бочкарев, Е. А. Мухин. - Кишинев: Картя молдовеняскэ, 1986. -734 с. Шифр  ОФ3928.

	Спутник терапевта: внутренние болезни в вопросах  и ответах: учебник/ под ред. Ю. Р. Ковалева. - СПб.: Фолиант, 1997. -448 с. Шифр  ОФ6130.

	Тейлор, Р. Б. Трудный диагноз: пер. с англ.: в 2 т. Т. 1/ Р. Б. Тейлор. - М.: Медицина, 1988. -606 с. Шифр  ОФ3914.

	Тейлор, Р. Б. Трудный диагноз: пер. с англ.: в 2 т. Т. 2/ Р. Б. Тейлор. - М.: Медицина, 1988. -573 с. Шифр  ОФ5645.

	Терапия: пер. с англ., доп./ Е. В. Адлин [и др.] ; ред. А. Г. Чучалин. - М.: ГЭОТАР МЕДИЦИНА, 1997. -1026 с. -(Руководство для врачей и студентов) Шифр  ОФ5834.
	
	Фрай, Дж. Распространенные болезни: их природа, частота и лечение: пер. с англ./ Дж. Фрай ; ред. Ю. Я. Грицман. - М.: Мир, 1978. -293 с. Шифр  ОФ4499.

	Френкель, Г. Н. Хирургические и неврологические маски острых терапевтических заболеваний : клинико-патологоанатомические параллели/ Г. Н. Френкель ; под ред. Л. Б. Лазебника. - М.: Творч. центр, 1997. -56 с. Шифр  ОФ6113.

	Чиркин, А. А. Диагностический справочник терапевта: клинические симптомы, программы обследования больных, интерпретация данных/ А. А. Чиркин, И. И. Окороков, И. И. Гончарик. - Минск: Беларусь, 1992. -688 с. Шифр  ОФ5809.

Военная медицина и медицинская служба гражданской обороны.

	Актуальные вопросы совершенствования диагностики и лечения пострадавших в районах массовых бедствий: тез. докл. на всеармейской науч. конф. 24-25 апр. 1991/ Центр. воен.-мед. упр. МО СССР, Воен.-мед. акад. им. С. М. Кирова. - Ленинград: ВМедА, 1991. -100 с. Шифр  ОФ5721.

	Беляков, В. Д. Учебное пособие по военной гигиене и эпидемиологии: для мед. ин-тов/ В. Д. Беляков, Е. Г. Жук. - М.: Медицина, 1978. -363 с. Шифр  ОФ5179.

	Гражданская оборона: учеб. пособие для студентов мед. ин-тов/ [В. Г. Атаманюк и др.] ; под ред. В. Н. Завьялова. - М.: Медицина, 1989. -272 с. -(Учебная литература для cтудeнтов медицинских институтов) Шифр  ОФ5482.

Труэта, Х.  Теория и практика военной хирургии : пер. с англ. / Х. Труэта ; ред. С. С. Гирголава. - Л. : Медгиз, Ленингр. отд-ние, 1947. - 348 с. Шифр ОФ6524.
	
Гастроэнтерология и гепатология.

	pH-метрия пищевода и желудка при заболеваниях верхних отделов пищеварительного тракта/ С. И. Рапопорт [и др.] ; под ред. Ф.И. Комарова; Моск. мед. акад. им. И.М. Сеченова, Акад. мед.-техн. наук РФ. - М.: Медпрактика-М, 2005. -208 с. Шифр  ОФ3201.

	Агзамходжаев, С. М. Печень и водно-солевой обмен: (нарушения до и после операции и их коррекция)/ С. М. Агзамходжаев, В. И. Фрейтаг. - Ташкент: Изд-во им. Ибн Сины, 1991. -72 с. -(Библиотека практического врача) Шифр  ОФ6389.

	Актуальные вопросы гастроэнтерологии: сб. тр. № 13/ Центр. науч.-исслед. ин-т гастроэнтерологии; ред. А. С. Логинов. - М., 1981. -121 с. Шифр  ОФ4703.

	Алиментарно-токсические поражения печени: гелиотропная дистрофия печени, триходесмотоксикоз, отравление горчаком розовым/ Н. Х. Абдуллаев, Р. К. Азимов, Т. М. Мухамедов ; ред. Н. Х. Абдуллаев. - Ташкент: Медицина, 1978. -172 с. Шифр  ОФ4069.

	Аминев, А. М. Руководство по проктологии: [в 4 т.] Т. 4/ А. М. Аминев; Куйбышевский государственный медицинский институт им. Д. И. Ульянова. - Куйбышев: Кн. изд-во, 1979. -571 с. Шифр  ОФ4718.
	
	Ахмедов, В. А. Рефлюксная болезнь и органы-мишени/ В.А. Ахмедов. - М.: МИА, 2007. -128 с. Шифр  ОФ3522.

	Барановский, А. Ю. Неблагоприятные варианты течения язвенной болезни: учеб.-метод. пособие/ А. Ю. Барановский, Л. И. Назаренко. - СПб.: Диалект, 2006. -140 с. Шифр  ОФ3128.

	Баранская, Е. К. Гастроэнтерология: справочник/ Е. К. Баранская [и др.]; под ред. В. Т. Ивашкина, С. И. Рапопорта. - М.: Русский врач, 1998. -96 с. -(Практическому врачу) Шифр  ОФ5689.

	Белоусов, А. С. Дифференциальная диагностика болезней органов пищеварения/ А. С. Белоусов. - М.: Медицина, 1978. -262 с. Шифр  ОФ4144.

	Белоусов, А. С. Дифференциальная диагностика болезней органов пищеварения/ А. С. Белоусов. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1984. -287 с. Шифр  ОФ3841.

	Белый, И. С. Бытовые химические ожоги пищевода/ И. С. Белый, Д. П. Чухриенко, Д. В. Сердюк. - Киев: Здоровья, 1980. -150 с. -(Библиотека практического врача) Шифр  ОФ4740.

	Битти, А. Д. Диагностические тесты в гастроэнтерологии: пер. с англ./ А. Д. Битти. - М.: Медицина, 1995. -222 с. Шифр  ОФ3946.

	Блюгер, А. Ф. Ультраструктурная патология печени: электрон.-микроскоп. атлас/ А.Ф. Блюгер, В.К. Залцмане, О.Я. Карташова. - Рига: Зинатне, 1989. -320 с. Шифр  ОФ5217.

	Вагнер-Кох, М. Желудочно-кишечные заболевания: "мягкое" лечение: пер. с нем./ М. Вагнер-Кох. - СПб.: Питер Паблишинг, 1998. -160 с. -(Болезни века) Шифр  ОФ6160.

	Василенко, В. Х. Грыжи пищеводного отверстия диафрагмы/ В.Х. Василенко, А.Л. Гребнев; Академия медицинских наук СССР. - М.: Медицина, 1978. -223 с. Шифр  ОФ5160.

	Василенко, В. Х. Язвенная болезнь: современные представления о патогенезе, диагностике, лечении/ В. Х. Василенко, А. Л. Гребенев, А. А. Шептулин; Академия медицинских наук СССР. - М.: Медицина, 1987. -286 с. Шифр  ОФ5463.

	Виноградов, В. В. Диагностика холецистита/ В. В. Виноградов, П. Н. Мазаев, П. И. Зима; Акад. мед. наук СССР. - М., 1978. -198 с. Шифр  ОФ5106.

	Вирусные гепатиты у потребителей инъекционных наркотиков: профилактика, клиника, лечение, коинфекция ВИЧ: сб. ст./ СПИД Фонд Восток-Запад; сост. Ю. Саранков. - Минск: Асобны, 2006. -116 с. Шифр  ОФ3181.

	Витебский, Я. Д. Основы клапанной гастроэнтерологии/ Я. Д. Витебский. - Челябинск: Юж.-Урал. кн. изд-во, 1991. -304 с. Шифр  ОФ5848.

	Вишневский, А. А. Электростимуляция желудочно-кишечного тракта/ А. А. Вишневский, А. В. Лившиц, М. П. Вилянский. - М., 1978. -184 с. Шифр  ОФ5159.

	Волков, С.В. Химические ожоги пищевода и желудка (Эндоскопическая диагностика и лазеротерапия)/ С. В. Волков, А. С. Ермолов, Е. А. Лужников. - М.: Медпрактика-М, 2005. -120 с. Шифр  ОФ3140.

	Воспалительные псевдоопухоли пищеварительного тракта и передней брюшной стенки/ И. М. Матяшин и др. - Киев, 1980. -128 с. Шифр  ОФ4116.

	Выгоднер, Е. Б. Физические факторы в гастроэнтерологии/ Е. Б. Выгоднер. - М.: Медицина, 1987. -304 с. Шифр  ОФ4403.

	Галеев, М. А.-В. Желчнокаменная болезнь и холецистит/ М. А.-В. Галеев, В. М. Тимербулатов. - Уфа: Башк. гос. мед. ун-т, 1997. -212 с. Шифр  ОФ3744.

	Гальперин, Э. И. Недостаточность печени/ Э. И. Гальперин, М. И. Семендяева, Е. А. Неклюдова. - М., 1978. -328 с.-Шифр  ОФ5178.

	Гончарик, И. И. Гастроэнтерология: стандартизация диагностики и обоснование лечения: справ. пособие/ И. И. Гончарик. - Минск: Беларусь, 2000. -143 с. Шифр  ОФ4222.

	Гончарик, И. И. Клиническая гастроэнтерология/ И. И. Гончарик. - Минск: Интерпрессервис; Минск: Ураджай, 2002. -335 с. Шифр  ОФ4510.

	Григорьев, П. Я. Диагностика и лечение хронических болезней органов пищеварения/ П. Я. Григорьев, Э. П. Яковенко. - М.: Медицина, 1990. -384 с. -(Библиотека практического врача. Важнейшие вопросы внутренней медицины) Шифр  ОФ3901.

	Григорьев, П. Я. Диагностика и лечение язвенной болезни желудка и двенадцатиперстной кишки/ П. Я. Григорьев. - М.: Медицина, 1986. -224 с. -(Библиотека практического врача. Важнейшие вопросы внутренней медицины) Шифр  ОФ5510.

	Григорьева, Г.А. Болезнь Крона/ Г.А. Григорьева, Н.Ю. Мешалкина. - М.: Медицина, 2007. -184 с. Шифр  ОФ3263.

	Гришин, И. Н. Грыжи пищеводного отверстия диафрагмы и рефлюксная гастроэзофагеальная болезнь/ И. Н. Гришин, А. В. Воробей, Н. Н. Чур. - Минск: Выш. шк., 2007. -221 с. Шифр  ОФ3369.

	Губкин, С. В. HCV-инфекция и патология печени при ревматических заболеваниях/ С. В. Губкин, В. Н. Яблонский. - Мiнск: Тэхналогiя, 2007. -170 с. Шифр  ОФ3388.

	Дегтярева, И. И. Язвенная болезнь (современные аспекты диагностики и лечения)/ И. И. Дегтярева, Н. В. Харченко. - Киев: Здоров'я, 1995. -336 с. Шифр  ОФ5256.
	
	Ермолов, А. С. Травма печени/ А.С. Ермолов, М.М. Абакумов, Е.С. Владимирова. - М.: Медицина, 2003. -191 с. Шифр  ОФ3350.

	Заболевания органов пищеварения. Ч. 1/ Ц. Г. Масевич [и др.] ; под ред. Е. С. Рысса. - СПб.: Мед. информ. агентство, 1995. -400 с. -(Библиотека врача общей практики; Т. 1) Шифр  ОФ5319.

	Златкина, А. Р. Лечение хронических болезней органов пищеварения/ А. Р. Златкина. - М.: Медицина, 1994. -335 с. Шифр  ОФ5366.

	Карташова, О. Я. Функциональная морфология печени/ О. Я. Карташова, Л. А. Максимова. - Рига, 1979. -118 с. Шифр  ОФ4096.

	Клеточная и субклеточная экспериментальная патология печени: сб. ст./ Академия наук Латвийской ССР, Отделение химических и биологических наук; ред. А. Я. Майоре. - Рига: Зинатне, 1982. -150 с. -(Экспериментальная медицина; 14) Шифр  ОФ4534.

	Клинико-инструментальная диагностика болезней органов гепатопанкреатодуоденальной зоны/ Л. К. Соколов и др. - М.: Медицина, 1987. -278 с. Шифр  ОФ4389.

	Клиническая гастроэнтерология/ Г. И. Бурчинский и др. - Киев: Здоров'я, 1978. -640 с. Шифр  ОФ5246.

	Козырев, М. А. Заболевания печени и желчных путей: учеб. пособие для студентов мед. ВУЗов/ М.А. Козырев. - Минск: Бел. навука, 2002. -248 с. Шифр  ОФ4323.

	Конорев, М. Р. Гастропатия, индуцированная нестероидными противовоспалительными препаратами: факторы риска, лечение, профилактика/ М. Р. Конорев, Л. Ф. Ковалева. - Минск: ДокторДизайн, 2006. -111 с. Шифр  ОФ3052.

	Красноголовец, В. Н. Дисбактериоз кишечника и его клиническое значение/ В. Н. Красноголовец. - М.: Медицина, 1979. -191 с. Шифр  ОФ4035.
	
	Куртяну, Б. Н. Язвы желудка: (вопросы эпидемиологии, этиологии, патогенеза, клиники, диагностики, лечения)/ Б.Н. Куртяну, А.А. Шептулин; под ред. А.Л. Гребенева. - Кишинев: Штиинца, 1990. -248 с. Шифр  ОФ5631.

	Лапкин, К. В. Специальные методы исследования желчных путей: учеб. пособие/ К. В. Лапкин, Ю. Ф. Пауткин. - М.: Изд-во Ун-та дружбы народов, 1989. -87 с. Шифр  ОФ5385.

	Лаптенок, Л. В. Диетическое питание/ Л.В. Лаптенок. - Минск: Полымя, 1985. -159 с. Шифр  ОФ5339.

	Левитан, М. Х. Неспецифические колиты/ М. Х. Левитан, В. Д. Федоров, Л. Л. Капуллер. - М.: Медицина, 1980. -280 с. Шифр  ОФ4733.

	Мальабсорбция и хронический панкреатит. Лечение ферментными препаратами/ Т.Н. Якубчик [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования, Гродненский государственный медицинский университет, Управление здравоохранения Гродненского облисполкома. - Минск, 2006. -24 с. Шифр  ОФ3249.

	Менджерицкий, И. М. Секреты гастроэнтерологии/ И. М. Менджерицкий. - Ростов н/Д.: Феникс, 1998. -576 с. -(Медицина для вас) Шифр  ОФ3731.
	
	Михайлов, А. Н. Лучевая диагностика в гастроэнтерологии: рук. для врачей/ А. Н. Михайлов. - Минск: Выш. шк., 1994. -647 с. Шифр  ОФ5798.

	Мондор, Г. Неотложная диагностика: пер. с фр. Т. 2: Живот/ Г. Мондор. - СПб.: Медбук, 1997. -365 с. Шифр  ОФ5257.

	Морфологическая диагностика заболеваний печени/ С. М. Секамова [и др.] ; под ред. В. В. Серова, К. Лапиша; Академия медицинских наук СССР. - М.: Медицина, 1989. -336 с. Шифр  ОФ5616.
	
	Нифантьев, О. Е. Механическая непроходимость кишечника: Вопросы и ответы/ О. Е. Нифантьев. - Красноярск: Изд-во ун-та, 1989. -208 с. -(Острый живот) Шифр  ОФ5505.

	Окороков, А. Н. Диагностика болезней внутренних органов: в 4 т. Т. 1: Болезни органов пищеварения/ А. Н. Окороков. - М.: Мед. лит., 1999. -560 с. Шифр  ОФ4312.

	Острый панкреатит. Патогенез, диагностика и лечение/ [А. В. Шотт и др.]. - Минск: Беларусь, 1981. -207 с. Шифр  ОФ6368.

	Печень и иммунологическая реактивность/ И. Н. Алексеева [и др.]; АН УССР, Ин-т физиологии им. А. А. Богомольца. - Киев: Наук. думка, 1991. -168 с. Шифр  ОФ5876.

	Питание при желудочно-кишечных заболеваниях/ сост. А. Ю. Рогинская. - Донецк: Сталкер, 1998. -320 с. -(Лицей здоровья) Шифр  ОФ6103.

	Полигепатография. Гемодинамика. Гепатит/ под ред. С. Ю. Ермолова, А. В. Шаброва, А. Л. Добкеса. - СПб.: Элби-СПб, 2007. -323 с. Шифр  ОФ3294.

	Половая дифференцировка функций печени/ В. Б. Розен [и др.]. - М.: Медицина, 1991. -356 с. Шифр  ОФ5917.
	
	Романенко, В. Д. Печень и регуляция межуточного обмена. (Млекопитающие и рыбы)/ В. Д. Романенко; Институт гидробиологии Академии наук УССР. - Киев: Наук. думка, 1978. -183 с. Шифр  ОФ4895.

	Романов, П. А. Клиническая анатомия вариантов и аномалий толстой кишки/ П. А. Романов. - М.: Медицина, 1987. -187 с. -Шифр  ОФ5494.

	Ромашов, Ф. Н. Иридодиагностика заболеваний желудка и двенадцатиперстной кишки/ Ф. Н. Ромашов, Е. С. Вельховер, Р. С. Пичхадзе. - М.: Изд-во Ун-та дружбы народов, 1985. -82 с. Шифр  ОФ5048.

	Ротавирусный гастроэнтерит/ С. Г. Дроздов [и др.]. - М.: Медицина, 1982. -158 с. Шифр  ОФ4882.

	Рысс, Е. С. Фармакотерапия язвенной болезни/ Е. С. Рысс, Э. Э. Звартау. - М.: BINOM; СПб.: Нев. диалект, 1998. -252 с. Шифр  ОФ4227.

	Сакович, М. Н. Диагностика и лечение хронических болезней поджелудочной железы/ М. Н. Сакович. - Минск: Беларусь, 1999. -172 с. Шифр  ОФ6183.

	Салупере, В. П. Проблема хронического гастрита/ В. П. Салупере. - Таллин, 1978. -144 с. Шифр  ОФ5107.

	Серебрина, Л. А. Реабилитация больных с патологией органов пищеварения/ Л. А. Серебрина. - Киев: Здоровья, 1989. -206 с. Шифр  ОФ5498.
		
	Силивончик, Н. Н. Цирроз печени/ Н. Н. Силивончик. - Минск: Технопринт, 2000. -204 с. Шифр  ОФ4265.

	Силивончик, Н. Н. Гастроэнтерология в таблицах для врача общей практики. Симптомы, синдромы и заболевания кишечника/ Н.Н. Силивончик. - Минск: ДокторДизайн, 2006. -180 с. Шифр  ОФ3083.

	Смирнов, К. В. Пищеварение и гипокинезия/ К. В. Смирнов. - М.: Медицина, 1990. -224 с. Шифр  ОФ5531.

	Справочник по гастроэнтерологии/ И. Н. Броновец [и др.]. - Минск: Беларусь, 1997. -478 с. Шифр  ОФ4426.

	Тарун, К. Н. Колиты: возникновение, развитие, лечение, предупреждение/ К. Н. Тарун. - Минск: Беларусь, 1997. -80 с. Шифр  ОФ5743.

	Ультразвуковая и лучевая диагностика объемных образований поджелудочной железы, а также методика проведения диагностических пункций под сонографическим контролем при опухолевых и опухолеподобных ее заболеваниях: учеб.-метод. пособие/ А. И. Кушнеров [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2015. -17 с. Шифр  ОФ2878.

	Успенский, В. М. Предъязвенное состояние/ В. М. Успенский. – Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1982. -144 с. Шифр  ОФ4531.

	Фишзон-Рысс, Ю. И. Гастро-дуоденальные язвы/ Ю. И. Фишзон-Рысс, Е. С. Рысс. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1978. -231 с. Шифр  ОФ4146.

	Фролов, А. Ф. Вирусный гепатит/ А. Ф. Фролов, Б. Л. Угрюмов, Л. Ф. Шевченко. - Киев: Здоров 'я, 1980. -181 с. Шифр  ОФ4672.

	Фролькис, А. В. Заболевания желудочно-кишечного тракта и наследственность/ А. В. Фролькис. - СПб.: Спец. лит., 1995. -288 с. Шифр  ОФ5540.

	Фролькис, А. В. Фармакологическая регуляция функций кишечника/ А. В. Фролькис; Научный совет по комплексным проблемам физиологии человека и животных Академии наук СССР, Институт физиологии им. И. П. Павлова. - Л.: Наука, Ленингр. отд-ние, 1981. -203 с. Шифр  ОФ4851.

	Фролькис, А. В. Функциональные заболевания желудочно-кишечного тракта/ А. В. Фролькис. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1991. -224 с. Шифр  ОФ5548.

	Хомутовский, О. А. Ультраструктура слизистой желудка при язвенной болезни / О. А. Хомутовский, И. И. Дегтярева. - Киев: Наук. думка, 1978. -278 с. Шифр  ОФ5259.

	Шубладзе, А. К. Этиология вирусных гепатитов/ А. К. Шубладзе, И. Ф. Баринский; Академия медицинских наук СССР. - М.: Медицина, 1978. -319 с. Шифр  ОФ5195.

	Эльштейн, Н. В. Ошибки в гастроэнтерологической практике. Причины, тенденции, профилактика/ Н. В. Эльштейн. - М.: МИА, 1998. -225 с. Шифр  ОФ4239.

	Эндоскопия при заболеваниях прямой кишки и ободочной кишки: атлас/ В. Д. Федоров [и др.] ; под ред. В. Д. Федорова. - М.: Медицина, 1978. -182 с. Шифр  ОФ4599.

	Язвенная болезнь или пептическая язва? Современные представления о причинах возникновения, новых подходах в лечении и возможностях вылечивания язвы желудка и двенадцатиперстной кишки/ В. Г. Передерий [и др.]; под ред. В. Г. Передерия. - Киев, 1997. -160 с. Шифр  ОФ4911.

Гематология и трансфузиология.

	Абдулкадыров, К. М. Хронический миелолейкоз/ К. М. Абдулкадыров, С. С. Бессмельцев, О. А. Рукавицын. - СПб.: Спец. лит., 1998. -464 с. Шифр  ОФ6224.

	Абрамов, М. Г. Гематологический атлас/ М. Г. Абрамов. - М.: Медицина, 1979. -279 с. Шифр  ОФ4126.
	
	Актуальные проблемы гемостазиологии: молекулярно-биологические и физиологические аспекты/ Е. И. Чазов ; ред. Б. В. Петровский; Институт микробиологии Академии наук СССР. - М.: Наука, 1979. -327 с. Шифр  ОФ4063.
	
	Баркаган, З. С. Геморрагические заболевания и синдромы/ З.С. Баркаган. - М.: Медицина, 1980. -336 с. Шифр  ОФ4720.

	Безвозмездное донорство крови: учеб.-метод. пособие/ [Л. А. Смирнова и др.]; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -23 с. Шифр  ОФ2936.

	Бергольц, В. М. Иммунология и иммунотерапия лейкоза/ В. М. Бергольц, Н. С. Кисляк, В. С. Еремеев. - М.: Медицина, 1978. -407 с. Шифр  ОФ5177.

	Болезнь Виллебранда: в помощь врачу. - Б. м., Б. г. -35 с. Шифр  ОФ2527.

	Василиу-Светлицкая, С. Г. Мегалобластные анемии. Лабораторная диагностика: учеб.-метод. пособие/ С. Г. Василиу-Светлицкая, Т. С. Дальнова; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -29 с. Шифр  ОФ2821.

	Вуд, М. Э. Секреты гематологии и онкологии: пер. с англ./ М. Э. Вуд, П. А. Банн; под ред. Ю. Н. Токарева, А. Е. Бухны. - М.: БИНОМ, 1997. -560 с. -(Секреты медицины) Шифр  ОФ6100.

	Гаврилов, О. К. Депрессии кроветворения/ О.К. Гаврилов, Ф.Э. Файнштейн, Н.С. Турбина. - М.: Медицина, 1987. -256 с. Шифр  ОФ5581.

	Гейниц, А. В. Внутривенное лазерное облучение крови с использованием лазерного терапевтического аппарата "МИЛТА-Ф-8-01"/ А. В. Гейниц, Е. Л. Малиновский, Г. А. Титов; ЗАО "НПО Косм. приборостроения". - М., 2013. -39 с. Шифр  ОФ1020.
		
	Дмитриев, В. В. Практическая коагулология/ В.В. Дмитриев; Респ. науч.-практ. центр дет. онкологии и гематологии. - Минск: Бел. навука, 2004. -544 с. Шифр  ОФ4956.
	
	Змачинский, В. А. Диагностика и лечение коагулопатий, связанных с иммунными ингибиторами факторов свертывания крови VIII и IX: учеб.-метод. пособие/ В. А. Змачинский, Д. Г. Цвирко, В. В. Дмитриев; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2012. -26 с. Шифр  ОФ2887.

	Зубарева, К. М. Болезни системы крови: учеб. пособие для мед. ин-тов/ К. М. Зубарева. - М., 1979. -120 с. Шифр  ОФ4178.

	Иванов, Е. П. Руководство по гемостазиологии: (нормальные и нарушенные функции системы гемостаза, клинико-лабораторная диагностика кровотечений, тромбозов и ДВС-синдрома)/ Е. П. Иванов. - Минск: Беларусь, 1991. -304 с. Шифр  ОФ5845.

	Иванов, Л. В. Организационно-практические вопросы службы крови/ Л. В. Иванов -Б.м.: Беларусь, 1980. -143 с. Шифр  ОФ6003.

	Инфекция и естественный иммунитет при лейкозах/ Т. В. Голосова [и др.]. - М., 1980. -199 с. Шифр  ОФ4675.

	Исследование системы крови в клинической практике/ Г.И. Козинец [и др.]; под ред. Г. И. Козинца, В. А. Макарова. - М.: Триада-Х, 1997. -480 с. Шифр  ОФ5643.

	Исследование экономической эффективности применения терапии индукции иммунной толерантности для лечения ингибиторов к FVIII у пациентов с гемофилией А: отчет о науч.-исслед. работе (заключительный)/ Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Республиканский научно-практический центр медицинских технологий, информатизации, управления и экономики здравоохранения. - Минск, 2021. -86 с. Шифр  ОФ2648.

	Исследование экономической эффективности применения терапии индукции иммунной толерантности для лечения ингибиторов к FVIII у пациентов с гемофилией А (в сокращении): отчет о науч.-исслед. работе / Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Республиканский научно-практический центр медицинских технологий, информатизации, управления и экономики здравоохранения. - Минск, 2021. -14 с. Шифр  ОФ4924.

	Кинетические аспекты гемопоэза/ Томский университет; ред.: Г. И. Козинец, Е. Д. Гольдберг. - Томск: Изд-во ун-та, 1982. -311 с. Шифр  ОФ4861.

	Клиническое применение плазмафереза: пер. с болг./ под. ред. Д. Ненова, В. Нефёдова -Б.м.: "Наука". Сиб. отд., 1991. -109 с. Шифр  ОФ6383.

	Ковалева, Л. Г. Острые лейкозы/ Л. Г. Ковалева. - М.: Медицина, 1978. -207 с. -(Библиотека практического врача. Злокачественные новообразования) Шифр  ОФ5022.

	Колесников, И. С. Аутотрансфузия крови и ее компонентов в хирургии/ И. С. Колесников, М. И. Лыткин, В. Т. Плешаков. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1979. -216 с. Шифр  ОФ4184.
	
	Лечение кровотечений, связанных с наследственными и приобретенными коагулопатиями: учеб.-метод. пособие/ [Л. А. Смирнова [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2012. -36 с. Шифр  ОФ2921.

	Михайлов, В. Г. Тайны крови: заметки гематолога/ В.Г. Михайлов. - М.: Знание, 1982. -176 с. Шифр  ОФ4898.
	
	Оказание медицинской помощи пациентам (взрослое и детское население) с гемофилией А и гемофилией В. Оказание медицинской помощи пациентам (взрослое и детское население) с болезнью Виллебранда: клинич. протоколы. - Минск: Поликрафт, [Б. г.]. -46 с. Шифр  ОФ5992.

	Окороков, А. Н. Диагностика болезней внутренних органов. Т. 5: Диагностика болезней системы крови. Диагностика болезней почек/ А. Н. Окороков. - М.: Мед. лит., 2001. -495 с. Шифр  ОФ4268.

	Окороков, А. Н. Диагностика болезней внутренних органов. Т. 4: Диагностика болезней системы крови/ А. Н. Окороков. - М.: Мед. лит., 2001. -512 с. Шифр  ОФ4314.

	Правовые акты Министерства здравоохранения Республики Беларусь, регламентирующие оказание медицинской помощи пациентам с гемофилией в РБ/ Белорусская ассоциация больных гемофилией; сост. Д. Г. Цвирко. - Минск, Б. г. -49 с. Шифр  ОФ3647.

	Практическая трансфузиология/ Г. И. Козинец [и др.]. - М.: Триада-Х, 1997. -441 с. Шифр  ОФ6017.

	Руководство по гематологии/ И. А. Воробьев, Е. С. Надеждина, И. Л. Чертков ; ред.: А. И. Воробьев, Ю. И. Лорие. - М.: Медицина, 1979. -584 с. Шифр  ОФ4488.

	Руководство по общей и клинической трансфузиологии/ Б. В. Петровский, Ю. Ф. Исаков, Л. С. Персианинов ; ред. Б. В. Петровский; Академия медицинских наук СССР. - М., 1979. -463 с. Шифр  ОФ4024.

	Румянцева, А. Г. Клиническая трансфузиология/ А. Г. Румянцева, В. А. Аграненко. - М.: ГЭОТАР МЕДИЦИНА, 1997. -575 с. -(В помощь практическому врачу) Шифр  ОФ6097.

	Свито, Ф. И. Служба крови и донорство Минщины/ Ф. И. Свито, М. З. Ивашкевич, А. В. Манулик. - Минск, 2001. -263 с. Шифр  ОФ4321.
	
	Справочник по переливанию крови и кровезаменителей/ В. А. Аграненко [и др.] ; под ред. О. К. Гаврилова ; сост.: В. А. Аграненко. - М.: Медицина, 1982. -304 с. Шифр  ОФ4759.

Фармакоэкономическая оценка применения лекарственного препарата Октаплас ЛГ для лечения пациентов с комбинированными дефицитами факторов свертывания крови в условиях системы здравоохранения Республики Беларусь : отчет о науч.-исслед. работе / И. С. Романова [и др.] ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Республиканский научно-практический центр медицинских технологий, информатизации, управления и экономики здравоохранения. - 2022. - 82 с. Шифр  ОФ6449.

	Ферстрате, М. Тромбозы: пер. с англ./ М. Ферстрате, Ж. Фермилен ; под ред. И. Н. Бокарева. - М.: Медицина, 1986. -333 с. Шифр  ОФ5628.

	Фибринолиз: Современные фундаментальные и клинические концепции: пер. с англ./ Д. Огстон, Д. Коллен, Б. Уимэн ; ред.: П. Дж. Гаффни, С. Балкув-Улютина. - М.: Медицина, 1982. -238 с. Шифр  ОФ4797.

Геронтология и гериатрия.
	
	Болезни крови у пожилых: пер. с англ./ под ред. М. Дж. Денхэма, И. Чанарина. - М.: Медицина, 1989. -352 с. Шифр  ОФ5559.

	Гериатрия: учеб. пособие для студентов мед. ин-тов/ [Д. Ф. Чеботарев и др.] ; под ред. Д. Ф. Чеботарев. - М.: Медицина, 1990. -240 с. -(Учебная литература для cтудeнтов медицинских институтов) Шифр  ОФ5397.
	
	Коркушко, О. В. Гипоксия и старение/ О. В. Коркушко, Л. А. Иванов. - Киев: Наук. думка, 1980. -275 с. Шифр  ОФ4657.

	Курцмен, Дж. Да сгинет смерть!: победа над старением и продление человеческой жизни/ Дж. Курцмен, Ф. Гордон ; ред. Б. Ф. Ванюшин. - М.: Мир, 1982. -215 с. Шифр  ОФ4171.

	Майоров, В. М. Язвенные поражения желудка у лиц пожилого и старческого возраста/ В. М. Майоров, Х. Н. Маматкулов. - Ташкент: Медицина, 1991. -168 с. -(Библиотека практического врача) Шифр  ОФ5511.

	Пристром, М. С. Артериальная гипертензия у пожилых людей. Актуальные вопросы терапии/ М. С. Пристром, В. Э. Сушинский. - Минск: Асобны, 2006. -108 с. Шифр  ОФ3345.

	Руководство по геронтологии/ Д. Ф. Чеботарев, В. В. Фролькис, В. Н. Никитин ; ред. Д. Ф. Чеботарев. - М.: Медицина, 1978. -503 с. Шифр  ОФ5243.

	Сытый, В. П. Сердечно-сосудистые заболевания у пожилых/ В. П. Сытый. - Минск: Зорны верасень, 2006. -160 с. Шифр  ОФ3175.

Гигиена и эпидемиология.

	90 лет на благо здоровья и безопасности/ С. И. Сычик [и др.] ; под общ. ред.: С. И. Сычика, С. Л. Итпаевой-Людчик, Е. А. Иванович. - Минск: Белпринт, 2017. -727 с. Шифр  ОФ5010.
		
	Актуальные проблемы гигиены и эпидемиологии: сб. материалов науч.-практ. конф., посвящ. 80-летию сан.- эпидемиол. службы Респ. Беларусь/ Брест. обл. центр гигиены, эпидемиологии и обществ. здоровья; [под ред. О. В. Арнаутова]. - Брест: Академия, 2006. -140 с. Шифр  ОФ3367.

	Актуальные проблемы пенитенциарной медицины. ВИЧ/СПИД в местах лишения свободы: материалы 3 междунар. науч.-практ. конф. Минск, 23-24 ноября 2006 г./ Департамент исполнения наказаний МВД Респ. Беларусь. - Минск: [ДИН МВД Респ. Беларусь], 2006. -299 с. Шифр  ОФ3316.

	Алексеев, С. В. Гигиена труда: учеб. для студентов сан.-гигиен. фак. мед. ин-тов/ С.В. Алексеев, В. Р. Усенко. - М.: Медицина, 1988. -576 с. -(Учебная литература. Для студентов медицинских институтов. Санитарно-гигиенический факультет) Шифр  ОФ5595.

	Анализ риска здоровью - 2022. Фундаментальные и прикладные аспекты обеспечения санитарно-эпидемиологического благополучия населения. Совместно с международной встречей по окружающей среде и здоровью RISE-2022: материалы ХII Всерос. науч.-практ. конф. с междунар. участием (Пермь, 18-20 мая 2022 г.): в 2 т. Т. 1/ Федеральная служба по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека [и др.]; под ред.: А. Ю. Поповой, Н. В. Зайцевой. - Пермь: Изд-во Перм. нац. исслед. политехн. ун-та, 2022. -465 с. Шифр  ОФ3577.

	Больничная гигиена: гигиена учреждений здравоохранения и социального обеспечения : пер. с нем./ [В. Войффен, И. Цшэге, А. Крамер и др.] ; под ред. В. Войффена. - Минск: Беларусь, 1984. -464 с. Шифр  ОФ4431.

	Большаков, А. М. Руководство к лабораторным занятиям по общей гигиене: [учеб. пособие для фармац. ин-тов и фак. мед. ин-тов]/ А.М. Большаков. - М.: Медицина, 1987. -176 с. -(Учебная литература для cтудeнтов фармацевтических институтов) Шифр  ОФ5376.

	Габович, Р. Д. Гигиенические проблемы фторирования питьевой воды/ Р. Д. Габович, А. А. Минх. - М., 1979. -199 с. Шифр  ОФ4055.

	Гигиена детей и подростков: учеб. для студ. мед. ин-тов/ В. Н. Кардашенко, Е. П. Стромская, Л. П. Конжакова-Варламова ; под ред. В. Н. Кардашенко. - М., 1980. -438 с. Шифр  ОФ4664.

	Гигиена применения, токсикология пестицидов и клиника отравлений: сб. науч. тр. Вып. 12/ Институт общей и коммунальной гигиены им. А. Н. Сысина; под общ. ред. Л. И. Медведя. - М., 1981. -207 с. Шифр  ОФ4800.

	Гигиена труда женщин/ Н. Ф. Измеров, Х. Г. Хойблайн, Х. Куриг ; под ред.: Н. Ф. Измерова, Х. Г. Хойблайна. - М., 1985. -237 с. Шифр  ОФ4412.

	Гигиенические аспекты и биологическое действие модулированных электромагнитных полей диапазона радиочастот: сб. науч. тр./ Московский научно-исследовательский институт гигиены им. Ф. Ф. Эрисмана; ред. Т. В. Каляда. - М., 1990. -92 с. Шифр  ОФ6319.

	Гурова, А. И. Практикум по общей гигиене: учеб. пособие/ А. И. Гурова, О. Е. Горлова. - М., 1991. -176 с. Шифр  ОФ6327.

	Дитиокарбаматные пестициды, этилентиомочевина и пропилентиомочевина: общее введение: совм. изд. Прогр. ООН по окруж. среде, Междунар. орг. труда, Всемир. орг. здравоохранения/ Всемирная организация здравоохранения; ред. С. М. Рачкова ; пер. М. В. Чумакова. - Женева: ВОЗ, 1991. -143 с. -(Международная программа по химической безопасности. Гигиенические критерии состояния окружающей среды; 78). Шифр  ОФ6386.

	Дихлорфос: совм. изд. Прогр. ООН по окруж. среде, Междунар. орг. труда и Всемирной орг. Здравоохранения/ Под ред. А. Г. Трушевской. - Женева: ВОЗ, 1991. -174 с. -(Международная программа по химической безопасности: Гигиениеческие критерии сост. окр. среды 79) Шифр  ОФ6385.

	Дранкин, Д. И. Эпидемиология: учеб. для учащихся фельдшер. и сан.-фельдшер. отд-ний мед. училищ/ Д. И. Дранкин, Е. Г. Маркина. - М.: Медицина, 1987. -400 с. -(Учебная литература. Для учащихся медицинских училищ) Шифр  ОФ5286.

	Дроздова, Е. В. Взаимосвязь питьевой воды и здоровья: вопросы и ответы/ Е. В. Дроздова, В. Н. Ануфриев, И. А. Ластовка. - Минск: Экопартнерство, 2018. -15 с. Шифр  ОФ2987.
	
	Здоровье населения и окружающая среда г. Минска в 2005 году: 75 лет сан.-эпидемиол. службе г. Минска 1931-2006/ Ком. по здравоохр. Мингорисполкома, Мин. гор. центр гигиены и эпидемиологии, Мин. гор. исполнит. ком. - Минск, 2006. -142 с. Шифр  ОФ3546.

	Здоровье населения и окружающая среда г. Минска в 2006 году/ Комитет по здравоохранению Мингорисполкома, Минский городской центр гигиены и эпидемиологии, Минский городской исполнительный комитет. - Минск: МГЦГЭ, 2007. -132 с. Шифр  ОФ3556.

	Измеров, Н. Ф. Общая и коммунальная гигиена: учеб. для санитарно-фельдшерских отд-ний мед. училищ/ Н. Ф. Измеров, В. Ф. Кириллов, Н. Н. Трахтман. - М., 1978. -408 с. Шифр  ОФ5248.

	Израйлет, Л. И. Гигиено-профпатологическая характеристика антибиотиков и нитрофуранов/ Л. И. Израйлет, И. Я. Квятковская; Рижский государственный медицинский институт. - Рига: Зинатне, 1982. -160 с. Шифр  ОФ4873.

	Ицкова, А. И. Наш быт глазами врача/ А. И. Ицкова. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1991. -144 с. -(Научно-популярная медицинская литература) Шифр  ОФ6381.

	Канцерогенные вещества: материалы Международного агентства по изучению рака/ под ред. В. С. Турусова. - М.: Медицина, 1987. -336 с. Шифр  ОФ4509.

	Кириллов, В. Ф. Радиационная гигиена: учебник/ В. Ф. Кириллов, Е. Ф. Черкасов; под ред. Ф.Г.Кроткова. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1982. -245 с. -(Учебная литература. Для студентов медицинских институтов) Шифр  ОФ4545.

	Литвинова, Л. И. Гигиена современного жилища/ Л.И. Литвинова, Н.М. Янко, Г.В. Рожков. - Киев: Здоровья, 1990. -113 с. Шифр  ОФ5943.
	
	Методика расчета показателей национальной системы мониторинга и оценки ситуации по ВИЧ/СПИДу/ [О. М. Ждановская и др.]; Респ. центр гигиены, эпидемиологии и обществ. здоровья. - Минск: ДокторДизайн, 2007. -126 с. Шифр  ОФ3500.

	Наумов, И. А. Общая гигиена = General hygiene: пособие для студентов фак. иностр. учащихся с англ. яз. обучения/ И. А. Наумов; Гродненский государственный медицинский университет. - Гродно: ГрГМУ, 2018. -319 с. -Текст на англ. яз. Шифр  ОФ1386.
	
	Общая гигиена/ Г. И. Румянцев и др. ; под ред. Г. И. Румянцева, М. П. Воронцова. - М.: Медицина, 1990. -288 с. Шифр  ОФ5838.

Общая гигиена = General hygiene : лаб. практикум / [К. В. Богданович и др.] ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск : БГМУ, 2023. - 103 с. : табл. - Текст на англ. яз. Шифр  ОФ6440.

	Окислительный стресс и антиоксиданты: организм, кожа, косметика: сб. ст./ [под общ. ред. А. Петрухиной]. - М.: Косметика и медицина, 2006. -288 с. Шифр  ОФ3329.

	Осипов, Л. Н. Руководство по эпидемиологии/ Л. Н. Осипов. - Л., 1978. -296 с. -(Библиотека среднего медработника) Шифр  ОФ4575.

	Петровский, К. С. Гигиена питания: учеб. для мед. ин-тов/ К. С. Петровский, В. Д. Ванханен. -3-е изд., перераб. и доп. -Б.м.: Медицина, 1982. -528 с. -(Учебная литература. Для студентов медицинских институтов) Шифр  ОФ4644.

	Позин, С.Г. Основные гигиенические аспекты обоснования микробиологической безопасности воды и алгоритма мероприятий по обеспечению ее качества в хозяйственно-питьевых водопроводах/ С. Г. Позин. - Минск, 2006. -92 с. Шифр  ОФ3133.

	Покровский, В. А. Гигиена: учеб. для студентов мед. ин-тов/ В. А. Покровский. -3-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1979. -496 с. Шифр  ОФ4168.

	Результаты исследований, проведенных в рамках национальной системы мониторинга и оценки ситуации по ВИЧ/СПИД в 2005 году: [отчеты об исслед.]/ Респ. центр гигиены, эпидемиологии и обществен. здоровья. - Минск: Тесей, 2006 7 бр. - (в пап.) Шифр  ОФ3533.
	
	Руководство к лабораторным занятиям по коммунальной гигиене: учеб. пособие для студентов мед. ин-тов/ Е. И. Гончарук [и др.] ; ред. Е. И. Гончарук. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1982. -447 с. -(Учебная литература. Для студентов медицинских институтов) Шифр  ОФ4010.
	
	Социально-гигиеническое исследование причин и уровней заболеваемости с временной утратой трудоспособности в разрезе отраслей за 2000-2005 годы (в рамках СГМ)/ Респ. центр гигиены, эпидемиологии и обществ. здоровья. - Минск: РЦГЭ и ОЗ, 2007. -104 с. Шифр  ОФ3270.

	Суетнов, О. Н. Практическое руководство по организации работы по проблеме ВИЧ/СПИД: для специалистов сан.-эпидемиол. службы/ О. Н. Суетнов, Р. Н. Зинович, В. М. Лавочкин; Гомельский областной центр гигиены, эпидемиологии и общественного здоровья. - Гомель, 2006. -192 с. Шифр  ОФ3362.
	
	Тропические болезни: учеб. для мед. ин-тов/ В. А. Алмазов, М. М. Антонов, А. Н. Аравийский ; ред. Е. П. Шувалова. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1979. -592 с. Шифр  ОФ4485.

	Филонюк, В. А. Гигиеническая оценка парфюмерно-косметической продукции и средств гигиены полости рта: метод. рекомендации/ В.А. Филонюк; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: БГМУ, 2007. -35 с. Шифр  ОФ3279.

	Черкасский, Б. Л. Системный подход в эпидемиологии/ Б. Л. Черкасский. - М.: Медицина, 1988. -284 с. Шифр  ОФ4388.

	Шляхов, Э. Н. Практическая эпидемиология/ Э. Н. Шляхов. -5-е изд., перераб. и доп. - Кишинев: Штиинца, 1986. -568 с. Шифр  ОФ5867.

Дерматология и венерология.
	
	Актуальные вопросы дерматологии, венерологии и дерматокосметологии: материалы 5 съезда дерматологов и венерологов Респ. Беларусь (г. Минск, 20-21 сент. 2006 г.)/ Бел. науч. мед. о-во врачей дерматологов и венерологов [и др.]. - Минск: Доктор Дизайн, 2006. -528 с. Шифр  ОФ3210.
	
	Беренбейн, Б. А. Псевдорак кожи/ Б. А. Беренбейн. - М.: Медицина, 1980. -271 с. Шифр  ОФ4678.

	Блохин, Н. Н. Пластические операции при злокачественных опухолях кожи/ Н. Н. Блохин, Н. Н. Трапезников, Д. А. Алиев -Б.м., 1979. -207 с. Шифр  ОФ4152.

	Бруевич, Т. С. Профессиональные аллергические дерматозы: (этиология, патогенез)/ Т.С. Бруевич. - М.: Медицина, 1982. -192 с. Шифр  ОФ4852.
	
	Виленчик, Б. Т. Кожные и венерические болезни: учеб. пособие для сред. спец. учеб. заведений по спец. "Сестр. дело"/ Б. Т. Виленчик. - Минск: Амалфея, 1999. -224 с. Шифр  ОФ5955.
	
	Дермато-венерологии актуальные вопросы: респ. сб. Ч. 3: Серологические исследования в дермато-венерологии/ ред. Т. А. Главинский. -Горький, 1981. -208 с. Шифр  ОФ4541.

	Довжанский, С. И. Псориаз, или псориатическая болезнь. В 2 ч. Ч. 1/ С. И. Довжанский, С. Р. Утц. - Саратов: Изд-во Сарат. ун-та, 1992. -175 с. Шифр  ОФ6016.

	Иммунология в дерматовенерологии: сб. науч. тр./ Нижегородский науч.-исслед. кожно-венерологический ин-т; отв. ред. Т. А. Главинская и др. - Н. Новгород, 1991. -157 с. Шифр  ОФ5139.

	Исаков, В. А. Герпес: патогенез и лабораторная диагностика/ В. А. Исаков, В. В. Борисова, Д. В. Исаков. - СПб.: Лань, 1999. -192 с. -(Мир медицины) Шифр  ОФ5954.

	Каламкарян, А. А. Хроническая стафилококковая инфекция кожи/ А. А. Каламкарян, А. М. Бухарович. - Киев: Здоровья, 1990. -136 с. -(Библиотека практического врача. Дерматология) Шифр  ОФ5056.

	Кашкин, П. Н. Руководство по медицинской микологии/ П. Н. Кашкин, Н. Д. Шеклаков -Б.м.: Медицина, 1978. -328 с. Шифр  ОФ5295.

	Кератоакантома/ В. А. Молочков [и др.]. - Свердловск: Изд-во Урал. ун-та, 1991. -124 с. Шифр  ОФ5037.

	Кожные и венерические болезни: справочник/ Н. С. Потекаев [и др.]; под ред. О. Л. Иванова. - М.: Медицина, 1997. -352 с. Шифр  ОФ6039.
		
	Корсун, В. Ф. Лечение и реабилитация больных псориазом/ В. Ф. Корсун. - Минск: Навука i тэхнiка, 1991. -128 с. Шифр  ОФ5920.
	
	Мяделец, О. Д. Функциональная морфология и общая патология кожи/ О. Д. Мяделец, В. П. Адаскевич. - Витебск: Изд-во Витеб. мед. ин-та, 1997. -271 с. Шифр  ОФ5751.
	
	Папий, Н. А. Медицинская косметика: справочник/ Н. А. Папий. - Минск: Беларусь, 2002. -239 с. Шифр  ОФ4330.

	Папий, Н. А. Медицинская косметика: практ. пособие для врачей/ Н. А. Папий. -2-е изд., перераб. и доп. - Минск: Беларусь, 1999. -192 с. Шифр  ОФ6193.

	Патогенез и терапия псориаза: сб. науч. тр./ Первый Ленинградский медицинский институт им. И. П. Павлова; ред. Е. А. Досычев. - Л., 1981. -72 с. Шифр  ОФ4583.

	Потоцкий, И. И. Справочник дерматовенеролога/ И. И. Потоцкий. -2-е изд., испр. и доп. - Киев, 1985. -224 с. Шифр  ОФ4405.
		
	Родионов, А. Н. Сифилис: рук. для врачей/ А. Н. Родионов. - СПб.: Питер Пресс, 1997. -288 с. -(Практическая медицина) Шифр  ОФ5765.

	Самцов, А. В. Заразные дерматозы и венерические болезни. Современные методы лечения: справочник/ А. В. Самцов; Воен.-мед. акад. - СПб.: Спец. лит., 1997. -140 с. -(Фонд "Учебная литература") Шифр  ОФ5815.

	Ситкевич, А. Е. Профилактика и лечение аллергических заболеваний кожи: более 120 таблиц содержат основ. справ. материал / А. Е. Ситкевич, А. Г. Казеко. - Минск: Галаксиас, 1997. -206 с. Шифр  ОФ4442.

	Скрипкин, Ю. К. Болезни, передающиеся при половых контактах/ Ю. К. Скрипкин, Г. Я. Шарапова, Г. Д. Селисский. – Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1985. -288 с. Шифр  ОФ5333.

	Скрипкин, Ю. К. Кожные и венерические болезни: учеб. для мед. ин-тов/ Ю. К. Скрипкин. - М.: Медицина, 1979. -550 с. Шифр  ОФ4478.

	Сосновский, А. Т. Дерматологический справочник/ А. Т. Сосновский, В. Ф. Корсун. - Минск: Выш. шк., 1986. -239 с. Шифр  ОФ4436.

	Сосонкин, И. Е. Аллергические дерматозы, вызванные химическими факторами/ И. Е. Сосонкин. - М.: Медицина, 1977. -215 с. Шифр  ОФ5999.

	Справочник дерматовенеролога/ под ред. А. А. Студницина, Н. М. Туранова. -3-е изд., перераб. и доп. -Б.м.: Медицина, 1978. -344 с. Шифр  ОФ5236.

	Справочник по врачебной косметике/ Б. Г. Глухенький [и др.] ; под ред. Б. Т. Глухенького. - Киев: Здоровья, 1989. -302 с. Шифр  ОФ5410.

	Справочник по медицинской косметике/ Д. Н. Андреева, Н. П. Боброва, С. Н. Потапова. - Л.: Ленингр. От-ние, 1978. -176 с. Шифр  ОФ5109.

	Студницин, А. А. Кожные и венерические болезни: учеб. для мед. училищ/ А. А. Студницин, Б. Г. Стоянов. -4-е изд., испр. и доп. - М.: Медицина, 1979. -280 с. Шифр  ОФ4136.

	Сухих, Г. Т. Иммунитет и генитальный герпес/ Г. Т. Сухих, Л. В. Ванько, В. И. Кулаков; Научный центр акушерства, гинекологии и перинатологии Российской академии медицинских наук. - Н. Новгород: НГМА; М., 1997. -221 с. Шифр  ОФ5703.

	Торсуев, Н. А. Буллезные дерматозы/ Н. А. Торсуев и др. - М.: Медицина, 1979. -294 с. Шифр  ОФ3989.

	Фитцпатрик, Дж. Е. Секреты дерматологии: учеб. пособие : пер. с англ./ Дж. Е. Фитцпатрик, Дж. Л. Элинг. - М.: БИНОМ; СПб.: Невский диалект, 1999. -512 с. Шифр  ОФ6219.

	Цветкова, Г. М. Справочник по гистологической диагностике кожных заболеваний/ Г. М. Цветкова, К. А. Калантаевская, Л. И. Сыч. - Киев: Здоров 'я, 1981. -247 с. Шифр  ОФ4558.

	Шарапова, Г. Я. Псориаз: (иммуномеханизмы патогенеза и методы лечения)/ Г. Я. Шарапова, Н.Г. Короткий, М.Н. Молоденков. - М.: Медицина, 1989. -224 с. Шифр  ОФ5547.

	Шелюженко, А. А. Кожные болезни у лиц пожилого и старческого возраста/ А. А. Шелюженко, А. Я. Браиловский. - Киев: Здоров 'я, 1982. -199 с. -(Библиотека практического врача. Дерматологии) Шифр  ОФ4520.

	Яговдик, Н. З. Фармако-терапевтический справочник дерматолога/ Н. З. Яговдик, А. С. Новицкий, В. И. Талапин. - Минск: Беларусь, 1978. -176 с. Шифр  ОФ5169.

Диагностика.
	
	Абельская, И. С. Применение мультисрезовой спиральной компьютерной томографии в неинвазивной визуализации коронарных артерий у больных ИБС: учеб.-метод. пособие/ И. С. Абельская, А. С. Постоялко; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2013. -15 с. Шифр  ОФ2933.

	Алгоритмы проведения ПЦР-анализа по выявлению и идентификации нуклеиновых кислот в биологическом материале: учеб.-метод. пособие/ [С. А. Костюк и др.]; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2010. -59 с. Шифр  ОФ2966.
	
	Вельховер, Е. С. Введение в иридологию: Пупиллодиагностика/ В.С. Вельховер, В.Ф. Ананин. - М.: Изд-во Ун-та дружбы народов, 1991. -211 с. Шифр  ОФ5082.

	Гублер, Е. В. Вычислительные методы анализа и распознавания патологических процессов/ Е.В. Гублер. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1978. -296 с. Шифр  ОФ4905.

	Дальнова, Т. С. Цитологическое исследование костного мозга: учеб.-метод. пособие/ Т. С. Дальнова, С. Г. Василиу-Светлицкая; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2012. -23 с. Шифр  ОФ2916.

	Дудковская, М. А. Физико-технические основы эндоскопии. Эндоскопы и лапароскопы. Сопутствующие методики и инструментарий: учеб.-метод. разработка по мед. и биол. физике для студентов мед. вузов/ М. А. Дудковская; Минский государственный медицинский институт. - Минск, 1998. -21 с. Шифр  ОФ5069.

	Зубарев, А. Р. Ультразвуковое ангиосканирование: монография/ А. Р. Зубарев, Р. А. Григорян. - М.: Медицина, 1991. -176 с.Шифр  ОФ5900.

	Иридодиагностика: справочник/ В. В. Кривенко [и др.]. - Киев: Укр. сов. энцикл. им. М. П. Бажана, 1991. -139 с. Шифр  ОФ5460.

	Камышников, В. С. О чем говорят медицинские анализы: справ. пособие/ В. С. Камышников. - Минск: Бел. навука, 1997. -198 с. Шифр  ОФ5750.
	
	Камышников, В. С. Справочник по клинико-биохимической лабораторной диагностике: в 2 т. Т. 1/ В. С. Камышников. -2-е изд. - Минск: Беларусь, 2002. -495 с. Шифр  ОФ2793.

	Камышников, В. С. Справочник по клинико-биохимической лабораторной диагностике: в 2 т. Т. 2/ В. С. Камышников. -2-е изд. - Минск: Беларусь, 2002. -463 с. Шифр  ОФ2794.

	Камышников, В. С. Справочник по клинико-биохимической лабораторной диагностике: в 2 т. Т. 2. - М.: Беларусь, 2000. -463 с. Шифр  ОФ4361.

	Камышников, В. С. Справочник по клинико-биохимической лабораторной диагностике: в 2 т. Т. 1. - Минск: Беларусь, 2000. -496 с. Шифр  ОФ4360.
		
	Капитаненко, А. М. Клинический анализ лабораторных исследований в практике военного врача/ А. М. Капитаненко, И. И. Дочкин ; ред. Е. В. Гембицкий. -2-е изд., перераб. и доп. - М., 1988 270. Шифр  ОФ5186.
	
Клиническая лабораторная диагностика в XXI веке: сб. материалов 7 съезда специалистов клинич. лаб. диагностики Респ. Беларусь, 25-26 окт. 2007г./ Белорусская медицинская академия последипломного образования, Республиканский центр по клинической лабораторной диагностике; [ред. В.И. Жарко и др.]. - Минск, 2007. -363 с. Шифр  ОФ3387.

	Клиническая оценка лабораторных тестов: пер. с англ./ [П. Р. Финли, М. Х. Албоцта, Г. Е. Сауберлих и др. ] ; под ред. Н. У. Тица. - М.: Медицина, 1986. -380 с. Шифр  ОФ5762.

	Клиническая ультразвуковая диагностика: рук. для врачей : в 2 т. Т.2/ [М. А. Фукс и др.] ; под ред. Н. М. Мухарлямова. - М.: Медицина, 1987. -294 с. Шифр  ОФ5469.

	Клиническая ультразвуковая диагностика: рук. для врачей : в 2 т. Т.1/ Н. М. Мухарлямов, Ю. Н. Беленков, О. Ю. Атьков ; под ред. Н. М. Мухарлямова. - М.: Медицина, 1987. -328 с. Шифр  ОФ5478.

	Клинический диагноз - лабораторные основы/ под ред. В. В. Меньшикова, И. И. Дедова, В. И. Маколкина, Н. И. Мухина. - М.: Лабинформ, 1997. -298 с. Шифр  ОФ5761.

	Козинец, Г. И. Интерпретация анализов крови и мочи и их клиническое значение/ Г. И. Козинец. - М.: Триада-Х, 1998. -104 с. Шифр  ОФ4244.

	Козинец, Г. И. Интерпретация анализов крови и мочи: клиническое значение анализов/ Г. И. Козинец. - СПб., 1997. -128 с. Шифр  ОФ5054.

	Лабораторные методы исследования в клинике: справочник/ В. В. Меньшиков [и др.] ; ред. В. В. Меньшиков. - М.: Медицина, 1987. -368 с. Шифр  ОФ3725.

	Луцевич, Э. В. Руководство по гастроинтестинальной эндоскопии/ Э.В. Луцевич, В.Г. Астапенко, И.Н. Белов. - Минск: Выш. шк., 1990. -303 с. Шифр  ОФ4391.
	
	Лучевая диагностика: настоящее и будущее: материалы 5 съезда специалистов лучевой диагностики Респ. Беларусь/ под ред. А. Н. Михайлова. - Гомель: РУМЦ ФВН, 2005. -464 с. Шифр  ОФ3078.
	
	Михайлов, А. Н. Руководство по медицинской визуализации/ А. Н. Михайлов. - Минск: Выш. шк., 1996. -506 с. Шифр  ОФ4369.	

	Нолтинг, Б. Новейшие методы исследования биосистем: пер. с англ./ Б. Нолтинг. - М.: ТЕХНОСФЕРА, 2005. -256 с. -(Мир биологии и медицины) Шифр  ОФ3069.

	Общие требования к комплектации лаборатории, использующих метод полимеразной цепной реакции в режиме реального времени: учеб.-метод. пособие/ [С. А. Костюк и др.]; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2010. -58 с. Шифр  ОФ2958.
		
	Потебня, Г. П. Клиническая и экспериментальная иридология: [монография]/ Г. П. Потебня, Г. С. Лисовенко, В. В. Кривенко; Нац. акад. наук Украины, Ин-т эксперим. патологии, онкологии и радиобиологии им. Р. Е. Кавецкого. - Киев: Наукова думка, 1995. -264 с. Шифр  ОФ5949.
	
	Ронин, В. С. Руководство к практическим занятиям по методам клинических лабораторных исследований: учеб. пособие/ В. С. Ронин, Т. М. Старобинец, Н. Л. Утевский. -3-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1982. -319 с. -(Учебная литература: для учащихся медицинских училищ) Шифр  ОФ4580.

	Руководство по клинической лабораторной диагностике: учеб. пособие. Ч. 1-2: Общеклинические, цитологические и гематологические методы исследования/ М. А. Базарнова [и др.] ; под ред. М. А. Базарновой, А. И. Воробьёва. -2-е изд., перераб. и доп. - Киев: Выща шк., 1991. -616 с. Шифр  ОФ3935.

	Справочник по микробиологическим и вирусологическим методам исследования/ М. О. Биргер, Е. А. Ведьмина, В. В. Влодавец ; ред. М. О. Биргер. -3-е изд., испр. и доп. - М., 1982. -462 с. Шифр  ОФ4514.

	Ультразвук: маленькая энциклопедия/ ред. И. П. Голямина. - М.: Сов. энцикл., 1979. -400 с. Шифр  ОФ4153.

	Ультразвуковая диагностика: методика и техника исследования: учеб. пособие/ В. М. Апряткина, Б. И. Ищенко, А. Н. Кишковский ; ред. А. Н. Кишковский; Военно-медицинская академия им. С. М. Кирова. - Л., 1991. -68 с. Шифр  ОФ5020.
	
	Чазов, Е. И. Очерки диагностики/ Е.И. Чазов. - М.: Медицина, 1988. -112 с. Шифр  ОФ5315.

	Щетникович, К. Г. Приборы и системы для ультразвуковой эхоскопии: учеб.-метод. пособие по дисциплине "Теория и проектирование электроакуст. мед. систем" для студентов специальности Т.06.03 - "Биотехн. и мед. аппараты и системы"/ К. Г. Щетникович; Белорусская государственная политехническая академия. - Минск, 1999. -38 с. Шифр  ОФ5476.

	Эниня, Г. И. Эхо-пульсография мозговых сосудов/ Г. И. Эниня, В. Х. Робуле; Рижский медицинский институт. - Рига: Зинатне, 1982. -111 с. Шифр  ОФ4782.
	
Инфекционные болезни.
	
Актуальные вопросы инфекционных болезней: сб. науч. ст., посвящ. 70-летию каф. инфекц. болезней/ Минский государственный медицинский институт; ред. И. А. Карпов. - Минск, 1999. -101 с. Шифр  ОФ6280.

	Актуальные проблемы гигиены и эпидемиологии: материалы науч.-практ. конф., посвящ. 80-летию сан.-эпид. службы Респ. Беларусь (г.Минск, 17 ноября 2006 г.)/ под ред. М. И. Римжи. - Минск: Бизнесофсет, 2006. -569 с. Шифр  ОФ3168.

	Актуальные проблемы профилактики туляремии: тез. докл. Всесоюз. конф. (Симферополь,15-17 окт., 1991)/ НИИ эпидемиол. и микробиол. им. Н. Ф. Гамалеи и др.; под ред А. В. Волк и др. - М., 1991. -237 с. Шифр  ОФ6387.

	Актуальные проблемы туберкулеза в учреждениях уголовно-исполнительной системы: материалы 2-й респ. науч.-практ. конф., посвящ. 50-летию Респ. теберкулез. больницы ИК-12 УДИН МВД Респ. Беларусь по Витеб. обл., г. Орша, 26-27 сент. 2007 г./ Департамент исполнения наказаний МВД Респ. Беларусь, Респ. обществ. об-ние "Пеницинтарное здоровье". - Минск, 2007. -142 с. Шифр  ОФ3216.

	Баран, В. М. Фармакотерапия инфекционных болезней: [справ. пособие]/ В. М. Баран, В. И. Талапин. - Минск: Выш. шк., 1995. -244 с. Шифр  ОФ4448.

	Булкина, И. Г. Инфекционные болезни с уходом за больными и основами эпидемиологии: учеб. для учащихся медсестр. отд-ний мед. училищ/ И. Г. Булкина, В. И. Покровский. - М., 1979. -287 с. Шифр  ОФ4005.

	Вирусы гриппа и грипп: пер. с англ./ Э. Д. Кильбурн [и др.] ; под ред. Д. К. Львова. - М.: Медицина, 1978. -585 с. Шифр  ОФ3703.
	
	Внутренние болезни: пер. с англ.: в 10 кн. Кн. 3: Инфекционные болезни / ред. Т. Р. Харрисон [и др.]. -М.: Медицина, 1993. -480 с. Шифр  ОФ5585.

	Внутрибольничные инфекции = Prevention and control of nosocomial Infections: пер. с англ. - М.: Медицина, 1990. -656 с. Шифр  ОФ3840.

	Вотяков, В. И. Западный клещевой энцефалит/ В. И. Вотяков, И. И. Протас, В. М. Жданов -Б.м.: Беларусь, 1978. -256 с. Шифр  ОФ4091.

	Временные показания для госпитализации взрослых пациентов в медицинские организации противотуберкулезного профиля Департамента здравоохранения города Москвы в пандемию новой коронавирусной инфекции COVID-19: метод. рекомендации №33/ Правительство Москвы, Департамент здравоохранения г. Москвы, Московский городской научно-практический центр борьбы с туберкулезом; [сост.: Е. М. Богородская и др.]. - М., 2021. -23 с. Шифр  ОФ3614.

	Гавришева, Н. А. Инфекционный процесс: клинические и патофизиологические аспекты: учеб. пособие/ Н. А. Гавришева, Т. В. Антонова. - СПб.: Спец. Лит., 1999. -256 с. Шифр  ОФ6314.
	
	Генис, Д. Е. Медицинская паразитология: учебник/ Д. Е. Генис. -4-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1991. -240 с. -(Учебная литература для учащихся медицинских училищ). Шифр  ОФ5852.

	Генис, Д. Е. Медицинская паразитология: учеб. для фельдшер.-лаборант. отд-ний мед. уч-щ/ Д. Е. Генис. -2-е изд., перераб. и доп. - М., 1979. -341 с. Шифр  ОФ4179.

	Голубев, Д. Б. Размышления и споры о вирусах/ Д. Голубев -Б.м.: Мол. гвардия, 1989. -224 с. -(Эврика) Шифр  ОФ5605.

	Грачева, Н. М. Клиническая химиотерапия инфекционных болезней/ Н. М. Грачева, И. Н. Щетинина. -3-е изд. перераб. и доп. - Л.: Медицина, 1991. -256 с. -(Библиотека практического врача. Инфекционные и паразитарные болезни) Шифр  ОФ6396.

	Грачева, Н. М. Клиническая химиотерапия инфекционных болезней/ Н. М. Грачева, И. Н. Щетинина. - Л., 1980. -247 с. -Шифр  ОФ4648.

	Грачева, Н. М. Лекарственная болезнь в клинике инфекционных заболеваний/ Н. М. Грачева. - М., 1978. -200 с. Шифр  ОФ5138.

	Грипп/ под ред. Г. И. Карпухина. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1986. -352 с. Шифр  ОФ5640.

	Диагностика и лечение инфекций урогенитального тракта, обусловленных Mycoplasma genitalium, с учетом молекулярно-биологических особенностей возбудителя: учеб.-метод. пособие/ [И. Г. Шиманская и др.]; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2013. -39 с. Шифр  ОФ2943.

	Дизентерия (шигеллезы)/ В. И. Покровский [и др.]; Центральный научно-исследовательский институт эпидемиологии. - Рига: Зинатне, 1979. -346 с. Шифр  ОФ4011.

	Домарадский, И. В. Чума/ И. В. Домарадский. - М.: Медицина, 1998. -176 с. Шифр  ОФ6171.

	Достижения и перспективы развития современной паразитологии: тр. 5 Респ. науч.-практ. конф./ Витебский государственный медицинский университет, Витебская государственная академия ветеринарной медицины; ред. О.-Я. Л. Бекиш. - Витебск: ВГМУ, 2006. -498 с. Шифр  ОФ3100.

	Дунаевский, О. А. Особенности течения инфекционных болезней у лиц пожилого и старческого возраста: рук./ О. А. Дунаевский, В. А. Постовит. - Л.: Медицина, 1982. -270 с. Шифр  ОФ4697.

	Дьяков, С. И. Современные антибиотики и противовирусные препараты в экспериментальной химиотерапии бактериальных и вирусных инфекций/ С. И. Дьяков, Н. П. Чижов, С. В. Сидоренко. - Минск: Беларусь, 1988. -191 с. Шифр  ОФ5533.

	Дяченко, С. С. Патогенные вирусы человека/ С. С. Дяченко, К. М. Синяк, Н. С. Дяченко. - Киев: Здоров'я, 1980. -445 с. Шифр  ОФ4667.

	Заразные болезни человека: справочник/ Ю. Я. Венгеров [и др.]; под ред. Н. Д. Ющука, Ю. Я. Венгерова. - М.: Медицина, 1997. -256 с. Шифр  ОФ5773.
	
	Злыдников, Д. М. Терапия вирусных болезней/ Д. М. Злыдников, А. П. Казанцев, П. Д. Старшов. - Л., 1979. -312 с. Шифр  ОФ3964.

	Зуев, В. А. Медленные вирусные инфекции человека и животных/ В. А. Зуев. - М.: Медицина, 1988. -253 с. Шифр  ОФ5543.
		
	Инфекционные болезни с основами эпидемиологии: учеб. пособие по спец. "Сестр. дело" для учащихся мед. училищ/ В. М. Баран [и др.]. - Минск: Унiверсiтэцкае, 1998. -285 с. Шифр  ОФ5273.
		
	Котова, Г. С. Острые неосложненные инфекции мочевыводящих путей у женщин: учеб.-метод. пособие/ Г. С. Котова, О. А. Пересада, А. А. Куликов; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2016. -32 с. Шифр  ОФ2920.

	Красильников, А. П. Озена: клиника, диагностика, лечение и эпидемиология/ А. П. Красильников, М. В. Мякинникова, И. А. Крылов. - Минск: Беларусь, 1980. -128 с. Шифр  ОФ4119.
	
	Лобан, К. М. Важнейшие риккетсиозы человека: рук. для врачей/ К. М. Лобан. - Л.: Медицина, 1980. -375 с. Шифр  ОФ4724.

	Ломако, М. Н. Руководство по фтизиатрии/ М. Н. Ломако, С. И. Судник, С. А. Соболь ; под общ. ред. М. Н. Ломако. - Минск: Выш. шк., 1978. -336 с. Шифр  ОФ5182.

	Ломако, М. Н. Руководство по фтизиатрии/ М. Н. Ломако, С. И. Судник, С. А. Соболь. -2-е изд. перераб. и доп.. - Минск: Выш. шк., 1991. -304 с. Шифр  ОФ5919.

	Лошонци, Д. Внутрибольничные инфекции/ Д. Лошонци. - М.: Медицина, 1978. -453 с. Шифр  ОФ5304.

	Маджидов, В. М. Брюшной тиф и паратифы А и В/ В.М. Маджидов, И.И. Шаинский. - Ташкент: Изд-во им. Ибн Сины, 1991. -175 с. -(Библиотека практического врача) Шифр  ОФ5035.

	Мелешевич, А. В. Посттравматические остроинфекционные заболевания кисти/ А. В. Мелешевич, С. А. Павлович. - Минск: Беларусь, 1987. -128 с. Шифр  ОФ5626.

	Мишин, В. Ю. Медикаментозные осложнения комбинированной химиотерапии туберкулеза легких/ В. Ю. Мишин. - М.: МИА, 2007. -248 с. Шифр  ОФ3471.

	Национальная система мониторинга антибиотикорезистентности возбудителей гнойно-септических инфекций и потребления антибиотиков в ЛПО: информ. материалы/ Гос. учреждение науч.-исслед. ин-т эпидемиологии и микробиологии, Референс-центр мониторинга резистентности бактерий к антибиотикам, антисептикам и дезинфектантам; [под ред. Л.П. Титова и др.]. - Минск, 2006. -77 с. Шифр  ОФ3237.

	Незлин, С. Е. Противотуберкулезный диспансер/ С. Е. Незлин, М. С. Греймер, Н. М. Протопопова. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1989. -223 с. -(Библиотека практикующего врача. Вопрос социальной гигиены, экономики и управления здравоохранением). -Шифр  ОФ3832.
		
	Новые подходы к химиотерапии вирусных инфекций/ Латвийская Академия Наук, Институт микробиологии им. Августа Кирхенштейна; ред. Р. А. Кукайн. - Рига: Зинатне, 1991. -200 с. Шифр  ОФ5885.

	Особенности диагностики и лечения мультирезистентного туберкулеза: материалы респ. науч.-практ. конф., г. Минск, 15 дек. 2006 г./ Науч.-исслед. ин-т пульмонологии и фтизиатрии. - Минск: Бел. наука, 2007. -235 с. Шифр  ОФ3364.
	
	Пак, С. Г. Инфекционные болезни: справ. молодого врача/ С. Г. Пак, Б. К. Данилкин. - М.: Рус. врач, 1997. -100 c. Шифр  ОФ5519.

	Перельман, М. И. Туберкулез: учеб. для студентов мед. ин-тов/ М.И. Перельман, В. А. Корякин, Н. М. Протопопова. - М.: Медицина, 1990. -304 с. -(Учебная литература для cтудeнтов медицинских институтов) Шифр  ОФ5777.

	Последние достижения в области клинической вирусологии: обзоры/ ред. А. П. Уотерсон. - М.: Медицина, 1980. -239 с. Шифр  ОФ6077.

	Постовит, В. А. Пищевые токсикоинфекции/ В. А. Постовит. - Л., 1978. -296 с. -(Библиотека практикующего врача. Инфекционные паразитарные болезни) Шифр  ОФ5185.
		
	Проблемы инфектологии: монография/ А. К. Акатов и др. ; ред. С. В. Прозоровский. - М.: Медицина, 1991. -401 с. Шифр  ОФ5869.

Профилактика и лечение госпитальных инфекций. Резистентность микроорганизмов к химиопрепаратам: материалы Респ. науч.-практ. конф., 15 дек. 2006 г./ Бел. мед. акад. последиплом. образования, Науч.-исслед. ин-т эпидемиологии и микробиологии; [ред. П.П. Титов и др.]. - Минск, 2006. -245 с. Шифр  ОФ3238.

	Ребенок, Ж. А. Сепсис: современные проблемы/ Ж. А. Ребенок. - Минск: Четыре четверти, 2007. -280 с. Шифр  ОФ3446.

	Рейзис, А. Р. Госпитальные инфекции в современной медицине: справ.-практ. клинич. очерки/ А. Р. Рейзис. - СПб.: Руди-Барс, 1993. -288 с. Шифр  ОФ5487.

	Руководство по воздушно-капельным инфекциям: руководство. Ч. 2/ И. К. Мусабаев, Ф. З. Абубакиров, Ш. А. Султанов ; ред. И. К. Мусабаев. - М.: Медицина, 1982. -684 с. Шифр  ОФ4883.

	Румянцев, А. Г. Профилактика и контроль инфекционных заболеваний в первичном звене здравоохранения: рук. для врачей: в 2 ч. Ч. 1/ А. Г. Румянцев; Рос. гос. мед. ун-т. - М.: Медпрактика-М, 2007. -528 с. Шифр  ОФ3571.

	Румянцев, А. Г. Профилактика и контроль инфекционных заболеваний в первичном звене здравоохранения: рук. для врачей: в 2 ч. Ч. 2/ А. Г. Румянцев; Рос. гос. мед. ун-т. - М.: Медпрактика-М, 2007. -296 с: Шифр  ОФ3573.

	Селимов, М. А. Бешенство/ М. А. Селимов; Академия медицинских наук СССР. - М.: Медицина, 1978. -336 с. Шифр  ОФ5291.

	Семененко, Ю. Л. Курение и туберкулез легких/ Ю. Л. Семененко, С. И. Кельманская. - Киев: Здоров 'я, 1982. -35 с. -(Советы врача) Шифр  ОФ4676.

	Семененя, И. Н. Субфебрилитет (клинические аспекты)/ И. Н. Семененя. - Гродно: МП "СВЕТ", 1998. -27 с. Шифр  ОФ4217.

	Смирнова, А. М. Микробиологические основы диагностики инфекционных заболеваний: Инфекционные и паразитарные болезни/ А. М. Смирнова, А. Ф. Подлевский. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1979. -192 с. -(Библиотека практического врача) Шифр  ОФ4086.

	Современные проблемы инфекционной патологии человека (эпидемиология, клиника, вирусология, микробиология и иммунология): материалы НИИ эпидемиологии и микробиологии по итогам выполнения ГНТП "Инфекции и медицинские биотехнологии" 2001-2005 гг./ Науч.-исслед. ин-т эпидемиологии и микробиологии, ГНТП, "Инфекции и медицинские биотехнологии"; [под ред. Л. П. Титова]. - Минск: НИИ эпидемиологии и микробиологии, 2005. -487 с. Шифр  ОФ3044.

	Сомов, Г. П. Псевдотуберкулез/ Г. П. Сомов, В. И. Покровский, Н. Н. Беседнова; Академия медицинских наук СССР. - М.: Медицина, 1990. -240 с. Шифр  ОФ5620.

	Соринсон, С. Н. Инфекционные болезни в поликлинической практике: рук. для врачей/ С. Н. Соринсон. - СПб.: Гиппократ, 1993. -320 с. Шифр  ОФ4477.

	Суркова, Л. К. Мероприятия по противотуберкулезному инфекционному контролю в патологоанатомических отделениях (бюро) организаций здравоохранения: учеб.-метод. пособие/ Л. К. Суркова, М. И. Дюсьмикеева; Бел. мед. акад. последиплом. образования, Респ. науч.-практ. центр пульмонологии и фтизиатрии. - Минск: БелМАПО, 2011. -25 с. Шифр  ОФ2901.

	Терских, И. И. Орнитоз и другие хламидийные инфекции/ И.И. Терских; Акад. мед. наук СССР. - М.: Медицина, 1979. -229 с. Шифр  ОФ4041.
	
	Тропические болезни: учебник/ Е. П. Шувалова [и др.] ; под ред. Е. П. Шуваловой. -3-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1989. -496 с. -(Учебная литература для cтудeнтов медицинских институтов) Шифр  ОФ5958.

	Тропические болезни: учебник/ Е. П. Шувалова [и др.]; под ред. Е.П. Шуваловой. -4-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1996. -544 с. -(Учебная литература. Для студентов медицинских институтов) Шифр  ОФ6056.

Труды Ленинградского научно-исследовательского института эпидемиологии и микробиологии им. Пастера: сб. ст. Т. 52: Этиология и специфическая профилактика гриппа/ Ленинградский научно-исследовательский институт эпидемиологии и микробиологии им. Пастера; ред. Т. В. Перадзе. - Л., 1979. -184 с. Шифр  ОФ4484.

	Туберкулез: учеб. пособие/ Н. А. Васильев [и др.] ; ред. Н. А. Васильев. - М.: Медицина, 1990. -208 с. -(Учебная литература для студентов медицинских институтов) Шифр  ОФ5342.

	Хазенсон, Л. Б. Иммунологические основы диагностики и эпидемиологического анализа кишечных инфекций/ Л. Б. Хазенсон, Н. А. Чайка. - Л.: Медицина, 1987. -112 с. Шифр  ОФ5504.

	Ходжаев, Ш. Х. Менингококковая инфекция/ Ш. Х. Ходжаев, И. А. Соколова. - Ташкент: Медицина, 1978. -243 с. Шифр  ОФ4031.

	Холера и патогенные для человека вибрионы: сб. ст. Проблем. комис. (48.04) Координац. науч. совета по сан.-эпидемиол. охране территории Рос. Федерации. Вып. 31/ Ростовский противочумный институт Роспотребнадзора; отв. ред. С. В. Титова. - Ростов н/Д.: Амирит, 2018. -205 с. Шифр  ОФ2562.

	Чайцев, В. Г. Неотложные состояния при основных инфекциях/ В. Г. Чайцев. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1982. -182 с. -(Библиотека практического врача. Инфекционные и паразитарные болезни) Шифр  ОФ4698.

	Экспресс-диагностика гриппа и других острых респираторных вирусных заболеваний методом иммунофлюоресценции/ Н. Н. Жилина [и др.] ; под ред. Е. С. Кетиладзе. - Л.: Медицина, 1979. -167 с. Шифр  ОФ4029.

	Энтеровирусная инфекция: эпидемиология, клиника, диагностика, лечение, реабилитация и диспансеризация: метод. рекомендации/ П. К. Зубрицкий [и др.]; Мин. мед. ин-т. - Минск, 1998. -24 с. Шифр  ОФ5072.

	Эпидемический паротит/ М. Н. Мельник [и др.]. - Киев: Здоров 'я, 1979. -155 с. Шифр  ОФ4019.

	Юнусова, Х. А. Брюшной тиф и паратифы у детей/ Х. А. Юнусова, Н. С. Логинова, О. С. Махмудов. - Ташкент: Медицина, 1979. -189 с. Шифр  ОФ4145.

	Яковлева, Л. Ф. Клинико-иммунологические особенности выявления туберкулезной инфекции в группах риска/ Л.Ф. Яковлева. - Минск: Бизнесофсет, 2007. -232 с. Шифр  ОФ3194.

	Яфаев, Р. Х. Эпидемиология внутрибольничной инфекции/ Р. Х. Яфаев, Л. П. Зуева. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1989. -168 с. Шифр  ОФ5388.

Кардиология и ангиология.
	
	Алмазов, В. А. Пограничная артериальная гипертензия/ В.А. Алмазов, Е.В. Шляхто, Л.А. Соколова. - СПб.: Гиппократ, 1992. -190 с. Шифр  ОФ5471.
	
	Анестиади, В. Х. Морфогенез атеросклероза/ В. Х. Анестиади, В. А. Нагорнев ; ред. Е. Г. Зота. - Кишинев: Штиинца, 1982. -323 с. Шифр  ОФ4650.
	
	Атрощенко, Е. С. Современные представления о роли бета-адреноблокаторов в лечении хронической сердечной недостаточности: уроки CIBIS II и CIBIS III/ Е. С. Атрощенко. - Минск: Белпринт, 2006. -39 с. Шифр  ОФ3152.

	Атрощенко, Е. С. Статины и коронарная болезнь сердца/ Е.С. Атрощенко. - Минск: Белпринт, 2007. -236 с. Шифр  ОФ3283.

	Барац, С. С. Немедикаментозная терапия стенокардии/ С. С. Барац, А. Н. Андреев; под ред. Е. И. Маркиной. - Свердловск: Изд-во Урал. ун-та, 1990. -95 с. Шифр  ОФ5323.

	Барышников, В. Л. Рентгенологическое исследование сердечно-сосудистой системы: учеб. пособие/ В. Л. Барышников; Государственный комитет СССР по народному образованию. - М.: Изд-во УДН, 1990. -79 с. Шифр  ОФ5051.

	Бова, А. А. Оценка функционального состояния сердечно-сосудистой системы: учеб. пособие для студентов мед. ин-тов/ А. А. Бова, С. С. Горохов; Минский государственный медицинский институт. - Минск, 1997. -128 с. Шифр  ОФ5742.

	Бокарев, И. Н. Сердечная недостаточность острая и хроническая: диагностика и лечение : учеб. пособие/ И. Н. Бокарев, М. Б. Аксенова, В. К. Великов. - М.: Практ. медицина, 2006. -176 с. Шифр  ОФ3382.

	Бокерия, Л. А. Тахиаритмии: диагностика и хирургическое лечение/ Л. А. Бокерия. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1989. -296 с. Шифр  ОФ4508.

	Борисенко, А. П. Поражение сердца при травматической болезни/ А. П. Борисенко. - М.: Медицина, 1990. -192 с. Шифр  ОФ5351.

	Бредикис, Ю. Ю. Программируемая электростимуляция сердца: Клинические аспекты/ Ю. Ю. Бредикис, А. Д. Дрогайцев, П. П. Стирбис. - М.: Медицина, 1989. -158 с. Шифр  ОФ5986.

	Буторов, И. В. Хроническое легочное сердце: (патофизиология, лечение и профилактика)/ И. В. Буторов, С. К. Матковский ; под ред. Е. И. Жарова. - Кишинев: Штиинца, 1988. -184 с. Шифр  ОФ5268.

	Бухарин, В. А. Аномалии внутригрудного расположения сердца/ В. А. Бухарин, В. П. Подзолков. - М., 1979. -366 с. Шифр  ОФ4157.

	Вартак, Ж. Интерпретация электрокардиограммы: пер. с англ./ Ж. Вартак -Б.м.: Медицина, 1978. -151 с. Шифр  ОФ5131.
	
	Внезапная смерть: материалы 1 сов.-амер. симп., 3-7 окт. 1977 г., Ялта/ ред.: А. М. Вихерт, Б. Лаун -Б.м., 1980. -383 с. Шифр  ОФ4728.

	Внезапная смерть: материалы 2 сов.-амер. симп., 6-8 дек. 1979 г./ под ред.: А. М. Вихерта, Б. Лауна -Б.м.: Медицина, 1982. -301 с. Шифр  ОФ4794.

	Волков, В. С. Реабилитация больных, перенесших инфаркт миокарда/ В.С. Волков, З. Анталоци. - М.: Медицина, 1982. -232 с. Шифр  ОФ4855.
	
	Гогин, Е. Е. Артериальная гипертензия/ Е. Е. Гогин, А. Н. Сенеко, Е. И. Тюрин. - Л., 1978. -272 с. Шифр  ОФ4602.

	Гогин, Е. Е. Гипертоническая болезнь. Новое в диагностике и лечении. Клиническая оценка причин и механизмов развития/ Е. Е. Гогин; Медицинский центр Управления делами Президента Российской Федерации. - М., 1997. -400 с. Шифр  ОФ6066.

	Голдбергер, Э. Лечение больных с тяжелыми заболеваниями сердца/ Э. Голдбергер, М. Вит. - М., 1979. -541 с. Шифр  ОФ4185.

	Горбачев, В. В. Трудности и ошибки в диагностике некоторых заболеваний сердечно-сосудистой системы/ В. В. Горбачев. - Минск, 1978. -175 с. Шифр  ОФ4593.

	Гордон, И. Б. Церебральные и периферические вегетативные расстройства в клинической кардиологии/ И. Б. Гордон, А. И. Гордон. - М.: Медицина, 1994. -160 с. -(Библиотека практического врача. Терапия)  Шифр  ОФ3927.

	Горев, Н. Н. Возраст, гипертензия и атеросклероз: (экспериментальные исследования)/ Н.Н. Горев, Л. П. Черкасский. - М.: Медицина, 1988. -176 с. Шифр  ОФ3818.

	Григоров, С. С. Электрокардиограмма при искусственном водителе ритма сердца: Моногр./ С. С. Григоров, Ф. Б. Вотчал, О. В. Костылева. - М.: Медицина, 1990. -240 с. Шифр  ОФ5115.

	Грицюк, А. И. Воспалительные заболевания сердца/ А. И. Грицюк, В. Т. Чувикина, В. И. Щигельский. - Киев, 1986. -231 с. Шифр  ОФ5146.

	Грицюк, А. И. Клиническая ангиология/ А.И. Грицюк. - Киев: Здоров`я, 1988. -216 с. Шифр  ОФ5490.
	
	Гуревич, М. И. Основы гемодинамики/ М. И. Гуревич, С. А. Берштейн; Институт физиологии им. А. А. Богомольца. - Киев: Наукова думка, 1979. -230 с. Шифр  ОФ4693.

	Дабровски, А. Суточное мониторирование ЭКГ: [пер. с пол.]/ А. Дабровски, Б. Дабровски, Р. Пиотрович. - М.: Медпрактика, 1998. -209 с. Шифр  ОФ5066.

	Данилов, А. А. Митральные пороки в пожилом и старческом возрасте/ А. А. Данилов; отв. ред. Р. К. Кощуг; Кишинев. мед. ин-т. - Кишинев, 1987. -248 с. Шифр  ОФ5255.

	де Луна А. Б. Руководство по клинической ЭКГ: пер. с англ./ А. Б. де Луна ; под. ред. Р. З. Амирова. - М.: Медицина, 1993. -703 с. Шифр  ОФ5316.

	Дембо, А. Г. Спортивная кардиология: рук. для врачей/ А. Г. Дембо, Э. В. Земцовский. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1989. -464 с. Шифр  ОФ5624.

	Денисюк, В. И. Диагностика и лечение начальной стадии сердечной недостаточности у больных ИБС/ В. И. Денисюк. - Киев: Здоровья, 1991. -152 с. Шифр  ОФ6321.

	Дзяк, В. Н. Мерцательная аритмия/ В. Н. Дзяк. - Киев, 1979. -190 с. Шифр  ОФ4016.
	
	Диагностика кардиологических заболеваний: справ. пособие/ В. В. Горбачев и др. - Минск: Выш. шк., 1990. -302 с. Шифр  ОФ4913.

	Динамика насосной функции сердца/ Б. А. Константинов [и др.] ; отв. ред. Б. В. Петровский. - М.: Наука, 1989. -150 с. Шифр  ОФ5060.

	Дислипопротеидемии и ишемическая болезнь сердца/ Е. И. Чазов, А. Н. Климов, Е. Н. Герасимова ; под ред.: Е. И. Чазова, А. Н. Климова. - М., 1980. -309 с. Шифр  ОФ4663.
	
	Дощицин, В. Л. Блокады сердца/ В. Л Дощицин. - М., 1979. -199 с. -(Библиотека практического врача. Сердечно-сосудистые заболевания). Шифр  ОФ4077.

	Дощицин, В. Л. Клинический анализ электрокардиограммы/ В. Л Дощицин. - М.: Медицина, 1982. -207 с. -(Библиотека практического врача. Сердечно-сосудистые заболевания) Шифр  ОФ4563.

	Жалолов, Т. М. Гипертоническая болезнь и артериальная гипертензия: лечение и профилактика/ Т.М. Жалолов, В.Н. Захаров, З.К. Трушинский. - Ташкент: Медицина УзССР, 1990. -120 с. Шифр  ОФ3820.
		
	Заболевания перикарда: учеб.-метод. пособие/ М. М. Михно [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. -перераб. и доп.. - Минск: БелМАПО, 2014. -50 с. Шифр  ОФ2828.

	Замотаев, И. П. Легочно-сердечная недостаточность: (диагностика и лечение)/ И. П. Замотаев. - М.: Медицина, 1978. -200 с. -(Библиотека практического врача. Сердечно-сосудистые заболевания) Шифр  ОФ5141.

	Зарецкий, В. В. Клиническая эхокардиография/ В. В. Зарецкий, В. В. Бобков, Л. И. Ольбинская. - М., 1979. -247 с. Шифр  ОФ4094.

	Заславская, Р. М. Хронодиагностика и хронотерапия заболеваний сердечно-сосудистой системы/ Р. М. Заславская. - М.: Медицина, 1991. -320 с. Шифр  ОФ5468.
	
	Злочевский, П. М. Тромбоэмболия легочной артерии/ П. М. Злочевский. - М.: Медицина, 1978. -128 с. -(Библиотека практического врача. Сердечно-сосудистые заболевания) Шифр  ОФ5135.

	Зюзенков, М. В. Основы практической электрокардиографии: учеб. пособие для студентов мед. ин-тов/ М. В. Зюзенков. - Минск: Выш. шк., 1998. -93 с. Шифр  ОФ5015.

	Ивлева, А. Я. Превентивная фармакотерапия коронарной болезни сердца/ А. Я. Ивлева. - М., 1998. -179 с. Шифр  ОФ6180.
	
	Инструментальные методы исследования сердечно-сосудистой системы: справ./ Т. С. Виноградова [и др.] ; сост. У.-Э. Э. Мартинес, под ред. Т. С. Виноградовой. - М.: Медицина, 1986. -416 с. Шифр  ОФ5380.

	Ишемическая болезнь сердца: материалы 1 Сов.-амер. симп., 1976 г./ под ред. И. К. Шхвацабая. - М.: Медицина, 1978. -189 с. Шифр  ОФ4076.

	Ишемическая болезнь сердца/ Н. А. Манак [и др.] ; ред. Н. А. Манак; Белорусский научно-исследовательский институт кардиологии. - Минск: "Хата", 1997. -296 с. Шифр  ОФ5707.

	Ишемическая болезнь сердца. Вопросы патогенеза и лечения/ А. Н. Андреев [и др.] ; под ред. С. С. Бараца. - Свердловск, 1988. -305 с. Шифр  ОФ4407.

	Кассирский, Г. И. Реабилитация больных после хирургического лечения врожденных пороков сердца/ Г. И. Кассирский, Л. М. Зотова. - М., 2007. -135 с. Шифр  ОФ3242.
	
	Клапаносберегающие реконструктивные операции в хирургии пороков сердца/ Б. А. Константинов [и др.]. - М.: Медицина, 1989. -140 с. Шифр  ОФ5509.
	
	Клинические разборы по кардиологии/ под ред. Е.И. Чазова. - М.: Медицина, 1995. -272 с. Шифр  ОФ5430.

	Кнышов, Г. В. Приобретенные пороки сердца/ Г. В. Кнышов, Я. А. Бендет. - Киев, 1997. -280 с. Шифр  ОФ3742.

	Козлов, И. Д. Контроль артериальной гипертензии среди населения: рук. для врачей/ И.Д. Козлов, А.А. Гракович, В.В. Апанасевич. - Минск: Минсктиппроект, 2003. -144 с. Шифр  ОФ4320.

	Комаров, Ф. И. Начальная стадия сердечной недостаточности/ Ф. И. Комаров, Л. И. Ольбинская. - М.: Медицина, 1978. -288 с. Шифр  ОФ5199.

	Кривчик, А. А. Портальная гипертензия: Некоторые вопросы патогенеза/ А. А. Кривчик. - Минск: Беларусь, 1979. -160 с. Шифр  ОФ4160.

	Кушаковский, М. С. Аритмии сердца (причины, механизмы, электрокардиографическая и электрофизиологическая диагностика, клиника, лечение): рук. для врачей/ М. С. Кушаковский. - СПб.: Гиппократ, 1992. -544 с. Шифр  ОФ4474.

	Кушаковский, М. С. Гипертоническая болезнь и вторичные артериальные гипертензии/ М. С. Кушаковский. -2-е изд., испр. и доп. - М.: Медицина, 1982. -288 с. -(Библиотека практикующего врача. Сердечно-сосудистые заболевания) Шифр  ОФ4812.

	Кушаковский, М. С. Хроническая застойная сердечная недостаточность. Идиопатические кардиомиопатии/ М. С. Кушаковский. - СПб.: Фолиант, 1998. -320 с. Шифр  ОФ4237.

	Лазюк, Д. Г. Идиопатическая дилатационная кардиомиопатия. Клиника, диагностика, дифференциальная диагностика возможности лечения/ Д. Г. Лазюк. - Минск: Белпринт, 2005. -40 с. Шифр  ОФ202.

	Латфуллин, И. А. Состояние гипоталамо-гипофизарно-надпочечниковой системы при экспериментальном инфаркте миокарда/ И.А. Латфуллин. - Казань: Изд-во Казан. ун-та, 1982. -112 с. Шифр  ОФ4806.

	Лаухтина, Е. И. Секреты кардиологии/ Е. И. Лаухтина. - Ростов н/Д.: Феникс, 1997. -192 с. -(Медицина для вас): Шифр  ОФ4205.

	Легочная гипертензия 2021: [сб. тез. и клинич. случаев IХ Всерос. конгр., 14-15 дек. 2021 г.]/ Министерство здравоохранения Российской Федерации [и др.]. - Б. м., [2021]. -26 с.  Шифр  ОФ2787.

	Липовецкий, Б. М. Инфаркт, инсульт, внезапная смерть: факторы риска, предвестники, профилактика/ Б. М. Липовецкий. - СПб.: Спец. лит., 1997. -191 с. Шифр  ОФ6059.
	
	Мармолевская, Г. С. Неревматические тонзиллогенные заболевания сердца/ Г. С. Мармолевская. - М.: Медицина, 1978. -192 с. Шифр  ОФ4482.

	Меерсон, Ф. З. Адаптация, деадаптация и недостаточность сердца/ Ф. З. Меерсон; Академия медицинских наук СССР. - М.: Медицина, 1978. -343 с. Шифр  ОФ4617.
	
	Мешалкин, Е. Н. Метаболизм и структура миокарда при врожденных пороках сердца/ Е. Н. Мешалкин, Г. Ф. Архипова, Г. Г. Часовских; Научно-исследовательский институт патологии и кровообращения. - Новосибирск: Наука, Сиб. отд-ние, 1978. -223 с. Шифр  ОФ4123.

	Мешков, А. П. Азбука клинической электрокардиографии: учеб. пособие/ А. П. Мешков. - Н. Новгород: Изд-во НГМА, 1998. -150 с. -(Учебная литература для медицинских вузов) Шифр  ОФ5096.

	Милош, Т. С. Методы установления и лечения патологических состояний сердечно-сосудистой системы, связанных с искусственно вызванной менопаузой: инструкция по применению : утв. 01.11.2017 № 064-0917/ Т. С. Милош, Л. В. Гутикова, В. Л. Зверко; Гродненский государственный медицинский университет, Гродненский областной клинический перинатальный центр. - Гродно, 2017. -11 с. Шифр  ОФ1044.

	Миокардиты/ Н. Р. Палеев [и др.]. - М.: Медицина, 1982. -272 с. Шифр  ОФ4057.

	Мурашко, В. В. Электрокардиография: учеб. пособие/ В. В. Мурашко, А. В. Струтынский. -3-е изд., перераб. и доп. - М.: МЕДпресс; Элиста: Джангар, 1998. -312 с. -(Учебная литература для cтудeнтов медицинских институтов) Шифр  ОФ4274.

	Мурашко, В. В. Электрокардиография: учеб. пособие/ В. В. Мурашко , А. В. Струтынский. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1991. -288 с. -(Учебная литература для студентов медицинских институтов) Шифр  ОФ5563.

	Мухарлямов, Н. М. Ранние стадии недостаточности кровообращения и механизмы ее компенсации/ Н. М. Мухарлямов. - М.: Медицина, 1978. -247 с. Шифр  ОФ5156.

	Непомнящих, Л. М. Морфогенез важнейших общепатологических процессов в сердце/ Л. М. Непомнящих; отв. ред. Ю. И. Бородин; Академия наук СССР, Институт клинической и экспериментальной медицины. - Новосибирск: Наука. Сиб. отд-ние, 1991. -352 с. Шифр  ОФ5856.

	Нечесова, Т. А. Антигипертензивная терапия: вчера, сегодня, завтра/ Т. А. Нечесова, М. М. Ливенцева. - Минск: Минсктиппроект, 1999. -46 с. Шифр  ОФ6308.

	Новикова, Р. А. Острый коронарный синдром и внезапная коронарная смерть: клиника, диагностика, лечение: учеб.-метод. пособие/ Р. А. Новикова, С. Е. Алексейчик; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск, 2010. -59 с. Шифр  ОФ2980.

	Окороков, А. Н. Сартаны - высокоэффективные препараты в комплексном лечении артериальной гипертензии и органопротекции: пособие для врачей/ А. Н. Окороков; Витебский государственный ордена Дружбы народов медицинский университет. - Минск, 2021. -68 с. Шифр  ОФ2502.

	Окороков, А. Н. Диагностика болезней внутренних органов: практ. рук. Т. 6: Диагностика болезней сердца и сосудов/ А. Н. Окороков. - М.: Мед. лит., 2002. -449 с. Шифр  ОФ4316.

	Окороков, А. Н. Диагностика болезней внутренних органов. Т. 7: Диагностика болезней сердца и сосудов. Артериальная гипертензия. Артериальная гипотензия. Синкопальные состояния. Нейроциркуляторная дистония. - М.: Мед. лит., 2003. -404 с. Шифр  ОФ4317.

	Окороков, А. Н. Диагностика болезней внутренних органов. Т. 8: Диагностика болезней сердца и сосудов. Болезни миокарда. Сердечная недостаточность/ А. Н. Окороков. - М.: Мед. лит., 2004. -414 с. Шифр  ОФ4318.

	Окороков, А. Н. Лечение болезней внутренних органов: руководство : в 3 т. Т. 3. Кн. 1: Лечение болезней сердца и сосудов/ А. Н. Окороков. - М.: Мед. лит., 2000. -464 с. Шифр  ОФ6238.
	
	Ольбинская, Л. И. Коронарная и миокардиальная недостаточность (патофизиология, диагностика, фармакотерапия)/ Л. И. Ольбинская, П. Ф. Литвицкий. - М.: Медицина, 1986. -271 с. Шифр  ОФ5588.
	
	Петровский, Б. В. Первичные опухоли сердца/ Б. В. Петровский, Б. А. Константинов, М. А. Нечаенко; Научный центр хирургии Российской Академии медицинских наук. - М.: Медицина, 1997. -152 с. Шифр  ОФ6096.

	Петровский, Б. В. Хирургия хронической ишемической болезни сердца/ Б. В. Петровский [и др.]; Академия медицинских наук СССР. - М.: Медицина, 1978. -272 с. Шифр  ОФ5118.

	Плехова, Н. Г. Возможности лабораторной диагностики при артериальной гипертонии: учеб. пособие/ Н. Г. Плехова, В. А. Невзорова, Л. В. Родионова; Тихоокеанский государственный медицинский университет. - Владивосток: Медицина ДВ, 2019. -91 с.  -(Учебная литература ТГМУ) Шифр  ОФ2195.

	Подзолков, В. П. Гемодинамическая коррекция врожденных пороков сердца/ В. П. Подзолков, М. Р. Чиаурели; Рос. Акад. мед. наук. - М.: Медицина, 1994. -224 с. Шифр  ОФ3903.

	Поздняков, Ю. М. Неотложная кардиология: практ. рук./ Ю. М. Поздняков, В. Б. Красницкий. - М.: Шико, 1997. -248 с. Шифр  ОФ3907.

	Покровский, А. В. Клиническая ангиология/ А. В. Покровский -Б.м.: Медицина, 1979. -368 с. -(Библиотека практического врача. Сердечно-сосудистые заболевания) Шифр  ОФ4496.

	Полонецкий, Л. З. Инфаркт миокарда: диагностика и лечение: пособие для врачей/ Л. З. Полонецкий, В. В. Мирончик, И. Л. Полонецкий; Белорусский научно-исследовательский институт кардиологии. - Минск: Парадокс, 1999. -65 с. Шифр  ОФ5318.

	Практическая кардиология: в 2 т. Т. 2/ сост.-ред. В. В. Горбачев. - Минск: Выш. шк., 1997. -311 с. Шифр  ОФ6052.

	Практическая кардиология: в 2 т. Т. 1/ В. В.Горбачев В.В. [и др.]. - Минск: Выш. шк., 1997. -366 с. Шифр  ОФ6051.

	Превентивная кардиология: руководство/ А. В. Виноградов, А. Н. Климов, А. И. Клиорин [и др.] ; сост. Г. И. Марковская, ред. Г. И. Косицкий. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1987. -512 с. Шифр  ОФ3735.
	
	Пристром, А. М. Острый коронарный синдром без стойкого подъема сегмента ST: учеб.-метод. пособие/ А. М. Пристром, А. В. Пырочкин; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2019. -52 с. Шифр  ОФ2896.

	Пристром, М. С. Роль ингибиторов ангиотензинпревращающего фермента в лечении сердечно-сосудистых заболеваний: метод. пособие для врачей/ М. С. Пристром, В. Э. Сушинский. - Минск: ДокторДизайн, 2006. -87 с. Шифр  ОФ3155.

	Пристром, М. С. Фармакотерапия артериальной гипертензии у пожилых: учеб.-метод. пособие/ М. С. Пристром, В. Э. Сушинский; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2005. -115 с. Шифр  ОФ3077.

	Прогнозирование течения и исхода острого инфаркта миокарда: указ. лит. на рус. и ин. яз., 1970-1981 гг./ Харьковская государственная научная медицинская библиотека; сост. М. С. Мендлин [и др.]. - Харьков, 1982. -36 с. Шифр  ОФ4876.
	
	Рагино, Ю. И. Нестабильная атеросклеротическая бляшка и ее лабораторные биохимические маркеры/ Ю. И. Рагино; Научно-исследовательский институт терапии и профилактической медицины, Федеральный исследовательский центр Институт цитологии и генетики. - Новосибирск: Наука, 2019. -119 с. Шифр  ОФ1777.

	Распознавание болезней сердечно-сосудистой системы: диагностика и тактические алгоритмы, программируемое руководство/ Л. Б. Наумов [и др.]. -2-е изд., испр. и доп. - Ташкент: Медицина, 1979. -344 с. Шифр  ОФ4710.

	Распознавание болезней сердца - Diagnosis of heart diseases: трудности частного и дифференциального диагноза / А. В. Сумароков [и др.]. -2-е изд., стер. - Ташкент: Медицина, 1978. -272 с. Шифр  ОФ5250.
	
	Руководство по кардиологии: рук. для врачей : в 4 т. Т. 4: Болезни сердца и сосудов/ И. К. Шхвацабая, Г. Г. Арбидзе, Е. В. Гембицкий ; ред. Е. И. Чазов. - М.: Медицина, 1982. -607 с. Шифр  ОФ4814.

	Руководство по кардиологии: в 4 т. Т. 2: Методы исследования сердечно-сосудистой / ред. Е. И. Чазов. –Б.м.: Медицина, 1982. -624 с. Шифр  ОФ4819.

	Руксин, В. В. Неотложная кардиология/ В. В. Руксин. - М.: Бином; СПб.: Нев. диалект, 1997. -471 с. Шифр  ОФ6093.

	Сауля, А. И. Постстрессорные нарушения функции миокарда/ А. И. Сауля, Ф. З. Меерсон ; ред. Л. Н. Кобылянский; Кишиневский государственный медицинский институт. - Кишинев: Штиинца, 1990. -162 с. Шифр  ОФ5332.

	Сидоренко, Б. А. Психоэмоциональное напряжение и ишемическая болезнь сердца/ Б. А. Сидоренко, В. Н. Ревенко ; ред. А. И. Сауля; Кишиневский медицинский институт. - Кишинев: Штиинца, 1988. -150 с. Шифр  ОФ5488.

	Сидоренко, Г. И. Психофизиологические аспекты кардиологических исследований/ Г. И. Сидоренко, Г. С. Борисова, Е. К. Агеенкова. - Минск: Беларусь, 1982. -143 с. Шифр  ОФ4533.

	Сметнев, А. С. Диагностика и лечение нарушений ритма сердца/ А. С. Сметнев, А. А. Гросу, Н. М. Шевченко ; ред. Б. А. Сидоренко; Молдавский научно-исследовательский институт профилактической и клинической медицины. - Кишинев: Штиинца, 1990. -327 с. Шифр  ОФ5252.

	Сметнев, А. С. Синкопальные состояния в кардиологии/ А. С. Сметнев, А. А. Гросу, Н. М. Шевченко ; ред. А. А. Изворян. - Кишинев: Штиинца, 1989. -136 с. Шифр  ОФ3932.
	
	Советская кардиология: ежегод. публикации об исслед. сов. авторов. Вып. 10/ Академия медицинских наук СССР; ред. Е. И. Чазов. - М.: Медицина, 1989. -304 с. Шифр  ОФ5425.

	Сорока, Н. Ф. Альфа-фактор некроза опухоли и хроническая сердечная недостаточность/ Н.Ф. Сорока, Т.С. Зыбалова. - Минск: Тэхналогiя, 2007. -103 с. Шифр  ОФ3220.
	
	Спутник кардиолога: справочник/ сост.: К. Ю. Юлдашев, А. Е. Сигал, А. Г. Ирмухамедов. - Ташкент: Медицина, 1979. -343 с. Шифр  ОФ4251.

	Стенокардия и инфаркт миокарда: Значение гемодинамических и метаболических исследований для выбора врачебной тактики/ В. Д. Вахляев [и др.]. - Саранск: Изд-во Сарат. ун-та. Саран. фил., 1989. -141 с. Шифр  ОФ5320.

	Степанян, Е. П. Энергетика оперированного сердца/ Е. П. Степанян, Е. И. Ярлыкова, Б. А. Кузнецова. -2-е изд., доп. и перераб. - М.: Медицина, 1978. -184 с. Шифр  ОФ3711.

	Сыркин, А. Л. Инфаркт миокарда/ А. Л. Сыркин. - М.: МИА, 1998. -400 с. Шифр  ОФ3714.

	Сыркин, А. Л. Инфаркт миокарда/ А. Л. Сыркин. - М.: Медицина, 1991. -304 с. -(Библиотека практического врача. Сердечно-сосудистые заболевания)  Шифр  ОФ5019.

	Теоретические основы электрокардиологии: пер. с англ./ Р. Арцбехер, Р. Барр, А. Барнард ; ред. К. В. Нельсон. - М.: Медицина, 1979. -470 с. Шифр  ОФ4758.

	Томов, Л. Нарушения ритма сердца. Клиническая картина и лечение: пер. с болг./ Л. Томов, Ил. Томов. -2-е изд. - София: Медицина и физкультура, 1979. -421 с. Шифр  ОФ4708.

	Уланова, В. И. Инфекционный эндокардит: учеб. пособие/ В. И. Уланова, В. И. Мазуров; Санкт-Петербургская академия последипломного образования. - СПб.: ЭЛБИ-СПб, 2007. -128 с. Шифр  ОФ3519.

	Физиология и патофизиология сердца = Physiology and patophysiology of the heart: в 2 т. Т. 1/ [М. С. Форбс и др.] ; под ред. Н. Сперелакиса, Л. В. Розенштрауха. -2-е изд., испр. - М.: Медицина, 1990. -624 с. Шифр  ОФ5253.
	
	Функциональная нагрузочная электрокардиография: руководство/ А. П. Воробьев [и др.] ; под ред. В. В. Мирончика, А. В. Фролова; Белорусский научно-исследовательский институт кардиологии. - Минск, 1998. -124 с. Шифр  ОФ3733.

	Хубутия, Б. И. Современные диагностические вмешательства на коронарном синусе сердца/ Б. И. Хубутия, И. Б. Бойко; ред. С. Ш. Харнас. - Саратов: Изд-во Сарат. ун-та, 1986. -128 с. Шифр  ОФ5502.

	Циммерман, Ф. Клиническая электрокардиография: пер. с англ./ Ф. Циммерман. - М.: БИНОМ, 1997. -448 с. Шифр  ОФ5209.
	
	Чепеленко, Г. В. Сегментарная теория лимфатической системы. Происхождение ограниченных отеков конечностей/ Г. В. Чепеленко. - М.: Химия, 1990. -160 с. Шифр  ОФ6395.

	Шатихин, А. И. Ультразвуковые методы исследования в кардиологии/ А. И. Шатихин, М. Р. Капелиович, Л. М. Кузнецова; Первый Московский медицинский институт им. И. М. Сеченова. - М.: ММИ, 1987 (1988). -83 с. Шифр  ОФ5515.

	Шевченко, Ю. Л. Прогнозирование в кардиохирургии/ Ю. Л. Шевченко, Н. Н. Шихвердиев, А. В. Оточкин. - СПб.: Питер, 1998. -208 с. -(Практическая медицина) Шифр  ОФ5546.

	Шихвердиев, Н. Н. Диагностика и лечение осложнений у больных с искусственными клапанами сердца/ Н.Н. Шихвердиев, Г.Г. Хубулава, С.П. Марченко. - СПб.: Фолиант, 2006. -235 с. Шифр  ОФ3408.

	Шлант, Р. К. Клиническая кардиология: рук. для врачей: пер. с англ./ Р. К. Шлант, Р. В. Александер. - М.: BINOM; СПб.: Невский диалект, 1998. -576 с. Шифр  ОФ6245.

	Шотт, А. В. Механизмы компенсации при митральном стенозе/ А. В. Шотт, В. К. Кухта, В. В. Романенко. - Минск: Беларусь, 1978. -158 с. Шифр  ОФ5130.

	Шулутко, Б. И. Ишемическая болезнь сердца/ Б. И. Шулутко, С. В. Макаренко; Кардионефрологический центр,  Санкт-Петербургский терапевтический институт. - СПб.: Ренкор, 1998. -122 с. Шифр  ОФ6199.

	Шхвацабая, И. К. Реабилитация больных ишемической болезнью сердца/ И. К. Шхвацабая, Д. М. Аронов, В. П. Зайцев; Академия медицинских наук СССР. - М.: Медицина, 1978. -320 с. Шифр  ОФ5249.

	Щеклик, Э. Инфаркт миокарда: пер. с пол./ Э. Щеклик, А. Щеклик. -2-е изд. - Варшава: Пол. мед. изд-во, 1980. -271 с. Шифр  ОФ4690.
	
	Янушкевичус, З. И. Дополнительно усиленная электрокардиограмма/ З. И. Янушкевичус, Л. В. Чирейкин, А.-А. А. Праневичюс. - Л.: Медицина, 1982. -184 с. Шифр  ОФ4551.

Клиническая аллергология. Медицинская иммунология.

	Адо, А. Д. Общая аллергология: рук. для врачей/ А. Д. Адо. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1978. -464 с. Шифр  ОФ5239.

	Алексеева, О. Г. Аллергия к промышленным химическим соединениям: монография/ О. Г. Алексеева, Л. А. Дуева; Академия медицинских наук СССР. - М.: Медицина, 1978. -271 с. Шифр  ОФ5136.

	Артишевский, С. Н. Современные представления о лекарственной аллергии: учеб.-метод. пособие : [Респ. конгр. "Достижения медицины 2011" (9-11 нояб. 2011 ; Минск)]/ [С. Н. Артишевский, Т. В. Барановская, А. И. Борушко]; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск, 2011. -44 с. Шифр  ОФ2978.

	Барбер, Х. Р. К. Иммунобиология для практических врачей/ Хью Р. К. Барбер ; ред. М. М. Авербах. - М.: Медицина, 1980. -352 с. Шифр  ОФ6006.

	Беклемишев, Н. Д. Аллергия к микробам в клинике и эксперименте/ Н. Д. Беклемишев, Г. С. Суходоева. - М.: Медицина, 1979. -262 с. Шифр  ОФ4072.

	Болезни вилочковой железы/ В. П. Харченко [и др.]. - М.: Триада-Х, 1998. -232 с. Шифр  ОФ5121.

	Диагностика, лечение, медикаментозная профилактика ВИЧ-инфицированных и больных СПИД: Инструкция к применению; утв. 25.03.2004 г./ И. А. Карпов [и др.]; Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2004. -36 с. Шифр  ОФ3880.

	Долгих, В. Т. Основы иммунопатологии: учеб. пособие/ В. Т. Долгих. - Н. Новгород: Изд-во НГМА, 1998. -208 с. -(Учебная литература для медицинских вузов) Шифр  ОФ4210.

	Жарикова, Н. А. Периферические органы системы иммунитета: Развитие, строение, функция/ Н. А. Жарикова. - Минск, 1979. -206 с. Шифр  ОФ4108.
	
	Зарецкая, Ю. М. Новые антигены тканевой совместимости человека: (HLA-DR: теория, клиника, практика)/ Ю. М. Зарецкая, В. Ю. Абрамов. - М., 1986. -175 с. Шифр  ОФ5444.

	Земсков, А. М. Клиническая иммунология: учеб. для студентов мед. вузов, слушателей учреждений доп. проф. образования и повышения квалификации специалистов/ А. М. Земсков, В. М. Земсков, А. В. Караулов ; ред. А. В.  Караулов. - М.: МИА, 1999. -604 с. Шифр  ОФ4261.

	Иммуногенетика и иммунология: Резистентность к инфекции/ Р. М. Хаитов и др. - Ташкент: Изд-во им. Ибн Сины, 1991. -457 с. Шифр  ОФ5925.

	Иммунологические аспекты инфекционных заболеваний: пер. с англ./ Р. Дж. Элин [и др.] ; ред. Дж. Дик. - М.: Медицина, 1982. -574 с. Шифр  ОФ4636.

	Иммунологические методы: пер. с нем./ Х. Фримель, Б. Ширгель, Э. Бем ; ред. Х. Фримель. - М., 1979. -518 с. Шифр  ОФ3987.

	Иммунологические методы/ [Х. Амброзиус и др.] ; под ред. Г. Фримеля ; пер. А. П. Тарасова. - М.: Медицина, 1987. -472 с. Шифр  ОФ5464.
	
	Иммуноструктура населения и заболеваемость/ Министерство здравоохранения Республики Молдова, Молдавский научно-исследовательский институт профилактической и клинической медицины; ред. А. С. Козлюк. - Кишинев: Штиинца, 1991. -140 с. Шифр  ОФ5896.

	Иоффе, В. И. Общая иммунологическая реактивность организма/ В. И. Иоффе, Б. И. Иоаннесян-Зверкова. - Л., 1979. -373 с. Шифр  ОФ4158.

	Каральник, Б. В. Эритроцитарные белковые диагностикумы/ Б. В. Каральник, Ю. П. Царевский, В. А. Шамардин. - Алма-Ата: Наука, 1982. -150 с. -Шифр  ОФ4871.

	Кармышева, В. Я. Применение метода флюоресцирующих антител в вирусологии: атлас/ В. Я. Кармышева. - М., 1979. -118 с. Шифр  ОФ4127.
	
	Клиническая иммунология для врачей/ В. П. Лесков [и др.]. - М.: Медицина, 2005. -143 с. -(Библиотека практикующего врача) Шифр  ОФ3058.

	Клинические реакции на пищу: пер. с англ./ [Я. Макдональд, Р. С. Барнетсон, М. Х. Лессоф и др.] ; под ред. М. Х. Лессофа. - М.: Медицина, 1986. -255 с. Шифр  ОФ5338.

	Кузник, Б. И. Иммуногенез. Гемостаз и неспецифическая резистентность организма/ Б. И. Кузник, Н. В. Васильев, Н. Н. Цыбиков. - М.: Медицина, 1989. -320 с. Шифр  ОФ5545.

	Либерман, Ф. Л. Лечение больных аллергией: пер. с англ./ Ф. Л. Либерман, Л. В. Кроуфорд. - М.: Медицина, 1986. -392 с.. -Шифр  ОФ5344.

	Лозовой, В. П. Структурно-функциональная организация иммунной системы/ В. П. Лозовой, С. М. Шергин ; ред. Д. Р. Каулен; Академия наук СССР и др. - Новосибирск: Наука. Сиб. отд-ние, 1981. -226 с. Шифр  ОФ5603.

	Ломакин, М. С. Иммунобиологический надзор/ М. С. Ломакин. - М.: Медицина, 1990. -256 с. Шифр  ОФ5594.

	Лопатин, А. С. Лекарственный анафилактический шок/ А.С. Лопатин. - М.: Медицина, 1983. -160 с. -(Библиотека практического врача. Важнейшие вопросы внутренней медицины) Шифр  ОФ5497.

	Ляшенко, В. А. Молекулярные основы иммуногенности антигенов/ В. А. Ляшенко, А. А. Воробьев. - М.: Медицина, 1982. -272 с. Шифр  ОФ4059.
	
	Медуницын, Н. В. Вакцинология/ Н. В. Медуницын. - М.: Триада-Х, 1999. -272 с. Шифр  ОФ5945.

	Медуницын, Н. В. Система Iа-антигенов. Генетика, структура, функция/ Н. В. Медуницын, Л. П. Алексеев. - М.: Медицина, 1987. -176 с. Шифр  ОФ5446.

	Методы исследований в иммунологии: пер. с англ./ С. Фазекас де Сент-Грот, Ж. -К. Жатон, Д. Ч. Брандт ; ред. А. Н. Маца. - М.: Мир, 1981. -485 с. Шифр  ОФ5622.

	Мошкевич, В. С. Респираторные аллергозы/ В. С. Мошкевич, А. А. Назаров. - Ташкент: Медицина УзССР, 1989. -237 с. Шифр  ОФ4408.

	Никитин, В. М. Справочник методов иммунологии/ В. М. Никитин ; ред. М. В. Бочкарев. - Кишинев: Штиинца, 1982. -303 с. Шифр  ОФ4774.

	Новиков, Д. К. Клиническая аллергология: справ. пособие/ Д. К. Новиков. - Минск: Выш. шк., 1991. -512 с. Шифр  ОФ4395.

	Новиков, Д. К. Справочник по клинической иммунологии и аллергологии/ Д.К. Новиков. - Минск: Беларусь, 1987. -223 с. Шифр  ОФ4437.

	Патогенез аллергических процессов в эксперименте и клинике: сб. ст., посвящ. 70-летию А.Д. Адо/ Академия медицинcких наук СССР; ред.: А. М. Чернух, В. И. Пыцкий. - М., 1979. -344 с. Шифр  ОФ4174.

	Певницкий, Л. А. Русско-английский толковый словарь по иммунологии/ Л. А. Певницкий. - М.: Мир, 2005. -118 с. Шифр  ОФ3066.

	Полетаев, А. Б. Клиническая и лабораторная иммунология: избр. лекции/ А. Б. Полетаев. - М.: МИА, 2007. -180 с. Шифр  ОФ3268.

	Приобретенный иммунитет и инфекционный процесс/ В. И. Покровский [и др.]. - М.: Медицина, 1979. -280 с. Шифр  ОФ4257.

	Пыцкий, В. И. Аллергические заболевания/ В. И. Пыцкий, Н. В. Адрианова, А. В. Артомасова. -3-е изд., перераб. и доп. - М.: Триада-Х, 1999. -470 с. Шифр  ОФ6191.

	Пыцкий, В. И. Аллергические заболевания/ В. И. Пыцкий, Н. В. Адрианова, А. В. Артомасова. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1991. -368 с. -(Библиотека практического врача. Важные вопросы внутренней медицины) Шифр  ОФ5568.

	Райкис, Б. Н. Лечебные аллергены/ Б. Н. Райкис, Н. И. Воронкин. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1987. -160 с. Шифр  ОФ5724.

	Ройт, А. Основы иммунологии: пер. с англ./ А. Ройт ; под ред.: Р. Г. Василова, А. Ф. Киркина. - М.: Мир, 1991. -328 с. Шифр  ОФ5844.

	Руководство по вакцинному и сывороточному делу/ Т. А. Аксенова, А. К. Алексеева, В. В. Анастасиев ; ред. П. Н. Бургасов. - М.: Медицина, 1978. -439 с. Шифр  ОФ5302.
	
	Рытик, П. Г. СПИД: синдром приобретенного иммунного дефицита/ П. Г. Рытик, А. Г. Коломиец, Н. Д. Коломиец. - Минск: Беларусь, 1988. -127 с. Шифр  ОФ5672.

	Семенов, Б. Ф. Клеточные и молекулярные основы противовирусного иммунитета/ Б. Ф. Семенов, Д. Р. Каулен, И. Г. Баландин. - М.: Медицина, 1982. -239 с. Шифр  ОФ4842.

	Скепьян, Н. А. Аллергические болезни: дифференциальный диагноз, лечение/ Н. А. Скепьян. - Минск: Беларусь, 2000. -287 с. Шифр  ОФ343.

	СПИД - синдром приобретенного иммунодефицита/ В. П. Широбоков [и др.] ; под ред. В. П. Широбокова. - Киев: Здоровья, 1988. -232 с. Шифр  ОФ5148.

	Терехова-Уварова, Н. А. Аутоаллергические реакции миокарда в эксперименте и клинике/ Н.А. Терехова-Уварова. - М.: Медицина, 1982. -167 с. Шифр  ОФ4841.

	Учитель, И. Я. Макрофаги в иммунитете/ И. Я. Учитель; Академия медицинских наук СССР. - М.: Медицина, 1978. -199 с. Шифр  ОФ4624.

	Фонталин, Л. Н. Иммунологическая толерантность/ Л. Н. Фонталин, Л. А. Певницкий; Академия медицинских наук СССР. - М.: Медицина, 1978. -311 с. Шифр  ОФ5119.

	Фрадкин, В. А. Аллергены/ В. А. Фрадкин. - М.: Медицина, 1978. -256 с. Шифр  ОФ5110.

	Фрадкин, В. А. Диагностические и лечебные аллергены/ В. А. Фрадкин. - М.: Медицина, 1990. -256 с. Шифр  ОФ5312.

	Шабалин, В. Н. Клиническая иммуногематология/ В. Н. Шабалин, Л. Д. Серова. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1988. -310 с. Шифр  ОФ5479.

	Шварцман, Я. С. Местный иммунитет/ Я. С. Шварцман, Л. Б. Хазенсон. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1978. -224 с. Шифр  ОФ4577.

	Шевелев, А. С. СПИД - загадка века/ А. С. Шевелев. -2-е изд., испр. и доп. - М.: Сов. Россия, 1991. -192 с. Шифр  ОФ5891.

	Ярилин, А. А. Структура тимуса и дифференцировка Т-лимфоцитов/ А. А. Ярилин, В. Г. Пинчук, Ю. А. Гриневич ; [отв. ред. Н. М. Бережная]; Академия наук Украины, Институт проблем онкологии и радиобиологии им. Р. Е. Кавецкого. - Киев: Наук. думка, 1991. -245 с. Шифр  ОФ5181.

	Яровая, Г. А. Система комплемента: учеб. пособие/ Г. А. Яровая, Ю. Е. Ершикова; Центр. ин-т усоверш. врачей. - М.: [ЦОЛИУВ], 1990. -57 с. Шифр  ОФ5886.

	Ярыгин, Н. Е. Системные аллергические васкулиты/ Н. Е. Ярыгин, В. А. Насонова, Р. Н. Потехина. - М.: Медицина, 1980. -328 с. Шифр  ОФ4748.

Клиническая фармакология. Фармация.

	Ажгихин, И. С. Технология лекарств: [учеб. для фармац. уч-щ и отд-ний]/ И.С. Ажгихин. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1980. -440 с. Шифр  ОФ4749.

	Азизова, С. С. Фармакология кардиоактивных средств в раннем онтогенезе/ С.С.Азизова, И.С.Чекман, А.П.Викторов -Б.м.: Медицина, 1982. -162 с. Шифр  ОФ4886.

	Аничков, С. В. Нейрофармакология: руководство/ С. В. Аничков. – Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1982. -384 с. Шифр  ОФ4900.

	Антибактериальная терапия: практ. рук./ В. Г. Аковбян [и др.]; под ред. Л. С. Страчунского [и др.]. - М., 2000. -190 с. Шифр  ОФ4935.

	Антимикробная терапия: карман. справ.: пер. с англ./ Дж. Сэнфорд [и др.]. - М.: Практика, 1996. -224 с. -(Медицинские карманные справочники) Шифр  ОФ5655.

	Арзамасцев, А. П. Стандартные образцы лекарственных веществ/ А. П. Арзамасцев, П. Л. Сенов. - М.: Медицина, 1978. -248 с. Шифр  ОФ4603.

	Бабаян, Э. А. Основные положения апробации лекарственных средств в СССР и зарубежных странах/ Э.А. Бабаян, О.Б. Уткин. - М.: Медицина, 1982. -190 с. Шифр  ОФ4778.

	Балткайс, Я. Я. Взаимодействие лекарственных веществ: (фармакотерапевтические аспекты)/ Я. Я. Балткайс, В. А. Фатеев. - М.: Медицина, 1991. -303 с. -(Библиотека практического врача. Важнейшие вопросы внутренней медицины) Шифр  ОФ5803.

	Беликов, В. Г. Учебное пособие по фармацевтической химии: учеб. пособие/ В.Г. Беликов. - М.: Медицина, 1979. -552 с. Шифр  ОФ4707.

	Белоусов, Ю. Б. Клиническая фармакология и фармакотерапия: рук. для врачей/ М. Б. Белоусов, В. С. Моисеев, В. К. Лепахин. - М.: Универсум паблишинг, 1997. -531 с. Шифр  ОФ6361.

	Бородкин, Ю. С. Фармакология краткосрочной памяти/ Ю. С. Бородкин, В. А. Крауз; Академия медицинских наук СССР. - М., 1978. -232 с. Шифр  ОФ5193.

	Бороян, Р. Г. Клиническая фармакология: пособие для врачей. Кн. 1/ Р. Г. Бороян ; ред. Э. А. Амроян. - Ереван: Айастан, 1990. -350 с. Шифр  ОФ5888.

	Ботанико-фармакогностический словарь: справ. пособие/ К. Ф. Блинова [и др.] ; под ред.: К. Ф. Блиновой, Г. П. Яковлева. - М.: Высш. шк., 1990. -272 с. Шифр  ОФ5544.

	Брутко, Л. И. Руководство по количественному анализу лекарственных препаратов/ Л. И. Брутко, С. В. Гриценко. - М.: Медицина, 1978. -255 с. Шифр  ОФ4591.

	Вальдман, А. В. Клиническая нейрофармакология гипотензивных средств/ А. В. Вальдман, В. А. Алмазов, В. А. Цырлин. - М., 1978. -271 с. Шифр  ОФ5126.

	Волкинд, И. В. Аптечная технология лекарств/ И. В. Волкинд, И. Я. Гуревич, Д. Н. Синев. - Л., 1978. -295 с. Шифр  ОФ4609.	

	Гальцова, О. А. Клиническая фармакология и фармакотерапия: непрямые и прямые оральные антикоагулянты: учеб.-метод. пособие/ О. А. Гальцова, А. Г. Захаренко; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2019. -39 с. Шифр  ОФ2941.

	Глезер, Г. А. Диуретики: рук. для врачей/ Г. А. Глезер. - М.: Интербук, 1993. -352 с. Шифр  ОФ3848.

	Голубев, С. А. Лекарственные средства, влияющие на ренин-ангиотензиновую систему клиническая фармакология и рациональное применение/ С. А. Голубев; Представительство "Pfizer H.C.P. Corporation" в Респ. Беларусь. - Минск: Альтиора-Живые краски, 2006. -41 с. Шифр  ОФ3101.

	Гореньков, В. Ф. Экономика фармации: [учеб. пособие для фармац. вузов и курсантов фак. усоверш. провизоров]/ В.Ф. Гореньков. - Минск: Выш. шк., 1982. -303 с. Шифр  ОФ4666.

	Государственная фармакопея СССР. Вып. 2: Общие методы анализа. Лекарственное растительное сырье/ редкол.: М. Д. Машковский и др. -11-е изд. - М.: Медицина, 1989. -400 с. Шифр  ОФ4435.

	Грецкий, В. М. Носители лекарственных веществ в мазях/ В. М. Грецкий, Г. В. Цагареишвили. - М., 1979. -203 с. Шифр  ОФ3978.
	
	Гурленя, А. М. Фармакотерапия заболеваний нервной системы/ А. М. Гурленя, В. И. Талапин. - Минск: Выш. шк., 1978. -288 с. Шифр  ОФ4092.

	Гусейнов, Д. Я. оглы Рецептурный справочник (с основами фармакотерапии)/ Д. Я. Гусейнов. - Баку: Азернешр, 1988. -485 с. Шифр  ОФ5251.
	
	Захаревский, А. С. Фармакология с рецептурой: учеб. пособие по спец. "Сестрин. дело" для учащихся мед. училищ/ А. С. Захаревский, Б. Б. Кузьмицкий, Л. Д. Курлович. - Минск: Выш. шк., 1998. -334 с. Шифр  ОФ5578.

	Ивлева, А. Я. Клиническое применение ингибиторов ангиотензинпревращающего фермента и антагонистов ангиотензина II/ А. Я. Ивлева. - М.: [Миклош], 1998. -158 с. Шифр  ОФ3732.

	Информация о лекарственных средствах для специалистов здравоохранения: пер. с англ. Вып. 1: Лекарственные средства, действующие на центральную нервную систему: психотропные лекарственные средства, седативно-снотворные средства, противосудорожные средства / под ред. М. Д. Машковского [и др.]. -М.: РЦ "ФАРМЕДИНФО", 1996. -316 с. Шифр  ОФ6334.

	Информация о лекарственных средствах для специалистов здравоохранения: пер. с англ. Вып. 2: Лекарственные средства, действующие на сердечно-сосудистую систему / под ред. М. Д. Машковского [и др.]. -М.: РЦ "ФАРМЕДИНФО", 1997. -388 с. Шифр  ОФ5833.
	
	Клиническая фармакология/ под ред. В. В. Закусова. - М.: Медицина, 1978. -607 с. Шифр  ОФ4704.

	Клиническое значение препарата дермазин: сб. докл. симп., г. Москва, 14 мая 1981 г./ Ин-т хирургии им. А. В. Вишневского; ред.: Э. А. Бабаян, В. К. Сологуб, Н. К. Шагако. - Любляна, 1982. -54 с. Шифр  ОФ4639.

	Комендантова, М. В. Фармакология: учеб. пособие для студентов стоматол. фак. мед. ин-тов/ М. В. Комендантова, Е. В. Зорян. - М.: Медицина, 1988. -207 с. -(Учебная литература для студентов медицинских институтов, стоматологических факультетов) Шифр  ОФ5976.

Комитет экспертов ВОЗ по стандартизации биологических препаратов: 39 докл. : пер. с англ./ Всемирная организация здравоохранения, Всемирная организация здравоохранения. - М., 1992. -176 с. -(Серия технических докладов; № 786) Шифр  ОФ5084.

	Комитет экспертов ВОЗ по стандартизации биологических препаратов: 38 докл. : пер. с англ./ Всемирная организация здравоохранения; ред. С. М. Рачков ; пер. Г. К. Заиров. - М.: Медицина; Женева: ВОЗ, 1991. -206 с. -(Серия технических докладов; № 771) Шифр  ОФ5905.
	
	Контроль качества лекарственных средств: справочник/ под ред. О. П. Шепина ; сост. Л. С. Гуськова и др. - М.: Медицина, 1986. -367 с. Шифр  ОФ5381.

	Красильников, А. П. Справочник по антисептике/ А. П. Красильников. - Минск: Выш. шк., 1995. -367 с. Шифр  ОФ5393.

	Крюкова, Е. В. Республика Беларусь на пути вхождения в мировой фармацевтический рынок/ Е. В. Крюкова, Г. А. Хацкевич ; под ред. В. Ф. Медведева; Минский ин-т управления. - Минск: МИУ, 2006. -177 с. Шифр  ОФ3330.

	Кузнецова, М. А. Руководство к практическим занятиям по фармакогнозии : для фармац. училищ и отд-ний/ М. А. Кузнецова. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1980. -296 с. Шифр  ОФ4114.

	Кузнецова, М. А. Сказания о лекарственных растениях/ М. А. Кузнецова, А. С. Резникова. - М.: Высш. шк., 1992. -272 с. Шифр  ОФ5401.

	Курбат, Н. М. Фармакорецептурный справочник врача/ Н. М. Курбат, П. Б. Станкевич. - Минск: Выш. шк., 1999. -635 с. Шифр  ОФ4333.
	
	Курлович, Л. Д. Основы фармакологии: практикум : учеб. пособие для мед. училищ/ Л. Д. Курлович. - Минск: Выш. шк., 1997. -153 с. Шифр  ОФ5675.

	Ладынина, Е. А. Фитотерапия/ Е. А. Ладынина, Р. С. Морозова. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1987. -208 с. Шифр  ОФ3920.

	Лазарева, Д. Н. Действие лекарственных средств при патологических состояниях/ Д.Н. Лазарева. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1990. -284 с. Шифр  ОФ5436.

	Лекарственные препараты на основе модифицированных полисахаридов: тез. докл. междунар. науч. конф., г. Минск, 1998 г./ Концерн по фармацевтической и микробиологической промышленности, Центральный научно-исследовательский институт физико-химических проблем Белгосуниверситета, Белорусское химическое общество, Федерация химических обществ им. Д. И. Менделеева. - Минск, 1998. -101 с. Шифр  ОФ5093.

	Лекарственные средства в психофармакологии/ Ю. И. Губский [и др.] ; под ред. Ю. И. Губского, В. А. Шаповаловой. - Киев: Здоров'я; Харьков: Торсинг, 1997. -286 с. Шифр  ОФ6107.

	Лекарственные средства, применяемые в медицинской практике в СССР/ Главное аптечное управление; ред. М. А. Клюев. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1989. -511 с. Шифр  ОФ5335.

	Лекарственные средства, разрешенные к применению в Республике Беларусь: регистр : дополнение/ [ред.-сост. В. Е. Кратенок, Г. В. Годовальников]. -офиц. изд. - Минск: БелЦНМИ, 1997. -132 с. Шифр  ОФ6356.

	Лекарственные средства: свойства, применение, противопоказания: справочник/ сост. М. А. Клюев [и др.] ; ред. М. А. Клюев. - М.: Рус. кн., 1993. -576 с. Шифр  ОФ5611.

	Лепахин, В. К. Клиническая фармакология с международной номенклатурой лекарств: учеб. для студентов мед. ин-тов/ В. К. Лепахин, Ю. Б. Белоусов, В. С. Моисеев; М-во высш. и сред. спец. образования СССР. - М.: Изд-во Ун-та дружбы народов, 1988. -444 с. Шифр  ОФ5420.

	Линцензирование в Европейском Союзе: фармацевтический сектор/ ред.-сост.: В. А. Усенко, А. Л. Спасокукоцкий. - Киев: Морион Лтд, 1998. -384 с. Шифр  ОФ4247.

	Лоуренс, Д.Р. Клиническая фармакология: пер. с англ.: в 2 т. Т. 1/ Д.Р. Лоуренс, П.Н. Беннит; под ред. В.И. Метелицы. - М.: Медицина, 1991. -656 с. Шифр  ОФ6362.

	Лоуренс, Д.Р. Клиническая фармакология: пер. с англ.: в 2 т. Т. 2/ Д.Р. Лоуренс, П.Н. Беннит; под ред. В.И. Метелицы. - М.: Медицина, 1991. -701 с. Шифр  ОФ6363.

	Максимович, Я. Б. Прописывание, несовместимость и побочное действие лекарственных средств/ Я. Б. Максимович, А. И. Гайденко. -4-е изд., перераб. и доп. - Киев: Здоров'я, 1988. -143 с. Шифр  ОФ5445.
	
	Машковский, М. Д. Лекарства XX века: очерк создания современных лекарственных средств/ М. Д. Машковский. - М.: Новая волна, 1998. -320 с. Шифр  ОФ3921.

	Машковский, М. Д. Лекарственные средства: пособие по фармакотерапии для врачей : [в 2 ч.]. Ч. 1/ М. Д. Машковский. - Ташкент: Медицина, 1987. -624 с. Шифр  ОФ6366.

	Машковский, М. Д. Лекарственные средства: пособие по фармакотерапии для врачей: [в 2 ч.]. Ч. 2/ М. Д. Машковский. - Ташкент: Медицина, 1987. -575 с. Шифр  ОФ6367.

	Минаева, В. Г. Лекарственные растения Сибири/ В. Г. Минаева ; ред. А. В. Куминова; Академия наук СССР, Центральный Сибирский ботанический сад, Академия наук СССР. -5-е изд., перераб. и доп. - Новосибирск: Наука. Сиб. отд-ние, 1991. -430 с. Шифр  ОФ4422.

	Минделл, Э. Справочник по витаминам и минеральным веществам: как правильные витамины и минеральные вещества могут изменить вашу жизнь: пер. с англ./ Э. Минделл. - М.: Медицина и питание; Техлит, 1997. -317 с. -(Энциклопедия витаминов и питания) Шифр  ОФ6020.

	Михайлов, И. Б. Клиническая фармакология: учеб. для студентов педиатр. и лечеб. фак. мед вузов/ И. Б. Михайлов. - СПб.: Фолиант, 1998. -496 с. Шифр  ОФ3912.

	Муравьев, И. А. Несовместимость лекарственных веществ/ И. А. Муравьев, В. Д. Козьмин, А. Н. Кудрин. - М.: Медицина, 1978. -240 с. Шифр  ОФ4590.

	Муравьева, Д. А. Фармакогнозия: (С основами биохимии лекарственных растений): учеб. для фармац. ин-тов и фармац. фак. мед. ин-тов/ Д. А. Муравьева. - М.: Медицина, 1978. -657 с. Шифр  ОФ5260.

	Новые волокнистые сорбенты медицинского назначения/ И. Н. Ермоленко [и др.] ; ред. И. Н. Ермоленко. - Минск: Наука и техника, 1978. -215 с. Шифр  ОФ5134.
		
	Покровский, А. А Метаболические аспекты фармакологии и токсикологии пищи/ А. А. Покровский. - М.: Медицина, 1979. -183 с. Шифр  ОФ3951.
		
	Растительные лекарственные средства/ [Н. П. Максютина и др.] ; под ред. Н. П. Максютиной. - Киев: Здоров'я, 1985. -280 с. Шифр  ОФ4366.

	Рзаев, Н. М.-Б. оглы Антитромботическая терапия: Методика, ошибки и осложнения/ Н. М. Рзаев, Д. Д. Закирджаев. - Баку, 1979. -174 с. Шифр  ОФ4497.

	Российский фармацевтический рынок. Итоги 2020 года: сб. науч. и аналит. ст./ А. А. Ишмухаметов [и др.] ; под общ. ред. А. А. Ишмухаметова. - М.: Ремедиум, 2020. -224 с. Шифр  ОФ2783.

	Руководство к лабораторным занятиям по фармакологии: учеб. пособие для студентов мед. ин-тов/ Д. А. Харкевич [и др.] ; ред. Д. А. Харкевич. -3-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1988. -287 с. -(Учебная литература. Для студентов медицинских институтов) Шифр  ОФ5283.

	Сапронов, Н. С. Фармакология гипофизарно-надпочечниковой системы/ Н. С. Сапронов. - СПб.: Спец. лит., 1998. -336 с. Шифр  ОФ6301.

	Сахарчук, В. П. Справочник лечебника. Антибактериальные, антивирусные, антигрибковые, антипротозойные, противотуберкулезные препараты/ В. П. Сахарчук, А. Ф. Лемешев. - Минск: Изд. Ю. Л. Гладкий, 1994. -288 с. Шифр  ОФ3931.

	Сборник материалов студенческих научных работ кафедры управления и экономики фармации и фармакогнозии за 2020-2021 учебный год/ Министерство науки и высшего образования Российской Федерации, Воронежский государственный университет; [науч. ред. Е. Е. Чупандина]. - Воронеж: Издат. дом ВГУ, 2021. -79 с. Шифр  ОФ3611.

	Сенов, П. Л. Фармацевтическая химия: учеб. для фармац. уч-щ и фармац. отд-ний мед. уч-щ/ П.Л. Сенов. -8-е изд. - М.: Медицина, 1978. -480 с. Шифр  ОФ5240.

	Сидоренко, Б. А. Нитраты/ Б. А. Сидоренко, Д. В. Преображенский. - М.: Информатик, 1998. -133 с. Шифр  ОФ6263.

	Синадский, Ю. В. Целебные травы/ Ю. В. Синадский, В. А. Синадская. - М.: Педагогика, 1991. -176 с. Шифр  ОФ5032.
	
	Современные подходы к лечению ночного энуреза препаратом "Адиуретин": метод. пособие для врачей/ под ред. М. Я. Студеникина. - М., 1999. -16 с. -(Библиотека практического врача: Актуальные вопросы современной педиатрии) Шифр  ОФ6289.

	Справочник по клинической фармакологии и фармакотерапии/ [И. С. Чекман и др.] ; под ред. И. С. Чекмана и др. - Киев: Здоров'я, 1986. -736 с. Шифр  ОФ4444.

	Справочник по лекарственным средствам, которыми обеспечиваются отдельные категории граждан, имеющие право на получение государственной социальной помощи: (по состоянию на 1 янв. 2006 г.)/ М-во здравоохр. и соц. развития РФ, Федер. служба по надзору в сфере здравоохр. и соц. развития. - М.: Медицина, 2006. -760 с. Шифр  ОФ3405.

	Страчунский, Л. С. Антибиотики: клиническая фармакология: рук. для врачей/ Л. С. Страчунский, С. Н. Козлов. - Смоленск: Амипресс, 1994. -207 с. Шифр  ОФ5433.

	Технология лекарственных форм: в 2 т. Т. 1/ Т. С. Кондратьева [и др.] ; ред. Т. С. Кондратьева. - М., 1991. -496 с. -(Учебная литература. Для студентов фармацевтических институтов) Шифр  ОФ5836.

	Тринус, Ф. П. Фармакотерапевтический справочник/ Ф. П. Тринус. -6-е изд., стер. - Киев: Здоров'я, 1989. -640 с. Шифр  ОФ4430.
	
	Фармацевтический анализ лекарственных средств/ В. А. Шаповалова [и др.]; под общ. ред. В. А. Шаповаловой. - Харьков: Рубикон, 1995. -400 с. Шифр  ОФ5757.

	Фаррингтон, Э. Гомеопатическая клиническая фармакология: лекции, чит. в Ганеманов. мед. коллегии в Филадельфии (1875-1886 г.): пер. с англ./ Э. Фаррингтон. - Киев: Колос; Киев: ИТЭМ, 1992. -598 с. -: Шифр  ОФ5415.

	Фитолектины: рук. по клинич. фитотерапии/ В. Ф. Корсун [и др.]. - М.: Практ. медицина, 2007. -288 с. Шифр  ОФ3252.
	
	Формирование биохимического состава брусники обыкновенной в Беларуси/ Ж. А. Рупасова [и др.] ; ред. Е. А. Сидорович; Центральный ботанический сад, Национальная академия наук Беларуси. - Минск: Бел. навука, 1998. -303 с. Шифр  ОФ5704.

	Формуляр лекарственных средств: справ. рук. для врачей/ М-во здравоохранения Респ. Беларусь. - Минск: ФУАинформ, 2006. -735 с. Шифр  ОФ3292.

	Хапалюк, А. В. МЕТФОГАММА: клиническая фармакология препарата в вопросах и ответах/ А.В. Хапалюк. - Минск, 2007. -28 с. -(Образовательная программа компании "Верваг Фарма") Шифр  ОФ3264.

	Хапалюк, А. В. Общие вопросы клинической фармакологии и доказательной медицины/ А.В. Хапалюк; М-во здравоохранения Респ. Беларусь. - Минск, 2007. -74 с. Шифр  ОФ3488.

	Харкевич, Д. А. Фармакология: учеб. для мед. ин-тов/ Д. А. Харкевич. - М.: Медицина, 1980. -455 с. Шифр  ОФ4653.

	Хоменко, А. И. Клиническая фармакология и рациональная фармакотерапия: антигистаминные средства: учеб.-метод. пособие/ А. И. Хоменко, В. М. Подобед; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2012. -51 с. Шифр  ОФ2906.
	
	Чирков, А. И. Аптека лечебно-профилактического учреждения/ А. И. Чирков. - М.: Медицина, 1991. -304 с. Шифр  ОФ5924.

	Чхве, Т. Лекарственные растения: пер. с корейс./ Тхэсоп Чхве. - М.: Медицина, 1987. -608 с. Шифр  ОФ5633.

	Экспериментальная витаминология: справ. рук./ Академия наук Белорусской ССР; ред. Ю. М. Островский. - Минск: Наука и техника, 1979. -552 с. Шифр  ОФ4083.

	Ягодка, В. С. Лекарственные растения в дерматологии и косметологии/ В. С. Ягодка. - Киев: Наук. думка, 1991. -272 с. Шифр  ОФ3919.

Курортология и физиотерапия. Лечебная физкультура.
	
	Боголюбов, В. М. Общая физиотерапия: учеб. для студентов мед. вузов/ В. М. Боголюбов, Г. Н. Пономаренко. -3-е изд., перераб. - М.; СПб.: ООО СЛП, 1998. -480 с. -(Учебная литература. Для студентов высших медицинских учебных заведений) Шифр  ОФ6145.

	Бокша, В. Г. Санаторно-климатическое лечение больных с заболеваниями органов дыхания/ В. Г. Бокша, Б. В. Богуцкий. - Киев: Здоров'я, 1982. -143 с. -(Курорты) Шифр  ОФ4568.

	Бокша, В. Г. Справочник по климатотерапии/ В. Г. Бокша. - Киев: Здоров'я, 1989. -206 с. Шифр  ОФ4404.
	
	Вопросы курортологии: материалы конф./ Белорусский республиканский совет по управлению курортами профсоюзов, Белорусский научно-исследовательский институт неврологии, нейрохирургии и физиотерапии, Белорусский государственный институт усовершенствования врачей; ред.: И. П. Антонов, В. С. Улащик. - Минск, 1978. -166 с. Шифр  ОФ5194.

	Вопросы физиотерапии, курортологии и реабилитации: материалы науч. конф. физиотерапевтов и курортологов Литов. ССР (Паланга, 30 нояб. - 1 дек. 1978 г.)/ Научное общество физиотерапевтов и курортологов Литовской ССР, Литовский республиканский совет по управлению курортами профсоюзов, Научно-исследовательская лаборатория курортологии; ред. Г. Гуобис -Б.м., 1978. -376 с. Шифр  ОФ5247.

	Гавриков, Н. А. Курортная терапия и профилактика гипертонической болезни/ Н. А. Гавриков. - М.: Медицина, 1978. -175 с. Шифр  ОФ5140.

	Гольденберг, Н. Я. Курорт Хмельник/ Н. Я. Гольденберг. - Киев: Здоров'я, 1996. -243 с. Шифр  ОФ5767.

	Готовцев, П. И. Лечебная физическая культура и массаж/ П. И. Готовцев, А. Д. Субботин, В. П. Селиванов. - М.: Медицина, 1987. -303 с. -(Учебная литература для учащихся медицинских училищ) Шифр  ОФ5431.

	Григорович, Е. С. Двигательная активность - путь к оздоровлению: метод. рекомендации для врачей, преподавателей и сотрудников мед. учеб. заведений/ Е. С. Григорович, А. М. Трофименко; Минский государственный медицинский институт. - Минск: МГМИ, 1998. -76 с. Шифр  ОФ5749.

Двигательная реабилитация после артроскопии коленного сустава / О. В. Кондрашева [и др.]. - Минск : Поликрафт, Б. г. - 18 с. Шифр  ОФ6488.

Дерех, Э. К. Руководство к выполнению расчетно-графических работ по гигиене питания : метод. рекомендации / Э. К. Дерех, Е. И. Забело ; Министерство спорта и туризма Республики Беларусь, Белорусский государственный университет физической культуры. - 3-е изд., стер. - Минск : БГУФК, 2023. - 19 с. ОФ6500

	Дэнси, Э Избавьтесь от целлюлита: как похудеть, укрепить тело и избавиться от целлюлита без хирургического вмешательства: [пер. с англ.]/ Э. Дэнси. - Минск: Аверсэв, 1998. -272 с. Шифр  ОФ5702.

Еремушкин, М. А. Лечебная физическая культура при остеоартрозе суставов нижних конечностей (в помощь врачу и пациенту) : метод. пособие / М. А. Еремушкин, Е. М. Стяжкина ; Национальный медицинский исследовательский центр реабилитации и курортологии. - М. : ФГБУ НМИЦ РК МЗ РФ, 2017. - 15 с. Шифр  ОФ6489.
		
	Медико-биологические аспекты действия физических факторов: материалы междунар. конф. (Минск, 24-25 окт. 2006 г.)/ Национальная академия наук Беларуси, Институт физиологии; ред. В. С. Улащик. - Минск: Бизнесофсет, 2006. -293 с. Шифр  ОФ3531.
	
	Оздоровительный центр "Энергия" -Б.м., Б.г. Шифр  ОФ4937.

	Олефиренко, В. Т. Водо-теплолечение/ В. Т. Олефиренко. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1978. -278 с. Шифр  ОФ4494.

	Олефиренко, В. Т. Водотеплолечение/ В. Т. Олефиренко. -3-е изд., испр. и доп. - М.: Медицина, 1986. -288 с. Шифр  ОФ5367.

	Панасюк, Е. Н. Общая физиотерапия и курортология: учеб. пособие для студентов мед. ин-тов/ Е. Н. Панасюк [и др.]. - Львов: Свит, 1990. -144 с. Шифр  ОФ5977.

	Пасынков, Е. И. Физиотерапия: учеб. для мед. училищ/ Е. И. Пасынков. -4-е изд., испр. и доп. - М.: Медицина, 1980. -280 с. Шифр  ОФ6004.

	Полторанов, В. В. Курортное лечение хронических заболеваний органов пищеварения/ В. В. Полторанов. - М.: Профиздат, 1979. -304 с. Шифр  ОФ3955.

	Попов, П. С. Справочник по курортологии и физиотерапии заболеваний нервной системы/ П.С. Попов. -2-е изд., перераб. и доп. - Кишинев: Картя молдовеняскэ, 1989. -280 с. Шифр  ОФ5576.

	Руководство по кинезитерапии: пер. с болг./ С. Аврамова [и др.] ; ред.: Л. Бонев, П. Слынчев, Ст. Банков. - София: Медицина и физкультура, 1978. -357 с. Шифр  ОФ4588.

	Санаторно-курортное лечение и оздоровление: справ. для работников учреждений здравоохранения/ Упр. делами Президента Респ. Беларусь, Центр по санатор.-курорт. работе "Центркурорт"; [сост.: Е. Н. Боровик, С. Л. Фурс]. - Минск, 2009. -127 с. Шифр  ОФ3622.

	Санаторно-курортные организации Республики Беларусь/ сост. Н. В. Мазур, В. С. Улащик, Э. С. Кашицкий. - Минск: Беларусь, 2007. -207 с. Шифр  ОФ3764.
	
	Смоляр, В. И. Рациональное питание/ В. И. Смоляр. - Киев: Наук. думка, 1991. -368 с. Шифр  ОФ5280.
		
	Удотова, О. А. Совершенствование медицинского туризма в Краснодарском крае: монография/ О. А. Удотова; Министерство науки и высшего образования Российской Федерации, Сочинский государственный университет. - Сочи: РИЦ ФГБОУ ВО "СГУ", 2020. -111 с. Шифр  ОФ2728.
	
	Улащик, В. С. Физикофармакологические методы лечения и профилактики/ В. С. Улащик. - Минск: Беларусь, 1979. -223 с. Шифр  ОФ4188.

Ученые записки Академии физического воспитания и спорта Республики Беларусь: сб. науч. тр. Вып. 2/ Академия физического воспитания и спорта Республики Беларусь; редкол.: А. И. Бондарь и др. - Минск: Четыре четверти, 1997. -280 с. Шифр  ОФ5530.
	
	Хулуп, Г. Я. Избранные вопросы технологии успешной продажи медицинской услуги в условиях санитарно-курортных и оздоровительных организаций/ Г. Я. Хулуп, Т. В. Матвейчик, В. И. Иванова; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск, 2006. -100 с.  Шифр  ОФ3222.

	Царфис, П. Г. Биохимические основы физической терапии/ П. Г. Царфис, И. Д. Френкель. - М.: Высш. шк., 1991. -160 с. -(Научно-технический прогресс и здоровье человека) Шифр  ОФ5039.
	
	Царфис, П. Г. Природа и здоровье человека (лечебно-профилактические основы курортологии)/ П. Г. Царфис. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Высш. шк., 1987. -480 с. Шифр  ОФ5763.

	Царфис, П. Г. Рекреационная география СССР: курортологические аспекты/ П. Г. Царфис. - М.: Мысль, 1979. -312 с. Шифр  ОФ4787.

	Шеметило, И. Г. Лечебные минеральные воды/ И. Г. Шеметило, М. Г. Воробьев. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1982. -167 с. -(Библиотека среднего медработника) Шифр  ОФ4536.

Математика. Физика. Химия.

Барковский, Е. В. Физико-химия дисперсных систем: [метод. разработка]/ Е. В. Барковский, Е. П. Захарцева, О. П. Болбас; Минский государственный медицинский институт. - Минск, 1997. -70 с. Шифр  ОФ5732.

	Вилламо, Х. Косметическая химия: пер. с фин./ Х. Вилламо. - М.: Мир, 1990. -287 с. Шифр  ОФ4367.

	Евстратова, К. И. Физическая и коллоидная химия: учеб. для фармац. ин-тов и фармац. фак. мед. ин-тов/ К. И. Евстратова, Н. А. Купина, Е. Е. Малахова. - М., 1990. -488 с.  Шифр  ОФ5582.

	Ильич, Г. К. Элементы высшей математики: учеб. пособие для студентов мед. ВУЗов/ Г. К. Ильич; Минский государственный медицинский институт. - Минск: МГМИ, 1998. -21 с. Шифр  ОФ5070.

	Кнорре, Д. Г. Физическая химия: учеб. для хим. и биол. специальностей вузов/ Д. Г. Кнорре, Л. Ф. Крылова, В. С. Музыкантов. -2-е изд., испр. и доп. - М.: Выш. шк., 1990. -416 с.  Шифр  ОФ5549.

	Ливенцев, Н. М. Курс физики: учеб. для мед. ВУЗов Т. 2: Атомная и ядерная физика, основы мед. электроники и основы мед. кибернетики / Н. М. Ливенцев. -Изд. 6-е, доп. -М.: Высш. шк., 1978. -333 с. Шифр  ОФ5238.

	Оганесян, Э. Т. Неорганическая химия: учеб. для учащихся фармац. училищ/ Э. Т. Оганесян, А. З. Книжник. -2-е изд. перераб. и доп. -Б.м.: Медицина, 1989. -384 с. -(Учебная литература для учащихся фармацевтических училищ) Шифр  ОФ5493.

	Пономарев, В. Д. Аналитическая химия: учеб. для фармац. уч-щ и отд-ний/ В. Д. Пономарев. -2-е изд., испр. и доп. - М.: Медицина, 1982. -304 с. -(Учебная литература. Для учащихся медицинских училищ) Шифр  ОФ4854.

	Райлс, А. Основы органической химии для студентов биологических и медицинских специальностей: пер. с англ./ А. Райлс, К. Смит, Р. Уорд. - М.: Мир, 1983. -352 с. Шифр  ОФ4549.

	Руководство к практикуму по биоорганической химии для студентов медицинских институтов: пособие/ И. В. Романовский [и др.].; под общ. ред. И. В. Романовского. -2-е изд., стер. - Минск, 1999. -131 с. Шифр  ОФ6344.

	Степаненко, Б. Н. Курс органической химии: учеб. для мед. ин-тов/ Б. Н. Степаненко. -3-е изд., испр. и доп. - М.: Высш. шк., 1979. -432 с. Шифр  ОФ4480.

	Чанг, Р. Физическая химия с приложениями к биологическим системам: пер. с англ./ Р. Чанг ; ред. Ю. Ш. Мошковский. - М.: Мир, 1980. -662 с. Шифр  ОФ4641.

Медицинская техника.

	Каталог товаров медицинского назначения, производимых в Республике Беларусь/ Министерство здравоохранения Республики Беларусь), Центр экспертиз и испытаний в здравоохранении); сост.: Д. В. Гринько, М. И. Злотникова, А. П. Алексеева. - Минск: Проф. изд., 2022. -687 с. Шифр  ОФ4921.

	Коновалова, О. А. Инновационное оборудование в медицине. Лазерная техника: учеб. пособие/ О. А. Коновалова, К. Ю. Нагулин, А. К. Загрутдинова; Министерство науки и высшего образования Российской Федерации, Казанский национальный исследовательский технологический университет. - Казань: Изд-во КНИТУ, 2019. -96 с. Шифр  ОФ3613.

	Курочкин, П. А. ХАССП для предприятий медицинской техники, фармации и здравоохранения: разработка, внедрение, оценка рисков: метод. пособие для аудиторов и специалистов систем менеджмента качества и безопасности предприятий отрасли мед. техники/ П. А. Курочкин. - М.: МАСКА, 2017. -279 с. Шифр  ОФ2570.

	Медэлектроника - 2006. Средства медицинской электроники и новые медицинские технологии: сб. науч. ст. 4 междунар. науч.-техн. конф. - Минск: БГУИР, 2006. -372 с. Шифр  ОФ3320.

Микробиология.
	
	Коротяев, А. И. Медицинская микробиология, иммунология и вирусология: учеб. для мед. вузов/ под ред. А. И. Коротяева. - СПб.: Спец. лит., 1998. -592 с. Шифр  ОФ6351.

	Красильников, А. П. Микробиологический словарь-справочник/ А. П. Красильников, Т. Р. Романовская. -2-е изд., доп. и перераб. - Минск: Асар, 1999. -399 с. Шифр  ОФ6311.

	Лещинская, И. Б. Нуклеазы бактерий/ И. Б. Лещинская, В. П. Варламов, Б. М. Куриненко. - Казань: Изд-во Казан. ун-та, 1991. -232 с. Шифр  ОФ5713.

	Микробиология: учеб. для студентов фармац. и мед. вузов/ А. А. Воробьев [и др.]. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1998. -335 с. -(Учебная литература для студентов фармацевтических и медицинских вузов) Шифр  ОФ6222.

	Митрука, Б. М. Применение газовой хроматографии в микробиологии и медицине: пер. с англ./ Б. М. Митрука ; ред. К. М. Синяк. - М.: Медицина, 1978. -608 с. Шифр  ОФ5309.

	Прозоровский, С. В. Медицинская микоплазмология/ С. В. Прозоровский, И. В. Раковская, Ю. В. Вульфович; Российская академия медицинских наук. - М.: Медицина, 1995. -288 с. Шифр  ОФ5972.

	Руководство к лабораторным занятиям по микробиологии: для мед. ин-тов/ Л. Б. Борисов [и др.] ; ред. Л. Б. Борисов. - М.: Медицина, 1979. -286 с. Шифр  ОФ3962.

	Стейниер, Р. Мир микробов: пер. с англ. : в 3 т. Т. 1/ Р. Стейниер, Э. Эдельберг, Дж. Ингрэм. - М., 1979. -320 с. Шифр  ОФ4030.

	Структура и метаболизм клетки: учеб.-метод. пособие для студентов лечеб.-профилакт. фак., занимающ. по системе проблем.-ориентир. обучения: в 2 ч. Ч. 2/ А. Д. Таганович [и др.]. - Минск: МГМИ, [1997]. -288 с. Шифр  ОФ4942.

	Тец, В. В. Справочник по клинической микробиологии/ В. В. Тец. - СПб.: Стройлеспечать, 1994. -224 с. Шифр  ОФ5964.

	Частная медицинская микробиология с техникой микробиологических исследований: учеб. пособие для системы послевуз. проф. образования врачей/ А. С. Лабинская [и др.] ; под ред. А. С. Лабинской [и др.]. - М.: Медицина, 2005. -600 с. -(Учебная литература для слушателей системы последипломного образования) Шифр  ОФ3404.

	Чахава, О. В. Микробиологические и иммунологические основы гнотобиологии/ О. В. Чахава, Е. М. Горская, С. З. Рубан. - М.: Медицина, 1982. -159 с. Шифр  ОФ4056.

Морфология человека и животных.

Актуальные проблемы морфологии: сб. тр. Междунар. науч.-практ. конф., посвящ. 85-летию Бел. гос. мед. ун-та/ Белорусское научное общество морфологов, Белорусский государственный медицинский университет; ред. П. Г. Пивченко. - Минск, 2006. -184 с. Шифр  ОФ3344.
	
	Анатомия человека: учеб. для мед. ин-тов: в 2 т. Т. 1/ Э. И. Борзяк [и др.] ; ред. М. Р. Сапин. - М.: Медицина, 1986. -287 с. -(Учебная литература для cтудeнтов медицинских институтов) Шифр  ОФ5356.

	Арчакова, Л. И. Ультраструктурные основы функциональной организации симпатических ганглиев: атлас/ Л. И. Арчакова ; науч. ред. В. Н. Гурин; Национальная академия наук Беларуси, Институт физиологии академии наук Беларуси. - Минск: ПОЛИБИГ, 1997. -179 с. Шифр  ОФ6332.

	Атлас клеток крови и костного мозга/ Г. И. Козинец [и др.] ; ред. Г. И. Козинец. - М.: Триада-Х, 1998. -150 с. Шифр  ОФ5094.
	
	Бабаева, А. Г. Структура, функция и адаптивный рост слюнных желез/ А. Г. Бабаева, Е. А. Шубникова. - М.: Изд-во МГУ, 1979. -191 с. Шифр  ОФ4151.

	Бажанов, А. Н. Свойства и особенности пищеводного эпителия/ А. Н. Бажанов; Целиноградский государственный медицинский институт. - Алма-Ата: Наука, 1978. -199 с. Шифр  ОФ4601.

	Батуев, А. С. Высшая нервная деятельность: учеб. для вузов по спец. "Биология", "Психология" и "Философия"/ А. С. Батуев. - М.: Высш. шк, 1991. -256 с. Шифр  ОФ5858.

	Беков, Д. Б. Атлас артерий и вен головного мозга человека/ Д.М. Беков, С.С. Михайлов. - М.: Медицина, 1979. -288 с. Шифр  ОФ4192.

	Белоусов, Л. В. Введение в общую эмбриологию: учебник для биол. спец. ун-тов/ Л. В. Белоусов. - М.: Изд-во МГУ, 1980. -211 с. Шифр  ОФ4689.

	Бреже, М. Электрическая активность нервной системы: пер. с англ./ М. Бреже ; под ред.. Е. Н. Соколова -Б.м.: Мир, 1979. -263 с. Шифр  ОФ4025.

	Броновицкая, Г. М. Спланхнология (учение о внутренних органах): учеб. нагляд. пособие/ Г. М. Броновицкая, Л. А. Лойко, Н. Н. Францкевич; М-во спорта и туризма Респ. Беларусь, Бел. гос. ун-т физ. культуры. -2-е изд., испр. - Минск: БГУФК, 2009. -79 с. Шифр  ОФ4929.

	Броновицкая, Г. М. Спланхнология (Учение о внутренних органах): учеб. нагляд. пособие/ Г. М. Броновицкая, Л. А. Лойко, Н. Н. Францкевич. - Минск: БГУФК, 2005. -42 с. Шифр  ОФ3535.

	Булыгин, И. А. Новые принципы структурно-функциональной организации симпатических ганглиев/ И. А. Булыгин; Институт физиологии Академии наук БССР -Б.м., 1979. -231 с. Шифр  ОФ3952.

	Бэрнсток, Дж. Адренергические нейроны: их организация, функция и развитие в периферической нервной системе: пер. с англ./ Дж. Бэрнсток, М. Коста; под ред. И. А. Булыгина. - Минск, 1979. -227 с. Шифр  ОФ3954.
	
	Виноградов, В. В. Стресс: морфобиология коры надпочечников/ В. В. Виноградов; Институт биохимии, Региональный эндокринологический научно-практический центр. - Минск: Бел. навука, 1998. -320 с. Шифр  ОФ3746.

	Витмор, Я. Анатомия человека в вопросах и ответах: пер. с англ./ Я. Витмор, П. Виллан. - СПб.: Питер, 1998. -190 с. -(В помощь студенту) Шифр  ОФ5092.

	Володько, Я. Т. Ультраструктура внутримышечных насосов/ Я. Т. Володько; Академия наук Белорусской ССР, Институт физиологии. - Минск: Навука i тэхнiка, 1991. -224 с. Шифр  ОФ5895.

	Высокие технологии в морфологии, их значение в клинике и перспективы внедрения в практическое здравоохранение: материалы I съезда патологоанатомов Респ. Беларусь, Минск, 12-13 июня 2006 г./ Бел. гос. мед. ун-т, Бел. науч. о-во патологоанатомов. - Минск, 2006. -167 с. Шифр  ОФ3143.
	
	Герловин, Е. Ш. Гистогенез и дифференцировка пищеварительных желез/ Е. Ш. Герловин. - М., 1978. -263 с. Шифр  ОФ4613.
		
	Елецкий, Ю. К. Эволюция структурной организации эндокринной части поджелудочной железы позвоночных/ Ю. К. Елецкий, В. В. Яглов; Академия наук СССР, Институт эволюционной физиологии и биохимии им. И. М. Сеченова. - М., 1978. -166 с. Шифр  ОФ3972.

	Жданов, Д. А. Лекции по функциональной анатомии человека: (избр. лекции)/ Д. А. Жданов. - М., 1979. -316 с. Шифр  ОФ4013.

Золотарева, Т. В. Хирургическая анатомия головы / Т. В. Золотарева, Г. Н. Топоров. - М. : Медицина, 1968. - 227 с. Шифр ОФ6507

	Капиносов, И. К. Гистофизиология сенсорных систем (органов чувств): учеб.-метод. пособие/ И. К. Капиносов. - Саратов: Изд-во Сарат. ун-та, 1991. -138 с. Шифр  ОФ6322.

	Капкаев, Р. А. Электронная микроскопия нормальной кожи человека: атлас/ Р. А. Капкаев, Г. М. Цветкова, З. М. Зетлинг. - Ташкент: Медицина, 1982. -26 с. Шифр  ОФ4716.
		
	Леонтович, Т. А. Нейронная организация подкорковых образований переднего мозга/ Т. А. Леонтович; Акад. мед. наук СССР. - М.: Медицина, 1978. -383 с. Шифр  ОФ4062.

	Леонтюк, А. С. Основы возрастной гистологии: учеб. пособие/ А. С. Леонтюк, Б. А. Слука. - Минск: Выш. шк., 2000. -416 с. Шифр  ОФ4372.

	Логинов, А. А. Гомеостаз (философские и общебиологические аспекты)/ А. А. Логинов. - Минск: Выш. шк., 1979. -176 с. Шифр  ОФ4186.

	Мажуга, П. М. Кровеносные капилляры и ретикуло-эндотелиальная система костного мозга/ Мажуга П. М.; Академия наук Украинской ССР; Институт зоологии. - Киев: Наук. думка, 1978. -191 с.-Шифр  ОФ4611.

	Манина, А. А. Ультраструктура и цитохимия нервной системы: атлас/ А. А. Манина; Академия медицинских наук СССР. - М.: Медицина, 1978. -239 с. Шифр  ОФ4604.
		
	Мельман, Е. П. Функциональная морфология прямой кишки и структурные основы патогенеза геморроя/ Е. П. Мельман, И. Г. Дацун. - М.: Медицина, 1986. -175 с. Шифр  ОФ4365.

	Михайлов, И. Н. Структура и функция эпидермиса/ И. Н. Михайлов. - М.: Медицина, 1979. -239 с. Шифр  ОФ4752.
		
	Пуриня, Б. А. Биомеханика крупных кровеносных сосудов человека/ Б. А. Пуриня, В. А. Касьянов. - Рига: Зинатне, 1980. -260 с. Шифр  ОФ5929.

	Развитие сплетений спинномозговых нервов: атлас/ Д. М. Голуб, А. С. Леонтюк, Г. М. Броновицкая ; ред. Д. М. Голуб; Академия наук БССР, Институт физиологии. - Минск: Наука и техника, 1982. -120 с. Шифр  ОФ4804.

	Савельев, С. В. Стереоскопический атлас мозга человека/ С. В. Савельев. - М.: "AREA XVII", 1996. -352 c. Шифр  ОФ6119.

	Сапин, М. Р. Внеорганные пути транспорта лимфы/ М. Р. Сапин, Э. И. Борзяк. - М.: Медицина, 1982. -264 с. Шифр  ОФ4649.

	Сапин, М. Р. Лимфатический узел: (Структура и функции)/ М. Р. Сапин, Н. А. Юрина, Л. Е. Этинген. - М.: Медицина, 1978. -271 с. Шифр  ОФ4907.
		
	Солодова, Е. К. Тестовые задания по гистологии = Histology tests: учеб.-метод. пособие для студентов 1-2 курса фак. иностр. студентов, обучающихся по специальности "Лечеб. дело"/Е. К. Солодова ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет. - Гомель: ГомГМУ, 2022. -148 с. -Текст на англ. яз. Шифр  ОФ3632.

	Сорокин, А. П. Клиническая морфология селезенки/ А. П. Сорокин, Н. Я. Полянкин, Я. И. Федонюк. - М.: Медицина, 1989. -158 с. Шифр  ОФ4377.

	Структура и модели нейронных комплексов головного мозга/ В. П. Бабминдра [и др.]; Академия наук СССР, Институт высшей нервной деятельности и нейрофизиологии, Научный совет по физиологии нервной системы. - Л.: Наука, Ленингр. отд-ние, 1988. -97 с. Шифр  ОФ5967.

	Тегако, Л. И. Дерматоглифика в современном научном познании человека/ Л. И. Тегако, Е. Д. Кобылянский; Национальная академия наук Беларуси, Институт истории. - Минск: Бел. навука, 2015. -191 с. Шифр  ОФ257.
		
	Хауликэ, И. Вегетативная нервная система: Анатомия и физиология: пер. с рум./ И. Хауликэ. - Бухарест: Мед. изд-во, 1978. -350 с. Шифр  ОФ4125.

	Хмельницкий, О. К. Функциональная морфология эндокринной системы при атеросклерозе и старении/ О. К. Хмельницкий, А. С. Ступина. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1989. -247 с. Шифр  ОФ5435.

	Эволюционная физиология: в 2 ч. Ч. 1/ Е. М. Крепс, Л. А. Орбели, В. Л. Свидерский ; ред. Е. М. Крепс; Отделение физиологии Академии наук СССР. - Л.: Наука, 1979. -602 с. -(Руководство по физиологии) Шифр  ОФ3969.

Народная и нетрадиционная медицина.
		
	Адамович, Г. Э. Цигун/ Г. Э. Адамович; Международная школа ВО ДАО "ТХИЕН ДЫОНГ". - Минск, 1998. -295 с. Шифр  ОФ6177.
	
	Альтернативная медицина. Немедикаментозные методы лечения/ Санкт-Петербургская медицинская академия последипломного образования; под ред. Н. А. Белякова. - Архангельск: Сев.-Зап. кн. изд-во, 1994. -464 с. Шифр  ОФ5355.

	Анатомо-топографическое расположение корпоральных точек акупунктуры и показания к их применению/ А. Т. Качан [и др.]. - Воронеж: Изд-во Воронеж. ун-та, 1990. -128 с. Шифр  ОФ5411.

	Бадмаев, П. А. Основы врачебной науки Тибета. ЖУД-ШИ/ П. А. Бадмаев. -Репринт. воспроизведение изд. "Главное рук. по врачебной науке Тибета. ЖУД-ШИ". - М.: Наука, 1991. -256 с. Шифр  ОФ5907.
		
	Выдмухова, Б. Ева всегда молода: пер. с пол./ Б. Выдмухова. - М.: Физкультура и спорт, 1978. -127 с. Шифр  ОФ4903.

	Гаваа, Л. Очерки методов восточной рефлексотерапии/ Л. Гаваа ; ред. В. Н. Цибуляк. - Новосибирск: Наука. Сиб. отд-ние, 1991. -431 с. Шифр  ОФ5560.

	Гаваа, Л. Традиционные и современные аспекты восточной рефлексотерапии: в 3 ч. Ч. 1/ Л. Гаваа ; ред.: С. Н. Ефуни, В. Н. Цибуляк. - Б. м.: Вариант, 1991. -193 с. Шифр  ОФ4527.

	Гаваа, Л. Традиционные и современные аспекты восточной рефлексотерапии: в 3 ч. Ч. 2/ Л. Гаваа ; ред.: С. Н. Ефуни, В. Н. Цибуляк. - Б. м.: Вариант, 1991. -194-370 с. Шифр  ОФ4528.

	Гажев, Б. Н. Лечение больных неврозами и импотенцией/ Б. Н. Гажев, Т. А. Виноградова, В. К. Мартынов. - СПб.: ИД "МиМ", 1998. -255 с. -(Домашняя фитотерапия) Шифр  ОФ3836.

	Гельб, Г. Обезболивание без лекарств: пер. с англ./ Г. Гельб, П. М. Зигель ; ред. Б. В. Дривотинов. - Минск, 1986. -159 с. Шифр  ОФ5358.

	Данников, Н. И. Рецепты народной медицины/ Н. И. Данников. - М.: Авиация и космонавтика, 1991. -48 с. Шифр  ОФ6398.

	Деви, И. Йога для вас: полный шестинедельный курс Хатха-йоги, рассчитанный на занятия дома/ И. Деви. - М.: Советский спорт, 1992. -191 с.. -Шифр  ОФ3839.

	Дмитрук, М. Как дожить до третьего тысячелетия/ М. Дмитрук. - М.: "Т-Око", 1991. -152 с. Шифр  ОФ5041.
	
	Живая вода: сб. материалов об одном из бесцен. даров природы/ сост. Л. З. Гроссман. - Минск: Парадокс, 1998. -128 с. -(Совет без визита) Шифр  ОФ6155.

	Жидков, С. Н. Российская йога/ С. Н. Жидков. - Рига: РКФ "Адверс", ИПЦ "Панорама", 1991. -184 с. Шифр  ОФ5171.

	Залманов, А. С. Тайная мудрость человеческого организма (глубинная медицина): сокр. пер. с фр. и нем. изд./ А. С. Залманов. - Минск: Ифорад, 1993. -272 с. Шифр  ОФ5813.

	Иглотерапия: [учеб. пособие]/ В. П. Заневский [и др.]. - Барановичи, 1997. -122 с. Шифр  ОФ5748.

	Иглоукалывание/ Ф. В. Лиен, Х. Б. Тяу, Ф. Д. Тхау и др.; ред.: Х. Б. Тяу, Л. К. Ниеп, пер. с вьетнам. П. И. Алешина. - М.: Медицина, 1988. -672 с. Шифр  ОФ5345.

	Кафаров, К. А. Бани и здоровье/ К. А. Кафаров, А. А. Бирюков. - М.: Медицина, 1982. -63 с. Шифр  ОФ4874.
			
	Лекарственные растения при склеродермии: пособие для мед. работников/ В. Ф. Корсун [и др.]. - М.: Ин-т фитотерапии, 2006. -25 с. Шифр  ОФ3179.

	Лувсан, Г. Традиционные и современные аспекты восточной рефлексотерапии/ Л. Гаваа ; ред.: В. Н. Цибуляк, С. Н. Ефуни. - М., 1986. -575 с. Шифр  ОФ5418.

	Маслоброд, С. Н. Электрический "язык" растения/ С. Н. Маслоброд ; под ред. В. Н. Лысикова. - Кишинев: Штииница, 1981. -135 с. Шифр  ОФ4810.

	Мачерет, Е. Л. Основы электро- и акупунктуры/ Е. Л. Мачерет, А. О. Коркушко. - Киев: Здоров 'я, 1993. -388 с. Шифр  ОФ5206.

	Меньшиков, Ф. К. Дрожжи в лечебном питании/ Ф. К. Меньшиков, А. Ф. Василаки. - Кишинев: Картя молдовеняскэ, 1979. -100 с. Шифр  ОФ4180.

	Мизун, Ю. Г. Наше здоровье и магнитные бури/ Ю. Г. Мизун, В. И. Хаснулин. - М.: Знание, 1991. -192 с. -(Народный университет. Естественнонаучный факультет) Шифр  ОФ5987.

	Мозаика Агни Йоги: в 2 кн. Кн. 1/ сост. А. Тер-Акопян. -Тбилиси: Хеловнеба, 1990. -560 с. Шифр  ОФ5641.

	Мозаика Агни Йоги: в 2 кн. Кн. 2/ сост. А. Тер-Акопян. -Тбилиси: Хеловнеба, 1990. -463 с. Шифр  ОФ5642.

	Молостов, В. Д. Иглотерапия: практ. пособие/ В. Д. Молостов. - Минск, 1993. -195 с. Шифр  ОФ5449.

	Молостов, В. Д. Справочник по применению точечного массажа, электротока и иглоукалывания при лечении различных заболеваний/ В. Д. Молостов. - Минск: "Соврем. слово", 1997. -320 с. Шифр  ОФ5785.
	
	Назаров, В. Т. Биомеханическая стимуляция: явь и надежды/ В. Т. Назаров. - Минск: Полымя, 1986. -95 с. -(За здоровьем и долголетием) Шифр  ОФ5975.

	Намикоши, Т. Шиатсу: Японская методика профилактики и лечения болезней давлением пальцев/ Токуиро Намикоши. - М.: Абико, 1990. -112 с. -(Человек) Шифр  ОФ5496.

	Нетрадиционные методы диагностики и терапии: Методы Фолля, Накатани, Акабане. Гомеопатия и рефлексотерапия/ И. З. Самосюк [и др.]. - Киев: Здоров'я, 1994. -240 с. Шифр  ОФ5466.

	Песиков, Я. С. Атлас клинической аурикулотерапии/ Я.С Песиков, С. Я. Рыбалко. - М.: Медицина, 1990. -256 с. Шифр  ОФ5796.

	Попова, Т. Д. Materia medica. Гомеопатические лекарства: справочник/ Т. Д. Попова -Б.м.: Центр гомеопатии: НВЦ "ЛАМО", 1991. -190,[1] с. Шифр  ОФ5152.

	Попова, Т. Д. Очерки о гомеопатии. Записки врача-гомеопата/ Т. Д. Попова ; ред. К. С. Терновой. - Киев: Наукова думка, 1988. -192 с. Шифр  ОФ5080.

	Портнов, Ф. Г. Электропунктурная рефлексотерапия/ Ф. Г. Портнов; Рижский медицинский институт. - Рига: Зинатне, 1980. -219 с. Шифр  ОФ4669.

	Пристром, М. С. Путь к долголетию или преждевременное старение можно предупредить/ М. С. Пристром, С. Л. Пристром. - Минск, 1995. -48 с. Шифр  ОФ6303.

	Раны и их лечение в тибетской медицине/ И. О. Убашев [и др.] ; ред. Э. Г. Базарон; Бурятский институт биологии Сибирского отделения Академии наук СССР. - Новосибирск: Наука. Сиб. отд-ние, 1990. -192 с. Шифр  ОФ3727.

	Сикорская, С. В. Секреты красоты/ С. В. Сикорская, Е. Н. Бельченко, Л. В. Лабутина. - Минск: Полымя, 1986. -128 с. Шифр  ОФ5254.

	Стояновский, Д. Н. Рефлексотерапия: справочник/ Д. Н. Стояновский ; ред. С. М. Зольникова. - Кишинев: Картя молдовеняскэ, 1987. -384 с. Шифр  ОФ5214.
	
	Топографо-анатомические основы акупунктуры/ Н. А. Хлопов [и др.] ; отв. ред. М. Б. Коган. - Алма-Ата: Наука КазССР, 1988. -96 с. Шифр  ОФ5506.

	Тыкочинская, Э. Д. Основы иглорефлексотерапии/ Э. Д. Тыкочинская. - М.: Медицина, 1979. -343 с. Шифр  ОФ4199.

	Уринотерапия и другие уникальные методы самооздоровления. Кн. 1/ сост.: А. М. Простота, Л. В. Коновалов. - Минск: Финист, 1992. -71 с. -(На здоровье) Шифр  ОФ4530.

	Филькевич, И. А. Тайны экстрасенсорики: в 6 кн. Кн. 1: Твое здоровье/ И. А. Филькевич. - Минск: Изд. А. В. Филькевич, 1994. -107 с. Шифр  ОФ4204.

	Хитлман, Р. Йога для здоровья: пер. с англ./ Ричард Хитлман. - М.: Aspekt Press Ltd, 1991. -144 с. Шифр  ОФ5043.
	
	Шелтон, Г. М. Голодание спасет вашу жизнь: пер. с англ./ Г. М. Шелтон. - М.: МП "Ритм", 1991. -95 с. Шифр  ОФ5212.

	Шторх, Г. Гомеопатические лекарства для практики: крат. справ.: [пер. с нем.]/ Гервиг Шторх. -2-е изд., стер. - Киев: Здоровья, 1993. -96 с. Шифр  ОФ5329.

Неврология. Нейрохирургия. Психиатрия. Психотерапия.

	Авруцкий, Г. Я. Неотложная помощь в психиатрии/ Г. Я. Авруцкий. - М.: Медицина, 1979. -191 с. -(Библиотека практического врача. Неотложная помощь) Шифр  ОФ4082.

	Азарова, Т. И. Мозговое кровообращение при судорожном синдроме (особенности и динамика)/ Т. И. Азарова, И. Н. Димант, М. Х. Кариев. - Ташкент: Медицина, 1980. -112 с. Шифр  ОФ6008.

	Айрапетянц, М. Г. Неврозы в эксперименте и в клинике/ М. Г. Айрапетянц, А. М. Вейн. - М.: Наука, 1982. -272 с. Шифр  ОФ4584.
	
	Актуальные проблемы неврологии и нейрохирургии: сб. науч. тр. Вып. 8/ Респ. науч.-практ. центр неврологии и нейрохирургии; под ред. С.А. Лихачева. - Минск: Бел. наука, 2006. -136 с. Шифр  ОФ3136.

	Актуальные проблемы неврологии и нейрохирургии: сб. науч. тр. Вып. 9/ Респ. науч.-практ. центр неврологии и нейрохирургии; под ред. С.А. Лихачева. - Минск: Белорусская наука, 2007. -228 с. Шифр  ОФ3258.

	Актуальные проблемы неврологии и нейрохирургии: сб. науч. тр. Вып. 1/ Научно-исследовательский институт неврологии, нейрохирургии и физиотерапии; ред. А. Ф. Смеянович, И. П. Антонов. - Минск: Бел. навука, 1999. -168 с. Шифр  ОФ6313.

	Александровский, Ю. А. Пограничные психические расстройства: рук. для врачей/ Ю. А. Александровский. - М.: Зевс; Ростов н/Д.: Феникс, 1997. -576 с. Шифр  ОФ6244.

	Алиферова, В. Ф. Патология черепных нервов/ В. Ф. Алиферова; науч. ред. В. Д. Деменко. - Киев: Здоровья, 1990. -192 с. Шифр  ОФ5440.

	Анохин, П. К. Системные механизмы высшей нервной деятельности: избр. тр./ П. К. Анохин; Акад. наук СССР, Отд-ние физиологии. - М.: Наука, 1979. -454 с. Шифр  ОФ4061.

	Антидепрессант леривон в терапевтической практике: материалы науч.-практ. конф. - М.: Внешторгиздат, 1997. -40 с. Шифр  ОФ5064.

	Антидепрессанты в терапии патологического влечения к психоактивным веществам/ Государственный научный центр наркологии, Московская медицинская академия им. И. М. Сеченова; ред. Н. Н. Иванец. - М.: Внешторгиздат, 1997. -72 с. Шифр  ОФ5063.

	Антиконвульсанты в психиатрической и неврологической практике/ под общ. ред. А. М. Вейна, С. Н. Мосолова. - СПб.: МИА, 1994. -334 с. Шифр  ОФ5814.

	Бадмаев, К. Н. Радионуклидная диагностика и лучевая терапия заболеваний нервной системы/ К. Н. Бадмаев, Р. В. Смирнов. - М.: Медицина, 1982. -272 с. Шифр  ОФ4846.

	Байкова, И. А. Бессонница на амбулаторном приеме врача-терапевта: учеб.-метод. пособие/ И. А. Байкова; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2015. -29 с. Шифр  ОФ2934.

	Байкушев, С. Серьезно о сверхъестественном: пер. с болг./ С. Байкушев. - М.: Мысль, 1991. -110 с. Шифр  ОФ5078.

	Барабанова, Э. В. Неврологические проявления спонтанной диссекции внутренней сонной артерии: краниальная невропатия: учеб.-метод. пособие/ Э. В. Барабанова, С. В. Капацевич; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2012. -16 с. Шифр  ОФ2982.

	Барвинченко, А. А. Атлас мануальной медицины/ А. А. Барвинченко. - М.: Воениздат, 1992. -191 с. Шифр  ОФ5438.

Баронов, В. А. Закрытые травмы головного мозга [Текст] / В.А. Баронов. - Л. : Медицина, 1966. - 231 с. Шифр ОФ6568.

	Беленькая, Р. М. Инсульт и варианты артерий мозга/ Р. М. Беленькая. - М.: Медицина, 1979. -173 с. Шифр  ОФ4253.

	Берг, К. Учебное пособие по наркологии для врачей - стажеров: [перевод]/ Карен Берг, В. Бувальда; ред. В. Бейсман [и др.]. - Минск: МГМИ, 1997. -124 с. Шифр  ОФ5692.

	Берг, К. Учебное пособие по наркологии для студентов медицинских институтов: [перевод]/ Карен ван дер Берг, В. Бувальда; ред. В. Бейсман [и др.]. - Минск: МГМИ, 1997. -99 с. Шифр  ОФ5693.

	Бердичевский, М. Я. Венозная дисциркуляторная паталогия головного мозга/ М. Я. Бердичевский. - М.: Медицина, 1989. -224 с. Шифр  ОФ5569.

	Берзиньш, Ю. Э. Синдром запястного канала: этиология, патогенез, клиника и лечение/ Ю. Э. Берзиньш, Э. Б. Бреманис, Р. Т. Ципарсоне; Рижский медицинский институт. - Рига: Зинатне, 1982. -142 с. Шифр  ОФ4872.

	Берсенев, В. А. Шейные спинномозговые узлы: (структура, патофизиология, синдромология)/ В. А. Берсенев. - М.: Медицина, 1980. -208 с. Шифр  ОФ4746.
	
	Бехтель, Э. Е. Донозологические формы злоупотребления алкоголем/ Э. Е. Бехтель. - М.: Медицина, 1986. -272 с. Шифр  ОФ5113.

	Бехтерева, Н. П. Устойчивое патологическое состояние при болезнях мозга/ Н. П. Бехтерева, Д. К. Камбарова, В. К. Поздеев. – Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1978. -240 с. Шифр  ОФ4113.

Блейхер, В. М. Клиническая патопсихология / В.М. Блейхер. - Ташкент : Медицина, 1976. - 326 с. Шифр ОФ6545.

	Болдырев, А. И. Социальный аспект больных эпилепсией/ А. И. Болдырев. - М., 1978. -200 с. Шифр  ОФ4902.
		
	Бондаренко, Л. П. Топическая диагностика поражения нервной системы (в вопросах и ответах): справ. рук./ Л. П. Бондаренко, О. В. Семенова; под ред. Е. Л. Мачерет. - Киев: Агентство "Книга Памяти Украины", 1997. -184 с. Шифр  ОФ4233.
	
	Бурно, М. Е. Трудный характер и пьянство: (беседы врача психотерапевта): [учеб.-метод. пособие]/ М. Е. Бурно ; ред. А. Е. Замяткина. - Киев: Выш. шк., 1990. -177 с. Шифр  ОФ5555.
	
	Вальдман, А. В. Психофармакологические и медико-правовые аспекты токсикоманий/ А. В. Вальдман, Э. А. Бабаян, Э. Э. Эвартау. - М.: Медицина, 1988. -288 с. Шифр  ОФ5424.

	Васильев, В. Н. Здоровье и стресс/ В. Н. Васильев. - М.: Знание, 1991. -160 с. Шифр  ОФ6328.
	
	Вегетативные расстройства: клиника, диагностика, лечение/ [А. М. Вейн [и др.] ; под ред. А. М. Вейна. - М.: МИА, 1998. -752 с. Шифр  ОФ6158.
	
	Виберс, Д. О. Руководство по цереброваскулярным заболеваниям: пер. с англ./ Д.О. Виберс, В. Фейгин, Р.Д. Браун. - М.: БИНОМ, 1999. -672 с. Шифр  ОФ5787.

Вислобокова-Эмская, Н. С. Болезнь и ее психоврачевание : краткое пособие для студентов, психологов и психотерапевтов / Н.С. Вислобокова-Эмская. - Минск : Асар, 2004. - 208 с. Шифр ОФ6550.

Вишневская, В. П. Психосоматические расстройства у лиц, подвергшихся радиационному воздействию : монография / В. П. Вишневская ; Институт национальной безопасности Республики Беларусь. - Минск : Ин-т нац. безопасности РБ, 2001. - 252 с. Шифр ОФ6553.
	
	Возможности использования человеческого иммуноглобулина в терапии неврологических заболеваний: учеб.-метод. пособие/ Л. В. Шалькевич [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -25 с. Шифр  ОФ2823.

Войткевич, А. А. Нейросекреция / А. А. Войткевич ; Академия медицинских наук СССР. - Л. : Медицина, 1967. - 368 с. Шифр ОФ6509.

	Волошин, П. В. Патология нервной системы при ожоговой болезни/ П. В. Волошин. - Киев: Здоров'я, 1982. -144 с. Шифр  ОФ4572.

	Воронин, Л. Л. Анализ пластических свойств центральной нервной системы/ Л. Л. Воронин. - Тбилиси, 1982. -301 с. Шифр  ОФ4566.

Восприятие. Механизмы и модели : пер. с англ. / под ред. Н. Ю. Алексеенко. - М. : Мир, 1974. - 367 с. Шифр ОФ6505.

	Восстановительные процессы в нервной системе и их коррекция: сб. науч. тр./ Нижегородский медицинский институт им. С. М. Кирова; под общ. ред. А. Г. Гретена. - Н. Новгород, 1990. -192 с. Шифр  ОФ5889.

	Вудс, Ш. Психиатрия в вопросах и ответах: пер. с англ./ Ш. Вудс. - СПб.: Питер, 1998. -320 с. -(Практическая медицина) Шифр  ОФ3830.

Вулдридж, Д. Механизмы мозга : пер. с англ. / Д. Вулдридж ; под ред. В. С. Гурфинкеля. - М. : Мир, 1965. - 344 с. Шифр ОФ6512

	Ганнушкин, П. Б. Клиника психопатий, их статика, динамика, систематика/ П.Б. Ганнушкин. - Н. Новгород: Изд-во НГМА, 1998. -128 с. -(Библиотека медицинской классики. Психиатрия) Шифр  ОФ5059.
	
	Герман, Д. Г. Туннельные невропатии/ Д. Г. Герман, А. А. Скоромец, М. В. Ирецкая -Б.м.: Штиинца, 1989. -239 с. Шифр  ОФ3850.

	Гехт, Б. М. Нервно-мышечные болезни/ Б. М. Гехт, Н. А. Ильина. - М.: Медицина, 1982. -352 с. Шифр  ОФ4897.

	Головокружение: пер. с англ./ Л. С. Луксон, М. Р. Дикс, Дж. Д. Худ и др. ; под ред. М. Р. Дикса, Дж. Д. Худа. -2-е изд., стер. - М.: Медицина, 1989. -480 с. Шифр  ОФ4466.
		
	Гримак, Л. П. Моделирование состояний человека в гипнозе/ Л. П. Гримак; Академия наук СССР, Институт психологии. - М.: Наука, 1978. -272 с. Шифр  ОФ4038.
	
	Групповая психотерапия/ под ред. Б. Д.Карвасарского, С. Ледера. - М.: Медицина, 1990. -384 с. Шифр  ОФ3922.

Губа, Г. П. Неврологические симптомы, синдромы и функциональные пробы / Г. П. Губа ; под ред. Д. И. Пронива. - 2-е изд., перераб. и доп. - Киев : Здоров'я, 1969. - 299 с. Шифр ОФ6515.
	
	Гурьева, В. А. Юношеские психопатии и алкоголизм/ В. А. Гурьева, В. Я. Гиндикин. - М.: Медицина, 1980. -272 с. Шифр  ОФ6075.

	Гусев, Е. И. Лекарственные средства в неврологии: [практ. рук.]/ Е. И. Гусев, Н. А. Дробышева, А. С. Никифоров. - М.: Нолидж, 1998. -304 с. Шифр  ОФ6166.

	Давиденкова, Е. Ф. Медико-генетическое консультирование в системе профилактики ишемической болезни сердца и инсультов/ Е. Ф. Давиденкова, И. С. Либерман, Н. Н. Колосова. - Л., 1979. -199 с. Шифр  ОФ4483.

Данилов, И. В.	Патофизиология логоневрозов / И. В. Данилов, И. М. Черепанов ; Академия медицинских наук СССР. - Л. : Медицина, 1970. - 136 с. Шифр ОФ6510.

	Джумабаев, С. У. Лечение эндартериитов операциями на симпатическом нерве/ С. У. Джумабаев. - Ташкент: Медицина, 1982. -188 с. Шифр  ОФ4887.

Диагностика и принципы патогенетической терапии дисциркуляторной энцефалопатии : учеб. пособие / Всерос. центр экстрен. и радиац. медицины МЧС России ; ред. А. А. Скоромец, А. М. Никифоров. - СПб. : ЭЛБИ- СПб, 2005. - 104 с. Шифр ОФ6575.

	Дралюк, М. Г. Черепно-мозговая травма: учеб. пособие/ М. Г. Дралюк, Н. С. Дралюк, Н. В. Исаева. - Ростов н/Д; Красноярск: Феникс, 2006. -187 с. -(Высшее образование) Шифр  ОФ3114.

	Дривотинов, Б. В. Неврологические нарушения при поясничном остеохондрозе/ Б. В. Дривотинов -Б.м.: Беларусь, 1979. -144 с. Шифр  ОФ4064.

	Дривотинов, Б. В. Прогнозирование и диагностика дискогенного пояснично-крестцового радикулита/ Б. В. Дривотинов, Я. А. Лупьян. - Минск: Выш. шк., 1982. -140 с. Шифр  ОФ4058.

	Жариков, Н. М. Психиатрия: учеб. для студентов сан.-гигиен. фак. мед. ин-тов/ Н. М. Жариков, Л. Г. Урсова, Д. Ф. Хритинин. - М.: Медицина, 1989. -496 с. -(Учебная литература. Для студентов медицинских институтов. Санитарно-гигиенический факультет) Шифр  ОФ5368.

	Заболевания вегетативной нервной системы: рук. для врачей/ [А. М. Вейн и др.]. - М.: Медицина, 1991. -624 с. Шифр  ОФ3717.

	Заболевания периферической нервной системы: пер. с англ./ под ред. А. К. Эсбери, Р. У. Джиллиатта. - М.: Медицина, 1987. -353 с. Шифр  ОФ3817.

Зейгарник, Б. В. Введение в патопсихологию / Б. В. Зейгарник. - М. : Изд-во Моск. ун-та, 1969. - 172 с. Шифр ОФ6551.

	Зенков, Л. Р. Функциональная диагностика нервных болезней: рук. для врачей/ Л. Р. Зенков, М. А. Ронкин. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1991. -640 с. Шифр  ОФ4421.

	Зенков, Л. Р. Функциональная диагностика нервных болезней: рук. для врачей/ Л. Р. Зенков, М. А. Ронкин. - М.: Медицина, 1982. -432 с. Шифр  ОФ4645.

	Зинченко, А. П. Наследственные формы миотонии и миотонические синдромы/ А. П. Зинченко, В. С. Лобзин, И. С. Бузиновский. - Киев: Здоров'я, 1979. -149 с. -(Библиотека практического врача). Шифр  ОФ3975.

Зограбян, С. Г. Черепно-мозговая травма: патогенез, клиника, лечение / С. Г. Зограбян. - М. : Медицина, 1965. - 248 с. Шифр ОФ6567.
		
Ильюченок, Р. Ю. Нейро-гуморальные механизмы ретикулярной формации ствола мозга / Р. Ю. Ильюченок ; Академия наук СССР. - М. : Наука, 1965. - 258 с. Шифр ОФ6504.

Интегративная деятельность мозга при локальных поражениях (опухолях срединного расположения) / [В. И. Корчажинская и др.] ; [отв. ред. Б. Ф. Ломов, О. С. Адрианов] ; Институт психологии Академии наук СССР. - М. : Наука, 1981. - 238 с. Шифр ОФ6511

	Интенсивная роботизированная локомоторная тренировка в реабилитации пациентов с заболеваниями и травмами нервной системы: инструкция по применению: утв. 2011 г. №188-1210/ И. С. Сикорская [и др.]; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск, 2010. -21 с. Шифр  ОФ2990.

Использование церебролизина в неврологической и психиатрической практике : сб. ст. : [перевод] / Фирма EBEWE. - Унтерах : [б. и.], 1998. - 129 с. Шифр ОФ6544.

	Ишемические нарушения церебрального и спинального кровообращения: патогенез, клиника, лечение: сб. ст., посвящ. 80-летию со дня рождения Д.К. Богородинского/ Кишиневский государственный медицинский институт, Первый Ленинградский медицинский институт им. И. П. Павлова; ред. Д. Г. Герман. - Кишинев, 1980. -241 с. Шифр  ОФ4115.
	
	Казинс, Н. Анатомия болезни с точки зрения пациента: размышления о лечении и выздоровлении: пер. с англ./ Н. Казинс. - М., 1991. -96 с. Шифр  ОФ6324.

Карвасарский, Б. Д. Медицинская психология / Б. Д. Карвасарский. - Л. : Медицина, Ленингр. отд-ние, 1982. - 272 с. Шифр ОФ6552.

	Карвасарский, Б. Д. Неврозы: рук. для врачей/ Б. Д. Карвасарский. - М.: Медицина, 1990. -573 с. Шифр  ОФ4390.

	Карвасарский, Б. Д. Неврозы: рук. для врачей/ Б. Д. Карвасарский. - М.: Медицина, 1980. -448 с. Шифр  ОФ4692.

	Карепов, В. Г. Нейротропные лекарственные средства в неврологии/ В. Г. Карепов ; ред. А. П. Викторов. - Киев: Здоровья, 1990. -160 с. Шифр  ОФ5360.

	Карлов, В. А. Неотложная помощь при судорожных состояниях/ В. А. Карлов, А. А. Лапин. - М.: Медицина, 1982. -144 с. -(Библиотека практического врача. Неотложная помощь) Шифр  ОФ4581.

	Карлов, В. А. Невралгия тройничного нерва/ В. А. Карлов, О. Н. Савицкая, М. А. Вишнякова. - М., 1980. -151 с. Шифр  ОФ4713.
	
	Карлов, В. А. Эпилепсия/ В. А. Карлов. - М.: Медицина, 1990. -335 с. Шифр  ОФ4368.
		
	Кирпиченко, А. А. Основы медицинской психологии: учеб. пособие для мед. училищ/ А. А. Кирпиченко, Б. Б. Ладик, А. А. Пашков. - Минск: Выш. шк., 1998. -144 с. Шифр  ОФ3846.
		
	Комбинированное применение гипербарической оксигенации при цереброваскулярных заболеваниях: метод. рекомендации/ Г. Д. Ситник [и др.]; Научно-исследовательский институт неврологии, нейрохирургии и физиотерапии. - Минск, 1998. -14 с. Шифр  ОФ3738.

	Кондрашенко, В. Т. Внутри души и снаружи: психотерапевтические этюды/ В. Т. Кондрашенко, Д. И. Донской. - Минск: Выш. шк., 1998. -96 с. Шифр  ОФ3910.
	
	Коркина, М. В. Нервная анорексия/ М. В. Коркина [и др.]. - М.: Медицина, 1986. -175 с. Шифр  ОФ5538.

	Кортексин: пятилетний опыт отечественной неврологии: сб. науч. ст./ под ред. А. А. Скоромца, М. М. Дьяконова. -2-е изд. - СПб.: Наука, 2005. -208 с. Шифр  ОФ3107.

	Кочарян, Г. С. Психотерапия сексуальных расстройств и супружеских конфликтов/ Г. С. Кочарян, А. С. Кочарян. - М.: Медицина, 1994. -224 с. Шифр  ОФ4916.
	
	Круглянский, В. Ф. Психиатрия: история, проблемы, перспективы/ В. Ф. Круглянский. - Минск: Выш. шк., 1979. -208 с. Шифр  ОФ4065.

	Кудрин, А. В. Микроэлементы в неврологии: обучающие программы ЮНЕСКО/ А. В. Кудрин, О. А. Громова. - М.: Гэотар-Медиа, 2006. -303 с. Шифр  ОФ3091.

Латманизова, Л. В. Лекции по физиологии нервной системы : учеб. пособие / Л. В. Латманизова. - М. : Высш. школа, 1968. - 312 с. Шифр ОФ6573.

	Лебедева, Н. В. Геморрагический инсульт/ Н.В. Лебедева. - М.: Медицина, 1978. -168 с. Шифр  ОФ5023.

	Леонович, А. Л. Клинико-зкспериментальное обоснование патогенетической терапии рассеянного склероза/ А. Л. Леонович, Г. В. Абрамчик, Л. И. Старостенко ; ред. И. А. Булыгин; Институт физиологии, Белорусский государственный институт усовершенствования врачей. - Минск: Наука и техника, 1982. -144 с. Шифр  ОФ4789.
	
	Лис, А. Дж. Тики: пер. с англ./ А. Дж. Лис. - М.: Медицина, 1989. -333 с. Шифр  ОФ5564.

	Лисицын, Ю. П. Алкоголизм: медико-социальные аспекты: рук. для врачей/ Ю. П. Лисицын, П. И. Сидоров. - М.: Медицина, 1990. -528 с. Шифр  ОФ5960.

	Лисицын, Ю. П. Здоровье населения и современные теории медицины: критич. анализ/ Ю. П. Лисицын. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1982. -326 с. Шифр  ОФ4849.

	Лицевой нерв в хирургии неврином слухового нерва/ Э. И. Злотник [и др.]. - Минск: Беларусь, 1978. -143 с. Шифр  ОФ4131.

	Личко, А. Е. Подростковая психиатрия: рук. для врачей/ А. Е. Личко. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1979. -335 с. Шифр  ОФ4118.

	Лобзин, В. С. Аутогенная тренировка: справ. пособие для врачей/ В. С. Лобзин, М. М. Решетников. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1986. -278 с. Шифр  ОФ5789.

	Лобзин, В. С. Клиническая нейрофизиология и патология гипокинезии/ В. С. Лобзин, А. А. Михайленко, А. Г. Панов. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1979. -215 с. Шифр  ОФ4087.

	Маньковский, Н. Б. Сосудистый паркинсонизм/ Н. Б. Маньковский, А. Б. Вайншток, Л. И. Олейник. - Киев: Здоров'я, 1982. -208 с. Шифр  ОФ4517.

	Марков, Д. А. Электронно-микроскопические исследования при демиелинизирующих заболеваниях нервной системы/ Д. А. Марков, М. И. Пашковская ; ред. Н. Н. Боголепов. - Минск: Наука и техника, 1979. -167 с. Шифр  ОФ4944.

	Мартынов, Ю. С. Изменения нервной системы при заболеваниях внутренних органов/ Ю. С. Мартынов, Е. В. Малкова, Н. С. Чекнева. - М.: Медицина, 1980. -223 с. Шифр  ОФ4695.
	
	Мачерет, Е. Л. Рефлексотерапия в комплексном лечении заболеваний нервной системы/ Е.Л. Мачерет, И.З. Самосюк, В.П. Лысенюк. - Киев: Здоровья, 1989. -231 с. Шифр  ОФ3945.

Мельничук, П. В. Неотложная помощь при неврологических заболеваниях / П. В. Мельничук, Н. А. Ильина, Д. Р. Штульман. - М. : Медицина, 1978. - 184 с. Шифр ОФ6538.
	
	Миопатии. Клинические, биохимические, гистологические, гистохимические и электронномикроскопические исследования: пер. с болг./ С. Божинов [и др.] ; под ред.: С. Божинова, Г. Гылабова. - София: Медицина и физкультура, 1977. -285 с. Шифр  ОФ4495.

	Миссуловин, Л. Я. Лечение заикания/ Л. Я. Миссуловин. - Л.: Медицина, 1988. -184 с. Шифр  ОФ5349.

Мисюк, Н. С. Неотложная помощь в невропатологии / Н. С. Мисюк, А. М. Гурленя, М. С. Дронин. - 2-е изд., перераб. и доп. - Минск : Выш. шк., 1990. - 272 с. Шифр ОФ6543.

	Мисюк, Н. С. Неотложная помощь в невропатологии/ Н. С. Мисюк, А. М. Гурленя, М. С. Дронин. - Минск: Выш. шк., 1979. -303 с. Шифр  ОФ4487.
	
	Мисюк, Н. С. Структура и коррекция поведения человека/ Н. С. Мисюк. - Минск: Наука и техника, 1980. -77 с. Шифр  ОФ4685.

Многотомное руководство по неврологии. Т. 4. Сосудистые заболевания нервной системы и заболевания вегетативной нервной системы / ред.: Н. К. Боголепов, В. В. Михеев. - М. : Медгиз, 1963. - 618 с. Шифр ОФ6506.

	Морозов, Г. В. Введение в клиническую психиатрию (пропедевтика в психиатрии): учеб. пособие по подготовке врачей в системе последиплом. образования/ Г. В. Морозов, Н. Г. Шумский. - Н. Новгород: Изд-во НГМА, 1998. -426 с. -(Учебная литература для медицинских вузов. Все факультеты) Шифр  ОФ4207.

	Морозов, Г. В. Нервные и психические болезни с основами медицинской психологии/ Г. В. Морозов, В. А. Ромасенко. -6-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1982. -382 с. -(Учебная литература. Для учащихся медицинских училищ) Шифр  ОФ4565.

Мэгун, Г. Бодрствующий мозг : пер. с англ. / Г. Мэгун. - 2-е изд. - М. : Мир, 1965. - 211 с. Шифр ОФ6516.

Наку, А. Г. Клиника некоторых вариантов динамики психопатий / А. Г. Наку, М. Г. Ревенко, Н. А. Опря ; ред. Н. И. Фелинская ; Министерство здравоохранения Молдавской ССР, Кишиневский государственный медицинский институт. - 2-е изд., доп. - Кишинев : Штиинца, 1980. - 227 с. Шифр ОФ6549.

	Наркология: пер. с англ./ ред. Л. С. Фридман [и др.]. - М.: БИНОМ; СПб.: Нев. Диалект, 1998. -320 с. Шифр  ОФ5816.

	Наркомании у подростков/ В. С. Битенский [и др.]. - Киев: Здоровья, 1989. -216 с. Шифр  ОФ5550.

	Наследственные болезни нервной системы: рук. для врачей/ Ю. Е. Вельтищев [и др.]; под ред. Ю. Е. Вельтищева, П. А. Темина. - М.: Медицина, 1998. -496 с. Шифр  ОФ6153.

	Неврология: пер. с англ./ Т. Акино [и др.]; под ред. М. Самуэльса. - М.: Практика, 1997. -640 с. -(Зарубежные практические руководства по медицине; № 3) Шифр  ОФ6046.

	Невропатология практического врача: тез. докл. IV съезда невропатологов Пермской области (июнь 1991 г.)/ Перм. обл. отд-ние здравоохранения, Перм. обл. науч. мед. о-во невропатологов, Перм. гос. мед. ин-т; редкол.: А. А. Шутов и др. - Пермь, 1991. -120 с. Шифр  ОФ5884.

	Недзьведь, М. К. Врожденные пороки центральной нервной системы/ М. К. Недзьведь. - Минск: Навука i тэхнiка, 1990. -158 с. Шифр  ОФ4454.

Неймарк, Е. З. Тромбозы внутричерепных синусов и вен [Текст] / Е. З. Неймарк. - М. : Медицина, 1975. - 184 с. Шифр ОФ6569.
 6569

	Нейрогормоны - биогенные амины: респ. межвед. сб. науч. работ/ Минский медицинский институт; ред. А. И. Балаклеевский. - Минск: Беларусь, 1978. -160 с. -(Современные проблемы медицины) Шифр  ОФ5137.

	Нейрохимические основы психотропного эффекта: сб. ст./ Всероссийский научно-исследовательский институт фармации. Научный совет по фармакологии и фармации; ред. А. В. Вальдман. - М., 1982. -147 с. Шифр  ОФ4853.

	Неотложная помощь в клинике нервных болезней: справочник/ П. В. Волошин ; ред. П. В. Волошин. - Киев: Здоров 'я, 1987. -211 с. Шифр  ОФ4402.

	Нервная система: сб. ст. Вып. 30: Проблемы нейрохимии/ Ленинградский государственный университет; ред.: Н. Д. Ещенко, С. Н. Лызлова. - Л.: Изд-во Ленингр. ун-та, 1991. -155 с. Шифр  ОФ5045.

Нервные механизмы боли и зуда : сб. ст. / Академия медицинских наук СССР ; ред. П. К. Анохин. - М. : Изд. иностр. лит., 1962. - 165 с. Шифр ОФ6566.
	
	Нордемар, Р. Боль в спине: причины, лечение, предупреждение: пер. с швед./ Р. Нордемар. -2-е изд. Стер. - М.: Медицина, 1991. -144 с. Шифр  ОФ5738.

Основы общей и медицинской психологии : учеб. для учащихся мед. училищ / В. Н. Мяснищев [и др.]. - Л. : Медицина, Ленингр. отд-ние, 1968. - 216 с. Шифр  ОФ6548.

	Панченко, Е. Н. Неврогенные сосудистые синдромы/ Е. Н. Панченко, И. Ф. Налча, Л. В. Бондаренко. - Киев: Здоров'я, 1982. -152 с. Шифр  ОФ4554.

	Периферическая нервная система: сб. науч. тр. Вып. 21/ Научно-исследовательский институт неврологии, нейрохирургии и физиотерапии; ред. И. П. Антонов. - Минск: Бел. навука, 1998. -168 с. Шифр  ОФ3715.

	Периферическая нервная система: сб. ст. Вып. 5/ Белорусский научно-исследовательский институт неврологии, нейрохирургии и физиотерапии; ред. И. П. Антонов. - Минск: Наука и техника, 1982. -240 с. Шифр  ОФ4839.

	Периферическая нервная система: сб. ст. Вып. 1/ Белорусский научно-исследовательский институт неврологии, нейрохирургии и физиотерапии; ред. И. П. Антонов. - Минск: Наука и техника, 1978. -196 с. Шифр  ОФ5170.

	Перли, П. Д. Болезнь Рейно/ П. Д. Перли, И. Я. Пупуриня; Латвийский научно-исследовательский институт экспериментальной и клинической медицины. - Рига: Зинатне, 1989. -199 с. Шифр  ОФ4668.

	Пермяков, Н. К. Постреанимационная энцефалопатия/ Н. К. Пермяков, А. В. Хучуа, В. А. Туманский. - М.: Медицина, 1986. -238 с. Шифр  ОФ5615.

	Плам, Ф. Диагностика ступора и комы: пер. с англ./ Ф. Плам, Дж. Б. Познер. - М.: Медицина, 1986. -544 с. Шифр  ОФ5535.

Поляков, Ю. Ф. Патология познавательной деятельности при шизофрении / Ю. Ф. Поляков ; Академия медицинских наук СССР. - М. : Медицина, 1974. - 167 с. Шифр ОФ6546.

	Попелянский, Я. Ю. Болезни периферической нервной системы: рук. для врачей/ Я.Ю. Попелянский. - М., 1989. -463 с. Шифр  ОФ5607.

	Попов, С. А. Терапевтические вмешательства при первом психотическом эпизоде: учеб.-метод. пособие/ С. А. Попов; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -31 с. Шифр  ОФ2857.

Попова, Л. Т. Память и ее нарушения при очаговых поражениях мозга / Л. Т. Попова. - М. : Медицина, 1972. - 208 с. Шифр ОФ6571.

	Практическая неврология: неотложные состояния/ И. С. Зозуля [и др.] ; под ред. И. С. Зозули. - Киев: Здоров'я, 1997. -216 с. Шифр  ОФ6018.

	Проскурин, В. В. Рефлексотерапия болезней нервной системы: крат. рук. для врачей/ В. В. Проскурин. - М.: Изд-во Ун-та дружбы народов, 1991. -153 с. Шифр  ОФ5892.

	Прусинский, А. Мигрень: пер. с пол./ А. Прусинский. - М.: Медицина, 1979. -198 с. Шифр  ОФ4012.

	Психология и медицина: пути поиска оптимального взаимодействия: сб. материалов VIII междунар. конф. студентов и молодых ученых, Рязань, 25-26 нояб. 2021 г./ Рязанский государственный медицинский университет им. И. П. Павлова; [редкол.: Н. В. Яковлева и др.]. - Рязань: ФГБОУ ВО РязГМУ Минздрава России, 2021. -483 с. Шифр  ОФ3592.

Пузин, М. Н. Дентальная плексалгия (невралгия зубных сплетений) / М. Н. Пузин, М. Н. Шаров ; Гос. ком. СССР по народному образованию. - М. : Изд-во Ун-та дружбы народов, 1990. - 184 с. Шифр ОФ6537.

Пулатов, А. М. 	Клиническая неврология : очерки / А. М. Пулатов, А. С. Никифоров. - Ташкент : Медицина, 1978. - 344 с. Шифр ОФ6518

	Пуриньш, И. Ж. Биохимические основы нейрохирургического лечения остеохондроза позвоночника/ И. Ж. Пуриньш; Институт механики полимеров, Рижский медицинский институт. - Рига, 1978. -256 с. Шифр  ОФ5292.

	Пустовойтенко, В. Т. Электрорентгенография в нейрохирургии: клинико-рентгенологическое исследование/ В. Т. Пустовойтенко. - Минск, 1978. -247 с. Шифр  ОФ5235.

	Пути обновления психиатрии: материалы 3 съезда НПА/ Независимая психиатр. ассоциация; под ред. Ю. П. Савенко. - М.: Интермеханика, 1991. -192 с. Шифр  ОФ5033.

	Риттер, С. Руководство по сестринской работе в психиатрической клинике: принципы и методики : [пер. с англ.]/ С. Риттер; Ассоциация психиатров Украины, Международный фонд "Женевская инициатива в психиатрии". - Киев: Сфера, 1997. -400 с. Шифр  ОФ4941.

	Ромоданов, А. П. Атлас топической диагностики заболеваний нервной системы: учеб. пособие для мед. ин-тов/ А. П. Ромоданов, Н. М. Мосийчук, Э. И. Холопченко. - Киев: Вища шк., 1979. -214 с. Шифр  ОФ4673.

	Руководство по психотерапии/ В. Е. Рожнов, В. Н. Мясищев, Ф. В. Бассин ; ред. В. Е. Рожнов. -2-е изд., испр. и доп. - Ташкент, 1979. -639 с. Шифр  ОФ4133.

	Рязанцев, В. А. Работа медицинской сестры в наркологическом отделении/ В. А. Рязанцев. - Киев: Здоров'я, 1982. -79 с. -(Библиотека среднего медработника) Шифр  ОФ4491.
	
	Самойлов, В. И. Субарахноидальное кровоизлияние/ В. И. Самойлов. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1990. -232 с. Шифр  ОФ5343.

	Сандригайло, Л. И. Анатомо-клинический атлас по невропатологии/ Л. И. Сандригайло; под ред.: Н. С. Мисюка, А. М. Гурлени. -2-е изд., перераб. и доп. - Минск: Выш. шк., 1988. -320 с. Шифр  ОФ5419.

	Сандригайло, Л. И. Вспомогательные методы в невропатологии и нейрохирургии: атлас/ Л. И. Сандригайло ; под ред. И. П. Антонова. - Минск: Выш. шк., 1986. -271 с. Шифр  ОФ5230.

	Свядощ, А. М. Неврозы: рук. для врачей/ А. М. Свядощ. -4-е изд. - СПб.: Питер Паблишинг, 1997. -448 с. -(Практическая медицина) Шифр  ОФ5614.

	Семичов, С. Б. Предболезненные психические расстройства/ С. Б. Семичов. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1987. -183 с. Шифр  ОФ5267.

Скобникова, В. К. Ошибки диагностики психических заболеваний / В. К. Скобникова. - М. : Медицина, 1970. - 128 с. Шифр ОФ6547.

	Скоромец, А. А. Топическая диагностика заболеваний нервной системы: рук. для врачей/ А. А. Скоромец. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1989. -320 с. Шифр  ОФ5285.

	Словарь психиатрических и относящихся к психическому здоровью терминов. Т. 1/ Всемирная организация здравоохранения. -Женева: ВОЗ, 1991. -80 с. Шифр  ОФ6384.

Смирнов, В. А. Заболевания нервной системы лица / В. А. Смирнов. - М. : Медицина, 1976. - 239 с. Шифр ОФ6572.

	Соколова, О. Н. Оптохиазмальные арахноидиты/ О. Н. Соколова, Н. Д. Парфенова, И. Л. Осипова. - М.: Медицина, 1990. -189 с. Шифр  ОФ5609.

	Солдатов, И. Б. Вестибулярная дисфункция/ И. Б. Солдатов [и др.]. - М.: Медицина, 1980. -288 с. Шифр  ОФ4107.

	Сорокина, Т. А. Нейроциркуляторная дистония/ Т. А. Сорокина; Рижский медицинский институт. - Рига: Зинатне, 1979. -176 с. Шифр  ОФ3988.
	
	Справочник по клинической нейровегетологии/ [В.А. Берсенев и др.]; под ред. В.А. Берсенева и др. - Киев: Здоровья, 1990. -239 с. Шифр  ОФ5627.
	
	Статкевич, Д. А. Приверженность врачебным рекомендациям среди пациентов с опиоидной зависимостью: учеб.-метод. пособие/ Д. А. Статкевич; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -27 с. Шифр  ОФ2900.
	
	Стукалова, Л. А. Лекарственные растения в психиатрии/ Л. А. Стукалова, С. Н. Боков. - Воронеж: Изд-во ВГУ, 1991. -88 с. Шифр  ОФ5882.

	Таунсенд, М. С. Сестринские диагнозы в психиатрической практике: карман. рук. для построения плана оказания помощи: пер. с англ./ М. С. Таунсенд; Ассоциация психиатров Украины. - Киев: Сфера, 1998. -425 с. Шифр  ОФ6292.
	
	Теория и практика аутогенной тренировки/ А. Г. Панов [и др.] ; ред. В. С. Лобзин. -2-е изд., перераб. и доп. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1980. -271 с. Шифр  ОФ4714.
	
	Тревелл, Дж. Г. Миофасциальные боли: пер. с англ.: в 2 т. Т. 1/ Дж. Г. Тревелл, Д. Г. Симонс. - М.: Медицина, 1989. -256 с. Шифр  ОФ5120.

	Тревелл, Дж. Г. Миофасциальные боли: пер. с англ.: в 2 т. Т. 2/ Дж. Г. Тревелл, Д. Г. Симонс. - М.: Медицина, 1989. -608 с. Шифр  ОФ5307.

	Тревожные расстройства: классификация, диагностика, лечение: метод. рекомендации/ Мин. гос. мед. ин-т, Центр. науч.-исслед. лаб.; авт.-сост. С. В. Коротков. - Минск, 1998. -35 с. Шифр  ОФ5067.

	Труды Московского научно-исследовательского института психиатрии: сб. ст. Т. 79: Актуальные вопросы психиатрической эндокринологии/ Московский научно-исследовательский институт психиатрии; ред. А. И. Белкин. - М., 1978. -192 с. Шифр  ОФ4122.

Труды Саратовского медицинского института. Т. 100 (117): Мозговой инсульт/ М. Д. Поповьян, Л. А. Ганженко, Р. А. Аллавердова ; ред. М. Д. Поповьян; Саратовский государственный медицинский институт. - Саратов, 1979. -160 с. Шифр  ОФ4736.

	Уолкер, А.Э. Смерть мозга: пер. с англ./ А. Э. Уолкер; под ред. А. М. Гурвича. - М.: Медицина, 1988. -288 с. Шифр  ОФ5149.

Урсано, Р. Психодинамическая психотерапия : [пер. с англ.]. Вып. 3 / Р. Урсано, С. Зонненберг, С. Лазар ; под ред.: А. И. Белкина, С. И. Съедина ; Российская психоаналитическая ассоциация. - М. : Рос. психоаналит. ассоц., 1992. - 158 с. Шифр ОФ6513.

	Ушаков, Г. К. Пограничные нервно-психические расстройства/ Г. К. Ушаков. - М.: Медицина, 1978. -400 с. Шифр  ОФ4490.

Физиологические механизмы нарушений речи / Академия наук СССР, Институт физиологии им. И. П. Павлова ; [отв. ред. И. Т. Курцин]. - Л. : Наука, Ленингр. отд-ние, 1967. - 213 с. Шифр ОФ6514.

	Филиппович, Н. Ф. Системные нарушения при неврологических проявлениях поясничного остеохондроза/ Н. Ф. Филиппович, А. Н. Филиппович. - Минск, 1998. -212 с. -(Практическая медицина) Шифр  ОФ6174.

	Филиппович, Н. Ф. Тестирование мышц тазового пояса и ног у больных вертеброгенной люмбоишиалгией: учеб.-метод. пособие/ Н. Ф. Филиппович, И. Г. Калупина; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования, Респ. науч.-практ. центр неврологии и нейрохирургии. - Минск: БелМАПО, 2013. -24 с. Шифр  ОФ2952.
	
	Фурсова, Л. А. Хронические сосудистые заболевания головного мозга: учеб.-метод. пособие/ Л. А. Фурсова, К. А. Садоха, И. В. Сидяков; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2006. -40 с. Шифр  ОФ3288.

	Хилько, В. А. Внутрисосудистая нейрохирургия/ В. А. Хилько ; ред.: В. М. Угрюмов, Б. А. Самоткин. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1982. -215 с. Шифр  ОФ4793.

	Хондкариан, О. А. Боковой амиотрофический склероз/ О. А. Хондкариан, Т. Л. Бунина, И. А. Завалишин. - М.: Медицина, 1978. -263 с. Шифр  ОФ4608.

	Чавкин, С. Похитители разума: психохирургия и контроль над деятельностью мозга: пер. с англ./ С. Чавкин ; ред. И. Б. Михайловская. - М.: Прогресс, 1982. -239 с. Шифр  ОФ4542.

	Чудновский, В. С. Основы психиатрии: [рук. для студентов мед. вузов и соц.-психол. фак. ун-тов, интернов и врачей]/ В. С. Чудновский, Н. Ф. Чистяков. - Ростов н/Д.: Феникс; М.: Зевс, 1997. -448 с. Шифр  ОФ5658.

	Чухрова, В. А. Клиническая электроэнцефалография: пособие для врачей/ В. А. Чухрова; Научно-исследовательский институт неврологии. - М., 1990. -72 с. Шифр  ОФ5514.

	Шванцара, Й. Диагностика психического развития: пер. с чеш./ Й. Шванцара. - Прага: Авиценум, 1978. -388 с. Шифр  ОФ4071.

	Шейбак, В. М. Обмен свободных аминокислот и КоА при алкогольной интоксикации/ В. М. Шейбак. - Гродно, 1998. -152 с. Шифр  ОФ5665.

	Шерток, Л. Непознанное в психике человека: пер. с фр./ Л. Шерток. - М.: Прогресс, 1982. -311 с. Шифр  ОФ4674.

	Шток, В. Н. Головная боль/ В. Н. Шток. - М.: Медицина, 1987. -304 с. Шифр  ОФ3924.
	
Элементы топической диагностики заболеваний нервной системы / Н. С. Мисюк [и др.]. - Минск : Госиздат БССР, 1963. - 171 с. Шифр ОФ6517.

Эпилепсия: нейровизуализационные особенности диагностики / В. В. Евстигнеев [и др.] ; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск : Право и экономика, 2015. - 57 с. Шифр  ОФ6485.

	Эфроимсон, В. П. Генетика олигофрений, психозов, эпилепсий/ В. П. Эфроимсон, М. Г. Блюмина. - М.: Медицина, 1978. -343 с. Шифр  ОФ4621.

Эшби, У. Р. Конструкция мозга. Происхождение адаптивного поведения : пер. с англ. / У. Р. Эшби ; ред.: П. К. Анохин, В. А. Шидловский. - М. : Мир, 1964. - 411 с. Шифр ОФ6539.

Яковлева, В. И. Диагностика и лечение нейрогенных заболеваний челюстно-лицевой области : учеб. пособие для слушателей ин-тов и фак. усовершенствования врачей / В. И. Яковлева. - Минск : Выш. шк., 1989. - 102 с. Шифр ОФ6542.

	Ярош, А. А. Преходящие нарушения мозгового и периферического кровообращения/ А. А. Ярош, М. П. Титаренко. - Киев: Здоров'я, 1982. -47 с. -(Библиотека практического врача. Неврология) Шифр  ОФ4646.

Общественные науки в целом.
		
Селье, Г. От мечты к открытию: как стать ученым: пер. с англ./ Г. Селье ; ред.: М. Н. Кондрашова, И. С. Хорола. - М.: Прогресс, 1987. -366 с. Шифр  ОФ5266.

Общие вопросы медицины и здравоохранения. История медицины.
	
	2 Международная медицинская конференция "Проблемы врачебной этики в современном мире": тезисы/ Витеб. гос. мед. ун-т, Витеб. епархия Рим.-Катол. Церкви в Респ. Беларусь, Отд. по делам религий и национальностей Витеб. облисполкома. - Минск: Про Христо, 2006. -48 с. Шифр  ОФ3205.

	3 республиканская научная конференция молодых ученых-медиков по актуальным вопросам кардиологии, иммунологии, общей и неотложной хирургии: тез. докл./ Черновицкий государственный медицинский институт. - Черновцы, 1981. -326 с. Шифр  ОФ4848.

	 40 лет Гродненскому государственному медицинскому институту (1958-1998): сб. материалов/ Гродненский государственный медицинский институт; ред.: П. В. Гарелик, Е. М. Тищенко. - Гродно: ГГМИ, 1998. -158 с. Шифр  ОФ3741.

	75 лет Белорусской медицинской академии последипломного образования/ Белорусская медицинская академия последипломного образования; ред.-сост. Г. Я. Хулуп [и др.]. - Минск: БелМАПО, 2006. -192 с. Шифр  ОФ3414.

	Актуальные вопросы клинической и теоретической медицины/ Министерство Здравоохранения Республики Молдова, Кишиневский государственный медицинский институт им. Н. А. Тестемицану; ред. В. Б. Ремизов. - Кишинев: Штиинца, 1991. -150 с. Шифр  ОФ5890.

	Актуальные вопросы современной медицины: материалы IV Дальневост. мед. молодеж. форума, г. Хабаровск, 2-17 окт. 2020 г./ Министерство здравоохранения России, Дальневосточный государственный медицинский университет. - Хабаровск: Изд-во ДВГМУ, 2020. -361 с. Шифр  ОФ3593.

	Актуальные вопросы теоретической и практической медицины: сб. науч. ст. "Актуальные вопросы теорет. и практ. медицины", посвящ. 20-летию со дня Чернобыльской катастрофы. Т. 1. Вып. 7/ Гомел. гос. мед. ун-т; сост. С. В. Жаворонок [и др.]. - Гомель, 2006. -174 с. Шифр  ОФ3047.

	Актуальные вопросы теоретической и практической медицины: сб. науч. ст. Респ. науч.-практ. конф "Актуальные вопросы теорет. и практ. медицины". Т. 2. Вып. 7/ Гомел. гос. мед. ун-т; сост. С. В. Жаворонок [и др.]. - Гомель, 2006. -180 с. Шифр  ОФ3048.
	
	Актуальные проблемы медицины: сб. науч. ст. Респ. науч.-практ. конф. "Актуал. проблемы медицины" 16 итог. науч. сессии Гомел. гос. мед. ун-та. Вып. 7. Т. 3/ Гомел. гос. мед. ун-т; [ред. С. В. Жаворонок и др.]. - Гомель, 2007. -150 с. Шифр  ОФ3254.

	Актуальные проблемы медицины: сб. науч. ст. Респ. науч.-практ. конф. "Актуал. проблемы медицины" 16 итог. науч. сессии Гомел. гос. мед. ун-та. Вып. 7. Т. 2/ Гомел. гос. мед. ун-т; [ред. С.В. Жаворонок и др.]. - Гомель, 2007. -164 с. Шифр  ОФ3255.

	Актуальные проблемы медицины: сб. науч. ст. Респ. науч.-практ. конф. "Актуал. проблемы медицины" 16 итог. науч. сессии Гомел. гос. мед. ун-та. Вып. 7. Т. 4/ Гомел. гос. мед. ун-т; [ред. С. В. Жаворонок и др.]. - Гомель, 2007. -172 с. Шифр  ОФ3256.

	Актуальные проблемы медицины: сб. науч. ст. Респ. науч.-практ. конф. "Актуальные проблемы медицины" 16 итоговой науч. сессии Гомел. гос. мед. ун-та. Вып. 7. Т. 1/ Гомельский государственный медицинский университет. - Гомель, 2007. -158 с. Шифр  ОФ3293.

	Актуальные проблемы подготовки кадров для зарубежных стран в медвузах Республики Беларусь: сб. науч. тр. 1 Респ. семинара 11-12 мар. 1999 г./ Минский государственный медицинский институт; ред.: С. Д. Денисов, П. Г. Пивченко. - Минск: МГМИ, 1999. -83 с. Шифр  ОФ6272.

	Актуальные проблемы правового регулирования медицинской деятельности: материалы 1 всерос. науч.-практ. конф., Москва, Рос. новый ун-т, 16 мая 2003г./ Рос. союз юристов, Рос. акад. юрид. наук, Рос. нов. ун-т; под общ. ред. С.Г. Стеценко. - М.: Юрист, 2003. -342 с. Шифр  ОФ3537.

	Актуальные проблемы современной медицины 2005: материалы междунар. науч. конф. студентов и молодых ученых/ Бел. гос. мед. ун-т; ред. С. Л. Кабак, А. С. Леонтюк. - Минск: БГМУ, 2005. -408 с. Шифр  ОФ3080.

Бардашевич, Я. В. Медико-правовое положение эмбриона человека в аспекте развития современного общества [Текст] / Я. В. Бардашевич. - Минск : Право и экономика, 2016. - 212 с. . Шифр  ОФ6456.
		
	Василенко, В. Х. Врачебный прогноз: лекции/ В. Х. Василенко ; отв. ред. Х. Х. Мансуров; Академия наук Таджикской ССР, Институт гастроэнтерологии. - Душанбе: Дониш, 1982. -107 с. Шифр  ОФ4543.
	
	Витебский государственный медицинский университет. 80 лет: 1934-2014/ [сост. О. А. Сыродоева и др.]. - Витебск: Витеб. обл. тип., 2014. -94 с. Шифр  ОФ4928.
	
	Вопросы клинической медицины: сб. науч. тр./ Витеб. гос. мед. ин-т; ред.: О.-Я. Л. Бекиш [и др.]. - Витебск, 1997. -218 с. Шифр  ОФ5727.

	Выдающийся патолог России Н. Н. Аничков: [посвящ. 300-летию Рос. акад. наук]/ Д. О. Иванов [и др.]; Санкт-Петербургский государственный педиатрический медицинский университет. - СПб.: ФГБОУ ВО СПбГПМУ Минздрава России, 2022. -255 с. Шифр  ОФ3584.

	Гаспарян, С. А. Страницы истории информатизации здравоохранения России/ С. А. Гаспарян, Е. С. Пашкина. - М., 2002. -303 с. Шифр  ОФ4348.

	Гаючая квецень: творы, напiсаныя медыкамi/ уклад. В.Ц. Якавенка. - Мiнск: Чарнобыль, 2004. -380 с. Шифр  ОФ258.

	Гиляревский, С. А. Этика советского врача/ С. А. Гиляревский, К. Е. Тарасов. - М., 1979. -144 с. Шифр  ОФ4770.
		
	Гребенев, А. Л. Основы общего ухода за больными: [учеб. пособие]/ А. Л. Гребенев, А. А. Шептулин. - М.: Медицина, 1991. -255 с. -(Учебная литература Для студентов медицинских институтов) Шифр  ОФ5404.
	
	Гродненский государственный медицинский университет. 50 лет/ Гродненский государственный медицинский университет; под ред. В. В. Воробьева ; сост.: В. В. Воробьев [и др.]. - Гродно: Радиус, 2008. -24 с. Шифр  ОФ4931.

	Демидчик, Ю. Е. Экспериментальная и клиническая модель в научных медицинских исследованиях: учеб.-метод. пособие/ Ю. Е. Демидчик, И. К. Луцкая, В. И. Прохорова; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2011. -57 с. Шифр  ОФ2889.

	Достижения медицинской науки = Accomplishments of Medical Science in Belarus: рец. науч.-практ. ежегодник. Вып. 3. - Минск: БелЦНМИ, 1998. -195 с. -Текст кн. на рус. и англ. яз. Шифр  ОФ6336.

	 Достижения медицинской науки Беларуси = Accomplishments of medical science in Belarus: рец. науч.-практ. ежегодник. Вып. 11/ гл. ред. И.Е. Гурманчук. - Минск: ГУ РНМБ, 2006. -172 с. -Текст на англ. и рус. яз. Шифр  ОФ3540.

	Достижения медицинской науки Беларуси = Accomplishments of medical science in Belarus: рец. науч.-практ. ежегодник. Вып. 10/ гл. ред. И. Е. Гурманчук. - Минск: ГУ РНМБ, 2005. -163 с. -Текст на англ. и рус. яз. Шифр  ОФ3543.

	Достижения медицинской науки Беларуси: рец. науч.-практ. ежегодник : сб. науч. ст. Вып. 9/ Респ. науч. мед. б-ка; гл. ред. И.Е. Гурманчук. - Минск: РНМБ, 2004. -189 с. Шифр  ОФ4523.

	Достижения медицинской науки Беларуси = Accomplishments of Medical Science in Belarus: рец. науч.-практ. ежегодник. Вып. 7/ Респ. науч. мед. б-ка, Бел. акад. мед. наук; редсовет И. Е. Гурманчук [и др.]. -Минск: ГУ РНМБ,2002. -174 с. Шифр  ОФ4521.
		
	Здравоохранение в Республике Беларусь: офиц. стат. сб. за 2006 г. = Public health in the Republic of Belarus: an official statistics collection, 2006/ Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Республиканская научная медицинская библиотека. - Минск: ГУ РНМБ, 2007. -280 с. Шифр  ОФ3321.

	Здравоохранение в Республике Беларусь = Public health in the Republic of Belarus: Офиц. стат. сб. за 2002 г. - Минск: ГУ РНМБ, 2003. -356 с. Шифр  ОФ4308.

	Здравоохранение в Республике Беларусь = Public Health in the Republic of Belarus: офиц. стат. сб. - Минск: БелЦНМИ, 2001. -375 с. Шифр  ОФ4309.

	Здравоохранение в Республике Беларусь = Public Health in the Republic of Belarus: офиц. стат. сб. за 2000 г. - Минск: БелЦНМИ, 2000. -386 с. Шифр  ОФ4341.

	Здравоохранение в Республике Беларусь = Public health in the Republic of Belarus : an offic. stat. coll.: офиц. стат. сб. - Минск: БелЦНМИ, 1997. -341 с. -Текст на рус. и англ. яз. Шифр  ОФ5644.

	Здравоохранение в сельской местности Республики Беларусь за 2006 г.: [офиц. стат. сб.]/ Министерство здравоохранения Республики Беларусь. - Минск: РНМБ, 2007. -54 с. Шифр  ОФ3561.
			
	Ключенович, В. И. Социальная индустрия здоровья/ В. И. Ключенович, В. Г. Цыганков. - Минск: Тонпик, 2006. -198 с. Шифр  ОФ3331.

	Кноблох, Х. Все про сон: [пер. с нем.]/ Г. Кноблох. - Кишинев: Картя молдовеняскэ, 1980. -103 с. Шифр  ОФ4765.

	Ковалевский, А. В. Главные врачи Мариинской больницы. История в биографиях/ А. В. Ковалевский ; под ред. О. В. Емельянова. - СПб.: СИНЭЛ, 2022. -411 с. Шифр  ОФ3583.

	Козлов, И. Д. Профилактика неинфекционных заболеваний, сохранение и укрепление здоровья в контексте Европейской стратегии: практ. рук./ И. Д. Козлов, А. А. Гракович. - Минск: Минсктиппроект, 2008. -138 с. Шифр  ОФ3455.
	
	Кратенок, В. Е. Медицинские ресурсы Интернет: справ. пособие/ В. Е. Кратенок, В. М. Нозик, Т. Н. Макеева. - Минск: БелЦНМИ, 1999. -159 с. Шифр  ОФ4327.
	
	Липперт, Г. Международная система единиц (СИ) в медицине: пер. с нем./ Г. Липперт. - М.: Медицина, 1980. -208 с. Шифр  ОФ6078.

	Лихтенштейн, Е. И. Помнить о больном. Пособие по медицинской деонтологии/ Е. И. Лихтенштейн. -2-е изд. - Киев: Вища школа, 1978. -175 с. Шифр  ОФ4099.

	Логинова, Н. В. Металлокомплексы в медицине: от дизайна к химиотерапии и диагностике/ Н.В. Логинова. - Минск: БГУ, 2006. -203 с. Шифр  ОФ3328.
	
	Лошак, А. Я. Англо-русский словарь-пособие по медицинским сокращениям: около 16000 терминов. Ч. 2: K-Zz/ А. Я. Лошак. - М., 1991. -150 с. Шифр  ОФ6318.

	Льюис, Г. Р. Американский домашний медицинский справочник/ Г. Р. Льюис, М. Е. Льюис. - М.: МП "Гелиос", 1992. -288 с. Шифр  ОФ3943.

	Макшанов, И. Я. Врачебная деонтология: учеб. пособие для студентов мед. ин-тов/ И. Я. Макшанов. - Минск: Выш. шк., 1998. -158 с. Шифр  ОФ3719.

Материалы юбилейной конференции врачей Могилевщины (к 145-летию областного Врачебного общества): в 2 ч. Ч. 2/ Могилев. обл. упр. здравоохранения, Могилев. обл. науч. о-во врачей; [редкол. В. А. Малашко и др.]. - Могилев, 2007. -300 с. Шифр  ОФ3458.

Материалы юбилейной конференции врачей Могилевщины (к 145-летию областного Врачебного общества): в 2 ч. Ч. 1/ Могилев. обл. упр. здравоохранения, Могилев. обл. науч. о-во врачей; [редкол. В. А. Малашко и др.]. - Могилев, 2007. -280 с. Шифр  ОФ3459.

	Матус, П. П. Математическое моделирование в биологии и медицине: аннотир. справ./ П. П. Матус, Г. П. Рычагов. - Минск: Бел. навука, 1997. -208 с. Шифр  ОФ5669.

	Медицина Беларуси XX века: тез. докл. 8 респ. науч. конф. по истории медицины, г. Витебск, 29-30 окт. 1998 г./ Белорусская академия медицинских наук, Белорусское научное общество историков медицины; ред. Э. А. Вальчук [и др.]. - Минск: Армита-Маркетинг, Менеджмент, 1998. -176 с. Шифр  ОФ6256.
			
	Медицинские информационные технологии и системы/ С. В. Абламейко [и др.]; Объединенный институт проблем информатики Национальной академии наук Беларуси. - Минск: ОИПИ НАН Беларуси, 2007. -176 с. Шифр  ОФ3495.
		
	Менджерицкий, И. М. Справочник медицинской сестры/ И. М. Менджерицкий. - Ростов н/Д.: Феникс, 1997. -640 с. -(Медицина для вас) Шифр  ОФ5657.

	Методические рекомендации по проведению студенческих конференций медицинских вузов: учеб. пособие/ Л. И. Халилова [и др.]; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Санкт-Петербургский государственный педиатрический медицинский университет. - СПб.: СПбГПМУ, 2021. -36 с. -(Библиотека педиатрического университета) Шифр  ОФ2773.

	Методологические и социальные проблемы медицины и биологии: сб. науч. тр. Вып. 13/ Моск. гос. мед.-стоматол. ун-т; под ред. Е. П. Михаловска-Карловой. - М.: Медпрактика-М, 2005. -167 с. Шифр  ОФ3137.

	Механизмы биостимуляции низкоинтенсивного лазерного излучения/ И. Г. Ляндрес [и др.]. ; под ред. И. Г. Ляндреса. - Минск, 1998. -114 с. Шифр  ОФ4238.
	
	Миняев, В. А. Организация работы среднего медицинского персонала в лечебно-профилактических учреждениях/ В. А. Миняев, И. В. Поляков. - Л.: Медицина, 1982. -192 с. Шифр  ОФ4532.

	МНСК-2017. Медицина: материалы 55-й Междунар. науч. студен. конф., 17-20 апр. 2017 г./ Новосибирский государственный университет. - Новосибирск: ИПЦ НГУ, 2017. -43 с. Шифр  ОФ3615.

	Мурашко, В. В. Общий уход за больными: учеб. пособие для студентов мед. ин-тов/ В.В. Мурашко, Е.Г. Шуганов, А.В. Панченко. - М.: Медицина, 1988. -224 с. -(Учебная литература для cтудeнтов медицинских институтов) Шифр  ОФ5402.

	Мухина, С. А. Атлас по манипуляционной технике сестринского ухода: учеб. пособие для студентов колледжей и учащихся мед. училищ по предмету "Основы сестрин. дела"/ С. А. Мухина, И. И. Тарновский. - М.: АНМИ, 1995. -254 с. Шифр  ОФ5363.

	Мухина, С. А. Общий уход за больными: учеб. пособие/ С.А. Мухина, И.И. Тарновская. - М.: Медицина, 1989. -256 с. -(Учебная литература для учащихся медицинских училищ) Шифр  ОФ5336.

	Настоящее и будущее последипломного образования: материалы Респ. науч.-практ. конф., посвящ. 75-летию БелМАПО, (Минск, 19-20 окт. 2006 г.): в 2 т. Т. 1/ Белорусская медицинская академия последипломного образования; редкол. В.И. Жарко [и др.]. - Минск: БелМАПО, 2006. -248 с. Шифр  ОФ3206.

	Настоящее и будущее последипломного образования: материалы респ. науч.-практ. конф., посвящ. 75-летию БелМАПО, Минск, 19-20 июня 2006г.: в 2 т. Т. 2/ Бел. мед. акад. последиплом. образования; редкол.: В.И. Жарко [и др.]. - Минск: БелМАПО, 2006. -592 с. Шифр  ОФ3301.

	Национальная политика в области здорового питания в Республике Беларусь: материалы междунар. конф. г. Минск, 20-21 нояб. 1997г./ Респ. науч.-практ. центр по эксперт. оценке качества и безопасности продуктов питания, Бел. науч.- исслед. сан.-гигиен. ин-т. - Минск, 1997. -260 с. Шифр  ОФ6358.

	Неотложные состояния: диагностика, тактика, лечение: справ. для врачей/ А. А. Баешко [и др.] ; сост. Г. А. Шершень. -2-е изд. - Минск: Беларусь, 1998. -574 с. Шифр  ОФ5308.

	Неотложные состояния: диагностика, тактика, лечение: справ. для врачей/ А. А. Баешко [и др.]. -3-е изд., доп. - Минск: БЕЛАРУСЬ, 2002. -528 с. Шифр  ОФ4331.

	Николаев, Л. А. Доврачебная помощь при заболеваниях и отравлениях и уход за больными/ Л. А. Николаев. - Минск: Выш. шк., 1997. -504 с. Шифр  ОФ6140.

	Николаев, Л. А. Доврачебная помощь при травмах и хирургических заболеваниях. Охрана материнства и детства: учеб. пособие для студентов пед. спец. вузов/ Л. А. Николаев. - Минск: Выш. шк., 1998. -240 с. Шифр  ОФ4229.

	Николаев, Л. А. Доврачебная помощь при заболеваниях и отравлениях и уход за больными/ Л. А. Николаев. -2-е изд., испр. и доп. - Минск: Выш. шк., 2000. -504 с. Шифр  ОФ6151.

	Новые технологии в современной медицине: рец. сб. науч. работ/ Совет научных медицинских обществ; ред. Г. Н. Чистенко. - Минск: БелЦНМИ, 1999. -424 с. Шифр  ОФ4328.

	Нормативные таблицы оценки физического развития различных возрастных групп населения Беларуси/ Научно-исследовательский институт физкультуры и спорта Республики Беларусь; сост.: Л. И. Тегако, В. Н. Кряж ; ред. Л. И. Тегако. - Минск, 1998. -37 с. Шифр  ОФ5074.

	Обсуждение вопросов медицинского образования и здравоохранения = Talking about medical education and health care: пособие для студентов учреждений высш. образования, обучающихся по специальностям 1-79 01 01 "Лечеб. дело", 1-79 01 02 "Педиатрия", 1-79 01 04 "Мед.-диагност. дело", 1-79 01 05 "Мед.-психол. дело", 1079 01 06 "Сестринское дело"/Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гродненский государственный медицинский университет. - Гродно: ГрГМУ, 2022. -179 с. -Текст на англ. яз. Шифр  ОФ3634.
		
	Основные показатели состояния здоровья населения и деятельности учреждений здравоохранения г. Минска за 2006г.: стат. сб./ Ком. по здравоохранению Мин. горисполкома, Мед. информ.-аналит. центр. - Минск: ГУ РНМБ, 2007. -184 с. Шифр  ОФ3322.
	
	Пациент: права, обязанности, ответственность: сб. офиц. док. по состоянию на 10 янв. 2007 г./ А. С. Дудов и др. - Ростов н/Д: Феникс, 2007. -270 с. -(Медицина для вас) Шифр  ОФ3199.

	Первая доврачебная помощь: учеб. пособие для студентов фармац. ин-тов и фармац. фак. мед. ин-тов/ В. М. Величенко, Г. С. Юмашев, Х. А. Мусалатов ; ред.: В. М. Величенко, Г. С. Юмашева. - М.: Медицина, 1989. -272 с. -(Учебная литература. Для студентов фармацевтических институтов) Шифр  ОФ5384.
	
Первый съезд врачей Республики Беларусь, г. Минск, 25-26 июня 1998 г.: тез. докл./ редкол.: И. Б. Зеленкевич [и др.]. - Минск, 1998. -384 с. Шифр  ОФ5826.

	Проблемы и перспективы развития медицины в постчернобыльский период: сб. науч. ст. Респ. науч.-практ. конф. студентов и молодых ученых: [в 2 т.]. Вып. 7. Т. 2/ Гомельский государственный медицинский университет. - Гомель, 2007. -231 с. Шифр  ОФ3185.

	Проблемы и перспективы развития медицины в постчернобыльский период: сб. науч. ст. Респ. науч.-практ. конф. студентов и молодых ученых: [в 2 т.]. Вып. 7. Т. 1/ Гомельский государственный медицинский университет. - Гомель, 2007. -214 с. Шифр  ОФ3186.

	Проблемы экологической медицины: [материалы VI Респ. науч.-практ. конф., Махачкала, 20 окт. 2016 г.]/ Министерство здравоохранения Российской Федерации [и др.]; редкол.: Н. Р. Моллаева [и др.]. - Махачкала: ИПЦ ДГМУ, АЛЕФ, 2016. -277 с. Шифр  ОФ2721.
		
	Пупа, И. А. Немецкий язык = Deutsch für apotheker: учеб.-метод. пособие по нем. яз. для студентов фармац. фак. Ч. 2/ Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Витебский государственный ордена Дружбы народов медицинский университет. - Витебск: ВГМУ, 2021. -146 с. -Текст на нем. яз. Шифр  ОФ3635.

	Результаты выполнения подпрограммы 4.3 "Новые технологии купирования заболеваний" государственной программы научных исследований "Фундаментальные и прикладные науки - медицине"/ авт.-сост. : А. Н. Чуканов [и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2021. -55 с. Шифр  ОФ2984.

	Русско-украинско-латинский словарь медицинских терминов (педиатрия, пульмонология, кардиология, курортология, физиотерапия)/ Е. С. Волков [и др.] ; ред.: В. Г. Коляденко, Ю. В. Шанина. - Киев: Здоров 'я, 1993. -88 с. Шифр  ОФ6013.

	Русско-украинско-латинский словарь медицинских терминов (хирургия, гнойная хирургия, онкология, акушерство, гинекология)/ В. Е. Дашкевич, М. И. Спузяк, Е. И. Чинченко ; ред.: В. Г. Коляденко, Ю. В. Шанина. - Киев: Здоров 'я, 1993. -80 с. Шифр  ОФ6014.
	
	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструкт.-метод. док.: [ в 7 т.]. Т. 1: Медико-социальная экспертиза и реабилитация больных/ ред. В. М. Ореховский. - Минск: БелЦНМИ, 2001. -456 с. Шифр  ОФ4212.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструкт.-метод. док.: [в 7 т.]. Т. 2: Лабораторная диагностика. Клиническая фармакология и фармация. Гематология и трансфузиология/ ред. В. М. Ореховский. - Минск: БелЦНМИ, 2001. -417 с. Шифр  ОФ4213.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструктив.-метод. док.: в 7 т. Т. 6: Гигиена и эпидемиология. Организация и управление здравоохранением/ ред. Л. А. Постоялко. - Минск: БелЦНМИ, 2002. -154 с. Шифр  ОФ4271.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструктив.-метод. док.: в 7 т. Т. 2: Лабораторная диагностика. Гематология и трансфузиология/ ред. Л. А. Постоялко. - Минск: БелЦНМИ, 2002. -106 с. Шифр  ОФ4272.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструктив.-метод. док.: в 7 т. Т. 1: Медико-социальная экспертиза и реабилитация больных/ ред. Л. А. Постоялко. - Минск: БелЦНМИ, 2002. -123 c. Шифр  ОФ4273.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: cб. инструкт.-метод. док.: [в 7 т.]. Т. 4: Пульмонология. Фтизиатрия. Инфекционные болезни. Дерматология и венерология/ ред. В. М. Ореховский. - Минск: БелЦНМИ, 2001. -400 с. Шифр  ОФ4279.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструкт.-метод. док.: [в 7 т.]. Т. 5: Внутренние болезни. Гастроэнтерология и гепатология. Неврология. Психиатрия и психотерапия. Ревматология. Эндокринология. Педиатрия/ ред. В. М. Ореховский. - Минск: БелЦНМИ, 2001. -553 с. Шифр  ОФ4281.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструктив.-метод. док.: в 7 т. Т. 4: Пульмонология. Фтизиатрия. Инфекционные болезни. Дерматология и венерология/ ред. Л. А. Постоялко. -3 вып. - Минск: ГУ РНМБ, 2003. -235 с. Шифр  ОФ4282.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструктив.-метод. док. Т. 5: Гастроэнтерология и гепатология. Педиатрия. Психиатрия. Психотерапия. Офтальмология. Курортология и физиотерапия/ ред. Л. А. Постоялко. -3 вып. - Минск: ГУ РНМБ, 2003. -228 с. Шифр  ОФ4284.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: Сб. инструктив.-метод. док. Т. 6: Гигиена и эпидемиология. Организация и управление здравоохранением/ ред. Л. А. Постоялко. -3 вып. - Минск: ГУ РНМБ, 2003. -201 с. Шифр  ОФ4285.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: Сб. инструктив.-метод. док. Т. 7: Онкология. Рентгенология и медицинская радиология/ ред. Л. А. Постоялко. -3 вып. - Минск: РНМБ, 2003. -103 с. Шифр  ОФ4286.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструкт.-метод. док.: [в 7 т.]. Т. 3: Кардиология и ангиология. Реаниматология и интенсивная терапия. Хирургия. Ортопедия и травматология. Урология. Акушерство и гинекология. Оториноларингология. Стоматология и челюстно-лицевая хирургия. Офтальмология/ ред. В. М. Ореховский. - Минск: БелЦНМИ, 2001. -422 с. Шифр  ОФ4288.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструктив.-метод. док.: в 7 т. Т. 7: Онкология. Медицинская радиология/ ред. Л. А. Постоялко. - Минск: БелЦНМИ, 2002. -282 с. Шифр  ОФ4290.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструкт.-метод. док.: [в 7 т.]. Т. 6: Гигиена и эпидемиология. Организация и управление здравоохранением/ ред. В. М. Ореховский. - Минск: БелЦНМИ, 2001. -264 с. Шифр  ОФ4295.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструкт.-метод. док.: [в 7 т.]. Т. 7: Онкология. Медицинская радиология/ ред. В. М. Ореховский. - Минск: БелЦНМИ, 2001. -357 c. Шифр  ОФ4297.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструктив.-метод. док.. Т. 2: Клиническая фармакология. Лабораторное дело/ ред. Л. А. Постоялко. -3 вып. - Минск: ГУ РНМБ, 2003. -100 с. Шифр  ОФ4299.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструктив.-метод. док. Т. 1: Медико-социальная экспертиза и реабилитация больных/ ред. Л. А. Постоялко. -3 вып. - Минск: ГУ РНМБ, 2003. -179 с. Шифр  ОФ4302.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструктив.-метод. док. Т. 3: Кардиология и ангиология. Хирургия. Анестезиология. Медицинская трансплантология и имплантация. Акушерство и гинекология. Оториноларингология. Стоматология и челюстно-лицевая хирургия/ ред. Л. А. Постоялко. -3 вып. - Минск: ГУ РНМБ, 2003. -336 с. Шифр  ОФ4304.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструктив.-метод. док. Т. 1: Медико-социальная экспертиза и реабилитация. Вып. 6. -Минск: РНМБ, 2005. -204 с. Шифр  ОФ3123.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб инструктив.-метод. док. Т. 2: Медицинская цитология. Гематология и трансфузиология. Медицинская трансплантология и имплантация. Лабораторная диагностика. Вып. 6/ М-во здравоохр. Респ. Беларусь. -Минск: РНМБ, 2005. -119 с. Шифр  ОФ3124.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструктив.-метод. док. Т. 3: Кардиология и ангиология. Анестезиология. Хирургия. Ортопедия и травматология. Акушерство и гинекология. Офтальмология / ред. Л. А. Постоялко. -Минск: БелЦНМИ, 2002. -396 с. Шифр  ОФ4292.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструктив.-метод. док.: в 7 т. Т. 3: Кардиология и ангиология. Хирургия. Ортопедия и травматология. Вып. 7 / ред. В.И. Жарко [и др.]. -Минск: ГУ РНМБ, 2006. -232 с. Шифр  ОФ3233.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструктив.-метод. док. : в 7 т. Т. 3: Кардиология и ангиология. Хирургия. Ортопедия и травматология. Вып. 8/ М-во здравоохранения Респ. Беларусь; редкол. В. И. Жарко [и др.]. -Минск: ГУ РНМБ,2007. -184 с. Шифр  ОФ3463.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструктив.-метод. док.: в 7 т. Т. 4: Пульмонология. Туберкулез. Инфекционные болезни. Психиатрия. Психотерапия. Вып. 8/ М-во здравоохранения Респ. Беларусь; редкол. В. И. Жарко [и др.]. -Минск: ГУ РНМБ, 2007. -184 с. Шифр  ОФ3464.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструктив.-метод. док. Т. 4: Пульмонология. Фтизиатрия. Инфекционные болезни. Дерматология и венерология. Народная и нетрадиционная медицина / М-во здравоохр. Респ. Беларусь ; ред. Л. А. Постоялко. -Минск: БелЦНМИ, 2002. -144 с. Шифр  ОФ4293.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инстуктив.-метод. док. Т. 5: Гастроэнтерология и гепатология. Нефрология. Акушерство и гинекология. Неврология. Стоматология и челюстно-лицевая хирургия. Офтальмология. Курортология и физиотерапия. Вып. 6/ М-во здравоохр. Респ. Беларусь. -Минск: РНМБ, 2005. -282 с. Шифр  ОФ3125.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструктив.-метод. док. Т. 5: Гастроэнтерология и гепатология. Нефрология. Эндокринология. Гематология и трансфузиология. Неврология. Педиатрия. Клиническая фармакология / М-во здравоохр. Респ. Беларусь; ред. Л. А. Постоялко. -Минск: БелЦНМИ, 2002. -385 с. Шифр  ОФ4269.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструктив.-метод. док. : Т. 1-7. Т. 5: Урология. Нефрология. Эндокринология. Клиническая аллергология и иммунология. Акушерство и гинекология. Педиатрия. Оториноларингология. Офтальмология. Стоматология и челюстно-лицевая хирургия. Вып. 9/ М-во здравоохранения Респ. Беларусь; [редкол. В. И. Жарко и др.]. -Минск: РНМБ, 2008. -472 с. Шифр  ОФ3466.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструктив.-метод. док.: в 7 т. Т. 6: Организация и управление здравоохранением. Гигиена и эпидемиология. Фармация . Вып. 7/ ред. В.И. Жарко [и др.]. -Минск: ГУ РНМБ, 2006. -313 с. Шифр  ОФ3235.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструктив.-метод. док. : в 7 т. Т. 6: Организация и управление здравоохранением. Гигиена и эпидемиология. Фармация. Вып. 8/ М-во здравоохранения Респ. Беларусь; редкол. В. И. Жарко [и др.]. -Минск: ГУ РНМБ, 2007. -352 с. Шифр  ОФ3468.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструктивно-метод. док. Т. 7: Онкология. Рентгенология и медицинская радиология. Вып. 6/ М-во здравоохр. Респ. Беларусь. -Минск: РНМБ, 2005. -167 с. Шифр  ОФ3126.

	Современные методы диагностики, лечения и профилактики заболеваний: сб. инструктив.-метод. док.: в 7 т. Т.1: Гигиена труда и профессиональная патология. Медико-социальная экспертиза и реабилитация больных. Физиотерапия. Вып. 8/ М-во здравоохранения Респ. Беларусь; редкол. В. И. Жарко [и др.]. -Минск: ГУ РНМБ, 2007. -128 с. Шифр  ОФ3461.

	Справочник врача скорой и неотложной медицинской помощи/ под. ред. М. В. Гринева, И. Н. Ершовой. -3-е изд., перераб. и доп. - СПб.: Политехника, 1994. -431 с. Шифр  ОФ5485.

	Справочник медицинской сестры: в 2 т. Т. 2/ В. С. Аграненко [и др.] ; ред.: О. Л. Задворная, М. Х. Турьянова. - М. : Новая волна, 1998. -475 с. Шифр  ОФ3849.

	Справочник медицинской сестры по уходу/ Н. И. Белова [и др.] ; под ред. Н. Р. Палеева. -2-е изд., испр. и доп. - М.: Медицина, 1989. -528 с. Шифр  ОФ5224.
			
	Справочник практического врача: в 2 т. Т. 1/ Ю. Е. Вельтищев, Ф. И. Комаров, С. М. Навашин ; ред. А. И. Воробьев ; сост. В. И. Бородулин. -3-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1990. -432 с. Шифр  ОФ6375.
	
	Справочник фельдшера: в 2 т. Т. 2/ А. А. Михайлов, Л. А. Исаева, М. Х. Турьянов; под ред. А. А. Михайлова ; сост. Л. И. Дворецкий. - М.: Медицина, 1990. -496 с. Шифр  ОФ5572.

	Справочник фельдшера: в 2 т. Т. 1/ А. А. Михайлов, Л. А. Исаева, М. Х. Турьянов; под ред. А. А. Михайлова ; сост. Л. И. Дворецкий. - М.: Медицина, 1990. -493 с. Шифр  ОФ5591.
	
	Студенческая медицинская наука XXI века: материалы 6 междунар. науч.-практ. конф., 9-10 нояб. 2006 г./ Витебский государственный медицинский университет; [редкол. А.П. Солодков и др.]. - Витебск: [ВГМУ], 2006. -662 с. Шифр  ОФ3317.

	Сестринское дело: учеб. для студентов фак. высш. сестринского образования вузов, руководителей сестринских служб и подразделений учреждений здравоохранения. Т. 1: Гуманитарный, психолого-педагогический, административно-управленческий блоки/ ред. А. Ф. Краснов. - Самара, 1998. -368 с. Шифр  ОФ6234.

	Справочник медицинской сестры: в 2 т. Т. 1/ В. С. Аграненко [и др.] ; ред.: О. Л. Задворная, М. Х. Турьянова. - М.: Новая волна, 1998. -448 с. Шифр  ОФ5296.

Тезисы докладов лауреатов Республиканской научной конференции молодых ученых и студентов "Актуальные проблемы современной медицины" (24-25 апреля 1997 г.)/ Минский государственный медицинский институт, Студенческое научное общество; ред. С. Л. Кабак. - Минск, 1997. -95 с. Шифр  ОФ6127.

	Теоретические и прикладные вопросы современной медицины и фармации: сб. науч. работ/ Витебский медицинский институт; ред. О.-Я. Л. Бекиш [и др.]. - Витебск, 1996. -215 с. Шифр  ОФ5971.

	Терминологический словарь для экономистов-менеджеров здравоохранения/ Курск. гос. мед. ун-т; [сост. Н.Б. Дремова и др.]. - Курск: КГМУ, 2004. -128 с. Шифр  ОФ3366.

Труды молодых ученых 2007: сб. науч. работ/ Бел. гос. мед. ун-т; под общ. ред. С.Л. Кабака. - Минск: БГМУ, 2007. -183 с. Шифр  ОФ3483.

	Труды молодых ученых (Минского государственного медицинского института): [сборник]/ Минский медицинский институт; ред. С. Л. Кабак . - Минск, 1998. -336 с. Шифр  ОФ6195.

	Труды молодых ученых 2006: сб. науч. работ/ Бел. гос. мед. ун-т; под общ. ред. С.Л. Кабака. - Минск: БГМУ, 2006. -183 с. Шифр  ОФ3372.

	 Уразбахтина, Ю. О. Компьютерные технологии в медико-биологических исследованиях: [конспект лекций]/ Ю. О. Уразбахтина; Уфим. гос. авиац. ун-т. - Уфа: УГАТУ, 2005. -210 с. Шифр  ОФ3072.

	Учебное пособие для подготовки медицинских сестер/ А. Г. Сафонов, В. Г. Татаринов, В. М. Комендантова ; ред. А. Г. Сафонов. -3-е изд., испр. и доп. - М.: Медицина, 1979. -655 с. Шифр  ОФ4021.
		
	Французско-русский медицинский словарь. Около 45000 терминов/ сост.: А. Н. Рубакин [и др.] ; под ред. А. Н. Рубакина. - М.: Сов. энцикл., 1974. -616 с. Шифр  ОФ4411.

	Фундаментальные и прикладные аспекты анализа риска здоровью населения: материалы всерос. науч.-практ. интернет-конференции молодых ученых и специалистов Роспотребнадзора с междунар. участием (Пермь, 11-15 окт. 2021 г.)/ Федеральная служба по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека, Федеральный научный центр медико-профилактических технологий управления рисками здоровью населения, Пермский государственный медицинский университет им. Е. А. Вагнера; под ред.: А. Ю. Поповой, Н. В. Зайцевой. - Пермь: Изд-во Перм. нац. исслед. политехн. ун-та, 2021. -420 с. Шифр  ОФ3579.
	
	Хронобиология и хрономедицина: руководство/ под ред. Ф.И. Комарова -Б.м.: Медицина, 1989. -400 с. Шифр  ОФ5790.

	Цисык, А. З. Латинский язык = The latin language: учеб.-метод. пособие/А. З. Цисык ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -4-е изд., испр. - Минск: БГМУ, 2022. -199 с. -Текст на англ. яз. Шифр  ОФ3630.

Шахотько, Л. П. Методика оценки влияния структурных и социально-экономических факторов на динамику числа родившихся и умерших / Л. П. Шахотько, А. Г. Боброва ; Ин-т экономики Нац. акад. наук Беларуси. - Минск : Право и экономика, 2013. - 56 с. Шифр  ОФ6484.
		
	Юнас, Я. Атлас первой медицинской помощи: пер. со словац./ Я. Юнас. -3-е изд. - Мартин: Освета Мартин, 1978. -157 с. Шифр  ОФ4175.

Онкология.

	Абдурасулов, Д. М. Множественные опухолевые поражения: Основные принципы лечения, прогнозирования и реабилитации больных с первично множественными злокачественными опухолями/ Д. М. Абдурасулов. - Ташкент: Медицина, 1982. -336 с. Шифр  ОФ4889.

	Агеенко, А. И. Механизмы вирусного онкогенеза/ А. И. Агеенко. - М.: Медицина, 1978. -384 с. Шифр  ОФ3712.

	Актуальные вопросы лечения злокачественных опухолей: сб. тр./ Онкологический научный центр; ред. Р. Я. Вепхвадзе [et al.]. - Тбилиси, 1990. -202 с. Шифр  ОФ6405.

	Актуальные проблемы онкологии и медицинской радиологии: рецензируемый сб. науч. работ/ Науч.-исслед. ин-т онкологии и мед. радиологии им. Н.Н. Александрова; [гл. ред. И.В. Залуцкий]. - Минск: [НИИ онкологии и медицинской радиологии им. Н.Н. Александрова], 2006. -542 с. Шифр  ОФ3189.

	Актуальные проблемы онкологии и медицинской радиологии: сб. науч. работ/ Научно-исследовательский институт онкологии и медицинской радиологии им. Н. Н. Александрова; ред. Е. А. Короткевич [и др.]. - Минск, 1998. -434 с. Шифр  ОФ5229.

	Актуальные проблемы онкологии и медицинской радиологии: сб. науч. работ/ Науч.-исслед. ин-т онкологии и мед. радиологии им. Н. Н. Александрова; ред.: Е. А. Короткевич [и др.]. - Минск, 1997. -285 с. Шифр  ОФ5817.

	Анализ деятельности онкологического стационара: метод. рекомендации/ Научно-исследовательский институт онкологии им. Н.Н. Петрова; сост. Л. С. Серова. - Л., 1982. -25 с. Шифр  ОФ4890.

	Артарян, А. А. Опухоли мозжечка у детей: клиника, диагностика, хирургическое лечение/ А. А. Артарян. - М.: Медицина, 1979. -175 с. Шифр  ОФ4022.

	Атлас TNМ: иллюстрир. рук. по TNM/pTNM-кл. злокачествен. опухолей: [пер. с англ. 4 изд.]/ Международный противораковый союз; ред.: В. Е. Кратенок, Е. А. Короткевич. - Минск: БелЦНМИ, 1998. -374 с. Шифр  ОФ5208.

	Березов, Ю. Е. Рак пищевода/ Ю. Е. Березов. - М.: Медицина, 1979. -190 с. -(Библиотека практического врача) Шифр  ОФ3982.

	Бохман, Я. В. Руководство по онкогинекологии/ Я. В. Бохман. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1989. -463 с. Шифр  ОФ3709.

	Бохман, Я. В. Лимфографическая диагностика в онкологической клинике/ Я. В. Бохман, С. Ф. Винтергальтер, А. А. Стенгревиц; Латв. науч.-исслед. ин-т эксперим. и клинич. медицины. - Рига, 1980. -148 с. Шифр  ОФ4696.

	Василевская, Л. Н. Предраковые заболевания и начальные формы рака шейки матки/ Л. Н. Василевская, М. Л. Винокур, Н. И. Никитина. - М.: Медицина, 1987. -160 с. Шифр  ОФ5512.

	Вишневская, Е. Е. Клинико-рентгенологический атлас опухолей женских половых органов/ Е. Е. Вишневская. - Минск: Выш. шк., 1992. -288 с. Шифр  ОФ3740.

	Вишневская, Е. Е. Это должна знать каждая женщина/ Е. Е. Вишневская, Т. С. Козел. -2-е изд., доп. - Минск: Выш. шк., 1998. -46 с. Шифр  ОФ5694.

	Вишневская, Е. Е. Справочник по онкогинекологии/ Е. Е. Вишневская ; ред. Н. Н. Александров. - Минск, 1980. -223 с. Шифр  ОФ4691.

	Воронович, И. Р. Опухоли костей и сочленений таза (Диагностика с применением компьютерной и магнито-резонансной томографии, сохранные операции): рук. для врачей/ И.Р. Воронович, Л.А. Пашкевич, А.И. Воронович; Белорусский НИИ травматологии и ортопедии, государственное учреждение. - Минск: РНМБ, 2003. -256 с. Шифр  ОФ4387.

	Вуд, М. Э. Секреты гематологии и онкологии: пер. с англ./ М. Э. Вуд, П. А. Банн; под ред. Ю. Н. Токарева, А. Е. Бухны. - М.: БИНОМ, 1997. -560 с. -(Секреты медицины). -Пер.изд.: Hematology/oncology secrets: Шифр  ОФ6100.
	
	Гершанович, М. Л. Симптоматическое лечение больных злокачественными новообразованиями в далеко зашедших стадиях/ М. Л. Гершанович, М. Д. Пайкин. - Л.: Медицина, 1970. -200 с. Шифр  ОФ6005.

	Гурленя, А. М. Вычислительная диагностика опухолей головного мозга/ А. М. Гурленя, Ю. В. Плотников. - Минск: Выш. шк, 1979. -253 с. Шифр  ОФ4129.

	Джардемов, А. А. Опухоли яичников (Пути выявления заболевания и улучшения результатов лечения)/ А. А. Джардемов. - Алма-Ата, 1979. -87 с. Шифр  ОФ4764.
	
	Дядюша, Г. Ф. Система соединительной ткани и злокачественные опухоли/ Г. Ф. Дядюша, З. П. Булкина. - Киев: Наук. думка, 1978. -255 с. Шифр  ОФ5123.

	Жизнь стоит того, чтобы за нее бороться (к 60-летию со дня основания Центра)/ Республиканский научно-практический центр онкологии и медицинской радиологии им. Н. Н. Александрова; сост.: П. И. Моисеев, Т. Б. Ипатий ; ред. О. Г. Суконко. - Минск: Бел. энцыкл. ім. П. Броўкі, 2018. -111 с. Шифр  ОФ4934.

	Жукова, Т. В. Клинико-морфологические особенности роста нейроэпителиальных опухолей/ Т. В. Жукова, А. Ф. Смеянович, М. К. Недзьведь; Нац. акад. наук Беларуси, Отд-ние мед. наук. - Минск: Бел. навука, 2013. -194 с. Шифр  ОФ2810.

	Зисман, И. Ф. Клинические аспекты первичной множественности злокачественных новообразований/ И. Ф. Зисман, Г. Д. Кириченко ; отв. ред. И. А. Яковлева; Молдавский научно-исследовательский институт онкологии. - Кишинев: Штиинца, 1978. -10 с. Шифр  ОФ5031.

	Злокачественные новообразования в России в 2019 году (заболеваемость и смертность)/ Московский научно-исследовательский онкологический институт им. П. А. Герцена, Национальный медицинский исследовательский центр радиологии, Российский Центр информационных технологий и эпидемиологических исследований в области онкологии; под ред.: А. Д. Каприна, В. В. Старинского, А. О. Шахзадовой. - М.: МНИОИ им. П. А. Герцена, 2020. -251 с. Шифр  ОФ2725.

	Зозуля, Ю. А. Опухоли зрительного бугра и подкорковых узлов головного мозга/ Ю. А. Зозуля, О. А. Лапоногов. - Киев, 1977. -191 с. Шифр  ОФ4607.

	Илюкевич, Г. В. Нутритивный статус и нутритивная поддержка у пациентов с онкологическими заболеваниями: учеб.-метод. пособие/ Г. В. Илюкевич; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2022. -38 с. Шифр  ОФ3659.

	Интраоперационная диагностика в онкологии: сб. науч. тр./ Моск. н.-и. онкол. ин-т им. П.А. Герцена; Под ред. В.И. Чиссова, Г.А. Франка. - М.: МНИОИ, 1990. -126 с. Шифр  ОФ5086.

	Клиника и диагностика раннего рака желудка/ Г. Б. Холенидзе и др.; Молдавский научно-исследовательский институт онкологии. - Кишинев: Штиинца, 1978. -123 с. Шифр  ОФ5103.
		
	Козлова, А. В. Опухоли ЛОР-органов/ А. В. Козлова. - М.: Медицина, 1979. -351 с. Шифр  ОФ4006.

	Колоректальный рак: учеб. пособие/ А. В. Воробей [и др.] ; под ред. А. В. Воробья. - Минск, 2005. -159 с. -(Колоректальная хирургия) Шифр  ОФ3079.

	Комбинированное и комплексное лечение больных со злокачественными опухолями: рук. для врачей/ В. И. Чиссов и др. ; под ред. В. И. Чиссова. - М.: Медицина, 1989. -359 с. Шифр  ОФ5962.

	Комбинированное и комплексное лечение злокачественных опухолей/ Л. А. Баран и др. - Киев: Здоров'я, 1979. -191 с. Шифр  ОФ4165.

	Комплексное лечение опухолей костей/ [А. А. Корж, В. А. Бердников, М. П. Гурьянова] ; ред. А. А. Корж. - Киев: Здоров 'я, 1979. -224 с. Шифр  ОФ4259.

	Консервативное восстановительное лечение больных после радикальной мастэктомии/ А. И. Миляновский [и др.]. - Киев, 1992. -72 с. -(Библиотека практического врача. Онкология) Шифр  ОФ6011.

	Консервативное лечение рака легкого/ [В.А. Горбунова и др.]; под ред. В.А. Горбуновой. - М.: Литтерра, 2005. -128 с. -(Опыт клинической практики) Шифр  ОФ3259.

	Костецкая, Т. В. Злокачественные лимфомы: метод. рекомендации/ Т. В. Костецкая; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -48 с. Шифр  ОФ2917.

	Кощуг, Г. Д. Рак внепеченочных желчных путей и поджелудочной железы/ Г. Д. Кощуг, Г. Ф. Бешляга; Молд. НИИ онкологии. - Кишинев: Штиинца, 1979. -136 с. Шифр  ОФ4182.

	Краевская, И. С. Рак яичника/ И. С. Краевская. - М.: Медицина, 1978. -159 с. -(Библиотека практического врача. Злокачественные новообразования) Шифр  ОФ4592.

	Криогенный метод лечения опухолей головы и шеи/ Т. П. Птуха [ и др.]. - М.: Медицина, 1978. -167 с.-Шифр  ОФ4614.

	Лекарственное лечение рака желудка и коллоректального рака/ В.А. Горбунова и др.. - М.: Литтерра, 2006. -171 с. -(Опыт клинической практики) Шифр  ОФ3247.

	Лечение и профилактика онкологических заболеваний/ сост. Л. В. Авдеева. - Донецк: Сталкер, 1998. -320 с. -(Лицей здоровья) Шифр  ОФ4208.

	Лобко, Г. Н. Иммуногенетические основы резистентности опухолей/ Г. Н. Лобко, Г. М. Порубова. - Минск: Выш. шк., 1980. -175 с. Шифр  ОФ4671.

	Лоран, О. Б. Простат-специфический антиген и морфологическая характеристика рака предстательной железы: рук. для врачей/ О. Б. Лоран, Д. О. Пушкарь, Г. А. Франк. - М.: МЕДпресс, 1999. -144 с. Шифр  ОФ5095.

Материалы юбилейной конференции онкологов Республики Беларусь, 10-13 июня 1997 г., г. Минск, к 80-летию со дня рождения проф. Н. Н. Александрова: [сб. науч. ст.]/ Науч.-исслед. ин-т онкологии и мед. радиологии им. Н. Н. Александрова, Бел. ассоц. онкологов, Бел. акад. мед. наук; под ред. Е. А. Короткевича. - Минск: НИИ ОМР, 1997. -141 с. Шифр  ОФ6045.

	Матэ, Ж. Активная иммунотерапия рака. иммунопрофилактика и иммунореабилитация: научное издание/ Ж. Матэ. - М.: Медицина, 1980. -424 с. Шифр  ОФ4727.

	Мельник, А. Н. Цитоморфологическая диагностика опухолей/ А. Н. Мельник. - Киев: Здоров'я, 1983. -240 с. Шифр  ОФ4655.
			
	Новые технологии в клинической онкологии: материалы науч.-практ. конф. 23-24 июня 1998 г., г. Минск/ Научно-исследовательский институт онкологии и медицинской радиологии им. Н. Н. Александрова; ред. Е. А. Короткевич. - Минск: НИИ ОМР, 1998. -138 с. Шифр  ОФ5662.
		
	Павлов, А. С. Лечение рака легкого/ А.С. Павлов, А. И. Пирогов, А. Х. Трахтенберг. - М.: Медицина, 1979. -312 с. Шифр  ОФ4137.

	Павлов, К. А. Онкология поликлинического врача/ К. А. Павлов, М. Д. Пайкин, Л. Ю. Дымарский. - М., 1979. -264 с. -(Библиотека практического врача. Злокачественные новообразования) Шифр  ОФ4159.

	Патютко, Ю. И. Хирургия рака органов билиопанкреатодуоденальной зоны: рук. для врачей/ Ю.И. Патютко, А.Г. Котельников. - М.: Медицина, 2007. -448 с. Шифр  ОФ1780.

	Пачес, А. И. Клиническая онкология органа зрения/ А. И. Пачес [и др.]. - М.: Медицина, 1980. -327 с. Шифр  ОФ4745.

	Пелевина, И. И. Клеточные факторы реакции опухолей на облучение и химио-терапевтические воздействия/ И. И. Пелевина [и др.]; Институт химической физики. - М.: Наука, 1978. -304 с. Шифр  ОФ4615.

	Переслегин, И. А. Лимфогранулематоз/ И. А. Переслегин, Е. М. Филькова. - М.: Медицина, 1980. -176 с. -(Библиотека практического врача. Злокачественные новообразования) Шифр  ОФ6002.

	Пигментные опухоли/ Р. Иконописов [и др.] ; ред. Р. Л. Иконописов. - София, 1977. -268 с. Шифр  ОФ4176.

	Поляков, С. М. Злокачественные новообразования в Беларуси 1997-2006/ [С.М. Поляков, Л.Ф. Левин, Н.Г. Шебеко ; под ред. А.А. Граковича и др.]; Бел. центр мед. технологий, информатики, упр. и экономики здравоохранения. - Минск, 2007. -198 с. Шифр  ОФ3544.

	Предрак и рак желудка. Клинико-морфологическое, экологическое, ультраструктурное и иммунногистохимическое исследование/ Ю. В. Крылов [и др.] ; ред. Ю. В. Крылов; Гомел. гос. мед. ун-т, Витеб. гос. мед. ун-т. - Гомель: ГГМУ, 2006. -185 с. Шифр  ОФ3057.

	Предраковые состояния: пер. с англ./ Р. Л. Картер, М. Р. Элдерсон, Д. Г. Харнден ; ред. Р. Л. Картер. - М.: Медицина, 1987. -428 с. Шифр  ОФ4347.

	Применение гипертермии и гипергликемии при лечении злокачественных опухолей/ Н. Н. Александров [и др.]. - М.: Медицина, 1980. -256 с. Шифр  ОФ4741.

	Путырский, Л. А. Рак молочной железы: учеб. пособие для студентов мед. ин-тов/ Л. А. Путырский. - Минск: Выш. шк., 1998. -95 с. Шифр  ОФ3798.

	Рак ободочной и прямой кишки/ В. С. Ананьев [и др.]; под ред. В. И. Кныша. - М.: Медицина, 1997. -304 с. Шифр  ОФ6149.

	Рак прямой кишки/ сост., ред. В. Д. Федоров, сост. Г. А. Покровский, сост. Ю. М. Милитарев. - М.: Медицина, 1979. -320 с. Шифр  ОФ4148.

	Реабилитация онкологических больных/ В. Н. Герасименко, Ю. В. Артюшенко, А. Т. Амирасланов ; ред. В. Н. Герасименко. - М., 1988. -272 с. Шифр  ОФ3918.

	Русанов, А. А. Рак желудка/ А. А. Русанов. - Л.: Медицина, 1979. -231 с. -(Библиотека практического врача. Злокачественные новообразования) Шифр  ОФ4197.

	Свищева, Т. Я. Профилактика рака возможна! Возбудитель рака открыт?/ Т. Я. Свищева. - Ростов н/Д.: Феникс, 1997. -350 с. -(Панацея) Шифр  ОФ6110.
	
	Сергеев, С. И. Комплексная диагностика рака молочной железы/ С. И. Сергеев, П. В. Власов, И. М. Островская. - М., 1978. -223 с. Шифр  ОФ4576.

	Скрининг в раннем выявлении опухолей репродуктивной системы и проведение органосохраняющего лечения: тез. Всесоюз. симп., (г. Кострома, 5-6 июня 1991 г.)/ Науч.-исслед. ин-т онкологии им. Н. Н. Петрова, Костром. обл. отд. здравоохранения, Костром. обл. онколог. диспансер, Сов. ассоц. онкологов-гинекологов; гл. ред. Р. И. Вагнер. – Л., 1991. -120 с. Шифр  ОФ5875.
		
	Трапезникова, М. Ф. Опухоли почек/ М. Ф. Трапезникова. - М.: Медицина, 1978. -183 с. -(Библиотека практического врача. Злокачественные новообразования) Шифр  ОФ5166.

	Трахтенберг, А. Х. Рак легкого/ А.Х. Трахтенберг. - М.: Медицина, 1987. -304 с. -(Библиотека практического врача. Злокачественные новообразования) Шифр  ОФ5470.

	Трещалина, Е. М. Противоопухолевая активность веществ природного происхождения/ Е. М. Трещалина. - М.: Практ. медицина, 2005. -272 с. Шифр  ОФ3147.

	Трухан, А. В. Клиника, диагностика и лечение рака вульвы: метод. рекомендации/ А. В. Трухан; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -34 с. Шифр  ОФ2877.

	Фалилеев, Г. В. Опухоли шеи/ Г.В. Фалилеев. - М.: Медицина, 1978. -168 с. -(Библиотека практического врача. Злокачественные новообразования) Шифр  ОФ5030.

	Фехтиг, А. Рак груди: пер. с нем./ А. Фехтиг. - Ростов н/Д.: Феникс, 1998. -96 с. -(Панацея) Шифр  ОФ6297.

	Холин, В. В. Радиобиологические основы лучевой терапии злокачественных опухолей/ В. В. Холин. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1979. -223 с. Шифр  ОФ4766.

	Шабад, Л. М. Эволюция концепций бластомогенеза/ Л. М. Шабад; Академия медицинских наук СССР. - М.: Медицина, 1979. -287 с. Шифр  ОФ4066.
	
	Эндобилиарная интервенционная онкорадиология/ Б. И. Долгушин [и др.] ; под ред. Б. И. Долгушина. - М.: МИА, 2004. -221 с. Шифр  ОФ3530.

	Эпидемиология рака в странах СЭВ/ Д. М. Абдурасулов [и др.] ; под ред. А. В. Чаклина. - М.: Медицина, 1979. -376 с. Шифр  ОФ4769.

	Яковлева, И. А. Морфологическая диагностика предопухолевых процессов и опухолей матки по биопсиям и соскобам/ И. А. Яковлева, Б. Г. Кукутэ; Молдавский научно-исследовательский институт онкологии. - Кишинев: Штиинца, 1979. -147 с. Шифр  ОФ4067.

Ортопедия и травматология. Медицинские аспекты протезирования.

	6 съезд травматологов и ортопедов России, 9-12 сентября 1997 г., Нижний Новгород: тез. докл./ Всероссийская Ассоциация травматологов-ортопедов, Нижегородский научно-исследовательский институт травматологии и ортопедии. - Н. Новгород, 1997. -959 с. Шифр  ОФ6333.

	Волков, М. В. Лечение повреждений суставов и костей с помощью аппаратов авторов/ М. В. Волков, О. В. Оганесян. - Ташкент: Медицина, 1978. -203 с. Шифр  ОФ4070.

	Волков, М. В. Повреждения и заболевания опорно-двигательного аппарата: итоги основных научных исследования по травматологии и ортопедии в СССР за последние 10 лет/ М. В. Волков, Н. А. Любощиц. - М., 1979. -280 с. Шифр  ОФ3963.

	Громов, А. П. Биомеханика травмы: (повреждения головы, позвоночника и грудной клетки)/ А. П. Громов. - М., 1979. -271 с. Шифр  ОФ4260.
		
	Каплан, А. В Повреждения костей и суставов/ А. В. Каплан. -3-е изд., доп. и перераб. - М.: Медицина, 1979. -568 с. Шифр  ОФ4717.
		
	Клиническая биомеханика/ В. М. Великсон и др.; ред. В. И. Филатов. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1980. -199 с. Шифр  ОФ4106.

	Костная и металлическая фиксация позвоночника при заболеваниях, травмах и их последствиях/ Г. Д. Никитин [и др.]. - СПб.: Русская графика, 1998. -448 с. Шифр  ОФ5659.

	Краснов, А. Ф. Травматология: справочник/ А. Ф. Краснов, В. М. Аршин, В. В. Аршин. - Ростов н/Д.: Феникс, 1998. -608 с. Шифр  ОФ6062.

	Краснов, А. Ф. Вывихи плеча/ А. Ф. Краснов, Р. Б. Ахмедзянов. - М.: Медицина, 1982. -157 с. -(Библиотека практического врача. Важные вопросы хирургии) Шифр  ОФ4821.

	Лебедев, В. В. Неотложная помощь при сочетанных травматических повреждениях/ В. В. Лебедев, В. П. Охотский, Н. Н. Каншин. - М.: Медицина, 1980. -184 с. -(Библиотека практического врача. Неотложная помощь) Шифр  ОФ4688.

	Лимфатическая терапия в травматологии: учеб. пособие для системы послевуз. образования/ под ред. Г. М. Кавалерского, Ю. Е. Выренкова. - М.: Медпресс-информ, 2005. -134 с. Шифр  ОФ3090.

	Митбрейт, И. М. Спондилолистез/ И. М. Митбрейт. - М.: Медицина, 1978. -271 с. Шифр  ОФ3984.

	Мовшович, И. А. Оперативная ортопедия/ И. А. Мовшович. - М.: Медицина, 1983. -415 с. Шифр  ОФ4654.

	Оганесян, О. В. Восстановление формы и функции голеностопного сустава шарнирно-дистракционными аппаратами/ О. В. Оганесян, С. В. Иванников, А. В. Коршунов. - М.: Бином. Лаб. знаний, 2003. -120 с. Шифр  ОФ3203.

	Орнштейн, Э. Г. Переломы и вывихи костей предплечья/ Э. Г. Орнштейн ; ред. С. И. Стаматин; Кишиневский государственный медицинский институт. - Кишинев: Штиинца, 1979. -212 с. Шифр  ОФ3974.

	Остеосинтез: рук. для врачей/ С. С. Ткаченко, В. В. Руцкий, В. М. Демьянов ; ред. С. С. Ткаченко. - Л., 1987. -272 с. Шифр  ОФ5299.
	
	Поляков, В. А. Избранные лекции по травматологии/ В. А. Поляков. - М.: Медицина, 1980. -271 с. Шифр  ОФ5997.

	Ревенко, Т. А. Сочетанные повреждения грудной клетки и опорно-двигательного аппарата/ Т. А. Ревенко, И. С. Ефимов. - Киев, 1980. -128 с. Шифр  ОФ4739.

	Руководство по травматологии для медицинской службы гражданской обороны/ М. В. Волков, И. И. Дерябин, Н. Н. Бахмутский ; ред. А. И. Казьмин. - М., 1978. -311 с. Шифр  ОФ5427.

	Свердлов, Ю. М. Травматические вывихи и их лечение/ Ю. М. Свердлов. - М.: Медицина, 1978. -200 с. -(Библиотека практического врача. Неотложная помощь) Шифр  ОФ5124.
	
	Синило, М. И. Атлас травматических вывихов/ М. И. Синило. - Киев, 1979. -152 с. -Шифр  ОФ4687.

	Современные методы диагностики и лечения больных с повреждениями и заболеваниями опорно-двигательной системы: материалы науч.-практ. конф. травматологов-ортопедов Респ. Беларусь/ Науч.-исслед. ин-т травматологии и ортопедии. - Минск, 2006. -395 с. Шифр  ОФ3313.

	Справочник по травматологии/ Г. С. Юмашев [и др.]. - Ташкент: Медицина, 1989. -382 с. Шифр  ОФ5583.
	
	Травматическая болезнь/ О. С. Насонкин [и др.] ; ред.: И. И. Дерябина, О. С. Насонкина. - Л.: Медицина, 1987. -304 с. Шифр  ОФ5604.
	
	Травматология и ортопедия: учеб. пособие/ Г. С. Юмашев [и др.] ; под. ред. Х. А. Мусалатова, Г. С. Юмашева. -4-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1995. -560 с. -(Учебная литература: Для студентов мед. вузов) Шифр  ОФ5779.

	Травмы головы и шеи: справ. для врачей/ Ф. В. Олешкевич [и др.] ; сост. Г. А. Шершень. - Минск: Беларусь, 1999. -295 с. Шифр  ОФ6220.
	
	Хронический остеомиелит: пластическая хирургия/ Г. Д. Никитин, А. В. Рак, С. А. Линник, И. А. Агафонов. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1990. -200 с. Шифр  ОФ5592.

	Шумада, И. В. Организация травматолого-ортопедической помощи в Украинской ССР/ И. В. Шумада, В. А. Яралов-Яралянц, Г. Ф. Мартыненко. - Киев: Здоров 'я, 1978. -136 с. Шифр  ОФ5104.

Оториноларингология.

	Агаева, Н. Х. М. кызы Заболевания уха, горла и носа. При некоторых физиологических сдвигах организма женщины/ Н. Х. Агаева. - Баку: Азернеш, 1991. -181 с. Шифр  ОФ5155.
		
	Дерюгина, О. В. Орбитальные и внутричерепные осложнения воспалительных заболеваний носа и околоносовых пазух у взрослых и детей/ О. В. Дерюгина, Ф. И. Чумаков. - М.: МОНИКИ, 2001. -117 с. Шифр  ОФ4471.
	
	Использование лазерного излучения в оперативной оториноларингологии: мед. технология : рег. №ФС-2007/033 28.02.2007/ С. А. Агеева [и др.]. - М., 2013. -35 с. Шифр  ОФ2761.

	Ладыженская, Э. А. Хронический тонзиллит и туберкулез/ Э. А. Ладыженская, А. К. Расулова, Р. И. Ибрагимов. - Ташкент: Медицина, 1978. -104 с. Шифр  ОФ4068.

	Николаевская, В. П. Физические методы лечения в оториноларингологии/ В. П. Николаевская -Б.м.: Медицина, 1989. -255 с. Шифр  ОФ5473.
	
	Пальчун, В. Т. Болезни уха, горла, носа: учеб. для мед. ин-тов/ В.Т. Пальчун, Н. Т. Преображенский. - М.: Медицина, 1978. -487 с. Шифр  ОФ5242.
	
Сборник научно-практических статей/ Респ. клинич. больница патологии слуха, голоса и речи, Бел. мед. акад. последиплом. образования; под ред. Л.Э. Макариной-Кибак [и др.]. - Минск, 2007. -136 с. Шифр  ОФ3494.
	
	Тугоухость/ Б. М. Сагалович, Н. А. Преображенский, О. К. Патякина ; ред. Н. А. Преображенский. - М.: Медицина, 1978. -439 с. Шифр  ОФ5310.

	Шадыев, Х. Д. Практическая оториноларингология: рук. для врачей/ Х.Д. Шадыев, В.Ю. Хлыстов, Ю.А. Хлыстов. - М.: МИА, 2002. -281 с. Шифр  ОФ4230.
	
Офтальмология.
	
ХIV Российский общенациональный офтальмологический форум: сб. науч. тр. науч.-практ. конф. с междунар. участием: в 2 т. Т. 2/ Министерство здравоохранения Российской Федерации [и др.]; под ред. В. В. Нероева. - М.: Апрель, 2021. -599 с. Шифр  ОФ3590.

Аветисов, Э. С. Близорукость/ Э. С. Аветисов. - М.: Медицина, 1986. -240 с. Шифр  ОФ5439.

	Ананин, В. Ф. Аккомодация и близорукость: монография/ В. Ф. Ананин. - М.: Изд-во РУДН; М.: Биомединформ, 1992. -136 с. Шифр  ОФ5807.

	Бастриков, Н. И. Болезни слезных органов и способы их лечения: рук. для врача/ Н.И. Бастриков. - Ростов н/Д: Феникс, 2007. -256 с. -(Медицина для вас) Шифр  ОФ3332.

	Биран, В. П. Редкие офтальмологические заболевания, синдромы и симптомы: крат. справ./ В. П. Биран ; под ред. Т. В. Бирич. - Минск: Беларусь, 1974. -176 с. Шифр  ОФ3819.

	Бирич, Т. А. Глазные болезни: учеб. пособие для учащихся мед. училищ/ Т. А. Бирич, А. Ю. Чекина, Л. Н. Марченко. - Минск: Выш. шк., 1997. -231 с. Шифр  ОФ5577.

	Бирич, Т. А. Глазные болезни: учеб. пособие для учащихся мед. училищ/ Т. А. Бирич, А. Ю. Чекина, Л. Н. Марченко. - Минск: Выш. шк., 1998. -231 с. Шифр  ОФ6232.

	Бирич, Т. А. Первичная открытоугольная глаукома (современный взгляд на этиопатогенез, клинику и лечение)/ Т.А. Бирич. - Минск: Аверсэв, 2007. -360, [8] с. Шифр  ОФ3477.

	Возрастная макулярная дегенерация: прил. к журн. "Офтальмологические ведомости"/ Амер. Акад. Офтальмологии, Эксперт. Совет по возрастной макулярной дегенерации, Межрегион. Ассоц. врачей-офтальмологов. -3-е изд., испр. и доп. - СПб.: Издательство Н-Л, 2011. -84 с. -(Ex libris "Офтальмологические ведомости") Шифр  ОФ70.

	Волков, В. В. Глаукома, преглаукома, офтальмогипертензия: (дифференциальная диагностика): монография/ В. В. Волков, Л. Б. Сухинина, Е. И. Устинова. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1985. -216 с. Шифр  ОФ5541.
		
	Клюцевая, Е. И. Вторичная глаукома/ Е. И. Клюцевая. - Минск: Беларусь, 1979. -143 с. Шифр  ОФ4049.

	Краснов, М. Л. Диагностические ошибки в офтальмологии/ М. Л. Краснов, М. Г. Марголис, М. К. Камилов. - Ташкент: Медицина, 1978. -163 с. Шифр  ОФ5105.

	Лазеры в офтальмологии/ П. И. Сапрыкин [и др.] ; ред. П. И. Сапрыкин. - Саратов: Изд-во Сарат. ун-та, 1982. -207 с. Шифр  ОФ4587.
	
	Малиновский, Г. Ф. Практическое руководство по лечению заболеваний слезных органов/ Г. Ф. Малиновский, В. В. Моторный. - Минск: Бел. наука, 2000. -192 с. Шифр  ОФ4276.

	Морозов, В. И. Фармакотерапия глазных болезней: справочник/ В.И. Морозов, А.А. Яковлев. -2-е изд., перераб. и доп. -Б.м.: Медицина, 1989. -239 с. Шифр  ОФ3937.
	
	Обрубов, С. А. Эстетическая блефаропластика. Офтальмологические и хирургические аспекты: рук. для врачей/ С. А. Обрубов, В. А. Виссарионов. - М.: Медицина, 2006. -200 с. Шифр  ОФ3163.

	Опухоли глаза, его придатков и орбиты/ С. А. Бархаш, В. В. Войно-Ясенецкий, Р. К. Мармур ; ред. Н. А. Пучковская. - Киев: Здоров'я, 1978. -231 с. Шифр  ОФ5183.
	
	Патогенетические особенности глаукомы с низким внутриглазным давлением, клиника, лечение: метод. рекомендации/ Мин. гос. мед. ин-т; авт.-сост. В. И. Науменко. - Минск: МГМИ, 1998. -19 с. Шифр  ОФ3737.

	Пильман, Н. И. Исправление косоглазия у детей/ Н. И. Пильман. - Киев, 1979. -144 с. -(Библиотека практического врача) Шифр  ОФ4045.
	
	Россошанский, А. Ю. Фуллереновый фильтр: новые возможности профилактики и лечения в офтальмологии/ А. Ю. Россошанский, И. Н. Исаков. - Новосибирск: Агентство "Сибпринт", 2019. -110 с. Шифр  ОФ2307.
	
	Сергиенко, Н. М. Офтальмологическая оптика/ Н. М. Сергиенко. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1991. -144 с. Шифр  ОФ5352.

	Справочник по офтальмологии/ Э. С. Аветисов [и др.] ; ред. Э. С. Аветисов. - М.: Медицина, 1978. -376 с. Шифр  ОФ4809.
	
	Урмахер, Л. С. Очковая оптика/ Л. С. Урмахер, Л. И. Айзенштат. - М.: Медицина, 1982. -192 с. Шифр  ОФ4875.

	Фридман, Ф. Е. Ультразвук в офтальмологии/ Ф. Е. Фридман, Р. А. Гундорова, М. Б. Кодзов. - М.: Медицина, 1989. -256 с. Шифр  ОФ3936.

Патологическая анатомия. Патологическая физиология.

	Автандилов, Г. Г. Введение в количественную патологическую морфологию/ Г.Г. Автандилов. - М.: Медицина, 1980. -216 с. Шифр  ОФ6001.
	
	Базаревич, Г. Я. Медиаторные механизмы регуляции дыхания и их коррекция при экстремальных состояниях/ Г. Я. Базаревич, У. Я. Богданович, И. Н. Волкова. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1979. -200 с. Шифр  ОФ4103.

	Балантер, Б. И. Введение в математическое моделирование патологических процессов/ Б. И. Балантер, М. А. Ханин, Д. С. Чернавский. - М.: Медицина, 1980. -263 с. Шифр  ОФ4677.

	Боголепов, Н. К. Ультраструктура мозга при гипоксии/ Н. К. Боголепов. - М., 1979. -167 с. Шифр  ОФ4109.

	Гистология (введение в патологию): [учебник]/ Н. В. Бойчук; под ред. Э. Г. Улумбекова, Ю. А. Челышева. - М.: ГЭОТАР, 1997. -949 с. -(Учебник для студентов высших медицинских учебных заведений) Шифр  ОФ6034.

	Гончарик, И. И. Лихорадка/ И. И. Гончарик. - Минск: Выш. шк., 1999. -176 с. Шифр  ОФ4338.

	Грек, О. Р. Гипобарическая гипоксия и метаболизм ксенобиотиков/ О. Р. Грек, А. В. Ефремов, В. И. Шарапов. - М.: Гэотар-Медиа, 2007. -120 с. -(Библиотека непрерывного медицинского образования) Шифр  ОФ3512.

	Гриппи, М. А. Патофизиология легких: пер. с англ./ М. А. Гриппи ; под общ. ред. Ю. В. Наточина. - М.: БИНОМ, 1997. -327 с. -(Патофизиология) Шифр  ОФ6126.

	Гусакова, Н. В. Иммунопатологические процессы: учеб.-метод. пособие для студентов 3 курса всех фак. учреждений высш. мед. образования/ Н. В. Гусакова, Л. А. Мартемьянова; Гомельский государственный медицинский университет. - Гомель: ГомГМУ, 2019. -72 с. Шифр  ОФ1692.

	Калитиевский, П. Ф. Краткое пособие для клинического патолога/ П. Ф. Калитиевский. - М., 1979. -184 с. Шифр  ОФ4081.

	Кодолова, И. М. Изменения легких при системных заболеваниях соединительной ткани/ И. М. Кодолова, Т. М. Преображенская. - М.: Медицина, 1980. -144 с. Шифр  ОФ4738.

	Маленков, А. Г. Межклеточные контакты и реакции ткани/ А. Г. Маленков, Г. А. Чуич. - М.: Медицина, 1979. -136 с. Шифр  ОФ3970.

	Монаенков, А. М. Патогенетические основы тонзиллогенных поражений сердца/ А. М. Монаенков. - М.: Медицина, 1979. -231 с. Шифр  ОФ3991.

Общая патофизиология. Практикум : учеб.-метод. пособие для студентов учреждений высш. образования, обучающихся по специальности 1-79 01 07 "Стоматология" / [Ф. И. Висмонт и др.] ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - 3-е изд. - Минск : БГМУ, 2023. - 217 с. Шифр  ОФ 6417.

Общая патофизиология. Практикум : учеб.-метод. пособие для студентов учреждений высш. образования, обучающихся по специальности 1-79 01 08 "Фармация" / [Ф. И. Висмонт и др.] ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - 3-е изд. - Минск : БГМУ, 2023. - 206 с. Шифр  ОФ 6422.
	
	Патологическая анатомия и физиология: учеб. пособие для учащихся мед. училищ/ М. К. Недзьведь [и др.]. - Минск: Выш. шк., 1997. -209 с. Шифр  ОФ5745.

	Патологическая физиология: учеб. для мед. ин-тов/ [Л. М. Ишимова, А. Д. Адо, И. П. Гаранина и др.] ; под ред. А. Д. Адо, Л.М. Ишимова. -2-е изд., испр. и доп. - М.: Медицина, 1980. -519 с. Шифр  ОФ4726.

Патологическая физиология : учеб. для студентов мед. ин-тов / [А. Д. Адо и др.] ; под ред.: А. Д. Адо, Л. М. Ишимовой. - М. : Медицина, 1973. - 535 с. Шифр ОФ6503.

	Патофизиология: курс лекций : [учеб. пособие]/ П. Ф. Литвицкий [и др]; под ред. П.Ф. Литвицкого. - М.: Медицина, 1995. -751 с. -(Учебная литература Для студентов медицинских институтов) Шифр  ОФ3949.

	Пауков, В. С. Элементы теории патологии сердца/ В. С. Пауков, В. А. Фролов. - М.: Медицина, 1982. -270 с. Шифр  ОФ4102.

	Повзун, С. А. Патологическая анатомия в вопросах и ответах: учеб. пособие/ С. А. Повзун. - СПб.: Питер Ком, 1998. -352 с. -(В помощь студенту) Шифр  ОФ5946.
	
	Саркисов, Д. С. Общая патология человека: учеб. для студентов старших курсов мед. вузов, интернов, клинич. ординаторов и слушателей фак. (ин-тов) усовершенствования врачей/ Д. С. Саркисов, М. А. Пальцев, Н. К. Хитров. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1997. -608 с. -(Учебная литература для студентов медицинских вузов) Шифр  ОФ6159.

	Селезнев, С. А. Клинические аспекты микрогемоциркуляции/ С. А. Селезнев, Г. И. Назаренко, В. С. Зайцев. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1985. -207 с. Шифр  ОФ3934.

	Серов, В. В. Руководство к практическим занятиям по патологической анатомии: учебник/ В. В. Серов, М. А. Пальцев, Т. Н. Ганзен. - М.: Медицина, 1998. -544 с. -(Учебная литература для студентов медицинских вузов) Шифр  ОФ5651.

	Тератология человека: руководство/ Н. Е. Савченко, Г. И. Лазюк, Г. В. Кручинский ; ред. Г. И. Лазюк. - М.: Медицина, 1979. -440 с. Шифр  ОФ4154.

	Трисветова, Е. Л. Анатомия малых аномалий сердца: монография/ Е. Л. Трисветова, О.А. Юдина. - Минск: Белпринт, 2006. -104 с. Шифр  ОФ3553.
	
Физиология и патофизиология гипоталамуса : [докл. 1 Всесоюз. конф., Москва, 25-28 янв. 1965 г.] / Академия наук СССР, Лаборатория по изучению нервных и гуморальных регуляций ; [отв. ред. Н. И. Гращенков]. - М. : Наука, 1966. - 403 с. Шифр ОФ6502.

	Хендерсон, Дж. М. Патофизиология органов пищеварения: пер. с англ./ Дж. М. Хендерсон ; ред. В. Ю. Голофеевский. - М.: Бином; СПб.: Невский диалект, 1997. -286 с. -(Lippincott's Pathophysiology Series) Шифр  ОФ6122.

	Хорст, А. Молекулярные основы патогенеза болезней: пер. с пол./ А. Хорст. - М.: Медицина, 1982. -454 с. Шифр  ОФ4627.

	Чернух, А. М. Воспаление: очерки патологии и экспериментальной терапии/ А. М. Чернух. - М.: Медицина, 1979. -448 с. Шифр  ОФ3998.

	Шанин, В. Ю. Клиническая патофизиология: учеб. для мед. вузов/ В. Ю. Шанин ; ред. Ю. Л. Шевченко; Российская военно-медицинская академия. - СПб.: Спец. лит., 1998. -575 с. -(Фонд "Учебная литература") Шифр  ОФ6197.

	Шейман, Дж. А. Патофизиология почки: пер. с англ./ Дж. А. Шейман; под ред. Ю. В. Наточина. - М.: БИНОМ, 1997. -222 с. -(Патофизиология) Шифр  ОФ6125.

Педиатрия.

	Аветисов, Э. С. Руководство по детской офтальмологии/ Э. С. Аветисов, Е. И. Ковалевский, А. В. Хватова. - М.: Медицина, 1987. -495 с. Шифр  ОФ5639.

	Акопян, В. Г. Хирургическая гепатология детского возраста: рук. для врачей/ В. Г. Акопян. - М.: Медицина, 1982. -384 с. Шифр  ОФ4865.

	Актуальные вопросы патологии детского возраста: материалы юбил. науч.-практ. конф. с респ. участием, посвящ. 100-летию учреждения "Гомел. обл. детская клинич. больница" (г. Гомель, 17 апр. 2020 г.)/ Гомельская областная детская клиническая больница, Гомельский государственный медицинский университет; ред. А. В. Дежурко [и др.]. - Гомель: ГомГМУ, 2020. -201 с. Шифр  ОФ2617.

Актуальные проблемы детской офтальмологии : сб. науч. ст. Респ. науч.-практ. конф., посвящ. 30-летию орг. курса офтальмологии (г. Гомель, 18-19 мая 2023 г.) / Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет ; [редкол.: И. О. Стома и др.]. - Гомель : ГомГМУ, 2023. - 385 с. Шифр  ОФ6444.

	Алексеев, Н. А. Лейкозы у детей/ Н. А. Алексеев, И. М. Воронцов. - Л.: Медицина, 1979. -174 с. Шифр  ОФ3981.

	Анемии у детей/ В. И. Калиничева [и др.] ; ред. В. И. Калиничева. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1978. -287 с. Шифр  ОФ5175.

	Антигомотоксическая терапия распространенных заболеваний у детей: справ. пособие для врачей. Ч.1/ С. Г. Бартенев [и др.] ; под ред. С. П. Кривопустова, Б. К. Шамугия. - Киев: Книга плюс, 2005. -143 с. Шифр  ОФ3110.

	Антигомотоксическая терапия распространенных заболеваний у детей: справ. пособие для врачей. Ч. 2/ В. В. Бережной [и др.] ; под ред. С. П. Кривопустова, Б. К. Шамугия. - Киев: Кн. плюс, 2006. -246 с. Шифр  ОФ3111.
	
	Базовая стратегия профилактики ВИЧ-инфекции у детей грудного возраста в Европе/ UNAIDS, Unicef, Всемирная организация здравоохранения. - Копенгаген, 2004. -51 с. Шифр  ОФ3853.

	Баиров, Г. А. Гнойная хирургия детей: рук. для врачей/ Г. А. Баиров, Л. М. Рошаль. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1991. -270 с. Шифр  ОФ3911.

	Баиров, Г. А. Детская травматология/ Г. А. Баиров. -2-е изд., перераб. и доп. - СПб.: Питер, 2000. -375 с. -(Современная медицина) Шифр  ОФ6287.

	Баиров, Г. А. Хирургия поджелудочной железы у детей/ Г. А. Баиров. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1978. -168 с. Шифр  ОФ5142.

	Барашнев, Ю. И. Наследственные болезни обмена веществ у детей/ Ю. И. Барашнев, Ю. Е. Вельтищев. – Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1978. -319 с. Шифр  ОФ5298.

	Белова, А. П. Дошкольно-школьное отделение детской поликлиники/ А. П. Белова. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1982. -216 с. Шифр  ОФ4792.

	Беляева, Л. М. Профилактические и лечебно-профилактические мероприятия для детей и подростков I и II групп здоровья. Современная тактика ведения часто и длительно болеющих детей: учеб.-метод. пособие/ Л. М. Беляева; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2006. -40 с. Шифр  ОФ3131.

	Беляева, Л. М. Возрастные особенности иммунитета у детей и место индукторов интерферонов в педиатрической практике: учеб.-метод. пособие/ Л. М. Беляева, Н. В. Микульчик, С. М. Король; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: [БелМАПО], 2013. -31 с. Шифр  ОФ3857.
			
	Бисярина, В. П. Железодефицитные анемии у детей раннего возраста/ В. П. Бисярина, Л. М. Казакова. - М., 1979. -176 с. Шифр  ОФ4111.

	Бовбель, И. Э. Диагностика, лечение и профилактика внебольничной пневмонии в амбулаторной практике педиатра: метод. рекомендации для врачей/ И. Э. Бовбель, В. Ю. Малюгин. - Минск, 2013. -48 с. Шифр  ОФ3858.

	Болдырев, А. И. Эпилепсия у детей и подростков/ А.И. Болдырев. - М.: Медицина, 1990. -317 с. Шифр  ОФ5558.
	
	Болезни нервной системы у новорожденных и детей раннего возраста/ Ю. А. Якунин [и др.]. - М.: Медицина, 1979. -277 с. Шифр  ОФ4112.

	Болезни новорожденных и детей грудного возраста: учеб. пособие/ Н. А. Тюрин и др. - М.: Изд-во Ун-та дружбы народов, 1991. -113 с. Шифр  ОФ6393.

	Бронхиты у детей/ О. А. Споров [и др.]. - Л.: Медицина, 1978. -213 с. -(Библиотека практического врача. Заболевания детского возраста) Шифр  ОФ4622.

	Булахова, Л. А. Уход за больными в детском психиатрическом стационаре/ Л.А. Булахова, С. Н. Зинченко, В. Н. Кузнецов. - Киев: Здоровья, 1989. -112 с. -(Библиотека среднего медицинского работника) Шифр  ОФ5501.

	Васильцева, А. П. Этиология, патофизиология, диагностика, лечение сепсиса и ассоциированных с ним состояний у детей: учеб.-метод. пособие/ А. П. Васильцева; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2006. -194 с. Шифр  ОФ3103.

	Вегетативная дистония у детей: рук. для врачей/ Н. А. Коровина [и др.]; Рос. мед. акад. последиплом. образования , Ассоц. педиатр. кафедр последиплом. образования. - М.: МЕДПРАКТИКА-М, 2006. -68 с. -(Последипломное образование) Шифр  ОФ3373.

	Ведение ребенка с серьезной инфекцией или тяжелым нарушением питания: рук. по уходу в стационарах первого уровня в развивающихся странах: [пер. с англ.]/ Всемирная Организация Здравоохранения, Департамент здоровья и развития ребенка и подростка. - Женева, 2000. -196 с. -(Интегрированное ведение болезней детского возраста; WHO/FCH/CAH/00.1) Шифр  ОФ2999.

	Вендель, С. М. Медицинское обеспечение пионерских лагерей/ С. М. Вендель. -3-е изд., перераб. и доп. -Б.м., 1979. -232 с. Шифр  ОФ4768.

Вильчук, К. У. Программа оценки функционального состояния сердечно-сосудистой системы у доношенных новорожденных детей, рожденных путем оперативного родоразрешения, с помощью электрокардиографических, эхокардиографических и метаболических показателей : пособие для врачей-педиатров / К. У. Вильчук, Т. В. Гнедько, Н. Б. Лашина ; Респ. науч.-практ. центр "Мать и Дитя". - Минск : Право и экономика, 2013. - 17 с. Шифр  ОФ6472.

	Вишневская, Е. Е. Детская онкогинекология/ Е. Е. Вишневская. - Минск: Выш. шк., 1997. -396 с. Шифр  ОФ3771.

	Волков, М. В. Ошибки и осложнения при лечении переломов длинных трубчатых костей у детей/ М. В. Волков, Г. М. Тер-Егиазаров, В. Т. Стужина. - М., 1978. -183 с. Шифр  ОФ4807.

	Волкова, Л. И. Болезнь Виллебранда у детей: учеб.-метод. пособие/ Л. И. Волкова, Г. Л. Качан; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -21 с. Шифр  ОФ2938.

	Волкова, Л. И. Гемофилии у детей: учеб.-метод. пособие/ Л. И. Волкова, Г. Л. Качан; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -37 с. Шифр  ОФ2825.

	Воронцов, И. М. Естественное вскармливание детей. Его значение и поддержка: учеб. пособие для студентов и врачей/ И. М. Воронцов, Е. М. Фатеева. - СПб.: Фолиант, 1998. -272 с. Шифр  ОФ6186.
		
	Галактионова, М. Ю. Аритмии у детей: справ. пособие/ М.Ю. Галактионова, И.П. Артюхов. - Ростов н/Д: Феникс: Издат. проекты, 2007. -142 с. -(Медицина для Вас) Шифр  ОФ3357.
	
	Гейне, В. Лабораторная диагностика в детском возрасте: пер. с нем./ В. Гейне, В. Пленерт, И. Рихтер ; пер. с нем.: Б. В. Лебедева, Т. П. Жуковой. -2-е изд., испр. и доп. - М.: Медицина, 1982. -284 с. Шифр  ОФ4834.

	Герцен, Г. И. Реабилитация детей с поражениями опорно-двигательного аппарата в санаторно-курортных условиях/ Г. И. Герцен, А. А. Лобенко. - М.: Медицина, 1991. -272 с. Шифр  ОФ5914.

	Гигиенические основы оздоровления детей и подростков средствами физического воспитания: сб. науч. тр./ Научно-исследовательский институт гигиены и профилактики заболеваний среди детей и подростков, Всесоюзный научно-исследовательский центр профилактической медицины; ред.: Л. И. Абросимова, Г. П. Юрко. - М., 1989. -287 с. Шифр  ОФ5085.

	Гольбин, А. Ц. Патологический сон у детей/ А. Ц. Гольбин. - Л., 1979. -248 с. Шифр  ОФ4258.

	Грибакин, С. Г. Если ребенок заболел/ С. Г. Грибакин. - М.: Медицина, 1991. -104 с. Шифр  ОФ5711.

	Григович, И. Н. Лечение редких хирургических заболеваний пищевода у детей: учеб. пособие/ И. Н. Григович; Петрозавод. гос. ун-т им. О.В. Куусинена. - Петрозаводск: ПГУ, 1982. -85 с. Шифр  ОФ4857.

Гнедько, Т. В. Программа профилактики тяжелых поражений центральной нервной системы у новорожденных с очень низкой массой тела при рождении : пособие для врачей анестезиологов-реаниматологов, врачей-неонатологов, врачей-педиатров / Т. В. Гнедько, А. Н. Витушко ; Респ. науч.-практ. центр «Мать и дитя». - Минск : Право и экономика, 2013. - 28 с. Шифр  ОФ6468.

	Гудзенко, П. Н. Рецептурный справочник врача-педиатра/ П. Н. Гудзенко. - Киев, 1982. -168 с. Шифр  ОФ5100.

	Гусарская, И. Л. Клиника и лечение дизентерии у детей/ И. Л. Гусарская, Г. А. Тимофеева. - Л., 1979. -207 с. -(Библиотека практического врача) Шифр  ОФ4034.
	
	Дерюгина, М. П. Как питается ваш малыш/ М. П. Дерюгина, В. П. Панферов. - Минск: Полымя, 1987. -192 с. Шифр  ОФ3765.
	
	Детская спортивная медицина/ Л. И. Абросимова, И. А. Архангельская, И. В. Аулик ; ред.: С. Б. Тихвинский, С. В. Хрущев. - М., 1980. -439 с. Шифр  ОФ4680.

	Детские болезни: учеб. пособие для студентов мед. ин-тов/ Е. П. Сушко [и др.]. - Минск: Выш. шк., 1998. -560 с. Шифр  ОФ4202.
	
	Детские болезни: справочник/ Е. В. Андрющенко [и др.]; под ред. П.А. Геппе. - М.: Русский врач, 1997. -191 с. -(Справочник врача) Шифр  ОФ5733.

	Детские заболевания: полн. справ.: [пер. с англ.]/ под ред. М. Эдвардса. - Минск: Попурри, 1996. -304 с. -(Домашний оракул) Шифр  ОФ6041.

	Джассал, С. С. Основные клинические состояния в детской паллиативной помощи: пер. с англ./ С. Сингх Джассал. - Минск: БелМАПО, 2012. -55 с. Шифр  ОФ4926.

	Диагностика детских болезней: справочник/ М. В. Чичко [и др.] ; ред. М. В. Чичко. - Минск: Беларусь, 2002. -576 с. Шифр  ОФ4383.

	Диагностика и лечение дефицита костной массы и остеопороза у детей: учеб.-метод. пособие : [Респ. конгр. "Достижения медицины 2011" (9-11 нояб. 2011 ; Минск)]/ [А. С. Почкайло [и др.]; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск, 2011. -56 с. Шифр  ОФ2979.
	
	Диспансерное наблюдение детей: учеб. метод. пособие/ Второй Моск. гос. мед. ин-т им. Н. И. Пирогова; сост. В. А. Таболин ; под ред.: В. А. Таболина, М. А. Фадеевой. - М., 1982. -94 с. Шифр  ОФ4784.

	Дифференциальная диагностика важнейших симптомов детских болезней/ И. Андреев [и др.]. -5-е изд. - Пловдив, 1977. -721 с. Шифр  ОФ4605.

	Дифференциальная диагностика важнейших симптомов детских болезней/ И. Андреев [и др.]. -6-е изд., перераб. и доп. - София: Медицина и физкультура, 1981. -781 с. Шифр  ОФ4885.

	Длин, В. В. Артериальная гипертензия ренального генеза у детей и подростков. Патогенез, диагностика и лечение/ В. В. Длин, М. С. Игнатова; Моск. науч.-исслед. ин-т педиатрии и дет. хирургии, Дет. нефро-урол. центр, Творч. об-ние дет. нефрологов. - М.: Оверлей, 2004. -124 с. -(Нефрология) Шифр  ОФ3365.

	Долецкий, С. Я. Берегите детей. О предупреждении детского травматизма/ С. Я. Долецкий. - М., 1978. -136 с. -(Научно-популярная медицинская литература. Для матерей) Шифр  ОФ5188.

	Дурнов, Л. А. Злокачественные лимфомы у детей/ Л. А. Дурнов, Е. С. Ермаков, К. В. Семенцова -Б.м.: Медицина, 1979. -216 с. Шифр  ОФ4003.

	Дурнов, Л. А. Опухоли печени у детей/ Л. А. Дурнов -Б.м.: Медицина, 1980. -167 с. Шифр  ОФ4629.

	Евсегнеева, Е. Р. Расстройства поведения у детей и подростков: учеб.-метод. пособие/ Е. Р. Евсегнеева; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -29 с. Шифр  ОФ2912.

	Егоров, В. М. Живи, малыш! Педиатрическая реанимационно-анестезиологическая служба лечебных учреждений г. Екатеринбурга (История становления и развития до 2020 года)/ В. М. Егоров, Е. В. Девайкин, В. М. Хаймин; Областная детская клиническая больница. - Екатеринбург, 2021. -171 с. Шифр  ОФ3576.
				
	Железникова, Г. Ф. Варианты иммунопатогенеза острых инфекций у детей/ Г.Ф. Железникова, В.В. Иванова, Н.Е. Монахова. - СПб.: Фолиант, 2007. -255 с. Шифр  ОФ3412.
	
	Жерносек, В. Ф. Наследственный ихтиоз: классификация, клинические проявления, диагностика, лечение: учеб.-метод. пособие/ В. Ф. Жерносек, Е. В. Ламеко, А. С. Почкайло; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -52 с. Шифр  ОФ2827.
		
	Жуковский, М. А. Детская эндокринология: [рук. для врачей]/ М. А. Жуковский. -3-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1995. -655 с. Шифр  ОФ5768.

	Загорский, С. Э. Хронические воспалительные заболевания кишечника у детей и подростков (современный подход к диагностике, лечению и реабилитации): учеб.-метод. пособие/ С.Э. Загорский, Л.М. Беляева; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: Белпринт, 2007. -48 с. Шифр  ОФ3250.
		
	Захаров, А. И. Неврозы у детей и психотерапия/ А. И. Захаров. - СПб.: Союз, 1998. -336 с. Шифр  ОФ5708.

	Захаров, А. И. Психотерапия неврозов у детей и подростков/ А. И. Захаров. – Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1982. -216 с. Шифр  ОФ4837.

	Зубович, В. К. Гормональный криз новорожденных/ В. К. Зубович. - Минск, 1978. -112 с. Шифр  ОФ5028.

	Игнатова, М. С. Наследственные и врожденные нефропатии у детей/ М. С. Игнатова, Ю. Е. Вельтищев. - Л.: Ленингр. отд-ние, 1978. -255 с. Шифр  ОФ5128.

	Игумнов, С. А. Клиническая психотерапия детей и подростков: справ. пособие/ С. А. Игумнов ; под ред. В. Т. Кондрашенко. - Минск: Бел. навука, 1999. -192 с. Шифр  ОФ6295.
	
	Илькевич, О. Н. Паллиативная помощь детям в Республике Беларусь/ О. Н. Илькевич, П. С. Бурыкин; Белорусский детский хоспис. - Минск: Белсэнс, 2015. -39 с. Шифр  ОФ2475.

	Иммунотерапия рецидивирующих респираторных инфекций в педиатрии. - Минск, 2008. -39 с. -(В ногу со временем) Шифр  ОФ3859.

	Исаев, Д. Н. Половое воспитание и психогигиена пола у детей/ Д. Н. Исаев, В. Е. Каган. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1979. -183 с. Шифр  ОФ4183.

	Исаев, Д. Н. Психогигиена пола у детей: рук. для врачей/ Д. Н. Исаев, В. Е. Каган. - Ленинград: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1986. -336 с. Шифр  ОФ5840.

	Исаева, Л. А. Дерматомиозит у детей/ Л. А. Исаева, М. А. Жвания. - М., 1978. -229 с. Шифр  ОФ3705.

	Исаков, Ю. Ф. Детская хирургия: [учеб. для мед. ин-тов]/ Ю. Ф. Исаков. -2-е изд., перераб. и доп. - М., 1978. -504 с. Шифр  ОФ4633.

	Исаков, Ю. Ф. Инородные тела дыхательных путей и легких у детей/ Ю. Ф. Исаков, С. П. Орловский. - М., 1979. -168 с. Шифр  ОФ4130.

	Исаков, Ю. Ф. Стафилококковая деструкция легких у детей/ Ю. Ф. Исаков, В. И. Гераськин, Э. А. Степанов. - Л.: Медицина, 1978. -223 с. -(Библиотека практического врача. Заболевания детского возраста) Шифр  ОФ4904.

	Исаков, Ю. Ф. Абдоминальная хирургия у детей/ Ю. Ф. Исаков, Э. А. Степанов, Т. В. Красовская. - М.: Медицина, 1988. -415 с. Шифр  ОФ5303.

	Казанцев, А. П. Внутриутробные инфекционные заболевания детей и их профилактика/ А. П. Казанцев, Н. И. Попова. - Л., 1980. -229 с. Шифр  ОФ4660.

	Каламкаров, Х. А. Клиника и лечение зубочелюстных аномалий у детей/ Х. А. Каламкаров. - Ташкент: Медицина, 1978. -268 с. Шифр  ОФ5198.
		
	Кельмансон, И. А. Нарушения дыхания во сне у детей/ И. А. Кельмансон. - СПб.: Спец. лит., 1997. -157 с. Шифр  ОФ5810.

	Кельмансон, И. А. Сон и дыхание детей раннего возраста/ И.А. Кельмансон. - СПб.: Элби-СПб, 2006. -392 с. Шифр  ОФ3299.

	Климанов, В. В. Клиническая патофизиология детского возраста: диагностика патологических состояний у детей с позиции патологической физиологии: руководство/ В. В. Климанов, Ф. Г. Садыков. - СПб.: Сотис; Лань, 1997. -156 с. Шифр  ОФ5678.

	Клиника и диагностика лимфоаденопатий у детей: метод. рекомендации/ В. А. Кувшинников [и др.]; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: БГМУ, 2004. -42 с. Шифр  ОФ3874.

	Клинический протокол диагностики, лечения и профилактики атопического дерматита: учеб.-метод. пособие/ Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: [БелМАПО], 2009. -32 с. Шифр  ОФ3852.

	Клиорин, А. И. Ожирение в детском возрасте/ А. И. Клиорин. -2-е изд., испр. и доп. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1989. -256 с. Шифр  ОФ5554.

	Князев, Ю. А. Ожирение у детей/ Ю. А. Князев, А. В. Картелишев. -2-е изд., доп. - М.: Медицина, 1982. -79 с. -(Научно-популярная литература. Для матерей) Шифр  ОФ4779.

	Ковалев, В. В. Психиатрия детского возраста: рук. для врачей/ В. В. Ковалев. - М.: Медицина, 1979. -607 с. Шифр  ОФ3977.

	Ковалевский, Е. И. Профилактика слабовидения и слепоты у детей/ Е. И. Ковалевский. - М.: Медицина, 1998. -256 с. Шифр  ОФ5145.

	Ковалевский, Е. И. Профилактика слабовидения и слепоты у детей/ Е. И. Ковалевский. - М.: Медицина, 1991. -224 с. Шифр  ОФ5481.
	
	Коколина, В.Ф. Эпонимы. Синдромы и симптомы в гинекологии детского и подросткового возраста/ В. Ф. Коколина. - М.: Медпрактика-М., 2005. -100 с. Шифр  ОФ3121.

	Коколина, В. Ф. Гинекологическая эндокринология детей и подростков: рук. для врачей/ В. Ф. Коколина. - М.: МИА, 1998. -287 с. Шифр  ОФ3793.

	Конопля, Н. Е. Опухоли центральной нервной системы в детском возрасте: учеб.-метод. пособие/ Н. Е. Конопля; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -47 с. Шифр  ОФ2838.

	Консультирование по грудному вскармливанию: курс обучения: рук. для слушателей/ Всемирная организация здравоохранения. - Женева: ВОЗ, 1993. -186 с. Шифр  ОФ6348.

	Корсак, А. К. Опухоли челюстно-лицевой области у детей: учеб. пособие для студентов мед. ин-тов/ А. К. Корсак; Минский государственный медицинский институт. - Минск, 1998. -76 с. Шифр  ОФ3730.

	Корчак, Я. Как любить ребенка. Книга о воспитании: пер. с пол./ Януш Корчак. - М.: Политиздат, 1990. -496 с. Шифр  ОФ5226.

	Краснов, В. В. Инфекционные болезни в практике педиатра/ В. В. Краснов. - Н. Новгород: Изд-во НГМА, 1997. -103 с. -(Библиотека практического врача. Педиатрия) Шифр  ОФ5071.
	
	Кулаков, В. И. Ультразвуковая диагностика в гинекологии детского и подросткового возраста/ В. И. Кулаков, М. Н. Кузнецова, Н. С. Мартыш. - Н. Новгород: Изд-во НГМА, 1997. -112 с. -(Библиотека практического врача. Гинекология) Шифр  ОФ5520.

	Кшановский, С. А. Дифференциальная диагностика заболеваний легких, средостения, плевры у детей и подростков/ С. А. Кшановский. - Киев: "Здоров'я", 1978. -247 с. Шифр  ОФ5102.

	Лечение закрытых повреждений селезенки у детей: учеб.-метод. пособие/ В. В. Троян [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -38 с. Шифр  ОФ2893.

	Лившиц, Е. Г. Синдром малабсорбции в педиатрической клинике/ Е. Г. Лившиц, Т. А. Медне; Рижский медицинский институт. - Рига: Зинатне, 1979. -191 с. Шифр  ОФ3979.
	
	Лопаткин, Н. А. Пиелонефрит у детей/ Н. А. Лопаткин, А. Г. Пугачев, В. Е. Родоман. - М.: Медицина, 1979. -254 с. Шифр  ОФ4155.

	Лукушкина, Е. Ф. Диареи у детей. Клиника, диагностика и лечение: Метод. пособие/ Е.Ф. Лукушкина, Т.С. Лазарева; Нижегородская государственная медицинская академия. - Н. Новгород: Изд-во НГМА, 2002. -52 с. Шифр  ОФ3866.

	Максумов, Дж. Н. Рентгенодиагностика заболеваний желудочно-кишечного тракта у детей/ Дж. Н. Максумов. - Ташкент: Медицина, 1978. -137 с. Шифр  ОФ4051.

	Малюгин, В. Ю. Динамическое наблюдение за здоровыми детьми и подростками в поликлинике: учеб.-метод. пособие/ В. Ю. Малюгин, И. Э. Бовбель, А. В. Сукало; Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: [БГМУ], 2010. -132 с. Шифр  ОФ3785.

	Маркова, И. В. Педиатрическая фармакология: рук. для врачей/ И. В. Маркова, В. И. Калиничева. -2-е изд., перераб. и доп. - Л.: Медицина, 1987. -495 с. Шифр  ОФ5408.

	Матюшечкин, С. В. Рост и синостозирование костей дистального отдела верхней конечности у таджикских детей и подростков/ С. В. Матюшечкин, Р. М. Хайруллин, Е. Н. Комиссарова ; под общ. ред. С. В. Матюшечкина; Первый Санкт-Петербургский государственный медицинский университет им. И. П. Павлова, Университет РЕАВИЗ, Санкт-Петербургский государственный педиатрический медицинский университет. - СПб.: ЛЭТИ, 2022. -151 с. Шифр  ОФ3598.

	Мачулина, Л. Н. Хронические расстройства питания у детей первого года жизни: учеб.-метод. пособие/ Л. Н. Мачулина, Н. В. Галькевич; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2002. -40 с. Шифр  ОФ3855.

	Мачулина, Л. Н. Питание детей первого года жизни, страдающих пищевой аллергией: информ. для врачей-педиатров/ Л. Н. Мачулина. - Минск: Харвест, 2007. -32 с.  Шифр  ОФ3854.

	Мачулина, Л. Н. Питание детей первого года жизни: пособие для врачей/ Л. Н. Мачулина, Н. В. Галькевич; М-во здравоохранения Респ. Беларусь. - Минск: Геопринт, 2007. -52 с. Шифр  ОФ3863.

	Мельникова, И. Ю. Методы исследования кишечника у детей и подростков/ И. Ю. Мельникова, В. П. Новикова; С.-Петерб. мед. акад. последиплом. образования. - СПб., 2006. -82 с. Шифр  ОФ3266.
	
	Метод применения бисфосфонатов в лечении детей с несовершенным остеогенезом: инструкция по применению : утв. в 2013 г., №013-0214/ А. С. Почкайло [и др.]; М-во здравоохранения Респ. Беларусь [и др.]. - Минск, 2014. -31 с. Шифр  ОФ2537.

	Методические рекомендации по обеспечению санитарно-эпидемиологических требований к организациям, реализующим образовательные программы дошкольного образования, осуществляющим присмотр и уход за детьми, в том числе размещенным в жилых и нежилых помещениях жилищного фонда и нежилых зданий, а также детским центрам, центрам развития детей и иным хозяйствующим субъектам, реализующим образовательные программы дошкольного образования и (или) осуществляющим присмотр и уход за детьми, размещенным в нежилых помещениях: метод. рекомендации МР 2.4.0259-21/ Федеральная служба по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека. -Офиц. изд. - М.: Федер. служба по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека, 2021. -18 с. -(2.4. Гигиена. Гигиена детей и подростков). -(Государственное санитарно-эпидемиологическое нормирование Российской Федерации) Шифр  ОФ3617.

Мониторинг механики дыхания и капнографии в отделениях интенсивной терапии и реанимации новорожденных : пособие для врачей / [К. У. Вильчук [и др.] ; Респ. науч.-практ. центр "Мать и дитя". - Минск : Право и экономика, 2012. - 14 с. Шифр  ОФ6467.

	Микроэлементы в грудном молоке: отчет о совм. коллаборативном исслед. ВОЗ/МАГАТЭ: пер. с англ./ Всемирная организация здравоохранения; отв. ред. О. А Фадеева. - Женева: Медицина, 1991. -136 с. Шифр  ОФ5908.
	
	Миронов, Л. Л. Интенсивная терапия диабетического кетоацидоза у детей: учеб.-метод. пособие/ Л. Л. Миронов, А. В. Солнцева, И. М. Крастелева; Белорусская медицинская академия последипломного образования, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БелМАПО, 2014. -29 с. Шифр  ОФ2981.

	Митин, Ю. В. Острый ларинготрахеит у детей/ Ю.В. Митин. - М.: Медицина, 1986. -208 с. Шифр  ОФ5959.

	Мостовая, Л. А. Ожирение у детей и подростков/ Л. А. Мостовая, С. П. Петраш. - Киев: Здоров'я, 1982. -159 с. Шифр  ОФ4559.

	Мугинова, Е. Л. Гимнастика с детьми до 7 лет/ Е. Л. Мугинова. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1978. -167 с. -(Библиотека среднего медработника) Шифр  ОФ5027.

	Набухотный, Т. К. Гиполактия/ Т. К. Набухотный, О. Г. Васильева. - Киев: Здоров'я, 1982. -54 с. -(Библиотека практического врача. Педиатрия) Шифр  ОФ4492.
		
	Нарушения поведения у детей и подростков (особенности клиники, терапии, и социальной адаптации): сб. ст./ Ленинградский научно-исследовательский психоневрологический институт им. В. М. Бехтерева; редкол.: А. Е. Личко [и др.]. - М., 1981. -174 с. Шифр  ОФ4862.

	Наумова, В. И. Почечная недостаточность у детей/ В. И. Наумова, А. В. Папаян. – Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1991. -288 с. -(Библиотека практического врача. Заболевания детского возраста) Шифр  ОФ5918.
				
	Неотложная помощь в педиатрии: рук. для врачей-педиатров скорой помощи/ ред. Э. К. Цыбулькин. - Л.: Медицина, 1987. -352 с. Шифр  ОФ5264.
	
	Никитина, М. Н Детский церебральный паралич/ М. Н. Никитина. - М.: Медицина, 1979. -118 с. Шифр  ОФ3983.

	Никонова, Т. Н. Тяжелые формы вирусного гепатита и острой дизентерии у детей и вопросы прогнозирования/ Т. Н. Никонова и др. - Алма-Ата: Казахстан, 1978. -206 с. Шифр  ОФ4618.

	Нисевич, Н. И. Инфекционные болезни у детей: учеб. пособие для студентов педиатр. фак. мед. ин-тов/ Н.И. Нисевич, В.Ф. Учайкин. - М.: Медицина, 1990. -623 с. -(Учебная литература для cтудeнтов медицинских институтов) Шифр  ОФ5390.

	Нисевич, Н. И. Тяжелые и злокачественные формы вирусного гепатита у детей/ Н. И. Нисевич, В. Ф. Учайкин. - М.: Медицина, 1982. -288 с. Шифр  ОФ4570.
		
	Ормантаев, К. С. Детская травматология. Патогенез и лечение некоторых травм/ К. С. Ормантаев, Р. Ф. Марков. - Алма-Ата : Казахстан, 1978. -262 с. Шифр  ОФ4052.

	Ормантаев, К. С. Тяжелая черепно-мозговая травма у детей/ К. С. Ормантаев. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1982. -288 с. Шифр  ОФ4803.

	Папаян, А. В. Острые токсикозы в раннем детском возрасте/ А. В. Папаян, Э. К. Цыбулькин. - Л., 1979. -223 с. Шифр  ОФ4177.

	Парайц, Э. Неврологические и нейрохирургические исследования в грудном и детском возрасте: пер. с венг./ Э. Парайц, Й. Сенаши. -2-е изд., испр. и доп. на рус. яз. - Будапешт: Изд-во Акад. наук Венгрии, 1980. -302 с. Шифр  ОФ6067.

	Парамонова, Н. С. Кашель у детей: принципы диагностики и терапии: пособие/ Н. С. Парамонова, З. В. Сорокопыт. - Минск: Альтиора-Живые краски, 2011. -24 с. Шифр  ОФ3870.

	Парамонова, Н. С. Кашель у детей: принципы диагностики и терапии: пособие/ Н. С. Парамонова, З. В. Сорокопыт. -2-е изд. - Минск: Альтиора - живые краски, 2012. -24 с. Шифр  ОФ3871.

	Патология легких врожденного и наследственного характера у детей: науч. обзор. Вып. 1/ Н. Н. Розинова [и др.] ; ред.: С. Ю. Каганов, А. М. Капустян; Всесоюзный научно-исследовательский институт медицинской и медико-технической информации. - М.: ВНИИМИ, 1982. -71 с. -(Медицина и здравоохранение: обзор. информ./ НПО "Союзмединформ". Педиатрия) Шифр  ОФ4864.
	
	Педиатрия: руководство: пер. с англ. Кн. 3: Инфекционные заболевания/ С. А. Плоткин [и др.]; ред. И. М. Воронцова. - М.: Медицина, 1987. -628 с. Шифр  ОФ4475.

	Педиатрия: руководство: пер. с англ. Кн. 6: Болезни иммунной системы. Эндокринно-обменные заболевания. Детская гинекология/ под ред. Р. Е. Бермана, В. К. Вогана, И. М. Воронцова. - М.: Медицина, 1989. -574 с. Шифр  ОФ4501.

	Педиатрия: руководство: пер. с англ. Кн. 7: Болезни крови. Опухоли. Болезни нервной системы. патология опорно-двигательного аппарата/ под ред. Р. Е. Бермана, В. К. Вогана. - М.: Медицина, 1989. -544 с. Шифр  ОФ4502.

	Педиатрия: пер. с англ./ А. Дж. Альтман [и др.] ; ред. Н. Н. Володин [и др.]. - М.: ГЭОТАР МЕДИЦИНА, 1997. -833 с. -(Руководство для врачей и студентов) Шифр  ОФ5829.

	Педиатрия: пер. с англ./ под ред. Дж. Грефа. - М.: Практика, 1997. -911 с. -(Зарубежные практические руководства по медицине; № 4) Шифр  ОФ6048.

	Педиатрия: руководство: пер с англ. : В 8 кн. Кн. 1: Общие вопросы: развитие, питание уход за ребенком/ под ред. Р. Е. Бермана, В. К. Вогана. - М.: Медицина, 1991. -704 с. Шифр  ОФ5873.

	Первичная артериальная гипертензия у детей и подростков/ В. С. Приходько [и др.] ; ред. В. С. Приходько. - Киев: Здоров' я, 1980. -144 с. -(Библиотека практического врача) Шифр  ОФ6071.
		
	Полеся, Г. В. Лечебное плавание при нарушении осанки и сколиозе детей/ Г. В. Полеся, Г. Г. Петренко. - Киев: Здоров 'я, 1980. -143 с. Шифр  ОФ6070.

	Попова, О. В. Вегетативная дисфункция у детей: учеб.-метод. пособие/ О. В. Попова, О. Г. Родцевич; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -47 с. Шифр  ОФ2929.
	
	Применение полупроводникового лазерного скальпеля в лапароскопической хирургии детского возраста: метод. рекомендации № 12/ Департамент здравоохранения г. Москвы, Научно-исследовательский институт неотложной детской хирургии и травматологии; авт.-сост.: Л. М. Рошаль, А. В. Брянцев, В. П. Минаев. -2-е изд. - М.: Диджитал Принт, 2019. -25 с. Шифр  ОФ2753.

	Противокашлевая и мукорегулирующая терапия у детей: традиционные и нетрадиционные подходы к лечению: учеб. пособие/ Л. И. Ильенко [и др.]; Рос. гос. мед. ун-т. -3-е изд., испр. и доп. - М.: МИА, 2007. -206 с. Шифр  ОФ3198.

	Пульмонологическая помощь детям: сб. науч. тр./ под ред. А. В. Гордеец, А. И. Ицкович. - Владивосток: Изд-во Дальневост. ун-та, 1990. -196 с. Шифр  ОФ5710.

	Пэрну, Л. Я воспитываю ребенка: пер. с фр./ Лоранс Пэрну. - М.: Медицина, 1991. -432 с. Шифр  ОФ3831.

	Ратнер, А. Ю. Родовые повреждения спинного мозга у детей/ А. Ю. Ратнер. - Казань: Изд-во Казан. ун-та, 1978. -216 с. Шифр  ОФ5158.

	Рецептурный справочник лекарственных препаратов, применяемых в стоматологии детского возраста: учеб.-метод. пособие/ Т. Н. Терехова [и др.]; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск, 2005. -183 с. Шифр  ОФ3075.

	Рокицкий, М. Р. Неотложная пульмонология детского возраста/ М. Р. Рокицкий. - М.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1978. -255 с. Шифр  ОФ4598.

	Руководство к практическим занятиям по уходу за здоровым и больным ребенком: учеб. пособие для учащихся мед. училищ/ А. Н. Бурая [и др.]. - М.: Медицина, 1982. -192 с. -(Учебная литература. Для учащихся медицинских училищ) Шифр  ОФ4795.

	Руководство по детской неврологии/ Санкт-Петербургская государственная медицинская педиатрическая академия; ред. В. И. Гузева. - СПб.: СПбГПМА, 1998. -496 с. Шифр  ОФ6207.

	Руководство по инфекционным болезням у детей/ В. П. Бисярина, К. В. Блюменталь, В. П. Брагинская ; ред. С. Д. Носов. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1980. -600 с. Шифр  ОФ4630.
	
	Руководство по педиатрии. Болезни плода и новорожденного, врожденные нарушения обмена веществ: пер. с англ./ под ред. Р. Е. Бермана, В. К. Вогана. - М.: Медицина, 1987. -504 с. Шифр  ОФ4506.

	Руководство по педиатрии. Неотложная и интенсивная терапия: пер. с англ./ ред.: М. Роджерс, М. Халфаер. - СПб.: Питер, 1999. -1116 с. -(Практическая медицина) Шифр  ОФ6024.

	Руководство по пульмонологии детского возраста/ А. П. Авцын, А. П. Милованов, М. И. Анохин ; ред. Ю. Ф. Домбровская. - М., 1978. -524 с. Шифр  ОФ4150.
		
	Сергеева, К. М. Острые респираторные заболевания у детей/ К. М. Сергеева, Е. И. Ганичева, Е. А. Сиротенко. - Л., 1979. -183 с. -(Библиотека практического врача. Заболевания детского возраста) Шифр  ОФ4078.

	Сестринское дело в педиатрии: учеб. пособие по спец. "Сестр. дело" для учащихся мед. училищ/ Н. Н. Солодухо [и др.]. - Минск: Выш. шк., 1998. -160 с. Шифр  ОФ3810.

	Синдром лимфаденопатии у детей: учеб.-метод. пособие/ Т. И. Козарезова [и др.]; Бел. мед. акад. последиплом. образования, Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: БелМАПО, 2006. -100 с. Шифр  ОФ3176.

	Синдром экологической дезадаптации у детей Беларуси и пути его коррекции: метод. рекомендации/ Научно-исследовательский клинический институт радиационной медицины и эндокринологии; сост.: Н. А. Гресь, А. Н. Аринчин. - Минск, 2000. -54 с. Шифр  ОФ3893.
	
	Скрипченко, Н. В. Инфекционные заболевания периферической нервной системы у детей: рук. для врачей/ Н. В. Скрипченко, В. Н. Команцев. - М.: Медицина, 2006. -559 с. Шифр  ОФ3308.
		
	Сотникова, К. А. Дифференциальная диагностика заболеваний новорожденных/ К. А. Сотникова, Ю. И. Барашнев. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1982. -216 с. Шифр  ОФ4548.

	Спок, Б. Ребенок и уход за ним: пер. с англ./ Б. Спок ; ред. Н. П. Захарчук. -4-е изд. – Л.: Политехника, 1991. -496 с. Шифр  ОФ4354.

	Способ комплексной диагностики низкой костной массы и остеопороза у детей и молодых взрослых: инструкция по применению/ В. Ф. Жерносек [и др.]; Бел. мед. акад. последиплом. образования, Респ. науч.-практ. центр радиац. медицины и экологии человека. - Минск: [БелМАПО], 2008. -28 с. Шифр  ОФ2536.

	Справочник врача подросткового кабинета/ Г. Н. Кстюрина [и др.] ; ред. В. П. Медведев. - Киев: Здоровья, 1991. -216 с. Шифр  ОФ5880.

	Справочник педиатра/ ред. М. Я. Студеникин ; ред.-сост. О. П. Фомина. - М.: Полиформ-3 ; Издатель Пресс, 1997. -400 с. Шифр  ОФ4702.

	Справочник по детской диететике/ ред.: И. М. Воронцов, А. В. Мазурин. -2-е изд., испр. и доп. - Л.: Медицина, 1980. -415 с. Шифр  ОФ6076.

	Справочник по лечению детских болезней/ М. В. Чичко [и др.] ; под ред. М. В. Чичко. - Минск: Беларусь, 1998. -703 с. Шифр  ОФ5956.

	Справочник по санитарно-гигиеническому контролю за детскими учреждениями/ Е. М. Вайнруб, А. С. Волощук, А. Г. Глущенко ; ред. М. Г. Шандала. - Киев: Здоров 'я, 1979. -167 с. Шифр  ОФ4751.

	Справочник по функциональной диагностике в педиатрии/ под ред.: Ю. Е. Вельтищева, Н. С. Кисляк ; сост. Э. А. Каменецкая. - М.: Медицина, 1979. -624 с. Шифр  ОФ4039.

	Справочник семейного врача: педиатрия/ под общ. ред. Г. П. Матвейкова, науч. ред. С. И. Тен. - Минск: Беларусь, 1997. -768 с. Шифр  ОФ5825.

	Страковская, В. Л. Подвижные игры в терапии больных и ослабленных детей/ В. Л. Страковская. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1987. -240 с. Шифр  ОФ5795.

	Студеникин, М. Я. Гемолитические анемии у детей/ М. Я. Студеникин, А. И. Евдокинова. - Ташкент: Медицина, 1979. -287 с. Шифр  ОФ4032.

	Сушко, Е. П. Инфекционные болезни у детей: учеб. пособие для студентов мед. ин-тов/ Е. П. Сушко, В. А. Матвеев, Л. М. Тупкова. - Минск: Выш. шк., 1997. -334 с. Шифр  ОФ5758.

	Технологии визуализации в медицине: в 3 кн. Кн. 2: Диагностика острых лейкозов и опухолей центральной нервной системы у детей / О. В. Алейникова [и др.] ; Объедин. ин-т проблем информатики Нац. акад. наук Беларуси. -Минск: ОИПИ НАН Беларуси, 2007. -244 с. Шифр  ОФ3432.

	Технологии визуализации в медицине: в 3 кн. Кн. 3: Диагностика опухолей щитовидной железы у детей / М. В. Фридман [и др.] ; Национальная академия наук Беларуси, Объединенный институт проблем информатики. -Минск: [ОИПИ НАН Беларуси], 2007. -206 с. Шифр  ОФ3426.

	Тошовский, В. Аппендицит у детей/ В. Тошовский. - М.: Медицина, 1988. -208 с. Шифр  ОФ5371.

	Трошин, В. М. Неотложные психоневрологические состояния у детей: рук. для врачей/ В. М. Трошин, В. Д. Трошин, О. В. Трошин. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Триада-Х, 1998. -640 с. Шифр  ОФ6200.
	
	Троян, В. В. Врожденный гипертрофический пилоростеноз: учеб.-метод. пособие/ В. В. Троян, О. А. Говорухина; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -26 с. Шифр  ОФ2875.

	Труды Второго Московского государственного медицинского института им. Н. И. Пирогова: сб. ст. Т. 106: Эндокринная патология у детей: актуальные вопросы сахарного диабета и ожирения/ Второй Московский государственный медицинский институт им. Н. И. Пирогова; под ред. М. Я. Студеникина, Ю. А. Князева. - М., 1977. -227 с. -(Педиатрия; Вып. 21) Шифр  ОФ5132.

	Усов, И. Н. Практические навыки педиатра: учеб. пособие для студентов педиатр. фак. мед. вузов/ И. Н. Усов, М. В. Чичко, Л. Н. Астахова ; ред. И. Н. Усов. -2-е изд., перераб. и доп. - Минск: Выш. шк., 1989. -384 с. Шифр  ОФ5950.
		
	Учреждение здравоохранения "2-я городская детская клиническая больница"/ ред.: Л. П. Сечко [и др.]. - Минск: Колорград, 2021. -119 с. Шифр  ОФ2627.

	Ферсмольд, Х. Основные положения неонатологии: пер. с нем./ Х. Ферсмольд. -7-е изд.. - Берлин, 1997. -181 с. Шифр  ОФ5276.

	Физиология плода и детей: учеб. пособие/ А. С. Батуев ; под ред. В. Д. Глебовского. - М.: Медицина, 1988. -221 с. -(Учебная литература для cтудeнтов медицинских институтов) Шифр  ОФ5348.

	Физическое воспитание детей раннего и дошкольного возраста/ Г. П. Юрко [и др.]. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1978. -247 с. Шифр  ОФ5184.

	Филимонов, Р. М. Подростковая гастроэнтерология: рук. для врачей/ Р. М. Филимонов. - М.: Медицина, 1990. -286 с. Шифр  ОФ5484.

	Фирсова, В. А. Туберкулез органов дыхания у детей/ В. А. Фирсова. - М.: Медицина, 1978. -231 с. Шифр  ОФ4612.

	Фитотерапия в педиатрической практике: метод. пособие/ С. Я. Соколов [и др.]; Международная ассоциация фитотерапии и традиционной медицины "Фитосан - Интер", Научно-методический центр "Дар". - М., 1994. -146 с. Шифр  ОФ5736.

	Фомин, В. В. Гипоталамо-гипофизарная система и иммунный ответ при инфекционных заболеваниях у детей/ В.В. Фомин, С.Н. Козлов, Ю.А. Князев. - Свердловск: Изд-во Урал. ин-та, 1991. -235 с. Шифр  ОФ5083.

	Фролова, О. Г. Половое воспитание девочек/ О. Г. Фролова. - М.: Медицина, 1982. -56 с. -(Научно-популярная медицинская литература) Шифр  ОФ4786.

	Функциональная диагностика в детском возрасте: пер. с болг./ д. Ангезова, В. Антова, Д. Белова ; ред.: С. Коларова, В. Гатева. - София: Медицина и физкультура, 1979. -443 с. Шифр  ОФ4706.
	
	Хазанов, А. И. Выхаживание недоношенных детей/ А. И. Хазанов. -2-е изд., перераб. и доп. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1978. -223 с. -(Библиотека среднего медработника) Шифр  ОФ4142.
	
	Хертл, М. Дифференциальная диагностика в педиатрии: пер. с нем.: в 2 т. Т. 1/ М. Хертл. - Новосибирск: Академ-пресс, 1998. -552 с. Шифр  ОФ5827.

	Хертл, М. Дифференциальная диагностика в педиатрии: пер. с нем.: в 2 т. Т. 2/ М. Хертл. - Новосибирск: Академ-пресс, 1998. -511 с. Шифр  ОФ5828.

	Хирургические болезни у детей: учеб. для студентов мед. вузов/ Ю.Ф. Исаков [и др.]; под ред. Ю.Ф. Исакова. -2-е изд., перераб. и доп.- М.: Медицина, 1998. -701 с. -(Учебная литература. Для студентов медицинских вузов. Педиатрический факультет) Шифр  ОФ6080.

	Хронические заболевания легких у детей и критерии их диагностики/ С. Ю. Каганов, Н. Н. Розинова, Т. М. Голикова. - М.: Медицина, 1979. -248 с. Шифр  ОФ4486.

	Хронические неспецифические заболевания легких у детей/ А. Г. Бобков, К. Ф. Ширяева, Л. А. Вишнякова ; ред. К. Ф. Ширяева. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1978. -214 с. Шифр  ОФ5108.

	Цыбулькин, Э. К. Неотложная педиатрия в алгоритмах: учеб. пособие/ Э.К. Цыбулькин. - СПб.: Питер, 1998. -224 с. -(Практическая медицина) Шифр  ОФ6064.

	Цыбулькин, Э. К. Угрожающие состояния у детей. Экстренная врачебная помощь: справочник/ Э. К. Цыбулькин. - СПб.: Спец. лит., 1999. -216 с. Шифр  ОФ5278.

	Шабалов, Н. П. Детские болезни: учеб. для студентов педиатр. фак. мед. ин-тов/ Н. П. Шабалов. -3-е изд., перераб. и доп. - СПб.: Сотис, 1992. -567 с. Шифр  ОФ4226.
		
	Шамсиев, С. Ш. Лекарственная терапия в педиатрии: справ. для врачей-педиатров/ С.Ш. Шамсиев, В.А. Еренков. - Ташкент: Медицина УзССР, 1988. -816 с. Шифр  ОФ5422.
	
	Швейцар, И. Забота о ребенке: пер. с чеш/ Иосиф Швейцар. - Прага: Авиценум, 1990. -322 с. Шифр  ОФ4432.

	Шейбак, М. П. Кишечные токсикозы у детей раннего возраста/ М. П. Шейбак. - Минск: Беларусь, 1980. -128 с. Шифр  ОФ4105.

	Штейнлухт, Л. А. Болезни кожи детей грудного возраста/ Л. А. Штейнлухт, Ф. А. Зверькова. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1979. -174 с. Шифр  ОФ4028.

	Шухова, Е. В. Реабилитация детей с заболеваниями нервной системы/ Е. В. Шухова. - М.: Медицина, 1979. -256 с. Шифр  ОФ3971.
	
Профессиональные болезни и их профилактика.

	Безопасные условия труда для работников здравоохранения - залог качественного общественного обслуживания : материалы междунар. семинара, 22-24 окт. 2009 г./ Респ. ком. Бел. профсоюза работников здравоохранения. - Минск, 2009. -101 с. Шифр  ОФ2814.

	Карапата, А. П. Профессиональные пылевые болезни легких/ А. П. Карапата, А. М. Шевченко. - Киев, 1980. -183 с. Шифр  ОФ4681.

	Кучерин, Н. А. Снижение временной нетрудоспособности на промышленных предприятиях/ Н. А. Кучерин. - Л.: Медицина, 1991. -255 с. -(Библиотека практического врача. Вопросы социальной гигиены экономики и управления здравоохранением) Шифр  ОФ5018.

	Навакатикян, А. О. Возрастная работоспособность лиц умственного труда/ А. О. Навакатикян, В. В. Крыжановская. - Киев: Здоров 'я, 1979. -207 с. Шифр  ОФ3958.

	Першай, Л. К. Профессиональные заболевания нервной системы от воздействия физических факторов производства: учеб.-метод. пособие/ Л. К. Першай; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2011. -39 с. Шифр  ОФ2868.

	Профессиональные болезни: учеб. для мед. ин-тов/ А. А. Безродных, Н. Н. Шаталов, И. И. Макаренко ; ред.: Е. М. Тареев, А. А. Безродных. -3-е изд., испр. и доп. - М.: Медицина, 1976. -408 с. Шифр  ОФ4374.

	Профессиональные болезни кожи/ С. В. Федорович [и др.]; Белорусский научно-исследовательский санитарно-гигиенический институт, Минский государственный медицинский институт. - Минск: Полымя, 1997. -212 с. Шифр  ОФ5781.

	Профессиональные болезни: тесты с разъяснениями = Occupational diseases: explanatory tests: [учеб. пособие]/Витебский государственный ордена Дружбы народов медицинский университет. - Витебск: ВГМУ, 2019. -139 с. -Текст на англ. яз. Шифр  ОФ3631.

	Справочник по профессиональной патологии/ ред.: Л. Н. Грацианская, В. Е. Ковшило. -3-е изд., испр. и доп. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1981. -374 с. Шифр  ОФ4423.
	
	Федорович, С. В. Профессиональные аллергозы/ С. В. Федорович, В. П. Филонов, С. М. Соколов; Белорусский научно-исследовательский санитарно-гигиенический институт. - Барановичи: Баранович. укрупн. тип., 1998. -100 с. Шифр  ОФ5821.

	Федорович, С. В. Клинико-иммунологическая характеристика профессиональных заболеваний органов дыхания/ С. В. Федорович, Л. Ф. Яковлева; Респ. науч. практ. центр гигиены, Бел. науч. о-во иммунологов и аллергологов. - Барановичи: Баранов. укрупн. тип., 2005. -79 с. Шифр  ОФ3076.

	Шаталов, Н. Н. Руководство к практическим занятиям по профессиональным болезням: учеб. пособие для мед. ин-тов/ Н. Н. Шаталов, В. Г. Артамонова. - М.: Медицина, 1991. -207 с. -(Учебная литература для cтудeнтов медицинских институтов) Шифр  ОФ5443.

Пульмонология.

	6 съезд фтизиатров Беларуси, 10-11 сентября 1998 г.: тез. докл./ Научно-исследовательский институт пульмонологии и фтизиатрии, Белорусское научное общество фтизиатров; ред. В. В. Борщевский [и др.]. - Минск, 1998. -540 с. Шифр  ОФ4243.

	Агеева, Т. С. Двухэтапное лечение острых пневмоний/ Т. С. Агеева, Ю. Н. Штейнгардт, Т. Н. Зарипова; Томский государственный медицинский институт. - Томск: Изд-во Том. ун-та, 1991. -152 с. Шифр  ОФ5722.

	Биомеханика дыхания при туберкулезе/ А. К. Стрелис [и др.] ; под ред. Д. Д. Яблокова. - Томск: Изд-во Том. ун-та, 1986 (1987). -200 с. Шифр  ОФ5995.
		
	Бронхопульмонология/ Г. И. Лукомский [и др.]. - М.: Медицина, 1982. -399 с. -Шифр  ОФ4516.
	
	Гуска, Н. И. Физиология и патология плевры/ Н. И. Гуска, В. Р. Файтельберг-Бланк; Академия наук Молдавской ССР, Институт зоологии и физиологии. - Кишинев, 1978. -196 с. Шифр  ОФ5025.

	Дайняк, Л. Б. Микозы верхних дыхательных путей/ Л. Б. Дайняк, В. Я. Кунельская. - М.: Медицина , 1979. -246 с. Шифр  ОФ4140.

	Диагностика, профилактика и лечение хронического обструктивного бронхита: (cоглас. Нац. рук. по тактике ведения больных)/ Министерство здравоохранения РБ. - Минск, 1998. -25 с. Шифр  ОФ5089.

	Дидковский, Н. А. Наследственные факторы и местная защита при неспецифических заболеваниях легких/ Н. А. Дидковский, Л. И. Дворецкий. - М.: Медицина, 1990. -224 с. Шифр  ОФ5354.

	Дуков, Л. Г. Диагностические и лечебно-тактические ошибки в пульмонологии/ Л. Г. Дуков, А. И. Борохов. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1988. -271 с. -(Библиотека практического врача. Важнейшие вопросы внутренней медицины) Шифр  ОФ5561.

	Ерохин, В. В. Функциональная морфология респираторного отдела легких/ В. В. Ерохин. - М., 1987. -272 с. Шифр  ОФ4891.

	Иммунокоррекция в пульмонологии/ под ред. А. Г. Чучалина. - М.: Медицина, 1989. -250 с. Шифр  ОФ5934.
	
	Клинический протокол диагностики и лечения бронхиальной астмы/ М-во здравоохранения Респ. Беларусь. - Минск, 2006. -55 с. Шифр  ОФ3861.
	
	Критические состояния в пульмонологии/ Н. П. Чернобровый и др.; ред.: Н. П. Чернобровый, Н. П. Пилипчук, А. С. Бориско. - Киев: Здоровья, 1989. -165 с. Шифр  ОФ5391.

	Левченко, С. Н. Диагностика врожденных пороков развития легких/ С. Н. Левченко; Казанский институт клинической и экспериментальной хирургии. - Алма-Ата: Наука, 1978. -125 с. Шифр  ОФ4014.

	Макаревич, А. Э. Заболевания органов дыхания: учеб. пособие для студентов мед. вузов/ А. Э. Макаревич. - Минск: Выш. шк., 2000. -363 с. Шифр  ОФ4263.
	
	Милькаманович, В. К. Диагностика и лечение болезней органов дыхания: практ. рук./ В. К. Милькаманович. - Минск: Полифакт-Альфа, 1997. -360 с. Шифр  ОФ5566.

	Неотложные состояния в пульмонологии: пер. с англ./ [Р. К. Альберт, Р. К. Броун, Дж. Г. Брукс и др.] ; под ред. С. А. Сана. - М.: Медицина, 1986. -448 с. Шифр  ОФ5623.

	Неспецифические заболевания легких. Клиника, диагностика, лечение: монография/ В. П. Сильвестров [и др.] ; ред.: В. П. Сильвестров, А. В. Никитин. - Воронеж: Изд-во Воронеж. ун-та, 1991. -216 с. Шифр  ОФ5863.

	Новиков, Д. К. Бронхиальная астма у взрослых и детей/ Д. К. Новиков, В. И. Новикова, Э. А. Доценко. - М.; Витебск, 1998. -187 с. Шифр  ОФ6335.
	
	Платков, Е. М. Дифференциальная диагностика и дифференцированная терапия разных форм бронхиальной астмы/ Е. М. Платков. - Минск: Беларусь, 1989. -175 с. Шифр  ОФ5499.

	Проблемы наследственности при болезнях легких/ ред. А. Г. Хоменко. - М.: Медицина, 1990. -240 с. Шифр  ОФ5801.

	Путов, Н. В. Кистозная гипоплазия легких/ Н. В. Путов, Ю. Н. Левашов, А. Г. Бобков. - Кишинев: Штиинца, 1982. -208 с. Шифр  ОФ4647.

	Савинов, В. А. Хронический бронхит, предбронхит, предастма и другие формы неспецифических заболеваний легких: Пути распознавания и профилактика/ В. А. Савинов; под ред. Л. М. Клячкина. -3-е изд., доп. и перераб. - Саратов: Изд-во Сарат. ун-та, 1989. -312 с. Шифр  ОФ4441.

	Сазонов, А. М. Аномалии развития легких и их лечение/ А. М. Сазонов, В. Г. Цуман, Г. А. Романов. - М.: Медицина, 1981. -206 с. Шифр  ОФ5565.

	Саркоидоз/ М. М. Авербах, В. И. Литвинов, А. М. Мороз ; ред.: А. Г. Хоменко, О. Швайгер. - М.: Медицина, 1982. -296 с. Шифр  ОФ4844.

	Согласованное национальное руководство по диагностике, лечению, профилактике и реабилитации бронхиальной астмы: пересмотр 2006г./ Министерство здравоохранения Республики Беларусь. - Минск: ДокторДизайн, 2006. -75 с. Шифр  ОФ3864.

	Сорокина, Т. А. Астматический статус при бронхиальной астме/ Т. А. Сорокина; Рижский государственный медицинский институт. - Рига: Зинатне, 1987. -152 с. Шифр  ОФ5326.

	Справочник по пульмонологии/ Н. А. Богданов, Т. Е. Гембицкая, В. А. Герасин ; ред. Н. В. Путов [и др.]. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1987. -223 с. Шифр  ОФ3708.

	Тернер-Уорвик, М. Иммунология легких: пер. с англ./ М. Тернер-Уорвик. - М.: Медицина, 1982. -336 с. Шифр  ОФ4820.

	Федосеев, Г. Б. Ранняя диагностика и первичная профилактика бронхиальной астмы/ Г. Б. Федосеев, А. М. Убайдуллаев. - Ташкент: Медицина, 1989. -144 с. -(Библиотека практического врача) Шифр  ОФ5330.

	Филиппов, В. П. Бронхологические исследования в дифференциальной диагностике туберкулеза/ В. П. Филиппов. - М.: Медицина, 1979. -229 с. Шифр  ОФ4138.

	Химиотерапия туберкулеза легких/ Академия медицинских наук СССР; ред. А. Г. Хоменко. - М.: Медицина, 1980. -279 с. Шифр  ОФ6000.

	Хутуева, С. Х. Бронхиальная астма и полиаллергия/ С. Х. Хутуева. - Нальчик: Эльбрус, 1988. -128 с. Шифр  ОФ5331.

	Чернушенко, Е. Ф. Иммунология и иммунопатология заболеваний легких/ Е. Ф. Чернушенко, Л. С. Когосова. - Киев: Здоров'я, 1981. -207 с. Шифр  ОФ4555.

	Чухриенко, Д. П. Ателектаз легких/ Д. П. Чухриенко, Н. Д. Чухриенко. - Киев: Здоров'я, 1979. -182 с. Шифр  ОФ4170.

	Чучалин, А. Г. Бронхиальная астма/ А. Г. Чучалин. - М.: Медицина, 1985. -159 с. -(Библиотека практического врача. Важнейшие вопросы внутренней медицины) Шифр  ОФ3948.

	Экзогенный аллергический альвеолит/ под ред. А. Г. Хоменко, Ст. Мюллера, В. Шиллинга. - М.: Медицина, 1987. -272 с. Шифр  ОФ4425.

	Этиологическая диагностика и этиотропная терапия острых пневмоний/ В. И. Покровский [и др.]. - М.: Медицина, 1995. -272 с. Шифр  ОФ4433.

	Ященко, Б. П. Дифференциальная диагностика заболеваний органов дыхания у лиц пожилого и старческого возраста/ Б. П. Ященко. - Киев: Здоров'я, 1979. -223 с. Шифр  ОФ4195.

Реабилитация.

	Актуальные вопросы социально-трудовой реабилитации душевнобольных людей: информ. пособие/ Общ. об-ние помощи душевнобольным "Миноди" им. В.М. Бычкова, Общ. орг. "Бел. ассоциация соц. работников", Территор. центр соц. обслуживания населения города Солигорска, Вилейс. территор. центр соц. обслуживания населения; авт.-сост. Е.А. Быченя [и др.]. - Минск, 2007. -156 с. Шифр  ОФ3489.

	Бань, А. С. Пассивная вертикализация с помощью поворотного стола пациентов с острым нарушением мозгового кровообращения в процессе реабилитации: учеб.-метод. пособие/ А. С. Бань, О. В. Петрова, Л. Л. Навацкая; Белорусская медицинская академия последипломного образования, 5 городская клиническая больница (Минск). - Минск: БелМАПО, 2014. -18 с. Шифр  ОФ2860.
	
	Воробей, А. В. Реабилитация стомированных больных/ А.В. Воробей; И.Н. Гришин. - Минск: Бел. навука, 2003. -190 с. Шифр  ОФ4326.

	Демиденко, Т. Д. Реабилитация при цереброваскулярной патологии/ Т. Д. Демиденко. - Л., 1989. -207 с. Шифр  ОФ5394.

	Кинезотерапия в медицинской реабилитации больных ишемическим инсультом с двигательными нарушениями в раннем восстановительном периоде: метод. рекомендации/ Научно-исследовательский институт неврологии, нейрохирургии и физиотерапии; авт.-сост. Е. Н. Апанель [и др.]. - Минск, 1998. -30 с. Шифр  ОФ3736.

	Клинические и организационные основы реабилитации психически больных/ А. Том и др. - М.: Медицина, 1980. -396 с. Шифр  ОФ4715.

	Коган, О. Г. Медицинская реабилитация в неврологии и нейрохирургии/ О. Г. Коган, В. Л. Найдин. - М.: Медицина, 1988. Шифр  ОФ4920.

	Логунова, Ю. В. Реабилитация пациентов с нарушениями дыхания и глотания/ Ю. В. Логунова; "Детский паллиатив", благотворительный фонд развития паллиативной помощи, Комитет общественных связей города Москвы. -2-е изд., доп. и испр. - М.: Проспект, 2018. -55 с. Шифр  ОФ2576.
		
	Святская, Е. Ф. Восстановление двигательных функций при позвоночно-спинномозговой травме: учеб.-метод. пособие/ Е. Ф. Святская, Т. В. Жукова, Е. А. Карпенко; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -32 с. Шифр  ОФ2914.

	Семенова, К. А. Медицинская реабилитация и социальная адаптация больных детским церебральным параличом: рук. для врачей/ К. А. Семенова, Н. М. Махмудова ; ред. Н. М. Маджидова. - Ташкент: Медицина, 1979. -488 с. Шифр  ОФ4252.

	Системный подход в комплексной реабилитации (абилитации) инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья: сб. материалов Междунар. науч.-практ. конф./ Министерство образования и науки Хабаровского края, Хабаровский краевой институт развития образования; сост.: Е. И. Осеева, Н. А. Калугина. - Хабаровск: КГАОУ ДПО ХК ИРО, 2021. -119 с. Шифр  ОФ3574.

	Социально-психологическая реабилитация населения, пострадавшего от экологических и техногенных катастроф: 5 Междунар. конф., г. Минск, 23-26 мая 1998 г./ Министерство по чрезвычайным ситуациям Республики Беларусь, Национальный институт образования Республики Беларусь; ред.: Л. А. Пергаменщик, И. А. Фурманов, Т. В. Мейкшане. - Минск: Нац. ин-т образования, 1998. -264 с. Шифр  ОФ6343.

	Телешевская, М. Э. Реабилитация больных неврозами/ М. Э. Телешевская, Д. Л. Буртянский, А. Т. Филатов. - Киев: Здоров 'я, 1980. -150 с. -(Библиотека практического врача) Шифр  ОФ6072.

	Типовые индивидуальные программы реабилитации при основной инвалидизирующей патологии: учеб.-метод. пособие для студентов мед. вузов/ В. М. Альхимович [и др.] ; ред.: Э. И. Зборовский, Т. А. Стасевич, В. Б. Смычек; Белорусский научно-исследовательский институт экспертизы трудоспособности и организации труда инвалидов. - Минск, 1999. -274 с. Шифр  ОФ6286.

	Транквиллитати, А. Н. Восстановить здоровье/ А. Н. Транквиллитати. - М.: Физкультура и спорт, 1992. -304 с. -(Физкультура и здоровье) Шифр  ОФ5728.

Реаниматология и интенсивная терапия.

	Вертлинд, А. Внутривенное питание/ А. Вертлинд, А. Сураджян -Б.м., 1984. -299 с. Шифр  ОФ5580.

	Вэлин, Э. Интенсивная терапия: пер. с англ./ Э. Вэлин, Л. Вестермарк, А. Ван-дер-Влиит ; ред. А. З. Маневич. - М., 1978. -304 с. Шифр  ОФ5176.

	Гиммельфарб, Г. Н. Наркоз, искусственная вентиляция легких и легочное кровообращение/ Г. Н. Гиммельфарб, Б. М. Остреров. - Ташкент, 1978. -206 с. Шифр  ОФ5163.

	Гроер, К. Сердечно-легочная реанимация: карман. справ.: пер. с англ./ К. Гроер, Д. Кавалларо. - М.: Практика, 1996. -128 с. -(Медицинские карманные справочники) Шифр  ОФ5674.

	Дорощук, В. П. Патогенетическое лечение угрожающих нарушений дыхания/ В. П. Дорощук. - Киев, 1979. -246 с. Шифр  ОФ4015.

	Зильбер, А. П. Искусственная вентиляция легких при острой дыхательной недостаточности/ А. П. Зильбер. - М.: Медицина, 1978. -1978 с. -(Библиотека практического врача. Неотложная помощь) Шифр  ОФ5127.
		
	Интенсивная терапия в акушерстве и гинекологии (эфферентные методы)/ В. Н. Кулаков [и др.]. - М.: МИА, 1998. -205 с. Шифр  ОФ6227.

	Инфузионно-трансфузионная терапия острой кровопотери/ Е. А. Вагнер [и др.]. - М.: Медицина, 1986. -160 с. -(Библиотека практического врача. Неотложная помощь) Шифр  ОФ5458.

	Кассиль, В. Л. Искусственная вентиляция легких в интенсивной терапии/ В. Л. Кассиль. - М., 1987. -256 с. Шифр  ОФ4400.

	Кулагин, А. Е. Основы антибактериальной терапии неотложных состояний: учеб.-метод. пособие/ А.Е. Кулагин. - Минск: БелМАПО, 2004. -59 с. Шифр  ОФ4264.

	Кутырева, Ю. Г. Коматозные состояния. Интенсивная терапия коматозных состояний: учеб.-метод. пособие для врачей анестезиологов-реаниматологов, неврологов, врачей скорой мед. помощи, аспирантов, ординаторов, интернов, студентов мед. вузов/ Ю. Г. Кутырева, И. Г. Труханова; Самар. гос. мед. ун-т. - Самара: Тактик-Студио, 2013. -173 с. Шифр  ОФ4963.

	Михельсон, В. А. Основы реаниматологии и анестезиологии: учебник/ В. А. Михельсон. - М.: Медицина, 1992. -368 с. -(Учебная литература для учащихся медицинских училищ) Шифр  ОФ5413.

	Неговский, В. А. Постреанимационная болезнь/ В. А. Неговский, А. М. Гурвич, Е. С. Золотокрылина. - М.: Медицина, 1979. -383 с. Шифр  ОФ4606.

	Неотложные состояния и экстренная медицинская помощь: справочник/ Г. Я. Авруцкий [и др.] ; под ред. Е. И. Чазова, сост. О. М. Елисеев. - М.: Медицина, 1988. -640 с. Шифр  ОФ5204.

	Пермяков, Н. К. Основы реанимационной патологии/ Н. К. Пермяков. - М.: Медицина, 1979. -280 с. Шифр  ОФ4048.

	Послеоперационная интенсивная терапия/ Ю. Н. Шанин [и др.]. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1978. -222 с. Шифр  ОФ5122.

	Прайор, П. Мониторный контроль функций мозга. Непрерывная регистрация электрической активности мозга: пер. с англ./ П. Ф. Прайор ; ред. А. М. Гурвич. - М.: Медицина, 1982. -328 с. Шифр  ОФ4638.

	Прайор, П. Электроэнцефалограмма при острой аноксии мозга. Оценка состояния функций мозга и прогноз у больных, оживленных после временного прекращения сердечной деятельности и дыхания: пер. с англ./ П. Ф. Прайор ; ред. А. М. Гурвич. - М.: Медицина, 1979. -343 с. Шифр  ОФ4095.

	Рекомендации по интенсивной терапии критических состояний у взрослых пациентов: в 2 ч. Ч. 1/ А. М. Дзядзько [и др.] ; сост. В. Ю. Мартов ; под ред. В. Ю. Мартова; Белорусское общество анестезиологов-реаниматологов. - Минск: Проф. изд., 2019. -253 с. Шифр  ОФ2589.
	
	Руководство по гипербарической оксигенации (теория и практика клинического применения)/ А. Ю. Аксельрод, Н. Н. Бажанов, Л. Д. Ашурова ; ред. С. Н. Ефуни. - М.: Медицина, 1986. -415 с. Шифр  ОФ3941.

Самсонова, И. М. Сердечно-легочная реанимация. Пост-реанимационный синдром = Cardiopulmonary resuscitation. Post-resuscitation syndrome : учеб.-метод. пособие / И. М. Самсонова, Л. Г. Захарова ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Витебский государственный ордена Дружбы народов медицинский университет. - Витебск : ВГМУ, 2022. - 149 с. : табл., ил. - Текст на англ. яз. Шифр  ОФ6445.
	
	Справочник по реаниматологии/ Е. Б. Борисевич [и др.] ; под ред. И. З. Клявзуника. - Минск: Беларусь, 1978. -239 с. Шифр  ОФ4493.

	Хлыстов, В. Н. Искусственная вентиляция легких. Математическое моделирование и прогнозирование. Клиническое применение/ В. Н. Хлыстов, А. И. Милованов. - Иркутск: Изд-во Иркут. ун-та, 1991. -125 с. Шифр  ОФ6391.

	Чернов, Б. Фармакотерапия неотложных состояний: справочник: пер. с англ./ Б. Чернов. - М.: Мед. лит., 1999. -368 с. Шифр  ОФ5274.

Ревматология.

	Беневоленская, Л. И. Эпидемиология ревматических болезней/ Л. И. Беневоленская, М. М. Бржезовский. - М.: Медицина, 1988. -240 с. Шифр  ОФ4443.

	Ганджа, И. М. Коллагеновые болезни/ И. М. Ганджа, В. М. Сахарчук. - Киев: Вища шк., 1978. -216 с. Шифр  ОФ4623.

	Глюкокортикоидный остеопороз: учеб.-метод. пособие/ Е. В. Руденко [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -34 с. Шифр  ОФ2910.

	Копьева, Т. Н. Патология ревматоидного артрита/ Т. Н. Копьева ; под ред. А. И. Струкова. - М.: Медицина, 1980. -208 с. Шифр  ОФ4743.

	Лечение ревматических заболеваний: пер. с англ./ Ф. Харт и др. ; под ред. Ф. Д. Харта. - М.: Медицина, 1986. -253 с. Шифр  ОФ4450.

	Матвейков, Г. П. Ревматизм/ Г. П. Матвейков, С. С. Пшоник, В. К. Милькаманович. - Минск: Беларусь, 1979. -272 с. Шифр  ОФ4023.

	Мешков, А. П. Диагностика и лечение болезней суставов/ А. П. Мешков. - Н. Новгород: Мед. книга; Изд-во НГМА, 1999. -172 с. -(Библиотека практического врача. Терапия) Шифр  ОФ6203.

	Насонова, В. А. Ревматизм/ В. А. Насонова, И. А. Бронзов. - М.: Медицина, 1978. -192 с. -(Библиотека практического врача. Сердечно-сосудистые заболевания) Шифр  ОФ5187.

	Руденко, Э. В. Остеопороз: диагностика, лечение и профилактика: практ. рук. для врачей/ Э. В. Руденко. - Минск: Бел. наука, 2001. -153 с. Шифр  ОФ4214.
	
	Сорока, Н. Ф. Ревматоидный артрит: проблемы диагностики и лечения/ Н. Ф. Сорока, В. Е. Ягур. - Минск: Беларусь, 2000. -190 с. Шифр  ОФ4417.

Рентгенология и медицинская радиология.

	Антонович, В. Б. Рентгенодиагностика заболеваний пищевода, желудка, кишечника: рук. для врачей/ В. Б. Антонович. - М.: Медицина, 1987. -400 с. Шифр  ОФ5205.

	Барабой, В. А. Перекисное окисление и радиация/ В.А. Барабой, В.Э. Орел, И.М. Карнаух; [отв. ред. Д.М. Гродзинский]. - Киев: Наук. думка, 1991. -256 с. Шифр  ОФ5180.

	Винтергальтер, С. Ф. Рентгенодиагностика опухолей мягких тканей/ С. Ф. Винтергальтер, А. Г. Веснин, Б. А. Мурзин. - М., 1979. -166 с. Шифр  ОФ4479.

	Дистанционная нейтронная терапия/ Б. Н. Зырянов [и др.]; Научно-исследовательский институт онкологии. - Томск, 1991. -302 с. Шифр  ОФ6379.

	Ежегодник по диагностической радиологии. 1979: пер. с англ./ под ред. У. М. Уайтхауза. - М.: Медицина, 1982. -512 с. Шифр  ОФ4840.

	Зедгенидзе, Г. А. Методики рентгенологического и радиологического исследования позвоночника и крупных суставов/ Г. А. Зедгенидзе, П. Л. Жарков. - Ташкент, 1979. -207 с. Шифр  ОФ4047.

	Зубовский, Г. А. Гаммасцинтиграфия/ К. А. Зубовский -Б.м.: Медицина, 1978. -250 с. Шифр  ОФ4906.

	Ильин, Л. А. Радиационная безопасность и защита: справочник/ Л. А. Ильин, В. Ф. Кириллов, И. П. Коренков. - М.: Медицина, 1996. -336 с. Шифр  ОФ5756.

	Исраилов, А. И. Рентгенокардиометрия у здоровых людей и больных диффузным токсическим зобом в горно-климатических условиях/ А. И. Исраилов, И. Т. Калюжный. - Фрунзе: Илим, 1990. -182 с. Шифр  ОФ5846.

	Карандашов, В. И. Ультрафиолетовое облучение крови/ В. И. Карандашов, Е. Б. Петухов. - М.: Медицина, 1997. -224 с. Шифр  ОФ5752.

	Квалификационные требования по лучевой диагностике/ А. Н. Михайлов [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: Бел. навука, 2000. -189 с. Шифр  ОФ4220.

	Линденбратен, Л. Д. Рентгенология печени и желчных путей/ Л. Д. Линденбратен. - М.: Медицина, 1980. -516 с. Шифр  ОФ4750.
	
	Максумов, Д. Н. Клиническая рентгенодиагностика заболеваний резецированного желудка/ Д.Н. Максумов, А.Н. Остер, А.К. Ходжиметов -Б.м.: Медицина, 1989. -224 с. Шифр  ОФ5981.

	Михайловская, Э. В. Эмпириполезис: гипотезы и факты: науч. тр./ Э. В. Михайловская. - Киев: Издатель В. Михайловский; Рига: Персе, 1998. -157 с. Шифр  ОФ4246.

Модернизация ядерной медицины: материалы респ. семинара, 16 марта 2000 г., г. Минск/ Научно-исследовательский институт онкологии и медицинской радиологии им. Н. Н. Александрова, Белорусское общество терапевтических радиологов-онкологов; ред.-сост. Г. В. Муравская. - Минск: БелЦНМИ, 2000. -86 с. Шифр  ОФ6262.

	Петрова, И. С. Рентгенологические методики исследования и рентгеносемиотика заболеваний. вторичных изменений пищеварительного канала/ И. С. Петрова [и др.]; ред.: А. П. Романенко. - Киев: Здоровья, 1991. -238 с. Шифр  ОФ4420.

	Петровский, Б. В. Ретгенорадиоизотопные исследования микроциркуляции в клинике/ Б. В. Петровский, И. Х. Рабкин, А. Л. Матевосов. - М.: Медицина, 1980. -287 с. Шифр  ОФ4767.

	Портной, Л. М. Флюорография в диагностике опухолей и язвенной болезни желудка/ Л. М. Портной, Б. М. Туровский, А. А. Калужский. - М.: Медицина, 1990. -240 с. -(Библиотека практического врача. Передовой опыт в здравоохранении) Шифр  ОФ5612.

	Рекомендации Европейского общества урогенитальной радиологии (ESUR) по безопасному применению контрастных средств (Версия 10.0): [пер. с англ.]/ науч. ред. В. Синицын. - Минск: Донарит, 2019. -37 с. Шифр  ОФ2996.

	Рентгенодиагностика опухолей пищевода, органов брюшной полости и забрюшинного пространства/ И. С. Петрова, Л. Г. Розенфельд, А. Г. Шумаков ; ред.: И. С. Петрова, Л. Г. Розенфельд. - Киев: Здоров 'я, 1979. -351 с. Шифр  ОФ3961.

	Рентгенотехника: справочник: в 2 кн. Кн. 2/ К. В. Анисович [и др.] ; ред. В. В. Клюев. - М.: Машиностроение, 1980. -383 с. Шифр  ОФ5998.

	Розенштраух, Л. С. Дифференциальная рентгенодиагностика заболеваний органов дыхания и средостения: рук. для врачей: в 2 т. Т. 2/ Л. С. Розенштраух, М. Г. Виннер. -М.: Медицина, 1991. -383 с. Шифр  ОФ5878.

	Розенштраух, Л. С. Дифференциальная рентгенодиагностика заболеваний органов дыхания и средостения: рук. для врачей: в 2 т. Т. 1/ Л. С. Розенштраух, М. Г. Виннер. - М.: Медицина, 1991. -352 с. Шифр  ОФ5902.

	Розенштраух, Л. С. Рентгенодиагностика заболеваний органов дыхания/ Л. С. Розенштраух, Н. И. Рыбакова, М. Г. Виннер. - М.: Медицина, 1978. -526 с. Шифр  ОФ4625.

	Руководство по лечению комбинированных радиационных поражений на этапах медицинской эвакуации/ [В. П. Белецкий и др.] ; под ред. Е. А. Жербина. - М.: Медицина, 1982. -152 с. Шифр  ОФ4550.

	Руцкий, А. В. Рентгенодиагностический атлас: в 2 ч. Ч. 1: Болезни опорно-двигательного аппарата / А. В. Руцкий, А. Н. Михайлов. -Минск: Высш. шк., 1987. -288 с. Шифр  ОФ4909.

	Руцкий, А. В. Рентгенодиагностический атлас: в 2 ч. Ч. 2: Болезни внутренних органов / А. В. Руцкий, А. Н. Михайлов. -Минск: Высш. шк., 1987. -320 с. Шифр  ОФ4910.

	Современные методы рентгено-радионуклидной диагностики злокачественных опухолей: сб. науч. тр./ Научно-исследовательский институт онкологии им. Н. Н. Петрова; ред. Н. П. Напалков. - Л., 1982. -180 с. Шифр  ОФ4515.

	Структурно-функциональные эффекты инкорпорированных в организм радионуклидов/ Ю. И. Бандажевский [и др.] ; ред. Ю. И. Бандажевский; Белорусская инженерная академия, Гомельский государственный медицинский институт. - Гомель, 1997. -152 с. Шифр  ОФ5786.

	Тихонов, К. Б. Техника рентгенологического исследования/ К. Б. Тихонов. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1978. -278 с. -(Библиотека среднего медработника) Шифр  ОФ4121.

	Тихонов, К. Б. Функциональная рентгеноанатомия сердца/ К. Б. Тихонов. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1990. -272 с. Шифр  ОФ5932.

	Флюорография легких/ П. В. Власов, Л. И. Юкелис, Э. Г. Чикирдин ; ред. Л. И. Юкелис. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1988. -207 с. Шифр  ОФ3940.
	
	Шнигер, Н. У. Рентгенодиагностика заболеваний желудка/ Н. У. Шнигер; Государственный комитет СССР по народному образованию. - М.: Изд-во Ун-та дружбы народов, 1990. -312 с. Шифр  ОФ5630.

	Шнигер, Н. У. Рентгенология прямой и ободочной кишок/ Н. У. Шнигер; Государственный комитет СССР по народному образованию. - М., 1989. -252 с. Шифр  ОФ5812.

	Электрорентгенографические исследования в клинической практике: учеб. пособие/ К. Амброзайтис [и др.] ; ред. К. Амброзайтис; Вильнюсский университет им. В. Капсукаса. - Вильнюс, 1981. -102 с. Шифр  ОФ4845.

Санитария (условия труда, охрана труда, техника безопасности). Охрана окружающей среды.
	
	Ершов, В. С. Санитарное просвещение: [для сан.-фельдш. отд-ний]/ В. С. Ершов, А. Т. Беляева. - М.: Медицина, 1982. -143 с. -(Учебная литература для учащихся медицинских училищ) Шифр  ОФ4836.

	Закревский, В. В. Генетически модифицированные источники пищи растительного происхождения. Практическое руководство по санитарно-эпидемиологическому надзору: учеб. пособие/ В. В. Закревский. - СПб.: Диалект, 2006. -150 с. -(Высшее профессиональное образование) Шифр  ОФ3248.

	Корш, Л. Е. Ускоренные методы санитарно-бактериологического исследования воды/ Л. Е. Корш, Т. З. Артемова. - М.: Медицина, 1978. -272 с. Шифр  ОФ5200.

	О санитарно-эпидемической обстановке в Республике Беларусь в 2006 году: гос. докл./ М-во здравоохранения Респ. Беларусь. - Минск, 2007. -98 с. Шифр  ОФ3557.

	Руководство по медико-профилактическим аспектам работы с опасными грузами на железнодорожном транспорте/ [С. Д. Кривуля и др.] ; под общ. ред.: С. Д. Кривули, Ю. Н. Коршунова, С. В. Суворова; Всесоюз. науч.-исслед. ин-т ж.-д. гигиены. - М., 1991. -450 с. Шифр  ОФ5865.

	Сороко, Е. И. Охрана труда при эксплуатации автомобильного транспорта в организациях здравоохранения: учеб.-метод. пособие/ Е. И. Сороко, А. М. Чирицо; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -37 с. Шифр  ОФ2930.

	Федорова, Л. С. Теория и практика совершенствования дезинфицирующих средств: учеб. пособие для слушателей системы последиплом. образования/ Л. С. Федорова. - М.: Медицина, 2006. -214 с. -(Учебная литература для слушателей системы последипломного образования) Шифр  ОФ3139.

	Федорович, С. В. Экология и здоровье/ С. В. Федорович, С. М. Соколов, И. В. Веялкин; Респ. науч.-практ. центр гигиены. - Барановичи, 2006. -252 с. Шифр  ОФ3226.

Сексология. Сексопатология.

	Буртянский, Д. Л. Медицинская сексология/ Д. Л. Буртянский, В. В. Кришталь, Г. В. Смирнов. - Саратов: Изд-во Сарат. ун-та, 1990. -272 с. Шифр  ОФ3718.

	Владин, В. З. Интимный мир семьи/ В. Владин, Д. Капустин. - Минск: Выш. шк., 1983. -190 с. Шифр  ОФ3796.

	Имелинский, К. Сексология и сексопатология: пер. с пол./ К. Имелинский. - М.: Медицина, 1986. -423 с. Шифр  ОФ5800.

	Кон, И. С. Введение в сексологию/ И. С. Кон. - М.: Медицина, 1988. -320 с. Шифр  ОФ5808.

Кочетков, В. Д. Неврологические аспекты импотенции / В. Д. Кочетков. - М. : Медицина, 1968. - 280 с. Шифр ОФ6540.

	Кратохвил, С. Психотерапия семейно-сексуальных дисгармоний/ С. Кратохвил ; под ред. Г. С. Васильченко. - М.: Медицина, 1991. -336 с. Шифр  ОФ4397.

	Кротовский, Г. С. Лечение сосудистой импотенции/ Г. С. Кротовский. - М.: БИНОМ; СПб.: Нев. диалект, 1998. -159 с. Шифр  ОФ3808.

           Кузнецов, М. Т. Разговор о любви / М. Т. Кузнецов. - Минск : Народная асвета, 1986. - 63 с. Шифр ОФ3851
	
	Новоженов, Ю. И. Статус-секс и эволюция человека/ Ю. И. Новоженов. - Свердловск: Изд-во Урал. ун-та, 1991. -160 с. Шифр  ОФ5854.

	Нохуров, А. Алкоголизм и сексуальные расстройства у мужчин/ А. Нохуров. - М.: Медицина, 1978. -78 с. Шифр  ОФ5111.

	Рюриков, Ю. Б. Три влечения: любовь, ее вчера, с сегодня и завтра/ Ю. Б. Рюриков. - Минск, 1986. -271 с. Шифр  ОФ3775.

	Свядощ, А. М. Женская сексопатология/ А.М. Свядощ. -4-е изд., стер. - Ташкент: Изд-во Ибн Сины, 1991. -143 с. Шифр  ОФ5038.

	Свядощ, А. М. Женская сексопатология/ А. М. Свядощ. -3-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1988. -173 с. Шифр  ОФ5399.

	Сексопатология: справочник/ Т. Е. Агаркова, С. Т. Агарков, А. В. Алешин ; ред. Г. С. Васильченко ; сост. А. В. Бруенок. - М.: Медицина, 1990. -576 с. Шифр  ОФ5963.

	Советы молодой паре: пер. с пол. - Минск: Полымя, 1982. -144 с. Шифр  ОФ3799.

Социальная гигиена. Организация и управление здравоохранением.
	
	Гаврилов, Н. И. Организация медицинской помощи сельскому населению/ Н.И. Гаврилов. - М.: Медицина, 1982. -128 с. -(Библиотека практического врача. Вопросы социальной гигиены, экономики и управления здравоохранением) Шифр  ОФ4513.

	Громов, А. П. Права, обязанности и ответственность медицинских работников/ А. П. Громов. - М., 1976. -168 с. Шифр  ОФ5370.

	Демченкова, Г. З. Теоретические и организационные основы диспансеризации населения/ Г. З. Демченкова, М. Л. Полонский. - М.: Медицина, 1987. -288 с. Шифр  ОФ3724.
	
	Зотов, Ю. И. Организация труда медицинского персонала городской поликлиники/ Ю. И. Зотов, Г. И. Куценко. - М.: Медицина, 1988. -287 с. Шифр  ОФ5372.

	Ивашкевич, М. З. Научно-практическая интеграция функций управления в системе здравоохранения/ М. З. Ивашкевич ; ред. А. В. Манулик. - Минск: Победа, 1999. -351 с. Шифр  ОФ3753.

	Калью, П. И. Современные буржуазные теории здравоохранения: Критический анализ: науч. обзор. Вып. 7/ П. И. Калью, Ю. В. Шиленко. - М.: ВНИИМИ, 1978. -103 с. -(Медицина и здравоохранение: обзор. информ./ НПО "Союзмединформ". Социальная гигиена и организация здравоохранения) Шифр  ОФ4863.

	Кант, В. И. Справочник организатора здравоохранения: планирование, финансирование/ В. И. Кант, В. В. Головтеев. - Кишинев: Картя Молдовеняскэ, 1979. -231 с. Шифр  ОФ4785.

	Миндлин, Я. С. Больные хроническими заболеваниями: образ жизни, состояние здоровья, профилактика и организация медицинской помощи/ Я. С. Миндлин, А. А. Калмыков, А. В. Утенков. - М.: Медицина, 1991. -208 с. Шифр  ОФ5788.

	Организация работы справочно-консультативного отдела поликлиники: метод. рекомендации/ Министерство здравоохранения Чувашской Республики, Институт усовершенствования врачей; сост.: В. Г. Степанов [и др.]. - Чебоксары: ГАУ ДПО "ИУВ", 2021. -51 с. Шифр  ОФ2752.

	Основные показатели состояния здоровья населения и деятельности лечебно-профилактических организаций г. Минска за 2005 г: стат. сб./ Ком. по здравоохранению Мин. горисполкома, Мед. информ.-аналит. центр. - Минск: РНМБ, 2006. -184 с. Шифр  ОФ3085.

	Основы организации скорой медицинской помощи: догоспит. этап/ Б. Д. Комаров [и др.]; ред. Б. Д. Комаров. - М.: Медицина, 1979. -223 с. Шифр  ОФ4147.

	Павлов, Е. Х. Охрана труда и социальная защита работников здравоохранения/ Е.Х. Павлов. - М.: МЦФЭР, 2003. -512 с. -(Библиотека главного врача: Прил. к журн. "Здравоохранение"; 3/4, 2003) Шифр  ОФ4507.

Петрова, М. Н. Организация здравоохранения в Великобритании = Organization of health care in great Britain : учеб.-метод. пособие / М. Н. Петрова ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск : БГМУ, 2023. - 18 с. Шифр  ОФ6482.

Cборник штатных нормативов и типовых штатов учреждений здравоохранения/ сост.: А. Л. Маргулис, Д. И. Анискевич ; ред. С. П. Буренков. - М.: Медицина, 1986. -703 с. Шифр  ОФ5258.

	Социальная медицина и организация здравоохранения: рук. для студентов, клинич. ординаторов и аспирантов : в 2 т. Т. 2/ В. А. Миняев [и др.]. - М.: Водолей, 1998. -444 с. Шифр  ОФ6294.

	Социальная медицина и организация здравоохранения: рук. для студентов, клинич. ординаторов и аспирантов : в 2 т. Т. 1/ В. А. Миняев [и др.]. - СПб.: Водолей, 1998. -220 с. Шифр  ОФ6296.

	Стационарная медицинская помощь (основы организации)/ А. Г. Сафонов, Е. А. Логинова, В. В. Головтеев; под ред.: А. Г. Сафонова, Е. А. Логиновой. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1989. -352 с. Шифр  ОФ5409.

	Стеценко, С. Г. Очерки медицинского права/ С. Г. Стеценко, А. Н. Пищита, Н. Г. Гончаров. - М., 2004. -170 с. Шифр  ОФ3105.
	
	Щепин, О. П. Международный карантин/ О.П. Щепин, В.В. Ермаков. - М.: Медицина, 1982. -320 с. Шифр  ОФ4631.

	Эффективный менеджмент здравоохранения: стратегии инноваций: сб. материалов II междунар. науч.-практ. конф., Саратов, 23-24 сент. 2021 г./ Саратовский государственный медицинский университет им. В. И. Разумовского, Первый Московский государственный медицинский университет им. И. М. Сеченова, Министерство здравоохранения Саратовской области; редкол.: А. С. Федонников [и др.]. - Саратов: Издат. центр Сарат. гос. мед. ун-та, 2021. -343 с. Шифр  ОФ2715.

Спортивная медицина и врачебный контроль.

	Актуальные проблемы физической культуры студентов медицинских вузов: материалы VI Всерос. науч.-практ. конф. с междунар. участием/ Министерство здравоохранения Российской Федерации, Северо-Западный государственный медицинский университет им. И. И. Мечникова; ред.: М. П. Стародубцев, Е. О. Явдошенко. - СПб.: Изд-во СЗГМУ им. И. И. Мечникова, 2021. -476 с. Шифр  ОФ2780.

	Аулик, И. В. Определение физической работоспособности в клинике и спорте/ И.В. Аулик. - М.: Медицина, 1979. -192 с. Шифр  ОФ4254.

	Гуморально-гормональные механизмы регуляции функций при спортивной деятельности/ Г. Н. Кассиль [и др.]; отв. ред. Л. Г. Воронин; Академия наук СССР, Научный совет по проблеме прикладной физиологии человека, Институт эволюционной физиологии и биохимии им. С. М. Сеченова. - М., 1978. -304 с. Шифр  ОФ5297.

	Медицинское обеспечение оздоровительной физкультуры: метод. пособие/ Республиканский центр спортивной медицины; сост.: Е. А. Лосицкий, Г. А. Боник. - Минск: ИВЦ Минфина, 2007. -80 с. Шифр  ОФ3503.

	Михеев, А. А. Биологические основы дозированной вибрационной тренировки спортсменов/ А.А. Михеев; Науч.-исслед. ин-т физич. культуры и спорта Респ. Беларусь. - Минск: БГУФК, 2006. -240 с. Шифр  ОФ3422.

Стихийные бедствия и катастрофы антропогенного происхождения. Экологическая безопасность.

	Бандажевский, Ю. И. Патофизиология инкорпорированного радиоактивного излучения/ Ю. И. Бандажевский; Гомельский государственный медицинский институт. - Гомель, 1997. -104 с. Шифр  ОФ5664.

	Борчук, Н. И. Медицина экстремальных ситуаций: учеб. пособие для студентов мед. ин-тов/ Н. И. Борчук. - Минск: Выш. шк., 1998. -240 с. Шифр  ОФ5947.

	Гусев, Н. Г. Радиоактивные выбросы в биосфере: справочник/ Н. Г. Гусев, В. А. Беляев. -2-е изд., перераб. и доп. - М., 1991. -256 с. Шифр  ОФ6326.

	Информационные аспекты аварии на Чернобыльской АЭС/ А. Р. Уваренко [и др.] ; ред. А. Р. Уваренко. - Киев, 1998. -144 с. Шифр  ОФ5453.
	
	Ковалев, С. Д. Обеспечение безопасной жизнедеятельности на территориях, загрязненных радионуклидами: Учеб. пособие для студентов вузов/ С. Д. Ковалев; Белорусский негосударственный институт управления, финансов и экономики. - Минск, 1997. -111 с. -(Экология) Шифр  ОФ5679.
	
Материалы 1 научно-практической конференции, Минск, 26-27 дек. 1989 г./ Науч.-исслед. ин-т радиационной медицины М-ва здравоохранения БССР; редкол. : В. А. Матюхин и др. - Минск, 1991. -242 с. Шифр  ОФ5079.
	Медико-биологические эффекты и пути преодоления последствий аварии на ЧАЭС: сб. науч. тр., посвящ. 10-летию аварии на ЧАЭС/ Научно-исследовательский клинический институт радиационной медицины и эндокринологии; ред. Н. А. Крысенко [и др.]. - Минск; Витебск, 1997. -152 с. Шифр  ОФ5684.

	Международный Чернобыльский проект. Оценка радиологических последствий и защитных мер: докл. междунар. консультатив. ком. - М.: ИЗДАТ, 1991. -95 с. Шифр  ОФ5903.

	Морфофункциональные аспекты действия радионуклидов на процессы антенатального и постнатального развития: сб. науч. тр./ Гомел. гос. мед. ин-т; редкол.: Ю. И. Бандажевский [и др.]. - Гомель: ГМИ, 1996. -162 с. Шифр  ОФ5683.
	
	Нестеренко, В. Б. Радиационный мониторинг жителей и их продуктов питания в Чернобыльской зоне Беларуси/ В. Б. Нестеренко. - Минск: Право и экономика, 1997. -67 с. -(Чернобыльская катастрофа: информ. бюл.; № 8) Шифр  ОФ6329.

	Организация командно-штабных учений служб экстренной медицинской помощи в системе Министерства здравоохранения Республики Беларусь: учеб.-метод. пособие/ [Е. Х. Куриленко [и др.]; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: Бел МАПО, 2010. -52 с. Шифр  ОФ2959.

	Савченко, В. К. Экология Чернобыльской катастрофы = The ecology of the Chernobyl catastrophe: науч. основы междунар. прогр. исслед.: пер. с англ./ Национальная академия наук Беларуси. - Минск: Бел. навука, 1997. -224 с. -(Человек и биосфера) Шифр  ОФ6156.
		
	Экологическая антропология: ежегодник : материалы 10-ой Междунар. науч.-практ. конф. "Отдаленные последствия Чернобыльской катастрофы: экологические, медицинские и социальные последствия. Реабилитация пострадавших" 25-27 сент. 2002 г./ Бел. акад. экол. антропологии, Бел. ком. "Дети Чернобыля"; под общ. ред. Т. В. Белоокой. - Минск: Дети Чернобыля, 2003. -380 с. Шифр  ОФ3554.
	
Стоматология и челюстно-лицевая хирургия.

Актуальные вопросы ортопедической стоматологии с углубленным изучением современных методов лечения: учеб. пособие/ под ред. Т. И. Ибрагимова. - М.: Практическая медицина, 2006. -256 с. Шифр  ОФ3148.

	Актуальные вопросы стоматологии: материалы 6 Междунар. науч.-практ. конф. по стоматологии, 30 окт.-2 нояб. 2007 г./ Бел. стоматол. ассоц.; под общ. ред. Л.Н. Дедовой. - Минск, 2007. -100 с. Шифр  ОФ3492.
	
	Аллергические реакции в ортопедической стоматологии (прогнозирование, диагностика и профилактика): учеб.-метод. пособие/ С. А. Наумович [и др.]; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск, 2006. -22 с. Шифр  ОФ3881.

	Бажанов, Н. Н. Обезболивание в поликлинической стоматологической практике/ Н. Н. Бажанов, С. С. Галнина. - М.: Медицина, 1979. -190 с. -(Библиотека практического врача. Важнейшие вопросы стоматологии) Шифр  ОФ4001.

	Бажанов, Н. Н. Стоматология: учебник/ Н. Н. Бажанов. -4-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1990. -336 с. -(Учебная литература для cтудeнтов медицинских институтов) Шифр  ОФ5383.
	
	Банченко, Г. В. Сочетанные заболевания слизистой оболочки полости рта и внутренних органов/ Г. В. Банченко. - М.: Медицина, 1979. -190 с. -(Библиотека практического врача. Важнейшие вопросы стоматологии) Шифр  ОФ4098.

	Безопасные режимы препарирования зубов: метод. разраб. для студентов 3-5 курсов стоматол. / Минский государственный медицинский институт; сост.: С. А. Наумович, Ю. Н. Круглик, И. И. Гунько. - Минск, 1998. -19 с. Шифр  ОФ5076.

	Безрукова, А. П. Хирургическое лечение заболеваний пародонта/ А. П. Безрукова. - М.: Медицина, 1987. -160 с. -(Библиотека практического врача. Важнейшие вопросы стоматологии) Шифр  ОФ5456.
		
	Бернадский, Ю. И. Травматология и восстановительная хирургия черепно-челюстно-лицевой области: учеб. пособие для студентов мед. вузов, курсантов-врачей фак. (акад.) последиплом. образования врачей, практ. врачей-хирургов, стоматологов, травматологов/ Ю. И. Бернадский. -3-е изд., перераб. и доп. - М.: Мед. лит., 1999. -456 с. Шифр  ОФ6215.

	Борисенко, Л. Г. Болезни зубов некариозного происхождения: учеб.-метод. пособие/ Л. Г. Борисенко, Е. В. Шумакова, А. Г. Третьякович; Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2005. -56 с. Шифр  ОФ3875.

	Боровский, Е. В. Биология полости рта/ Е. В. Боровский, В. К. Леонтьев. - М.: Медицина, 1991. -304 с. Шифр  ОФ5871.

	Бушан, М. Г. Патологическая стираемость зубов и ее осложнения/ М. Г. Бушан; Кишиневский государственный медицинский институт . - Кишинев, 1979. -183 с. Шифр  ОФ3990.

	Бушан, М. Г. Кариес зубов, лечение и профилактика с применением вакуум-электрофореза/ М. Г. Бушан, Н. А. Кодола, В. И. Кулаженко. -2-е изд., доп. - Кишинев: Картя молдовеняскэ, 1979. -282 с. Шифр  ОФ3980.
	
	Бюгельные протезы (клинико-лабораторные этапы изготовления): учеб.-метод. пособие/ С. А. Наумович [и др.]. - Минск: БГМУ, 2005. -38 с. Шифр  ОФ4987.

	Бюгельные протезы (основные конструктивные элементы): учеб.-метод. пособие/ С. А. Наумович [и др.]; М-во здравоохранения РБ, Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: БГМУ, 2005. -44, [2] с. Шифр  ОФ3899.

	Виноградова, Т. Ф. Диспансеризация детей у стоматолога/ Т.Ф. Виноградова. - М., 1978. -184 с. -(Библиотека практического врача. Важнейшие вопросы стоматологии) Шифр  ОФ4149.

	Водолацкий, М. П. Костная пластика сегментарного дефекта нижней челюсти/ М. П. Водолацкий; Ставропол. гос. мед. ин-т. - Ставрополь, 1982. -96 с. Шифр  ОФ4830.

	Воробьев, Ю. И. Рентгенография зубов и челюстей: учебник/ Ю. И. Воробьев. - М.: Медицина, 1989. -176 с. -(Учебная литература для учащихся медицинских училищ) Шифр  ОФ5447.

	Воробьев, Ю. И. Рентгенодиагностика в практике врача-стоматолога: справ. рук./ Ю.И. Воробьев. - М.: МЕДпресс-информ, 2004. -112 с. Шифр  ОФ3782.
	
	Гаврилов, Е. И. Протез и протезное ложе/ Е. И. Гаврилов. - М.: Медицина, 1979. -264 с. Шифр  ОФ3966.

	Гистофизиология зубочелюстной системы человека: учеб. пособие для студентов стоматол. фак./ Минский государственный медицинский институт; сост. А. А. Артишевский [и др.] ; ред. Б. А. Слука. - Минск, 1998. -101 с. Шифр  ОФ4248.

	Гожая, Л. Д. Аллергические заболевания в ортопедической стоматологии/ Л. Д. Гожая. - М.: Медицина, 1988. -160 с. Шифр  ОФ4661.

Гречко, В. Е. Неотложная помощь в нейростоматологии / В. Е. Гречко. - М. : Медицина, 1990. - 256 с. Шифр ОФ6535.

	Грицук, С. Ф. Анестезия в стоматологии/ С. Ф. Грицук. - М.: МИА, 1998. -304 с. Шифр  ОФ6163.

	Грошиков, М. И. Профилактика и лечение кариеса зубов/ М. И. Грошиков. - М., 1980. -190 с. -(Библиотека практического врача. Важнейшие вопросы стоматологии) Шифр  ОФ4761.

	Груздев, Н. А. Острая одонтогенная инфекция/ Н.А. Груздев. - М.: Медицина, 1978. -188 с. -(Библиотека практического врача. Важнейшие вопросы стоматологии) Шифр  ОФ3701.

	Данилевский, Н. Ф. Кератозы слизистой оболочки полости рта и губ/ Н. Ф. Данилевский, Л. И. Урбанович. - Киев, 1979. -190 с. Шифр  ОФ4008.

	Данилевский, Н. Ф. Пародонтология детского возраста/ Н. Ф. Данилевский, Г. Н. Вишняк, А. М. Политун. - Киев, 1981. -295 с. Шифр  ОФ4518.
	
	Двухэтапный метод изготовления полных съемных протезов: учеб.-метод. пособие/ С. П. Рубникович [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -43 с. Шифр  ОФ2944.

	Дедова, Л. Н. Симптоматический периодонтит как проявление системных заболеваний: учеб.-метод. пособие/ Л.Н. Дедова, И.Н. Федорова, Л.В. Шебеко; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: БГМУ, 2004. -44 с. Шифр  ОФ3872.

	Диагностика стоматологических заболеваний: учеб. пособие/ В. И. Яковлева [и др.]. - Минск: Выш. шк., 1986. -207 с. Шифр  ОФ5491.

	Дудко, Д. В. Лечебная физкультура в стоматологии/ Д. В. Дудко , В. В. Макареня. - Киев: Здоров'я, 1982. -96 с. -(Лечебная физкультура и врачебный контроль) Шифр  ОФ5077.

	Еловикова, Т. М. Арифметика пародонтологии. Ручные инструменты в пародонтологии/ Т. М. Еловикова. - М.: Медпресс-информ, 2006. -80 с. Шифр  ОФ3375.

	Жулев, Е. Н. Материаловедение в ортопедической стоматологии: учеб. пособие/ Е. Н. Жулев; Нижегородская медицинская академия. - Н. Новгород, 1997. -135 с. Шифр  ОФ5706.

	Жулев, Е. Н. Частичные съемные протезы (теория, клиника и лабораторная техника): руководство/ Е. Н. Жулев; Нижегородская государственная медицинская академия. - Н. Новгород: Нижегор. гос. мед. акад., 2000. -428 с. Шифр  ОФ6283.

	Заболевание полости рта: пер. с венг./ Л. Шугар, Й. Баноци, И. Рац, К. Шаллаи. - Будапешт: Акад. наук Венгрии, 1980. -391 с. Шифр  ОФ4699.

	Заболевания периодонта: рук. для врачей-стоматологов/ А. С. Артюшкевич [и др.] ; под ред. А. С. Артюшкевича. - М.: Мед. лит., 2006. -306 с. Шифр  ОФ3417.
	
	Заксон, М. Л. Стоматологам о деонтологии/ М. Л. Заксон, В. И. Козлюк, Ф. Ф. Возный. - Киев: Здоров'я, 1989. -72 с. -(Библиотека практического врача. Стоматология) Шифр  ОФ5450.

	Иванов, В. С. Заболевания пародонта/ В. С. Иванов. - М.: МИА, 2001. -304 с. Шифр  ОФ3770.

	Иванов, В. С. Заболевания пародонта/ В. С. Иванов. - М.: МИА, 1998. -296 с. Шифр  ОФ4249.

	Кабаков, Б. Д. Учебное пособие по военной челюстно-лицевой хирургии, терапевтической и ортопедической стоматологии: (Краткий курс военной стоматологии):  учеб. пособие для студентов стоматол. ин-тов/ Б. Д. Кабаков, В. И. Лукьяненко, П. З. Аржанцев. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1980. -271 с. -(Стоматологический факультет) Шифр  ОФ4725.
	
	Калинина, Н. В. Протезирование при полной потере зубов/ Н. В. Калинина. - М., 1979. -216 с. Шифр  ОФ4173.

Клиническая оперативная челюстно-лицевая хирургия / [М. В. Мухин и др.] ; под ред. Н. М. Александрова. - 2-е изд., перераб. и доп. - Л. : Медицина, Ленингр. отд-ние, 1985. - 448 с. Шифр ОФ6526.
		
	Ковецкая, Е. Е. Ревизия корневых каналов зубов. Средства и методы: учеб.-метод. пособие/ Е. Е. Ковецкая, В. А. Андреева; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -41 с. Шифр  ОФ2843.

	Кодола, Н. А. Микроэлементы в профилактике кариеса зубов/ Н. А. Кодола. - Киев: Здоровье, 1979. -160 с. Шифр  ОФ4128.

	Колесов, А. А. Стоматология детского возраста: учеб. для стоматол. ин-тов/ А. А. Колесов. -2-е изд., испр. и доп. - М.: Медицина, 1978. -504 с. Шифр  ОФ4511.

Колесов, А. А. Стоматология детского возраста [Текст] : учеб. для стоматол. ин-тов / А. А. Колесов. - М. : Медицина, 1970. - 559 с. Шифр ОФ6530.

	Композиционные пломбировочные материалы/ В. И. Лукьяненко [и др.]. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1988. -160 с. -(Библиотека практического врача. Важнейшие вопросы стоматологии) Шифр  ОФ5099.

	Конструкция ортопедических аппаратов и методика кормления челюстно-лицевых и лор-больных: б-ка сред. медработника/ Б. К. Костур, Л. Р. Балон. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1979. -152 с. Шифр  ОФ4036.

	Копейкин, В. Н. Ошибки в ортопедической стоматологии: Важнейшие вопросы стоматологии/ В. Н. Копейкин. - М.: Триада-Х, 1998. -176 с. Шифр  ОФ6257.

	Краммер, И. Путеводитель по эндодонтии. Пользователю эндодонтических инструментов: Пособие: пер. с нем./ И. Краммер, Х. Шлеппер. -11-е изд., перераб. и доп. - М.: "Мед. кн.", 2002. -92 с. Шифр  ОФ3789.

	Кулаков, А. А. Зубная имплантация. Основные принципы, современные достижения/ А. А. Кулаков, Ф. Ф. Лосев, Р. Ш. Гветадзе. - М.: МИА, 2006. Шифр  ОФ3415.

Магид, Е. А. Атлас по фантомному курсу в терапевтической стоматологии : учеб. пособие для стоматол. фак. мед. ин-тов / Е.А. Магид, Н. А. Мухин. - М. : Медицина, 1981. - 288 с. Шифр ОФ6529.

	Ластовка, А. С. Органосохраняющая микрохирургия больших слюнных желез: монография/ А. С. Ластовка; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: БГМУ, 2007. -146 с. Шифр  ОФ3454.

	Латышева, С. В. Кандидоз полости рта (диагностика и методы лечения): учеб.-метод. пособие/ С.В. Латышева, В.И. Урбанович, Л.В. Белясова; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: БГМУ, 2005. -46 с. Шифр  ОФ3896.

	Латышева, С. В. Особенности эндодонтического препарирования зубов: Учеб.-метод. пособие/ С. В. Латышева, О. И. Абаимова, Е. А. Бондарик; Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2003. -88 с. Шифр  ОФ3887.
			
	Лечение аномалий челюстно-лицевой области/ ред. В. А. Козлов. - Ташкент: Медицина, 1982. -279 с. Шифр  ОФ4888.

	Лечение и реставрация молочных зубов: иллюстрир. рук. по лечению и реставрации кариозных молочных зубов: пер. с англ./ М. С. Даггал [и др.]. - М.: МЕДпресс-информ, 2006. -160 с. Шифр  ОФ3423.

	Лукиных. Л. М. Верхушечный периодонтит: учеб. пособие/ Л. М. Лукиных, Ю. Н. Лившиц. -2-е изд. - Н. Новгород: НГМА, 2004. -92 с. Шифр  ОФ3788.

	Лукиных, Л. М. Лечение и профилактика кариеса зубов/ Л. М. Лукиных. - Н. Новгород: Мед. книга, 1999. -168 с. -(Библиотека практического врача. Стоматология) Шифр  ОФ6275.
	
	Луцкая, И. К. Практическая стоматология: справ. пособие/ И. К. Луцкая. - Минск: Бел. навука, 1999. -360 с. Шифр  ОФ6307.
		
	Магид, Е. А. Фантомный курс терапевтической стоматологии: атлас : учеб. пособие для студентов стоматол. фак. мед. ин-тов/ Е. А. Магид, Н. А. Мухин. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1987. -304 с. -(Учебная литература для cтудeнтов медицинских институтов). Шифр  ОФ5379.

	Макаров, К. А. Сополимеры в стоматологии/ К. А. Макаров, М. З. Штейнгарт. - М.: Медицина, 1982. -248 с. Шифр  ОФ4831.

	Мамедова, Л. А. Искусство эндодонтии: учеб. пособие для системы послевуз. проф. мед. образования врачей-стоматологов/ Л. А. Мамедова. - М.: Мед. кн., 2005. -119 с. Шифр  ОФ3088.

	Мачкалян, Э. Л. Введение в стоматологическое материаловедение. Общая характеристика средств для дентальной реставрации (определение понятий, свойства, требования, классификация): метод. рекомендации для студентов обучающихся по специальности "Стоматология"/ Э. Л. Мачкалян; Витебский государственный ордена Дружбы народов медицинский университет. - Витебск: ВГМУ, 2021. -54 с. Шифр  ОФ3685.
	
	Методика определения центральной окклюзии (при дефектах зубных рядов) и центрального соотношения челюстей (при полной потере зубов). Ошибки: учеб.-метод. пособие/ С. А. Наумович [и др.]; М-во здравоохранения РБ, Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: БГМУ, 2005. -19, [1] с. Шифр  ОФ3894.
	
	Методы изготовления съемных конструкций зубных протезов с опорой на дентальные имплантаты: учеб.-метод. пособие/ С. П. Рубникович [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -27 с. Шифр  ОФ2848.

	Методы лечения пульпита: учеб.-метод. пособие/ [С. П. Сулковская и др.]; Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2006. -32 с. Шифр  ОФ3895.

	Механизмы развития стоматологических заболеваний: клиническая патофизиология для стоматологов: учеб. пособие/ Л. П. Чурилов [и др.] ; под ред. Л. П. Чурилова. - СПб.: Элби- СПб, 2006. -533 с. Шифр  ОФ3304.

	Миллер, В. Д. Руководство по терапевтической стоматологии: рук. консерватив. зубоврачевания: пер. с нем./ В. Д. Миллер. - Н. Новгород: Изд-во НГМА, 1998. -360 с. -(Библиотека медицинской классики. Стоматология) Шифр  ОФ6162.

	Модринская, Ю. В. Методы минимально инвазивного лечения кариеса зубов. ART-метод. Туннельная реставрация: учеб.-метод. пособие/ Ю. В. Модринская, С. Н. Храмченко; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2005. -24, [1] с. Шифр  ОФ3876.

	Мониторинг и оценка оздоровления полости рта: докл. Ком. экспертов ВОЗ: пер. с англ./ Всемирная организация здравоохранения. - Женева: ВОЗ; М.: Медицина, 1991. -73 с. -(Серия технических докладов; № 782) Шифр  ОФ6403.

	Мостовидные протезы (общая характеристика, обоснование применения): учеб.-метод. пособие/ С. А. Наумович [и др.]; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: БГМУ, 2005. -19 с.  Шифр  ОФ3900.

	Муковозов, И. Н. Дифференциальная диагностика хирургических заболеваний челюстно-лицевой области/ И. Н. Муковозов. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1982. -262 с. Шифр  ОФ4835.

	Назаров, В. М. Нейростоматология: учеб. пособие для студентов высш. учеб. заведений, обучающихся по специальности "Стоматология"/ В. М. Назаров, В. Д. Трошин, А. В. Степанченко. - М.: Издат. центр "Академия", 2008. -256 с. -(Высшее профессиональное образование Шифр  ОФ3445.

	Нападов, М. А. Материалы для протезирования в стоматологии/ М. А. Нападов, А. Л. Сапожников, М. М. Гернер. - Киев: Здоров'я, 1978. -152 с. -(Библиотека практического врача). -Шифр  ОФ5129.

	Непосредственное протезирование в ортопедической стоматологии: учеб.-метод. пособие/ С. А. Наумович [и др.]; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: БГМУ, 2005. -28 с. Шифр  ОФ3890.

	Никитина, Т. В. Пародонтоз/ Т. В. Никитина. - М.: Медицина, 1982. -256 с. -(Библиотека практического врача. Важнейшие вопросы стоматологии) Шифр  ОФ4561.

	Николаев, А. И. Препарирование кариозных полостей: современные инструменты, методики, критерии качества/ А. И. Николаев. - М.: Медпресс-информ, 2006. -208 с. Шифр  ОФ3153.
	
	Овруцкий, Г. Д. Неоперативное лечение околокорневых кист челюстей/ Г. Д. Овруцкий, Ю. Н. Лившиц, Л. М. Лукиных. - М.: Медицина, 1999. -120 с. -(Библиотека практического врача. Стоматология) Шифр  ОФ6299.

	Овруцкий, Г. Д. Иммунология кариеса зубов/ Г. Д. Овруцкий [и др.]. - Киев: Здоровья, 1991. -96 с. Шифр  ОФ5717.

	Овруцкий, Г. Д. Клиника терапевтической стоматологии/ Г. Д. Овруцкий [и др.]. - Казань, 1991. -239 с. Шифр  ОФ5850.

	Ортопедическое лечение дефектов коронок зубов искусственными коронками: учеб.-метод. пособие/ С.А. Наумович [и др.]; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: БГМУ, 2006. -44 с. Шифр  ОФ3882.
	
	Оттискные материалы в стоматологии: [учеб. пособие для системы послевуз. проф. образования врачей-стоматологов]/ [Т.И. Ибрагимов и др.] ; под ред. Т.И. Ибрагимова, Н.А. Цаликовой. - М.: Практ. медицина, 2007. -128 с. Шифр  ОФ3251.

	Ошибки в диагностике пульпита: учеб.-метод. пособие/ [Н.И. Дмитриева и др.]; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: [БГМУ], 2006. -28 с. Шифр  ОФ3892.

	Пахомов, Г. Н. Первичная профилактика в стоматологии/ Г. Н. Пахомов. - М.: Медицина, 1982. -238 с. Шифр  ОФ4120.

	Пахомов, Г. Н. Как сохранить зубы здоровыми и красивыми/ Г. Н. Пахомов, С. А. Дедеян. - М.: Медицина, 1987. -77 с. -(Научно-популярная медицинская литература) Шифр  ОФ5442.

	Пеккер, Р. Я. Болезни зубов и полости рта: учеб. для учащихся фельдш. и зуботехн. отд-ний мед. училищ/ Р. Я. Пеккер. -5-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1986. -208 с. -(Учебная литература. Для учащихся медицинских училищ) Шифр  ОФ5448.

	Петрова, Л. Г. Перелом костей носа: метод. рекомендации/ Л. Г. Петрова, Е. П. Меркулова, В. Л. Чекан; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2014. -24 с. Шифр  ОФ2859.

	Плотников, Н. А. Костная пластика нижней челюсти/ Н. А. Плотников -Б.м.: Медицина, 1979. -271 с. Шифр  ОФ4074.

	Полонейчик, Н. М. Абразивные материалы и вращающиеся инструменты, применяемые в стоматологии: учеб.-метод. пособие/ Н. М. Полонейчик; Минский государственный медицинский институт. - Минск, 1997. -48 с. Шифр  ОФ6360.

	Полонейчик, Н. М. Адгезивные мостовидные протезы: учеб.-метод. пособие/ Н.М. Полонейчик, Н.А. Мышковец; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: БГМУ, 2004. -16 с. Шифр  ОФ4993.

	Попруженко, Т. В. Галитоз: учеб.-метод. пособие/ Т. В. Попруженко, Н. В. Шаковец; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск, 2005. -40 с. Шифр  ОФ3877.
	
	Походенько-Чудакова, И. О. Челюстно-лицевая хирургия и хирургическая стоматология. Практикум: учеб.-метод. пособие/ И. О. Походенько-Чудакова, К. В. Вилькицкая, А. З. Бармуцкая; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -5-е изд. - Минск: БГМУ, 2021. -55 с. Шифр  ОФ2870.
	
	Применение сплавов с эффектом памяти формы в стоматологии/ М. З. Миргализов [и др.]. - М.: Медицина, 1991. -192 с. Шифр  ОФ6380.
	
	Протезирование частичной вторичной адентии съемными пластиночными протезами: учеб.-метод. пособие/ С.А. Наумович, В.Н. Ралло, В.И. Синицин [и др.]; Бел. гос. мед. ун-т. -Изд. второе, перераб. и доп. - Минск: БГМУ, 2005. -55 с. Шифр  ОФ3886.

Рабухина, Н. А. Рентгенодиагностика заболеваний челюстно-лицевой области : рук. для врачей / Н. А. Рабухина, Э. Г. Чикирдин, Р. В. Ставицкий ; ред.: Н. А. Рабухина, Н. М. Чупрынина. - М. : Медицина, 1991. - 368 с. Шифр ОФ6533.

	Рыбаков, А. И. Заболевания слизистой оболочки полости рта/ А. И. Рыбаков, Г. В. Банченко. - М.: Медицина, 1978. -231 с. Шифр  ОФ5174.

	Сабо, Е. Амбулаторная хирургия зубов и полости рта: пер. венгр./ Е. Сабо. - Будапешт, 1977. -300 с. Шифр  ОФ4632.

	Сахар, Г. Г. Современные стоматологические прокладочные материалы: метод. рекомендации/ Г.Г. Сахар, А.А. Петрук, Г.Г. Чистякова; Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2003. -24 с. Шифр  ОФ3898.

	Сержанина, В. Н. Морфологическая характеристика воспалительных заболеваний зубочелюстной системы и полости рта. Одонтогенный сепсис: метод. рекомендации/ В.Н. Сержанина; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: БГМУ, 2003. -18 с. Шифр  ОФ3897.

	Сивовол, С. И. Симптомы, синдромы, эпонимные болезни челюстно-лицевой области, головы и шеи/ С. И. Сивовол. - М.: Триада-Х, 2002. -224 c. Шифр  ОФ3786.

	Совершенствование качества платной лечебно-профилактической стоматологической помощи населению: материалы первой респ. науч.-практ. конф. част. стоматологов, 24 апр. 1998 г./ Научно-производственный центр "Стоматология"; [под ред. Л. Г. Борисенко]. - Минск, 1998. -38 с. Шифр  ОФ3723.

	Современные подходы в лечении пульпитов временных зубов: учеб.-метод. пособие/ С. П. Рубникович [и др.]; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2017. -42 с. Шифр  ОФ2974.

	Солнцев, А. М. Кисты челюстно-лицевой области и шеи/ А.М. Солнцев, В.С. Колесов. - Киев: Здоров'я, 1982. -144 с. -(Библиотека практического врача. Стоматология) Шифр  ОФ4539.

	Справочник по стоматологии/ [В. М. Безруков [и др.] ; под ред. В. М. Безрукова, сост. Т. М. Лурье. - 4-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1998. -656 с. Шифр  ОФ6165.

	Стоматология детского возраста: рук. для врачей/ Т. Ф. Виноградова [и др.] ; под ред. Т. Ф. Виноградовой. - М.: Медицина, 1987. -528 с. Шифр  ОФ5500.

	Тезисы докладов 1 съезда стоматологов Белоруссии/ Белорусское научное медицинское общество стоматологов. - Минск, 1979. -240 с. Шифр  ОФ4198.

	Терапевтическая стоматология: [учебник]/ Е. В. Боровский [и др.]; под ред. Е. В. Боровского. - М.: МИА; Техлит, 1997. -544 с. Шифр  ОФ6042.

	Терапевтическая стоматология для студентов 4 курса = Therapeutic dentistry : for the 4th year students: пособие для студентов/Витебский государственный ордена Дружбы народов медицинский университет. - Витебск: ВГМУ, 2020. -260 с. -Текст на англ. яз. Шифр  ОФ2547.

	Терапевтическая стоматология.Терапевтическая стоматология: учеб. пособие для студентов 5-го курса стоматол. фак.: в 2 ч. Ч. 1/ [А. Г. Третьякович и др.] ; под ред. А. Г. Третьяковича, Л. Г. Борисенко; Бел. гос. мед. ун-т. - Минск: [БГМУ], 2006. -295 с. Шифр  ОФ3776.

	Терапевтическая стоматология.Терапевтическая стоматология: учеб. пособие для студентов 5-го курса стоматол. фак.: в 2 ч. Ч. 2/ [А. Г. Третьякович и др.] ; под ред. А. Г. Третьяковича, Л. Г. Борисенко; Бел. гос. мед. ун-т. -2-е изд. - Минск: [БГМУ], 2006. -211 с.  Шифр  ОФ3777.

	Терехова, Т. Н. Профилактика стоматологических заболеваний: учеб. пособие для студентов ВУЗов по специальности "Стоматология"/ Т.Н. Терехова, Т.В. Попруженко. - Минск: Беларусь, 2004. -526 с. Шифр  ОФ3752.
	
	Третьякович, А. Г. Дифференциальная диагностика и принципы лечения заболеваний слизистой оболочки полости рта: учеб.-метод. пособие/ А. Г. Третьякович, Л. Г. Борисенко, И. А. Пищинский; Бел. гос. мед. ун-т. -Изд. 2-е, перераб. и доп. - Минск: БГМУ, 2005. -66 с. Шифр  ОФ3873.

	Умбеталиев, Г. А. Заболевания тканей полости рта. Новые данные в этиопатогенезе, профилактике и лечении/ Г. А. Умбеталиев. - Алма-Ата: Казахстан, 1991. -125 с. Шифр  ОФ5720.

	Хватова, В. А. Заболевания височно-нижнечелюстного сустава/ В. А. Хватова. - М.: Медицина, 1982. -159 с. -(Библиотека практического врача. Важнейшие вопросы стоматологии) Шифр  ОФ4562.

Хирургическая стоматология : учебник / Т. Г. Робустова и др. ; под ред. Т. Г. Робустовой. - М. : Медицина, 1990. - 576 с. Шифр ОФ6534.

	Хоменко, А. И. Клиническая фармакология и рациональная фармакотерапия микозов полости рта: учеб.-метод. пособие/ А. И. Хоменко, С. С. Лобко; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2015. -40 с. Шифр  ОФ2905.

	Цепов, Л. М. Диагностика и лечение заболеваний пародонта/ Л. М. Цепов, А. И. Николаев. -2-е изд., испр. и доп. - М.: Медпресс-информ, 2004. -200 с. Шифр  ОФ3774.

	Цепов, Л. М. Заболевания пародонта: взгляд на проблему/ Л. М. Цепов. - М.: МЕДпресс-информ, 2006. -192 с. Шифр  ОФ3335.

	Челюстно-лицевая хирургия и хирургическая стоматология. Практикум: учеб.-метод. пособие для студентов учреждений высш. образования, обучающихся по специальности 12-79 01 07 "Стоматология"/ И. О. Походенько-Чудакова [и др.]; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. -2-е изд. - Минск: БГМУ, 2022. -105 с. Шифр  ОФ2882.

	Чиликин, В. Н. Новейшие технологии в эстетической стоматологии: монография/ В. Н. Чиликин. - М.: Медпресс-информ, 2004. -96 с. Шифр  ОФ3783.

	Штифтовые конструкции в стоматологии: учеб.-метод. пособие/ С. А. Наумович [и др.]; Белорусский государственный медицинский университет. - Минск: БГМУ, 2005. -26 с. Шифр  ОФ3878.

	Эстетические адгезивные конструкции в терапевтической стоматологии: учеб.-метод. пособие/ [И. К. Луцкая [и др.]; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2011. -30 с. Шифр  ОФ3883.

	Юдина, Н. А. Методы и средства окончательной отделки реставраций: учеб.-метод. пособие/ Н. А. Юдина, В. И. Азаренко, О. Н. Манюк; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2012. -28 с. Шифр  ОФ2956.

	Ямашев, И. Г. Клиническая лингвалогия/ И. Г. Ямашев. - М.: Гэотар-медиа, 2007. -288 с. -(Библиотека непрерывного образования врача) Шифр  ОФ3164.

Судебная медицина.

	Актуальные вопросы судебной медицины : материалы междунар. науч.-практ. конф., Минск, 5-6 окт. 2016 г. / Государственный комитет судебных экспертиз Республики Беларусь ; ред. А. И. Швед. - Минск : Право и экономика, 2016. - 163 с. Шифр  ОФ6448.

Виноградов, И. В. Судебная медицина: учеб. для сред. спец. учеб. заведений МВД СССР/ И. В. Виноградов, В. В. Томилин. - М.: Юрид. лит, 1991. -240 с. Шифр  ОФ5862.
	
	Попов, В. Л. Судебно-медицинская экспертиза: Справочник/ В. Л. Попов. - СПб.: Спец. лит., 1997. -330 с. Шифр  ОФ5766.

	Старович, З. Судебная сексология: пер. с пол./ З. Старович. - М.: Юрид. лит., 1991. -336 с. Шифр  ОФ6409.

	Судебная медицина: учеб. для мед. ин-тов/ Л. М. Бедрин, В. Н. Крюков, А. С. Литвак ; ред. В. М. Смольянинов. - М.: Медицина, 1982. -463 с. Шифр  ОФ4124.

	Хохлов, В. В. Судебная медицина/ В. В. Хохлов, Л. Е. Кузнецов; Российский государственный медицинский университет. - Смоленск, 1998. -800 с. Шифр  ОФ6035.

Токсикология.

	Батуревич, Л. В. Клинические аспекты и методы лабораторной оценки содержания токсичных химических элементов в организме человека: учеб.-метод. пособие/ Л. В. Батуревич, О. М. Вергун; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2015. -24 с. Шифр  ОФ2818.

	Бова, А. А. Военная токсикология и токсикология экстремальных ситуаций: учебник/ А. А. Бова, С. С. Горохов, В. Н. Яблонский; Мин. гос. мед. ин-т. - Минск, 1997. -295 с. -(Учебная литература. Для студентов медицинских институтов) Шифр  ОФ5811.

Вергун, О. М. Токсикологическая химия : практикум для студентов фармац. фак. / О. М. Вергун, Р. И. Лукашов, А. В. Лишай ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск : БГМУ, 2023. - 111 с. Шифр  ОФ6431.

	Ганжара, П. С. Учебное пособие по клинической токсикологии: [Для мед. ин-тов. Лечеб. фак.]/ П.С. Ганжара, А.А. Новиков. - М.: Медицина, 1979. -335 с. Шифр  ОФ3967.

	Кашкин, П. Н. Определитель патогенных, токсигенных и вредных для человека грибов/ П. Н. Кашкин, М. К. Хохряков, А. П. Кашкин. - Л.: Медицина, 1979. -271 с. Шифр  ОФ4755.

	Локтионов, С. И. Неотложная помощь при острых отравлениях: справ. по токсикологии/ С. И. Локтионов, Е. А. Лужников; под ред. С. Н. Голикова. - М.: Медицина, 1977. -311 с. Шифр  ОФ4586.

	Лопухин, Ю. М. Гемосорбция/ Ю. М. Лопухин, М. Н. Молоденков. - М.: Медицина, 1978. -301 с. Шифр  ОФ5196.

	Лужников, Е. А. Острые отравления: рук. для врачей/ Е.А. Лужников, Л.Г. Костомарова. - М.: Медицина, 1989. -432 с. Шифр  ОФ5802.

	Лужников, Е. А. Клиническая токсикология: учеб. для мед. ин-тов/ Е.А. Лужников. - М.: Медицина, 1982. -368 с. -(Учебная литература для медицинских институтов) Шифр  ОФ4050.

	Неотложная клиническая токсикология: рук. для врачей/ под ред. Е.А. Лужникова. - М.: Медпрактика-М, 2007. -608 с. Шифр  ОФ3567.

	Первая помощь при лекарственных и бытовых отравлениях/ Ю. Г. Бобков [и др.]. - Л., 1979. -167 с. -(Библиотека среднего медработника) Шифр  ОФ4090.

	Половинкин, Л. В. Токсикология и основы гигиенического регламентирования моно- и бициклических терпеновых соединений/ Л. В. Половинкин. - Минск: Тонпик, 2007. -168 с. Шифр  ОФ3271.

	Ребенок, Ж. А. Пищевая токсикоинфекция: монография/ Ж.А. Ребенок. - Минск: Бел. навука, 2004. -272 с. Шифр  ОФ3780.

	Сидоренко, Е. Н. Отравление пестицидами/ Е. Н. Сидоренко. - Киев: Вища шк., 1978. -128 с. Шифр  ОФ5021.

Трудоспособность. Экспертиза трудоспособности.

	Антоньев, А. А. Экспертиза трудоспособности при заболеваниях кожи/ А. А. Антоньев, Ю. Д. Арбатская, В. Н. Шеварова. - М.: Медицина, 1982. -224 с. Шифр  ОФ4574.

	Брицко, Н. П. Экспертиза временной нетрудоспособности: сб. норм. док. с коммент./ Н.П. Брицко, А. С. Хейфец. - М.: Медицина, 1988. -368 с. Шифр  ОФ5553.

	Глинская, Т. Н. Инвалидность населения как проблема общественного здоровья: учеб.-метод. пособие для слушателей курсов повышения квалификации и переподготовки по специальности "Организация здравоохранения"/ Т. Н. Глинская; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2008. -36 с. Шифр  ОФ2968.

	Горбачев, А. Г. Врачебно-трудовая экспертиза при урологических болезнях/ А.Г. Горбачев. - Л.: Медицина, 1986. -224 с. Шифр  ОФ5527.

	Гусева, Н. К. Правила направления больных в бюро медико-социальной экспертизы/ Н. К. Гусева, И. Ю. Семенова, Н. В. Старикова. - Н. Новгород: Изд-во НГМА, 1997. -56 с. -(Библиотека практического врача. Социальная медицина) Шифр  ОФ3743.
	
	Медико-социальная экспертиза и реабилитация: сб. науч. ст. Вып. 8/ Науч.-исслед. ин-т мед.-соц. экспертизы и реабилитации; под ред. Смычка В. Б.. - Минск, 2006. -432 с. Шифр  ОФ3302.

	Медико-социальная экспертиза и реабилитация: сб. науч. тр. Вып. 9/ Науч.-исслед. ин-т мед.-соц. экспертизы и реабилитации; ред. В.Б. Смычек. - Минск, 2007. -336 с. Шифр  ОФ3479.

	Смычек, В. Б. Организация экспертизы временной нетрудоспособности в организациях здравоохранения: учеб.-метод. пособие/ В. Б. Смычек, Д. С. Казакевич, Т. Н. Глинская; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Респ. науч.-практ. центр мед. экспертизы и реабилитации, Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2012. -44 с. Шифр  ОФ2931.

	Стадченко, Н. А. Врачебно-трудовая экспертиза: учеб. пособие для студентов мед. ин-тов/ Н. А. Стадченко, Ю. М. Алисова, А. А. Лавров. - М.: Медицина, 1986. -240 с. -(Учебная литература для студентов медицинских институтов) Шифр  ОФ5517.

	Шатыко, О. П. Медицинская экспертиза при хронической обструктивной болезни легких: учеб.-метод. пособие/ О. П. Шатыко; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2011. -35 с. Шифр  ОФ2965.

Урология.

	Айвазян, А. В. Гемостаз при операциях на почке/ А. В. Айвазян. -2-е изд., доп. - М.: Наука, 1982. -280 с. Шифр  ОФ4567.

	Актуальные вопросы нефрологии, почечно-заместительной терапии и трансплантации почки: материалы VI конгр. Ассоц. нефрологов новых независимых государств, совмещ. с XIV Респ. науч.-практ. конф. с междунар. участием, посвящ. 50-летию трансплантации почки в Респ. Беларусь (Минск, 7-8 дек. 2020 г.)/ Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Ассоциация нефрологов новых независимых государств, Белорусское общество нефрологов; под науч. ред. Н. А. Колесника. - Минск: Проф-Пресс, 2020. -95 с. Шифр  ОФ3639.

	Альбини, Б. Иммунопатология почки: пер. с англ./ Б. Альбини, Я. Р. Брентьенс, Д. А. Андрес ; под ред. В. В. Серова. - М.: Медицина, 1982. -264 с. Шифр  ОФ4579.
	
	Вощула, В. И. Мочекаменная болезнь: этиотропное и патогенетическое лечение, профилактика/ В. И. Вощула. - Минск: ВЭВЭР, 2006. -268 с. Шифр  ОФ3122.

	Гудков, А. В. Сосудисто-чашечно-лоханочные конфликты/ А. В. Гудков, А. Г. Пугачев. - М.: Медицина, 2007. -128 с. Шифр  ОФ3447.

	Джавад-Заде, М.-М. Д. оглы Хроническая почечная недостаточность. (Патофизиология, клиника и лечение)/ М. Д. Джавад-Заде, П. С. Мальков. - М., 1978. -319 с. Шифр  ОФ4578.

	Ермоленко, В. М. Хронический гемодиализ/ В. М. Ермоленко. - М., 1982. -280 с. Шифр  ОФ4860.

	Ильин, И. И. Негонококковые уретриты у мужчин/ И. И. Ильин. -3-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1991. -288 с. Шифр  ОФ5405.
	
	Кан, Д. В. Руководство по акушерской и гинекологической урологии/ Д. В. Кан. - М.: Медицина, 1986. -488 с. Шифр  ОФ4418.

	Карпенко, В. С. Амбулаторная урология/ В. С. Карпенко, Ю. А. Абрамов, Н. Ф. Кривошей. - Киев: Здоровья, 1980. -256 с. Шифр  ОФ4721.

	Комяков, Б. К. Хирургия протяженных сужений мочеточников/ Б. К. Комяков, Б. Г. Гулиев. - СПб.: Диалект, 2005. -255 с. Шифр  ОФ3406.

	Корсун, В. Ф. Простатит. Современные и старинные методы лечения/ В. Ф. Корсун, А. П. Суворов, С. А. Суворов. - Минск: Бел. наука, 2001. -200 с. Шифр  ОФ4223.

	Лопаткин, Н. А. Простая киста почки/ Н. А. Лопаткин, Е. Б. Мазо. - М.: Медицина, 1982. -127 с. Шифр  ОФ4817.

	Лопаткин, Н. А. Пузырно-мочеточниковый рефлюкс/ Н. А. Лопаткин, А. Г. Пугачев. - М.: Медицина, 1990. -205 с. Шифр  ОФ5398.

	Люлько, А. В. Цистит/ А. В. Люлько, Л. Н. Волкова, А. Е. Суходольская. -2-е изд., перераб. и доп. - Киев: Здоров 'я, 1988. -176 с. -(Библиотека практикующего врача) Шифр  ОФ3815.
	
	Миронов, Л. Л. Интенсивная терапия острой почечной недостаточности/ Л. Л. Миронов; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2006. -279 с. Шифр  ОФ3183.
	
	Нефрология в терапевтической практике/ Л. С. Гиткина [и др.]; под ред. А. С. Чижа. -2-е изд., перераб. и доп. - Минск: Выш. шк., 1994. -479 с. Шифр  ОФ3814.

	Нефрология в терапевтической практике/ Л. С. Гиткина [и др.]; ред. А. С. Чиж. - Минск: Высш. Шк., 1988. -397 с. Шифр  ОФ3929.

	Нефрология в терапевтической практике/ А. С. Чиж [и др.] ; под общ. ред. А. С. Чижа. -3-е изд., доп. - Минск: Выш. шк., 1998. -560 с. Шифр  ОФ5613.
	
	Пилотович, В. С. Острое повреждение почек: учеб.-метод. пособие/ В. С. Пилотович, К. С. Комиссаров, В. Н. Громыко; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2012. -16 с. Шифр  ОФ2950.

	Пилотович, В. С. Хроническая болезнь почек: учеб.-метод. пособие/ В. С. Пилотович, К. С. Комиссаров, В. Н. Громыко; М-во здравоохранения Респ. Беларусь, Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2012. -12 с. Шифр  ОФ2895.

	Поляничко, М. Ф. Очерки оперативной и клинической онкоурологии/ М. Ф. Поляничко ; ред. Ю. Н. Бордюшков; Северо-Кавказский научный центр высшей школы, Ростовский научно-исследовательский онкологический институт -Б.м.: Изд-во Ростов. ун-та, 1991. -219 с. Шифр  ОФ5906.

	Практическое руководство по нефрологии/ А. С. Чиж [и др.] ; под ред. А. С. Чижа. - Минск: Выш. шк., 2001. -640 с. -(Для практикующего врача) Шифр  ОФ4224.
	
	Пыриг, Л. А. Гломерулонефрит/ Л. А. Пыриг, Н. Я. Мельман. - Киев: Здоров'я, 1982. -184 с. Шифр  ОФ4560.

	Пыриг, Л. А. Фармакотерапия заболеваний почек/ Л. А. Пыриг, А. Д. Тодоренко. - Киев: Здоров 'я, 1978. -87 с. Шифр  ОФ5165.

	Пытель, Ю. А. Уратный нефролитиаз/ Ю. А. Пытель, И. И. Золотарев. - М.: Медицина, 1995. -184 с. Шифр  ОФ5700.

	Раус, С. Первичная помощь в урологии: пер. с англ./ С. Раус. - М.: Медицина, 1979. -286 с. -Шифр  ОФ4040.

	Резник, М. И. Секреты урологии: [пер. с англ.]/ М. И. Резник, Э. К. Новик ; ред. С. Х. Аль-Шукри. - М.: Бином; СПб.: Невский Диалект, 1997. -348 с. Шифр  ОФ5203.

	Руководство по андрологии/ В. В. Михайличенко, С. С. Либих, О. Л. Тиктинский ; ред. О. Л. Тиктинский. - Л.: Медицина, 1990. -416 с. Шифр  ОФ3916.

	Рябов, С. И. Диагностика болезней почек/ С. И. Рябов, Ю. В. Наточин, Б. Б. Бондаренко. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1979. -255 с. Шифр  ОФ4026.

	Рябов, С. И. Функциональная нефрология/ С. И. Рябов, Ю. В. Наточин. - СПб.: Лань, 1997. -304 с. Шифр  ОФ6082.

	Савченко, Н. Е. Урология для общепрактикующего врача: справ. пособие/ Н. Е. Савченко. - Минск: Бел. навука, 1999. -272 с. Шифр  ОФ3778.

	Справочник по урологии/ А. М. Войно-Ясенецкий, В. Д. Грунд, М. Д. Джавад-Заде ; сост.: В. Д. Грунд, А. Л. Шабад ; ред. Н. А. Лопаткин. - М.: Медицина, 1978. -326 с. Шифр  ОФ4132.

	Справочник по урологии/ А. М. Войно-Ясенецкий [и др.] ; сост. В. Д. Грунд, А. Л. Шабад, под ред. Н. А. Лопаткина. -2-е изд., стер. - М.: Медицина, 1980. -326 с. Шифр  ОФ4684.

	Стецюк, Е. А. Современный гемодиализ: записки московского диализного клуба/ Е. А. Стецюк; под ред. Е. Б. Мазо. - М.: МИА, 1998. -208 с. Шифр  ОФ3824.

	Ткачук, В. Н. Хронический простатит/ В. Н. Ткачук, А. Г. Горбачев, Л. И. Агулянский. – Л.: Медицина, 1989. -208 с. -(Библиотека практического врача. Важные вопросы хирургии) Шифр  ОФ5057.

	Трудный диагноз в урологии: пер. с англ./ T. Ahlering [и др.] ; ред. Д. Л. Мак-Каллах. - М.: Медицина, 1997. -438 с. Шифр  ОФ6065.
	
	Урология: учеб. для студентов мед. ин-тов / В. Г. Горюнов, А. Ф. Даренков, А. П. ерохин ; ред. Н. А. Лопаткин. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1982. -512 с. -(Учебная литература для студентов медицинских институтов) Шифр  ОФ4547.

	Урология для врачей общей практики: [практ. пособие]: пер. с англ./ под ред. Л. Липшульца, И. Клайнмана. - СПб.: Питер Паблишинг, 1997. -256 с. -(Практическая медицина) Шифр  ОФ5653.

	Урология и андрология в вопросах и ответах/ под ред. О. Л. Тиктинского, В. В. Михайличенко. - СПб.: Питер, 1998. -384 с. -(Практическая медицина) Шифр  ОФ6181.
	
	Шевцов, И. П. Доврачебная помощь и уход за урологическими больными/ И. П. Шевцов. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1978. -168 с. -(Библиотека среднего медработника) Шифр  ОФ5029.

	Шевцов, И. П. Неотложная урологическая помощь в практике военного врача/ И. П. Шевцов, Ю. Д. Глухов. - М.: Воениздат, 1988. -316 с. Шифр  ОФ5262.

	Шульц, В. Е. Осложнения в лапароскопической урологии и их профилактика: рук. для урологов и эндохирургов/ В.Е. Шульц, Б.В. Крапивин, А.А. Давыдов. - М.: МИА, 2007. -112 с. Шифр  ОФ3523.

Физиология человека и животных.

	Баевский, Р. М. Прогнозирование состояний на грани нормы и патологии/ Р.М. Баевский. - М.: Медицина, 1979. -298 с. Шифр  ОФ3997.

	Балаболкин, М. И. Секреция гормона роста в норме и патологии/ М. И. Балаболкин. - М.: Медицина, 1978. -173 с. Шифр  ОФ5164.

	Боенко, И. Д. Справочное пособие по нормальной физиологии/ И. Д. Боенко. - Воронеж, 1979. -156 с. Шифр  ОФ4686.

	Буков, В. А. Рефлекторные влияния с верхних дыхательных путей: (Роль в жизнедеятельности организма)/ В. А. Буков. - М., 1980. -272 с. Шифр  ОФ4760.

	Гипоксия и индивидуальные особенности реактивности/ Академия наук Украинской ССР; Институт физиологии им. А. А. Богомольца ; ред. В. А. Березовский. - Киев, 1978. -215 с. Шифр  ОФ4610.

	Гурин, В. Н. Центральные механизмы терморегуляции/ В. Н. Гурин. - Минск, 1980. -127 с. Шифр  ОФ4682.

	Зальцман, Г. Л. Основы гипербарической физиологии/ Г. Л. Зальцман, Г. А. Кучук, А. Г. Гургенидзе. - Л., 1979. -319 с. Шифр  ОФ4167.

	Иванов, И. В. Исходная реактивность организма и радиационные воздействия: лечебно-профилактические аспекты проблемы: науч.-практ. рук./ И. В. Иванов ; под ред. Н. Г. Даренской; Гос. науч.-исслед. испытат. ин-т воен. медицины, Гос. науч. центр РФ , Ин-т биофизики. - М.: Изд-во РМАПО, 2005. -394 с. Шифр  ОФ3106.

	Иванов, К. П. Энергетические потребности и кислородное обеспечение головного мозга: экспериментальное и математическое исследование/ К. П. Иванов, Ю. Я. Кисляков. - Л., 1979. -214 с. Шифр  ОФ4732.

	Калишевская, Т. М. Регуляция жидкого состояния крови и ее свертывания/ Т. М. Калишевская. - М., 1982. -182 с. Шифр  ОФ4512.

	Калугин, А. С. Экспериментальная физиология желудочно-кишечного тракта/ А.С. Калугин; Гомел. гос. ун-т им. Ф. Скорины. - Гомель: [ГГУ им. Ф. Скорины], 2006. -178 с. Шифр  ОФ3278.

	Коваленко, Е. А. Гипокинезия/ Е. А. Коваленко, Н. Н. Гуровский. - М.: Медицина, 1980. -320 с. Шифр  ОФ4634.

	Козлов, В. И. Микроциркуляция при мышечной деятельности/ В. И. Козлов, И. О. Тупицын. - М.: Физкультура и спорт, 1982. -135 с. -(Наука - спорту) Шифр  ОФ4799.

	Кулагин, В. К. Патологическая физиология травмы и шока/ В. К. Кулагин. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1978. -296 с. Шифр  ОФ5191.
	
	Куффлер, С. В. От нейрона к мозгу/ С. В. Куффлер, Дж. Г. Николс; под ред. Л. Г. Магазаника. - М.: Мир, 1979. -439 с. Шифр  ОФ4709.

	Лейтес, С. М. Проблемы регуляции обмена веществ в норме и патологии: избр. тр./ С. М. Лейтес. - М.: Медицина, 1978. -224 с. Шифр  ОФ4596.

	Мак-Мюррей, У. Обмен веществ у человека. Основы учения о взаимосвязи биохимии с физиологией и патологией: пер. с англ./ У. Мак-Мюррей. - М.: Мир, 1980. -368 с. Шифр  ОФ6152.

	Морфофункциональные и биохимические эффекты фактора роста нервов/ Г. В. Абрамчик [и др.] ; ред. В. В. Солтанов; Институт физиологии. - Минск: Наука и техника, 1987. -165 с. Шифр  ОФ5386.

	Мотавкин, П. А. Гистофизиология сосудистых механизмов мозгового кровообращения/ П. А. Мотавкин, В. М. Черток. - М.: Медицина, 1980. -198 с. Шифр  ОФ4683.

	Наточин, Ю. В. Основы физиологии почки/ Ю. В. Наточин. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1982. -207 с. Шифр  ОФ4868.

	Нейрогуморальная регуляция и двигательная активность при старении/ А. П. Амвросьев [и др.] ; ред. А. С. Дмитриев; Академия наук БССР, Сектор геронтологии. - Минск: Наука и техника, 1984. -200 с.. -Шифр  ОФ4652.

	Нейрогуморальные механизмы регуляции функций в норме и патологии: посвящ. 100-летию со дня рождения акад. И.А. Булыгина/ Бел. о-во физиологов, Ин-т физиологии НАН Беларуси; науч. ред. В.Н. Гурин [и др.]. - Минск: Бизнесофсет, 2007. -360 с. Шифр  ОФ3536.

	Нейронные механизмы развивающегося мозга: сб. ст./ Институт высшей нервной деятельности и нейрофизиологии; ред.: К. В. Шулейкина, С. Н. Хаютин. - М.: Наука, 1979. -258 с. Шифр  ОФ4139.

	Новиков, И. И. Сердце и сосуды. Онтогенез и восстановление нейрорегуляторной системы/ И. И. Новиков; под ред. Д. М. Голуба; Ин-т физиологии. - Минск: Навука i тэхнiка, 1990. -240 с. Шифр  ОФ5396.

Нормальная физиология : практикум для студентов, обучающихся по специальности "Стоматология" / [В. А. Переверзев и др.] ; под ред. В. А. Переверзева ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск : БГМУ, 2023. - 238 с. Шифр  ОФ6460.

	Общая физиология нервной системы/ В. П. Бабминдра, Б. И. Ходоров, О. А. Крышталь ; ред. А. И. Ройтбак. – Л.: Наука, 1979. -717 с. -(Руководство по физиологии). -Шифр  ОФ4735.

	Общий курс физиологии человека и животных: учеб. для биол. и мед. специальностей вузов: в 2 кн. Кн. 1: Физиология нервной, мышечной и сенсорной систем/ под ред. А. Д. Ноздрачева. - М.: Высш. шк., 1991. -512 с. Шифр  ОФ5915.

	Общий курс физиологии человека и животных: учеб. для биол. и мед. спец. вузов: в 2 кн. Кн. 2: Физиология висцеральных систем/ под ред. А. Д. Ноздрачева. - М.: Высш. школа, 1991. -528 с. Шифр  ОФ5916.

	Пидопличко, В. И. Электрофизиологические исследования одиночных клеток мышцы сердца/ В.И. Пидопличко, А. Н. Верхратский; Институт физиологии им. А. А. Богомольца. - Киев: Наукова думка, 1989. -240 с. Шифр  ОФ5606.

	Полтырев, С. С. Физиология пищеварения: учеб. пособие для студентов ун-тов/ С. С. Полтырев. - М., 1980. -256 с. Шифр  ОФ4737.

	Проблемы физиологии гипоталамуса: респ. межвед. науч. сб.. Вып. 25: Гипоталамические механизмы регуляции вегетативных функций эндокринных желез и биологических мотиваций организма/ Киевский государственный университет им. Т. Г. Шевченко. - Киев: Лыбидь, 1991. -104 с. Шифр  ОФ5087.

Протеолиз, механизмы его регуляции и роль в физиологии и патологии клетки : тез. докл. Междунар. конф., (Минск, 25-26 октября 2007 года)/ Национальная академия наук Беларуси, Центрально-Европейская Инициатива, Институт физиологии Национальной академии наук Беларуси; ред. В. Н. Никандров [и др.]. - Минск, 2007. -96 с. Шифр  ОФ3516.
	Референтные значения концентраций химических элементов в жидких средах и тканях человека: справ. пособие/ Респ. науч.-практ. центр "Мать и дитя"; авт.-сост. Н. И. Курец. - Минск, 2005. -72 с. Шифр  ОФ3562.

	Роль монооксида азота в процессах жизнедеятельности: сб. науч. работ/ Ф. И. Висмонт [и др.] ; ред.: В. Н. Гурин, В. А. Кульчицкий, А. Г. Чумак. - Минск, 1998. -245 с. Шифр  ОФ5747.

Руководство к лабораторным занятиям по общей физиологии возбудимых тканей, частной физиологии крови, эндокринной, нервной и костной систем = Laboratory manual for general physiology of excitable tissues, special physiology of blood, endocrine, nervous and bone systems : практикум для специальности "Стоматология" / [Ю. В. Гайкович и др.] ; под ред.: Ю. В. Гайкович, В. А. Переверзева ; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет. - Минск : БГМУ, 2023. - 99 с. Шифр  ОФ6418.

	Саркисов, С. А. Структурные основы деятельности мозга/ С. А. Саркисов ; ред. О. С. Андрианов. - М.: Медицина, 1980. -295 с. Шифр  ОФ6073.

	Сигнальные механизмы регуляции физиологических функций/ Белорусский государственный университет, Белорусский государственный медицинский университет, Белорусский республиканский фонд фундаментальных исследований, Белорусское общество физиологов; ред. В. В. Лысак. - Минск: РИВШ, 2007. -346 с. Шифр  ОФ3481.

	Смирнов, В. М. Физиология сенсорных систем и высшая нервная деятельность: учеб. пособие/ В. М. Смирнов, С. М. Будылина. -3-е изд., испр. и доп. - М.: Академия ИЦ, 2007. -336 с. -(Высшее профессиональное образование. Медицина) Шифр  ОФ3243.
	
	Теэсалу, С. А. Серотонин и деятельность поджелудочной железы/ С. А. Теэсалу. - Таллин: Валгус, 1979. -84 с. Шифр  ОФ4658.

	Ткаченко, Б. И. Венозное кровообращение/ Б. И. Ткаченко. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1979. -222 с. Шифр  ОФ4662.

	Физиология и патофизиология воспроизводства человека: пер. с рум./ И. Думистру, М. Мэйкэнеску-Джорджеску, М. Ротару ; ред. И. Теодореску-Эксарку. - Бухарест: Мед. изд-во, 1981. -846 с. Шифр  ОФ4884.

	Физиология кровообращения. Физиология сердца/ Г. П. Конради, В. В. Глаголева, Ю. С. Чечулин ; ред. Е. Б. Бабский. - Л.: Наука, Ленингр. отд-ние, 1980. -598 с. -(Руководство по физиологии) Шифр  ОФ4117.

	Физиология лейкоцитов человека/ В. А. Алмазов, Б. В. Афанасьев, А. Ю. Зарицкий ; ред. В. А. Алмазов; Научный совет по проблемам прикладной физиологии человека. - Л.: Наука, Ленингр. отд-ние, 1979. -231 с. Шифр  ОФ4164.

	Физиология человека: compendium : учеб. для ВУЗов/ В. Б. Брин [и др.] ; ред.: Б. И. Ткаченко, В. Ф. Пятин; Ассоциация преподавателей физиологии высших учебных заведений, Международный фонд истории науки. - СПб., 1996. -424 с. Шифр  ОФ6050.

	Холодовой стресс и биологические системы/ А. А. Цуцаева [и др.] ; ред. А. А. Цуцаева; Институт проблем криобиологии и криомедицины. - Киев: Наук. думка, 1991. -173 с. Шифр  ОФ5088.

	Цветкова, И. П. Гипоталамус кролика : стереотаксический и цитоархитектонный атлас/ И. П. Цветкова ; ред. Ю. М. Жаботинский; Научный совет по комплексным проблемам физиологии человека и животных. - Л.: Наука, Ленингр. отд-ние, 1978. -93 с. -(Методы физиологических исследований) Шифр  ОФ4939.

	Шебеко, В. И. Эндотелий и система комплемента/ В. И. Шебеко; Витебский государственный медицинский университет. - Витебск, 1999. -149 с. Шифр  ОФ4334.

	Экологическая физиология человека. Ч. 1: Адаптация человека к экстремальным условиям среды/ А. Г. Кузнецов [и др.] ; ред. О. Г. Газенко [и др.]; Научный совет по комплексным проблемам физиологии человека и животных Академии наук СССР. - М.: Наука, 1980. -704 с. -(Руководство по физиологии) Шифр  ОФ4134.

Хирургия. Анестезиология.

	8 съезд хирургов, 3 съезд гематологов и трансфузиологов Белоруссии, 3-5 октября 1979 г.: тез. докл./ Белорусское научное медицинское общество хирургов, гематологов и трансфузиологов. - Минск, 1979. -343 с. Шифр  ОФ4193.
10 лет трансплантации печени в Республике Беларусь/ Республиканский научно-практический центр трансплантации органов и тканей Республики Беларусь; сост. Н. Евлюшина. - Минск: СтройМедиаПроект, 2018. -55 с. Шифр  ОФ4936.

	Абдоминальная хирургическая инфекция: клиника, диагностика, антимикробная терапия: практ. рук./ Б. З. Белоцерковский [и др.] ; под ред. В. С. Савельева, Б. Р. Гельфанда. - М.: Литтерра, 2006. -166 с. -(Практические руководства) Шифр  ОФ3108.

	Актуальные вопросы патогенеза, клиники и лечения ожоговой болезни: сб. науч. тр./ Горьковский научно-исследовательский институт травматологии и ортопедии. - Горький, 1990. -157 с. Шифр  ОФ5855.

	Актуальные проблемы пересадки органов/ Ю. М. Лопухин, Р. В. Петров, В. Я. Арион ; ред. Ю. М. Лопухин. - М.: Медицина, 1978. -287 с. Шифр  ОФ5117.

	Акулик, В. П. Материалы к хирургическому лечению гигантских и неумещающихся послеоперационных грыж живота: практ. пособие/ В.П. Акулик. - Минск: МГПТК полиграфии, 2007. -95 с. Шифр  ОФ3241.

	Астапенко, В. Г. Практическое руководство по хирургическим болезням. Ч. 2/ В. Г. Астапенко , Н. Н. Малиновский. -Минск: Выш. шк., 19834. -350 с. Шифр  ОФ6365.

	Астапенко, В. Г. Практическое руководство по хирургическим болезням/ В. Г. Астапенко , Н. Н. Малиновский. -Минск: Выш. шк., 1983. -382 с. Шифр  ОФ3976.

	Астапенко, В. Г. Практическое руководство по хирургическим болезням. Ч. 1/ В. Г. Астапенко, Н. Н. Малиновский. -2-е изд., испр. - Минск: Высш. шк., 1983. -383 с. Шифр  ОФ6364.

	Ахунджанов, Б. А. Хирургическое лечение цирроза печени с использованием стимуляторов регенерации/ Б. А. Ахунджанов, В. А. Алимов, И. П. Кип, А. А. Абдурахманов. - Ташкент: Изд-во им. Ибн Сины, 1991. -110 с. -(Библиотека практического врача) Шифр  ОФ5922.

	Ашкенази, А. И. Хирургия кистевого сустава/ А.И. Ашкенази. - М.: Медицина, 1990. -352 с. Шифр  ОФ5637.

	Балон, Л. Р. Возмещение дефектов челюстно-лицевой области и органов шеи/ Л. Р. Балон, Б. К. Костур. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1989. -239 с. Шифр  ОФ5532.

	Батвинков, Н. И. Клиническая хирургия: учеб. для студентов мед. ин-тов/ Н. И. Батвинков, С. И. Леонович, Н. Н. Иоскевич. - Минск: Выш. шк., 1998. -560 с. Шифр  ОФ5957.
	
	Бежан, Л. Резекция легких. Анатомические основы и хирургическая методика: пер. с румын./ Л. Бежан, Е. Гр. Зитти. -изд. доп. и перераб. - Бухарест: Изд-во Акад. СРР, 1981. -416 с. Шифр  ОФ4783.

	Безопасная техника в лапароскопии/ С. С. Стебунов [и др.]. - Минск: Выш. шк., 2000. -222 с. Шифр  ОФ4342.

	Берлин, А. З. Наркоз и дозирование анестетиков/ А. З. Берлин, А. В. Мещеряков. - М.: Медицина, 1980. -112 с. Шифр  ОФ4762.

	Биленко, М. В. Биологические аспекты аллотрансплантации почки/ М. В. Биленко. - М.: Медицина, 1978. -384 с. Шифр  ОФ5290.

	Боль и обезболивание/ А. М. Вейн [и др.]. - М.: Медицина, 1997. -280 с.:Шифр  ОФ6081.

	Бородин, И. Ф. Хирургия послеоперационных грыж живота/ И. Ф. Бородин, Е. В. Скобей, В. П. Акулик. - Минск: Беларусь, 1986. -160 с. Шифр  ОФ5705.

	Братусь, В. Д. Интенсивная терапия в неотложной хирургии/ В. Д. Братусь, Ю. П. Бутылин, Ю. Л. Дмитриев. - Киев: Здоров'я, 1980. -270 с. Шифр  ОФ5928.

	Бутров, А. В. Общая анестезия при заболеваниях системы крови/ А.В. Бутров, В. М. Городецкий. - М.: Изд-во Ун-та дружбы народов, 1986. -182 с. Шифр  ОФ5508.

	Вагнер, Е. А. Ошибки, опасности и осложнения в легочной хирургии/ Е. А. Вагнер, В. М. Тавровский. - Пермь, 1977. -267 с. Шифр  ОФ4597.

	Вагнер, Е. А. Хирургия повреждений груди/ Е. А. Вагнер. - М.: Медицина, 1981. -288 с. Шифр  ОФ6369.

	Вахидов, В. В. Хирургическое лечение хронических заболеваний вен/ В. В. Вахидов, Б. Л. Гамбарин. - Ташкент, 1979. -88 с. Шифр  ОФ4017.

	Веденский, А. Н. Пластические и реконструктивные операции на магистральных венах/ А. Н. Веденский. - Л.: Медицина. Ленигр. отд-ние, 1979. -223 с. Шифр  ОФ4196.

	Веденский, А. Н. Посттромботическая болезнь/ А.Н. Веденский. - М.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1986. -240 с. Шифр  ОФ5940.

	Вильямс, Д. Ф. Имплантаты в хирургии: пер. с англ./ Д. ф. Вильямс, Роуф Р.. - М., 1978. -552 с. Шифр  ОФ3702.

	Владимиров, В. Г. Острый панкреатит: (экспериментально-клинические исследования)/ В. Г. Владимиров, В. И. Сергиенко. - М.: Медицина, 1986. -240 с. Шифр  ОФ5407.
	
	Волколаков, Я. В. Хирургическое лечение дефекта межжелудочковой перегородки/ Я. В. Волколаков, А. Т. Лацис; Рижский государственный медицинский институт. - Рига, 1978. -156 с. Шифр  ОФ3973.

	Восстановительная и реконструктивная хирургия: сб. науч. ст./ Горьков. гос. мед. ин-т им. С. М. Кирова; под общ. ред. Б. А. Королева. - Горький, 1980. -133 с. Шифр  ОФ4781.

	Гаврилин, С. В. Ошибки анестезиологической и реаниматологической помощи раненым и пострадавшим/ С.В. Гаврилин, В.В. Бояринцев, А.Б. Сингаевский. - СПб.: Фолиант, 2006. -206 с. Шифр  ОФ3338.

	Газетов, Б. М. Хирургические заболевания у больных сахарным диабетом/ Б. М. Газетов, А. П. Калинин. - М.: Медицина, 1991. -256 с. Шифр  ОФ4392.
	
	Гатауллин, Н. Г. Послеоперационная спаечная болезнь брюшины/ Н. Г. Гатауллин. - Уфа: Баш. кн. изд-во, 1978. -160 с. Шифр  ОФ4054.
	
	Гетьман, В. Г. Клиническая торакоскопия/ В. Г. Гетьман. - Киев: Здоров'я, 1995. -208 с. Шифр  ОФ5279.

	Гипербарическая оксигенация при гнойно-септических заболеваниях/ Ярославский медицинский институт; под ред. Ю. Н. Белокурова. - Ярославль, 1978. -150 с. Шифр  ОФ4100.

	Гланц, Р. М. Парентеральное питание больных/ Р. М. Гланц, Ф. Ф. Усиков. - М., 1979. -240 с. Шифр  ОФ3995.

Гнилорыбов, Т. Е. Кортикостероиды при лечении воспалительных хирургических заболеваний / Т. Е. Гнилорыбов, И. Н. Гришин. - М. : Медицина, 1968. - 131 с. Шифр ОФ6519.

	Говалло, В. И. Трансплантация тканей в клинике: (Эволюционно-иммунологические аспекты)/ В. И. Говалло. - М., 1979. -288 с. Шифр  ОФ3953.

	Горбашко, А. И. Диагностика и лечение крвопотери: рук. для врачей/ А. И. Горбашко. - Л.: Медицина, 1982. -224 с. Шифр  ОФ4847.

	Гостищев, В. К. Общая хирургия: учеб. для студентов мед. вузов/ В. К. Гостищев. - М.: Медицина, 1993. -575 с. -(Учебная литература. Для студентов медицинских институтов)  Шифр  ОФ5610.

	Гостищев, В. К. Руководство к практическим занятиям по общей хирургии: [учеб. пособие]/ В. К. Гостищев. - М.: Медицина, 1987. -320 с. -(Учебная литература для cтудeнтов медицинских институтов) Шифр  ОФ4370.

	Гришин, И. Н. Повреждения желчевыводящих путей: хирургическая коррекция, классификация, основные принципы диагностики, этиология и патогенез/ И. Н. Гришин; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: Харвест, 2002. -144 с. Шифр  ОФ4232.

	Гришин, И. Н. Дуоденоеюнопластика/ И. Н. Гришин. - Минск: Харвест, 2007. -96 с. Шифр  ОФ3433.

	Гузеев, А. И. Поучительные наблюдения в хирургической практике/ А. И. Гузеев. - Новгород: Визор, 1997. -256 с. Шифр  ОФ5275.

	Гюсан, А. О. Ринопластика. Хирургическое лечение седловидной деформации носа/ А. О. Гюсан. - СПб.: Спец. лит., 1997. -78 с. Шифр  ОФ6305.

	Данилов, М. В. Повторные и реконструктивные операции при заболеваниях поджелудочной железы: рук. для врачей/ М. В. Данилов, В. Д. Федоров. - М.: Медицина, 2003. -424 с. Шифр  ОФ54.

	Дедерер, Ю. М. Патогенез, диагностика и лечение механической желтухи/ Ю. М. Дедерер, Н. П. Крылова, Я. Н. Шойхет. - Красноярск: Изд-во Краснояр. ун-та, 1990. -111 с. Шифр  ОФ5898.

	Декабрьские чтения по неотложной хирургии: сб. тр. Т. 2: Гастродуоденальные кровотечения язвенной этиологии. Новые направления в хирургии / Бел. гос. ин-т усовершенствования врачей, Упр. здравоохранения Мингорисполкома, Мин. гор. клинич. больница скорой мед. помощи; под ред. Г. П. Шороха. -Минск, 1997. -311 с. Шифр  ОФ5735.

	Диагностика трудных случаев острого аппендицита/ А. А. Гринберг [и др.]. - М.: Триада-Х, 1998. -128 с. Шифр  ОФ5013.

	Диастатические разрывы толстой кишки. Этиопатогенез, клиника, диагностика, лечение: учеб.-метод. пособие/ С. И. Перегудов [и др.]; Воен.-мед. акад. им. С.М. Кирова. - СПб.: Элби- СПб, 2007. -64 с. Шифр  ОФ3376.

	Дмитриев, Ю. Я. Гордость Саратовской хирургии/ Ю. Я. Дмитриев. - М.: КРФ-студио, 2016. -262 с. -(Гордость Саратовской медицины) Шифр  ОФ3587.

	Долинин, В. А. Операции при ранениях и травмах/ В. А. Долинин, Н. П. Бисенков. -2-е изд., доп. – Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1982. -192 с. Шифр  ОФ4569.
	
	Думпе, Э. П. Хирургическое лечение ишемии нижних конечностей: Хирургия артериальных бедренно-подколенных окклюзий/ Э. П. Думпе, Г. В. Говорунов, А. Г. Терещенко. - Махачкала, 1982. -176 с. Шифр  ОФ4780.

	Елизаровский, С. И. Оперативная хирургия и топографическая анатомия: [учеб. для стомат. фак. мед. ин-тов]/ С. И. Елизаровский, Р. Н. Калашников. -2-е изд., испр. и перераб. - М.: Медицина, 1979. -511 с. Шифр  ОФ4037.

Елизаровский, С. И. 	Оперативная хирургия и топографическая анатомия [Текст] : [учеб. для студентов стоматол. фак. мед. ин-тов] / С. И. Елизаровский, Р. Н. Калашников. - М. : Медицина, 1967. - 424 с. Шифр ОФ6522.

	Завада, Н. В. Неотложная хирургия органов брюшной полости (стандарты диагностики и лечения)/ Н. В. Завада. - Минск: БелМАПО, 2005. -117 с. Шифр  ОФ3060.

	Завада, Н. В. Неотложная хирургия органов брюшной полости (стандарты диагностики и лечения)/ Н. В. Завада. -2-е изд. - Минск: БелМАПО, 2006. -117 с. Шифр  ОФ3073.

	Зайковский, Ю. Я. Респираторный дистресс-синдром у взрослых/ Ю. Я. Зайковский, В. Н. Ивченко. - Киев: Здоров'я, 1987. -184 с. Шифр  ОФ5636.

	Закрытая травма сердца/ Н. Н. Малиновский [и др.]. - Минск: Выш. шк., 1979. -191 с. Шифр  ОФ4073.
	
	Земсков, В. С. Гипотермия в неотложной брюшной хирургии/ В. С. Земсков, Н. Н. Корпан, А. А. Побирчий. - Киев, 1988. -103 с. Шифр  ОФ5454.

	Зислин, Б. Д. Мониторинг дыхания и гемодинамики при критических состояниях/ Б.Д. Зислин, А.В. Чистяков. - Екатеринбург: Сократ, 2006. -336 с. Шифр  ОФ3470.
	
	Илюкевич, Г. В. Кандидозная инфекция у пациентов отделений интенсивной терапии и реанимации: учеб.-метод. пособие. Ч. 2: Клиническая и лабораторная диагностика/ Г. В. Илюкевич. - Минск: БелМАПО, 2014. -33 с. Шифр  ОФ2833.

	Илюкевич, Г. В. Регионарная анестезия/ Г. В. Илюкевич, В. Э. Олецкий. - Минск: Ковчег, 2006. -164 с. Шифр  ОФ3142.

	Иоскевич, Н. Н. Практическое руководство по клинической хирургии. Болезни пищеварительного тракта, брюшной стенки и брюшины/ Н. Н. Иоскевич ; под ред. П. В. Гарелика. - Минск: Выш. шк., 2001. -685 с. Шифр  ОФ4277.

	Исаков, Ю. Ф. Острый аппендицит в детском возрасте/ Ю. Ф. Исаков, Э. А. Степанов, А. Ф. Дронов. - М.: Медицина, 1980. -191 с. Шифр  ОФ4659.

	Казицкий, В. М. Десмургия/ В. М. Казицкий, Н. А. Корж. -2-е изд., перераб. и доп. - Киев: Здоров'я, 1982. -77 с. -(Библиотека практического врача. Хирургия) Шифр  ОФ4538.

	Казицкий, В. М. Десмургия/ В. М. Казицкий, Н. А. Корж. -3-е изд., перераб. и доп. - Киев: Здоров'я, 1986. -80 с. -(Библиотека практического врача. Хирургия) Шифр  ОФ5516.

	Калашников, Р. Н. Практическое пособие по оперативной технике для анестезиологов и реаниматологов: учеб. пособие для системы послевузов. проф. образования врачей/ Р. Н. Калашников, Э. В. Недашковский, А. Я. Журавлев; Сев. гос. мед. ун-т. - Архангельск: Сев. гос. мед. ун-т, 2005. -372 с. Шифр  ОФ3043.

	Канделикс, Б. Л. Неотложная проктология: рук. для врачей/ Б.Л. Канделикс. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1980. -271 с. Шифр  ОФ4651.

	Капустин, Р. Ф. Открытая, закрытая и сочетанная травма груди (клиника, диагностика, хирургическая тактика)/ Р. Ф. Капустин; Белорусский государственный медицинский университет. -Науч. изд -Б.м., 2002. -224 с. Шифр  ОФ4215.

	Касумьян, С. А. Функциональные и органические нарушения проходимости двенадцатиперстной кишки: диагностика, хирургическое лечение/ С. А. Касумьян, Р. А. Алибегов. - Смоленск, 1997. -136 с. Шифр  ОФ3834.

	Климович, В. В. Хирургия язвенной болезни желудка/ В. В. Климович, А. В. Воробей; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: Полипринт, 2006. -199 с. Шифр  ОФ3045.

	Клиника и лечение острых язв пищеварительного канала/ В. П. Хохоля [и др.]. - Киев: Здоровья, 1989. -168 с. Шифр  ОФ5575.

	Клиническая хирургия: пер. с англ./ М. Адамс [и др.] ; ред.: Р. Конден, Л. Найхус. - М.: Практика, 1998. -716 с. -(Зарубежные практические руководства по медицине; № 5) Шифр  ОФ6144.

	Клинические протоколы диагностики и лечения взрослого населения с общехирургическими болезнями: прил. № 1 к приказу М-ва здравоохранения Респ. Беларусь № 82 от 12 февр. 2007 г. - Минск: Белпринт, 2007. -55 с. Шифр  ОФ3272.

	Князев, М. Д. Реконструктивная хирургия предынфарктной стенокардии и острого инфаркта миокарда/ М. Д. Князев, Р. А. Стегайлов. - М.: Медицина, 1978. -248 с. Шифр  ОФ3704.

	Князев, М. Д. Хирургия вазоренальной гипертонии при двустороннем поражении почечных артерий/ М. Д. Князев, С. Б. оглы Имамвердиев. - Баку: Азернешр, 1979. -219 с. Шифр  ОФ4200.

	Костюченко, А. Л. Внутривенный наркоз и антинаркотики/ А. Л. Костюченко, П. К. Дьяченко. - СПб.: Деан, 1998. -240 с. Шифр  ОФ4201.

	Кржечковская, В. В. Лекарственные средства в анестезиологии. Местные анестетики/ В. В. Кржечковская, Р. Ш. Вахтангишвили. - Ростов н/Д: Феникс, 2006. -192 с. -(Медицина для вас) Шифр  ОФ3095.

	Кузин, М. И. Местное обезболивание/ М. И. Кузин, С. Ш. Харнас. - М.: Медицина, 1982. -144 с. -(Библиотека практического врача. Неотложная помощь) Шифр  ОФ4552.

	Кузин, М. И. Ожоговая болезнь/ М. И. Кузин, В. К. Сологуб, В. В. Юденич. - М.: Медицина, 1982. -160 с. -(Библиотека практического врача. Важнейшие вопросы хирургии) Шифр  ОФ4805.

	Кукош, В. И. Хирургическое лечение язвенной болезни желудка и двенадцатиперстной кишки: учеб.-метод. пособие/ В. И. Кукош, А. Ф. Учугина; Горьков. мед. ин-т им. С.М.Кирова. - Горький: ГМИ, 1981. -108 с. Шифр  ОФ4553.

	Курбанов, Ч. Ю. Наружные послеоперационные кишечные свищи/ Ч. Ю. Курбанов. - Ташкент: Медицина УзССР, 1989. -94,[2] с. -(Библиотека практического врача) Шифр  ОФ5996.

	Лазеры в клинической хирургии/ И. Г. Ляндрес [и др.] ; под ред. И. Г. Ляндреса. - Минск, 1997. -227 с. Шифр  ОФ6124.

	Лапароскопическая хирургия в онкоурологии/ И. В. Александров [и др.] ; под ред. В. Б. Матвеева, Б. Я. Алексеева. - М.: АБВ-пресс, 2007. -216 с. Шифр  ОФ3552.

	Леви, Дж. Х. Анафилактические реакции при анестезии и интенсивной терапии/ Дж. Х. Леви. - М.: Медицина, 1990. -176 с. Шифр  ОФ5621.

	Левин, Г. С. Биоэнергетические процессы при кровопотере и шоке/ Г. С. Левин. - Ташкент: Изд-во им. Ибн Сины, 1991. -232 с. Шифр  ОФ5910.

	Лимфосорбция/ Р. Т. Панченко [и др.]. - М.: Медицина, 1982. -238 с. Шифр  ОФ4589.

	Лордкипанидзе, В. Б. Анатомические основы хирургического лечения диастаза прямых мышц живота/ В. Б. Лордкипанидзе; ред. С. Н. Кахиани. - Тбилиси: Ганатлеба, 1986. -272 с. Шифр  ОФ5847.

	Лыс, П. В. Кровотечения при гепатобилиарной патологии/ П. В. Лыс. - Киев: Здоров 'я, 1979. -167 с. Шифр  ОФ4042.

	Максименя, Г. В. Основы практической хирургии: учеб. пособие для студентов мед. ин-тов/ Г. В. Максименя, С. И. Леонович, Г. Г. Максименя. - Минск: Выш. шк., 1998. -415 с. Шифр  ОФ5823.
	
	Маломан, Е. Н. Диагностика и лечение острого разлитого перитонита/ Е. Н. Маломан ; ред. К. А. Цыбырнэ; Кишиневский государственный медицинский институт. - Кишинев: Штиинца, 1985. -198 с. Шифр  ОФ5608.

	Малышев, В. Д. Острая дыхательная недостаточность/ В. Д. Малышев. - М.: Медицина, 1989. -240 с. -(Библиотека практического врача. Неотложная помощь) Шифр  ОФ5353.

	Мамакеев, М. М. Острое воспаление поджелудочной железы: (Клинические и экспериментальные исследования)/ М. М. Мамакеев, А. Л. Лейтес, А. А. Акматов. - Кыргызстан, 1978. -188 с. Шифр  ОФ4616.

	Матяшин, И. М. Симптомы и синдромы в хирургии. [Словарь-справочник]/ И. М. Матяшин. - Киев: Здоров'я, 1975. -192 с. Шифр  ОФ5489.

	Матяшин, И. М. Справочник хирургических операций: (Эпонимы)/ И. М. Матяшин, А. М. Глузман. - Киев: Здоров'я, 1979. -311 с. Шифр  ОФ4043.

	Матяшин, И. М. Симптомы и синдромы в хирургии (эпонимы): [справочник]/ И. М. Матяшин, А. А. Ольшанецкий, А. М. Глузман. -2-е изд., перераб. и доп. - Киев: Здоров'я, 1982. -184 с. Шифр  ОФ4557.

	Мелешевич, А. В. Панариций и флегмона кисти: учеб. пособие по курсу "Хирургия" для студентов всех специальностей: в 3 ч. Ч. 1/ А. В. Мелешевич; Гродненский государственный университет им. Янки Купалы. - Гродно, 1997. -133 с. Шифр  ОФ5525.

	Милонов, О. Б. Послеоперационные осложнения и опасности в абдоминальной хирургии: рук. для врачей/ О. Б. Милонов, К. Д. Тоскин, В. В. Жебровский. - М.: Медицина, 1990. -560 с. Шифр  ОФ5557.

	Мусалатов, Х. А. Хирургия катастроф: учебник/ Х. А. Мусалатов. - М.: Медицина, 1998. -592 с. -(Учебная литература для студентов медицинских вузов) Шифр  ОФ5216.

	Наружные и внутренние свищи в хирургической клинике/ под ред. Э. Н. Ванцяна. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1990. -223 с. -Шифр  ОФ5573.

	Нарушения в системе гемостаза при тяжелых ранениях и травмах. Диагностика и лечение/ Е.К. Гуманенко [и др.]. - СПб.: Фолиант, 2006. -95 с. Шифр  ОФ3337.
	
	Неотложные оперативные вмешательства в абдоминальной хирургии/ М. Г. Шевчук [и др.]. - Киев: Здоров 'я, 1988. -229 с. Шифр  ОФ5625.

	Нечаев, Э. А. Синдром длительного сдавления: рук. для врачей/ Э. А. Нечаев, А. К. Ревской, Г. Г. Савицкий. - М.: Медицина, 1993. -208 с. Шифр  ОФ5534.

	Ольшанецкий, А. А. Хирургические болезни: пособие для самостоят. подготовки: учеб. пособие для мед. ин-тов/ А. А. Ольшанецкий [и др.]. - Киев: Выща шк., 1991. -184 с. Шифр  ОФ5866.
		
	Панцырев, Ю. М. Ваготомия при осложненных дуоденальных язвах/ Ю. М. Панцырев, А. А. Гринберг. - М.: Медицина, 1979. -160 с. Шифр  ОФ4757.

	Панченков, Р. Т. Лимфостимуляция/ Р. Т. Панченков [и др.]. - М.: Медицина, 1986. -238 с. Шифр  ОФ4376.

	Патогенез и лечение комбинированных радиационно-термических поражений/ В. П. Балуда [и др.] ; под ред. А. И. Цыба, А. И. Бритуна -Б.м.: Медицина, 1989. -128 с. Шифр  ОФ5341.

Петров, В. И. Свободная пересадка кожи (показания и техника) / В. И. Петров. - Л. : Медицина, 1964. - 146 с. Шифр ОФ6520.

	Петров, В. П. Кишечная непроходимость/ В. П. Петров, И. А. Ерюхин. - М., 1989. -287 с. -(Библиотека практического врача. Неотложная помощь) Шифр  ОФ5571.

	Петровский, Б. В. Трахео-бронхиальная хирургия/ Б. В. Петровский, М. И. Перельман, Н. С. Королева. - М.: Медицина, 1978. -295 с. Шифр  ОФ4595.
	
	Покровский, А. В. Заболевания аорты и ее ветвей/ А. В. Покровский. - М.: Медицина, 1979. -324 с. Шифр  ОФ4046.

	Попов, В. А. Панариций/ В. А. Попов, В. В. Воробьев. - Ленинград: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1986. -191 с. -(Библиотека практического врача. Важнейшие вопросы хирургии) Шифр  ОФ5507.

	Попова, Т. С. Синдром кишечной недостаточности в хирургии/ Т. С. Попова, Т. Ш. Тамазашвили, А. Е. Шестопалов. - М.: Медицина, 1991. -239 с. Шифр  ОФ6404.

	Портной, А. С. Хирургическое лечение аденомы и рака предстательной железы/ А. С. Портной. -4-е изд. перераб. и доп. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1989. -256 с. Шифр  ОФ5638.

	Портной, А. С. Хирургическое лечение аденомы и рака предстательной железы/ А. С. Портной. -3-е изд., перераб. и доп. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1979. -359 с. Шифр  ОФ3965.
	
	Проблемы микрохирургии: тез. 4 Всесоюз. симпозиума 8-9 окт./ Академия медицинских наук СССР, Всесоюзный научный центр хирургии; ред. Н. А. Миланов. - М.: ВНЦХ, 1991. -206 с. Шифр  ОФ6406.

	Проблемы хирургии в современных условиях: материалы 13 съезда хирургов Респ. Беларусь: в 2 т. Т. 1/ Гомельский государственный медицинский университет, Белорусская ассоциация хирургов; сост. А.Н. Лызиков [и др.]. - Гомель, 2006. -264 с. Шифр  ОФ3538.

	Проблемы хирургии в современных условиях: материалы 13 съезда хирургов Респ. Беларусь: в 2 т. Т. 2/ Гомельский государственный медицинский университет, Белорусская ассоциация хирургов; сост. А.Н. Лызиков [и др.]. - Гомель, 2006. -260 с. Шифр  ОФ3539.

	Прохоров, А. В. Хирургические вмешательства и анестезия/ Прохоров А.В., Дзядзько А.М. - Минск: Попурри, 2007. -287 с. Шифр  ОФ3379.

	Пушков, А. А. Сочетанная травма: взгляд практического хирурга/ А. А. Пушков; Ростовский государственный медицинский институт. - Ростов н/Д.: Феникс, 1998. -320 с. -(Гиппократ) Шифр  ОФ6239.

	Рабкин, И. Х. Рентгеноэндоваскулярная хирургия: рук. для врачей/ И. Х. Рабкин, А. Л. Матевосов, Л. Н. Готман. - М.: Медицина, 1987. -416 с. Шифр  ОФ5201.

	Распространенный перитонит. Основы комплексного лечения/ Ю.Б. Мартов [и др.]; под ред. Ю.Б. Мартова. - М.: Триада-Х, 1998. -144 с. Шифр  ОФ4235.
	
	Родионов, В. В. Бронхолегочные осложнения после операций на органах брюшной полости/ В. В. Родионов, Р. М. Мамиляев. - Ташкент: Изд-во им. Ибн. Сины, 1991. -88 с. -(Библиотека практического врача) Шифр  ОФ5459.

	Руководство по технике врачебных манипуляций: подгот. специалистами госпиталя Дж. Хопкинса: пер. с англ./ сост.: Г. Чен, Х. Е. Сола, К. Д. Лиллемо. - Витебск: Белмедкнига, 1996. -384 с. Шифр  ОФ5480.

	Русакевич, П. С. Хирургический дым и его вредность для здоровья участников операции: медицинское обоснование необходимости индивидуальной и коллективной защиты: учеб.-метод. пособие/ П. С. Русакевич; Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2022. -10 с. Шифр  ОФ3645.

	Русаков, В. И. Хирургия мочеиспускательного канала/ В. И. Русаков. - М.: Медицина, 1991. -272 с. Шифр  ОФ3925.

	Русаков, В. И. Хирургия мочеиспускательного канала/ В. И. Русаков. -2-е изд., перераб. и доп. - Ростов н/Д.: Феникс, 1998. -352 с. -(Гиппократ) Шифр  ОФ5277.

	Рылюк, А. Ф. Топографическая анатомия и хирургия органов брюшной полости: [практ. пособие]/ А. Ф. Рылюк. - Минск: Выш. шк., 1995. -319 с. Шифр  ОФ5284.
		
	Савельев, В. С. Массивная эмболия легочных артерий/ В. С. Савельев, Е. Г. Яблоков, А. И. Кириенко. - М.: Медицина, 1990. -336 с. Шифр  ОФ4467.

	Савельев, В. С. Острая непроходимость бифуркации аорты и магистральных артерий конечностей/ В. С. Савельев, И. И. Затевахин, Н. В. Степанов. - М.: Медицина, 1987. -304 с. Шифр  ОФ5327.

	Савельев, В. С. Острые нарушения мезентериального кровообращения/ В. С. Савельев, И. В. Спиридонов. - М., 1979. -232 с. Шифр  ОФ3957.

	Савельев, В. С. Тромбоэмболия легочных артерий/ В. С. Савельев, Е. Г. Яблоков, А. И. Кириенко. - М., 1979. -263 с. Шифр  ОФ4256.

	Савчук, Б. Д. Гнойный перитонит/ Б. Д. Савчук. - М.: Медицина, 1979. -191 с. -(Библиотека практического врача. Неотложная помощь) Шифр  ОФ4007.

	Сачек, М. Г. Восстановительная хирургия внутригрудных дыхательных путей: (Экспериментальное исследование)/ М. Г. Сачек, В. В. Аничкин. - Минск: Беларусь, 1982. -159 с. Шифр  ОФ4843.

	Сепсис в начале XXI века. Классификация, клинико-диагностическая концепция и лечение. Патолого-анатомическая диагностика: практ. рук./ под ред. В.С. Савельева, Б.Р. Гельфанда. - М.: Литтерра, 2006. -174 с. -(Практические руководства) Шифр  ОФ3336.

	Серпуховитин, С. Ю. Непрямая лимфография щитовидной и околощитовидных желез/ С. Ю. Серпуховитин, А. И. Бухман ; ред. П. Ф. Бытка; Кишиневский государственный медицинский институт им. Н. А. Тестемицану. - Кишинев, 1991. -99 с. -Шифр  ОФ5944.

	Симбирцев, С. А. Микроэмболии легких/ С. А. Симбирцев, Н. А. Беляков. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1986. -216 с. Шифр  ОФ5629.

	Симич, П. Хирургия кишечника: пер. с рум./ П. Симич. - Бухарест: Мед. изд-во, 1979. -400 с. Шифр  ОФ4731.

	Скрипниченко, Д. Ф. Неотложная хирургия брюшной полости/ Д. Ф. Скрипниченко. -4-е изд., перераб. и доп. - Киев: Здоров'я, 1986. -350 с. Шифр  ОФ4503.

	Современный подход к лечению ран: метод. пособие для мед. и фармац. работников. - Б. м., Б. г.. -16 с. Шифр  ОФ3643.
	
	Сочетанные осложнения язвы двенадцатиперстной кишки/ Г. И. Синенченко [и др.]. - СПб.: Фолиант, 2007. -191 с. Шифр  ОФ3219.

	Справочник операционной и перевязочной сестры/ [Б. Д. Комаров, М. М. Абакумов, В. П. Быков и др.] ; под ред. Б. Д. Комарова ; сост. М. М. Абакумов. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1985. -474 с. Шифр  ОФ4355.

	Справочник по анестезиологии и реаниматологии/ Ф. Ф. Белоярцев [и др.] ; ред. А. А. Бунятян. - М.: Медицина, 1982. -397 с. Шифр  ОФ4101.

	Справочник хирурга поликлиники/ Ф. Х. Кутушев, А. С. Либов, Н. В. Мичурин. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1982. -295 с. Шифр  ОФ4546.

	Стаматин, С. И. Реконструктивные операции на крупных суставах/ С. И. Стаматин; Кишиневский медицинский институт. - Кишинев, 1980. -243 с. Шифр  ОФ4670.

Стручков, В. И. Гнойная хирургия : рук. для врачей / В. И. Стручков. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Медицина, 1967. - 423 с. Шифр ОФ6525.

	Стручков, В. И. Иммунология в профилактике и лечении гнойных хирургических заболеваний/ В. И. Стручков, Л. М. Недвецкая, К. Н. Прозоровская. - М.: Медицина, 1978. -271 с. Шифр  ОФ5190.

Стручков, В. И. Общая хирургия : учеб. для студентов мед. ин-тов / В. И. Стручков, Ю. В. Стручков. - М. : Медицина, 1988. - 480 с. Шифр ОФ6527.

	Стручков, В. И. Хирургическая инфекция: рук. для врачей/ В. И. Стручков, В. К. Гостищев, Ю. В. Стручков. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Медицина, 1991. -560 с. Шифр  ОФ5961.
		
	Тимофеева-Усольцева, Е. В. Хирургия заболеваний и повреждений кисти/ Е. В. Тимофеева-Усольцева, К. И. Машкара. -2-е изд., перераб. и доп. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1978. -336 с. Шифр  ОФ4635.

	Томашук, И. П. Острый аппендицит (симптомы, дифференциальная диагностика, лечение)/ И. П. Томашук, И. И. Томашук. -2-е изд., перераб. и доп. - Киев: Здоров'я, 1998. -96 с. Шифр  ОФ3801.

	Томашук, И. П. Ранняя спаечная непроходимость кишечника/ И.П. Томашук, И.Д. Беломар, Е.П. Отурин. - Киев: Здоровья, 1991. -136 с. -(Библиотека практического врача) Шифр  ОФ5904.

	Топчибашев, М. А. Применение длительной анальгезии в медицине/ М. А. Топчибашев. - Баку: Элм, 1979. -284 с. Шифр  ОФ4500.

	Тоскин, К. Д. Пластическая хирургия сложных дефектов брюшной стенки/ К. Д. Тоскин, В. В. Жебровский. - Киев: Здоров 'я, 1982. -191 с. Шифр  ОФ4537.

	Травматический шок: оценка тяжести, прогнозирование исходов/ И. В. Гальцева [и др.] ; под ред. С. А. Селезнева. - Кишинев: Штиинца, 1986. -175 с. Шифр  ОФ3923.

	Тришин, Л. С. Пути снижения летальности от желудочно-кишечных кровотечений язвенной этиологии/ Л. С. Тришин. - Минск, 2001. -136 с. Шифр  ОФ4221.

	Труды Московского научно-исследовательского института скорой помощи: сб. ст.. Т. 29: Осложнения в анестезиологии, реанимации и интенсивной терапии/ Главное управление здравоохранения Мосгорисполкома, Московский научно-исследовательский институт скорой помощи им. Н. В. Склифосовского; ред. Б. Д. Комаров. - Саратов, 1978. -127 с. Шифр  ОФ4600.

Хитров, Ф. М. Пластическое замещение дефектов лица и шеи филатовским стеблем / Ф. М. Хитров. - М. : Медгиз, 1954. - 247 с. Шифр ОФ6528.

	Хартиг, В. Современная инфузионная терапия. Парентеральное питание: пособие для хирург. практики по лечению нарушений водного, электролит., кислот.-щелоч. и энергет. баланса : пер. с нем./ В. Хартиг. -4-е изд., перераб. и расшир. - М.: Медицина, 1982. -496 с. Шифр  ОФ4896.

	Хегглин, Ю. Хирургическое обследование = Chirurgische Untersuchung: пер. с нем./Ю. Хегглин. - М.: Медицина, 1991. -464 с. Шифр  ОФ5322.
	
	Хирургическая помощь на фельдшерском пункте/ А. А. Бартенева, А. А. Воронов, Г. В. Головин ; ред. Б. М. Хромов. - Л.: Медицина, Ленингр. отд-ние, 1978. -375 с. -(Библиотека среднего медработника) Шифр  ОФ5168.

	Хирургическая реабилитация больных пороками сердца в условиях бесперфузионной углубленной гипотермической защиты: сб. науч. тр./ Проблемная комиссия по сердечно-сосудистой хирургии, Научно-исследовательский институт патологии кровообращения, Новосибирское научное общество кардиологов и кардиохирургов; ред. Е. Н. Мешалкин. - Новосибирск: Новосибир. кн. изд-во, 1990. -132 с. Шифр  ОФ5864.

	Хирургические болезни: учебник/ М.И. Кузин и др.; Под ред. М.И. Кузина. - М.: Медицина, 1986. -704 с. -(Учебная литература для cтудeнтов медицинских институтов) Шифр  ОФ5598.
		
	Хирургия осложненных аневризм брюшной аорты/ Б. В. Петровский [и др.]. - Ташкент: Медицина, 1989. -167 с. Шифр  ОФ5151.

	Хирургия сердца/ Ю. П. Островский [и др.] ; под ред. Ю. П. Островского. - Минск: Бел. издат. т-во "Хата", 1999. -344 с. Шифр  ОФ6312.

Хирургия сонных артерий / В. С. Маят [и др.]. - М. : Медицина, 1968. - 272 с. Шифр ОФ6523.

	Хоронько, Ю. В. Справочник по неотложной хирургии/ Ю. В. Хоронько, С. В. Савченко. - М.: АСТ; Ростов н/Д.: Феникс, 1999. -605 с. Шифр  ОФ6310.

	Чирешкин, Д. Г. Лазерная эндоскопическая хирургия верхних дыхательных путей/ Д. Г. Чирешкин, А. М. Дунаевская, Г. Э. Тимен ; под ред. Д. Г. Чирешкина. - М.: Медицина, 1990. -192 с. Шифр  ОФ5462.

	Шабанов, А. Н. Оперативная хирургия: атлас/ А. Н. Шабанов, В И. Кушхабиев, Б. К. Вели-Заде -Б.м.: Изд. бюро объед. Медучпособие, 1977. -327 с. Шифр  ОФ4705.

	Шалимов, А. А. Атлас операций на печени, желчных путях, поджелудочной железе и кишечнике: атлас/ А.А. Шалимов, А.П. Радзиховский, В.Н. Полупан. - М.: Медицина, 1979. -367 с. Шифр  ОФ4701.

	Шалимов, А. А. Хирургия аорты и магистральных артерий/ А.А. Шалимов, Н.Ф. Дрюк. - Киев: Здоровья, 1979. -383 с. Шифр  ОФ4097.

	Шалимов, А. А. Хирургия пищеварительного тракта/ А. А. Шалимов, В. Ф. Саенко. - Киев: Здоров'я, 1987. -567 с. Шифр  ОФ3728.

	Шалимов, С. А. Абдоминальный ишемический синдром/ С. А. Шалимов , В. М. Копчак, А. П. Радзиховский. - Киев: Здоров'я, 1986. -124 с. Шифр  ОФ5843.

	Шалимов, С. А. Руководство по экспериментальной хирургии/ С. А. Шалимов, А. П. Радзиховский, Л. В. Кейсевич. - М.: Медицина, 1989. -272 с. Шифр  ОФ4424.

	Шапатава, К. В. Актуальные вопросы хирургии язвенной болезни желудка/ К. В. Шапатава. - Тбилиси: МЕГОБАРИ, 2000. -137 с. Шифр  ОФ4231.

	Шифман, Е. М. Инфузионная терапия периоперационного периода: что, кому и сколько?/ Е. М. Шифман, А. Д. Тиканадзе; Карельский региональный общественный фонд поддержки новых интеллектуальных технологий "ИнтелТек". - Петрозаводск, 2001. -40 с. Шифр  ОФ4270.

	Шорох, Г. П. Лазеры, плазменный скальпель в неотложной абдоминальной хирургии/ Г. П. Шорох, И. Г. Ляндрес, П. М. Назаренко. - Минск: Навука і тэхніка, 1993. -253 с. Шифр  ОФ4398.

	Шорох, Г. П. Острый холецистит: эндохирургические аспекты/ Г. П. Шорох, Н. В. Завада. - Минск: Технопринт, 1997. -154 с. Шифр  ОФ5741.
	
	Шотт, А. В. Аппаратный кишечный шов: буклет/ А. В. Шотт, А. А. Запорожец. - Минск: МГМИ, 1998. -16 с. Шифр  ОФ4940.

	Экстренная помощь в медицинской практике/ под ред. К. Ожильви, пер. с англ. С. Г. Лепилина. -2-е изд., стер. - М.: Медицина, 1987. -672 с. Шифр  ОФ5537.

	Элконин, Б. Л. Неотложная диагностика и терапия: справ. рук. для практ. врачей и среднего мед. персонала/ Б. Л. Элконин, А. В. Тополянский, А. Г. Киссин. - СПб.: Фолиант, 1997. -544 с. Шифр  ОФ5806.

	Эндоваскулярная терапия и хирургия легочных кровотечений: [сб. ст.]. Вып. 152/ Иркутский государственный медицинский институт; ред. М. А. Рыбалко [и др.]. - Иркутск, 1981 (вып. дан. 1982). -137 с. Шифр  ОФ4880.

	Этерия, Г. П. Пластические операции на трахее и бронхах/ Г. П. Этерия. - Тбилиси: Сабчота Сакартвело, 1982. -255 с. Шифр  ОФ4535.

	Юмашев, Г. С. Реконструктивные операции при повреждении позвоночника и спинного мозга/ Г.С. Юмашев, Н.М. Курбанов. - Ташкент: Изд-во им. Ибн Сины, 1991. -189 с. Шифр  ОФ5173.

	Юхтин, В. И. Хирургия ободочной кишки/ В. И. Юхтин. - М.: Медицина, 1988. -319 с. Шифр  ОФ5841.

	Янгсон, Р. М. Хирургия: подробное описание 73 операций, наиболее часто выполняемых врачом-хирургом: [пер. с англ.]/ Р. М. Янгсон. - Минск: ХЭЛТОН; Минск: Попурри, 1998. -592 с. Шифр  ОФ6079.

Эндокринология медицинская. Расстройства питания и нарушения обмена веществ.

	Акмаев, И. Г. Структурные основы механизмов гипоталамической регуляции эндокринных функций/ И. Г. Акмаев; Академия наук СССР, Институт биологии развития им. Н. К. Кольцова, Институт экспериментальной эндокринологии и химии гормонов Академии медицинских наук СССР. - М.: Наука, 1979. -227 с Шифр  ОФ4162.

	Акмаев, И. Г. Нейроиммуноэндокринология гипоталамуса/ И. Г. Акмаев, В. В. Гриневич. - М.: Медицина, 2003. -166 с. -(Библиотека практикующего врача) Шифр  ОФ3054.

	Актуальные проблемы патологии щитовидной железы: материалы науч.-практ. конф. "Международное сотрудничество в области изучения патологии щитовидной железы" (25 нояб. 2005 г., г. Гомель)/ Респ. науч.-практ. центр радиац. медицины и экологии человека; под ред. Э. К. Капитоновой, Н. Г. Кручинского, Е. Я. Сосновского. - Гомель: Сож, 2005. -205 с. Шифр  ОФ3059.

	Амбулаторная помощь эндокринному больному/ А. С. Ефимов [и др.] ; под ред. А. С. Ефимова. - Киев: Здоровья, 1988. -256 с. Шифр  ОФ3902.
	
	Басинский, В. А. Клинико-морфологическая характеристика и патоморфоз заболеваний щитовидной железы у жителей Гродненской области/ В. А. Басинский. - Гродно, 2002. -184 с. Шифр  ОФ2577.
	
	Бурко, И. И. Узловой зоб: дифференциальная диагностика, лечение: учеб.-метод. пособие/ И. И. Бурко, Л. И. Данилова; Бел. мед. акад. последиплом. образования. - Минск: БелМАПО, 2012. -16 с. Шифр  ОФ2883.

	Взаимодействие гормонов с рецепторами: Молекулярные аспекты/ Р. Кан [и др.] ; под ред. Дж. Леви. - М., 1979. -432 с. Шифр  ОФ4141.

	Грузина, Е. А. Уход за больными с эндокринными заболеваниями/ Е. А. Грузина, В. В. Лакиза. - Киев: Здоров'я, 1982. -143 с. -(Библиотека среднего медработника) Шифр  ОФ4788.

	Данилова, Л. И. Аутоиммунные болезни щитовидной железы: нейроэндокринные и иммуноцитокиновые аспекты патогенеза/ Л. И. Данилова; Национальная академия наук Беларуси, Институт тепло- и массообмена им. А. В. Лыкова. - Минск, 1999. -76 с. -(Препринт № 3/ АНК "Ин-т тепло- и массообмена им. А. В. Лыкова") Шифр  ОФ6212.
	
	Ефимов, А. С. Неотложная эндокринология/ А. С. Ефимов, И. В. Комиссаренко, Н. А. Скробонская. - М.: Медицина, 1982. -207 с. -(Библиотека практического врача. Неотложная помощь) Шифр  ОФ4642.

	Ефимов, А. С. Диабетические ангиопатии/ А. С. Ефимов. -2-е изд., доп. и перераб. -Б.м.: Медицина, 1989. -288 с. Шифр  ОФ6372.

	Жолондз, М. Я. Новое понимание сахарного диабета. Частное расследование/ М. Я. Жолондз. - СПб.: Лань, 1997. -176 с. Шифр  ОФ5676.

	Жолондз, М. Я. Щитовидная железа - тупик эндокринологии. Выход из тупика: Частное расследование/ М. Я. Жолондз. - СПб.: Лань, 1997. -208 с. Шифр  ОФ5681.

	Кахана, М. С. Роль гипоталамуса в регуляции гомеостаза эндокринных и обменных процессов/ М. С. Кахана, Б. Е. Мельник; Кишиневский государственный университет им. В. И. Ленина. - Кишинев: Штиинца, 1978. -196 с. Шифр  ОФ5125.

	Клиническая эндокринология: рук. для врачей/ Г. Ф. Александрова [и др.]; под ред. Н. Т. Старковой. - М.: Медицина, 1991. -512 с. Шифр  ОФ5233.

	Кон, Р. Ранняя диагностика болезней обмена веществ/ Р. М. Кон, К. С. Рот. - М.: Медицина, 1986. -637 с. Шифр  ОФ5567.

	Кулешов, Е. В. Сахарный диабет и хирургические заболевания/ Е. В. Кулешов, С. Е. Кулешов. -2-е изд., перераб. и доп. - М.: Воскресенье, 1996. -216 с. Шифр  ОФ5830.
		
	Малоинвазивная хирургия щитовидной железы/ Ю. К. Александров [и др.]. - М.: Медицина, 2005. -287 с. -(Библиотека практикующего врача) Шифр  ОФ123.
	
	Нейроиммуноэндокринология тимуса/ И. М. Кветной [и др.]. - СПб.: Деан, 2005. -160 с. -(Молекулярная нейроиммуноэндокринология. Научная серия) Шифр  ОФ3120.

	Очерки профессиональной эндокринологии/ М. Е. Зельцер [и др.] ; ред. Б. А. Атчбаров. - Алма-Ата: Гылым, 1991. -168 с. -(Медицина: Теория и практика) Шифр  ОФ5716.
	
	Синдром Иценко-Кушинга/ С. А. Калашников, Л. И. Великанова, В. Г. Баранов ; ред.: В. Г. Баранов, А. И. Нечай. - Л., 1988. -221 с. Шифр  ОФ5311.

	Славина, Л. С. Сердце при эндокринных заболеваниях/ Л. С. Славина. - М.: Медицина, 1979. -182 с. -(Библиотека практического врача. Сердечно-сосудистые заболевания) Шифр  ОФ4172.

	Славнов, В. Н. Радиоизотопные и радиоиммунологические исследования функций эндокринных желез/ В. Н. Славнов. - Киев, 1978. -207 с. Шифр  ОФ5157.

	Справочник врача-эндокринолога/ А. С. Ефимов, Е. П. Тихонова, Е. А. Беникова ; ред.: А. С. Ефимов, Е. П. Тихонова. - Киев, 1978. -271 с. Шифр  ОФ5197.

	Старкова, Н. Т. Клиническая эндокринология (проблемы фармакотерапии)/ Н. Т. Старкова. - М.: Медицина, 1983. -288 с. Шифр  ОФ4915.

	Старкова, Н. Т. Фармакотерапия в эндокринологии/ Н. Т. Старкова. -2-е изд. перераб. и доп. - М.: Медицина, 1989. -288 с. Шифр  ОФ4472.

	Трофимов, А. В. Нейроэндокринные клетки желудочно-кишечного тракта в моделях преждевременного старения/ А. В. Трофимов, И. В. Князькин, И. М. Кветной. - СПб.: Деан, 2005. -205 с. -(Молекулярная нейроиммуноэндокринология) Шифр  ОФ3352.
		
	Фридман, М. В. Морфологическая диагностика хирургической патологии щитовидной железы/ М. В. Фридман, Ю. Е. Демидчик, Ю. И. Рогов; Белорусская медицинская академия последипломного образования. - Минск: БелМАПО, 2006. -77 с. Шифр  ОФ3074.

	Холодова, Е. А. Эндокринные остеопатии: особенности патогенеза, диагностики и лечения: практ. рук. для врачей/ Е. А. Холодова, А. П. Шепелькевич, З. В. Забаровская. - Минск: [Белпринт], 2006. -87 с. Шифр  ОФ3156.

	Черенько, М. П. Заболевания эндокринных желез/ М. П. Черенько. - Киев: Здоров‘я, 1978. -136 с. -(Библиотека среднего медицинского работника) Шифр  ОФ5026.

	Шепелькевич, А. П. Роль врача общей практики в ведении пациентов с сахарным диабетом 2 типа: 5 основных шагов/ А. П. Шепелькевич, О. Б. Салко; Республиканский центр медицинской реабилитации и бальнеолечения, Республиканский центр эндокринологии. - Минск, 2021. -28 с. Шифр  ОФ2991.
	
	Шурыгин, Д. Я. Ожирение/ Д. Я. Шурыгин, П. О. Вязицкий, В. А. Сидоров. - Л.: Медицина, 1980. -263 с. Шифр  ОФ4722.

	Щитовидная железа. Фундаментальные аспекты/ А. И. Кубарко [и др.] ; сост.: А. И. Кубарко, S. Yamashita; Минский медицинский институт. - Минск; Нагасаки, 1998. -368 с. Шифр  ОФ5220.

	Эндокринные проявления системных заболеваний: [сб. ст.]: пер. с англ./ под ред. Д. Федерман. - М.: Медицина, 1982. -256 с. Шифр  ОФ4585.

	Эпштейн, Е. В. Атлас-руководство по ультразвуковому исследованию щитовидной железы/ Е. В. Эпштейн, С. И. Матящук. - Запорожье: Знание, 1997. -128 с. Шифр  ОФ6359.

Электронные документы.

1 съезд Евразийской аритмологической ассоциации: сб. материалов, 13-14 сент. 2018 г./ Гродненский государственный медицинский университет, Республиканский научно-практический центр "Кардиология", Евразийская аритмологическая ассоциация ; под ред. В. А. Снежицкого. - Гродно : ГрГМУ, 2018. - 1 эл. опт. диск (CD-ROM). Шифр ОФ7ЭД
60 лет кафедре нормальной физиологии Гродненского государственного медицинского университета/ В. В. Зинчук ; Гродненский государственный медицинский университет. - Гродно : ГрГМУ, 2020. - 1 эл. опт. диск (CD-ROM). Шифр ОФ34ЭД
Актуальные вопросы радиационной и экологической медицины, лучевой диагностики и лучевой терапии: сб. материалов VI межвуз. науч.-практ. интернет-конференции студентов, магистрантов, аспирантов и молодых ученых, 30 марта 2022 г. / Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гродненский государственный медицинский университет ; редкол.: А. С. Александрович, Т. И. Зиматкина. - Гродно : ГрГМУ, 2022. - 1 эл. опт. диск (CD-ROM). Шифр ОФ1ЭД
Актуальные проблемы гигиены и экологической медицины: сб. материалов VIII межвуз. студенч. науч.-практ. интернет-конференции с междунар. участием (22 дек. 2022 г.) / Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гродненский государственный медицинский университет ; отв. ред. И. А. Наумов. - Гродно : ГрГМУ, 2022. - 1 эл. опт. диск (CD-ROM). Шифр ОФ2ЭД
Актуальные проблемы респираторной медицины: сб. науч. работ Респ. науч.-практ. конф. с междунар. участием (Гомель, 23 авг. 2022 г.) / Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет ; редкол.: И. О. Стома [и др.]. - Гомель : ГомГМУ, 2022. - 1 эл. опт. диск (CD-ROM). Шифр ОФ8ЭД
Декабрьские чтения. Проблемы инфекционной и соматической патологии: сб. материалов ХII Респ. науч.-практ. конф. с междунар. участием (г. Гомель, 1 дек. 2022 г.) / Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет ; [редкол.: И. О. Стома и др.]. - Гомель : ГомГМУ, 2022. -государственный медицинский университет ; редкол.: И. О. Стома [и др.]. - Гомель : ГомГМУ, 2022. -1 электрон. опт. диск (CD-ROM). Шифр ОФ11ЭД
Доктор медицинских наук, профессор, член-корреспондент НАН Беларуси Висмонт Франтишек Иванович: к 70-летию со дня рождения: биобиблиогр. указ. / Белорусский государственный медицинский университет ; сост. А. Г. Григорьева. - Минск : БГМУ, 2020. - 1 эл. опт. диск (CD-ROM). Шифр ОФ27ЭД
Дривотинов Борис Владимирович. К 100-летию со дня рождения доктора медицинских наук, профессора, Заслуженного врача Республики Беларусь: биобиблиогр. указ./ Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Белорусский государственный медицинский университет ; сост. А. Г. Григорьева. - Минск : БГМУ, 2022. - 1 эл. опт. диск (CD-ROM). Шифр ОФ3ЭД
Исторические основы профессиональной культуры в здравоохранении: сб. ст. междунар. науч.-практ. конф. (20 мая 2022 г.)/ Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гродненский государственный медицинский университет ; редкол.: И. Г. Жук [и др.]. - Гродно : ГрГМУ, 2022. - 1 эл. опт. диск (CD-ROM). Шифр ОФ4ЭД
Проблемы и перспективы развития современной медицины: сб. науч. ст. XIV Респ. науч.-практ. конф. с междунар. участием студентов и молодых ученых (г. Гомель, 5-6 мая 2022 г.) : в 6 т. Т. 6. Секция 26 "Патологическая физиология" (дополнение)/ Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гомельский государственный медицинский университет ; редкол.: И. О. Стома [и др.]. - Гомель : ГомГМУ, 2022. -1 электрон. опт. диск (CD-ROM). Шифр ОФ10ЭД
Радиационная и экологическая медицина: современные проблемы, взгляд в будущее: сб. материалов Респ. науч.-практ. конф. с междунар. участием, 29-30 сент. 2022 г./ Министерство здравоохранения Республики Беларусь, Гродненский государственный медицинский университет ; отв. ред. А. С. Александрович. - Гродно : ГрГМУ, 2022. - 1 эл. опт. диск (CD-ROM). Шифр ОФ5ЭД
Сборник научных статей, посвященный памяти профессора Евгения Михайловича Тищенко: к 60-летию со дня рождения / Гродненский государственный медицинский университет ; гл. ред. В. А. Снежицкий. - Гродно : ГрГМУ, 2020. - 1 эл. опт. диск (CD-ROM). Шифр ОФ50ЭД

Периодические издания Республики Беларусь.

Аптекарь : объемный взгляд на профессию : медицинский научный, производственно-практический журнал для провизоров и фармацевтов	
2020 № 9, 11, 12	
2021 № 5, 7/8, 10/11	
Вестник Витебского государственного медицинского университета : рецензируемый научно-практический журнал	
2020 № 2-4	
2021 № 1	
2022 № 4, 6	
Вестник фармации : ежеквартальный рецензируемый научно-практический журнал 	
2019 № 3	
2020 № 1, 3, 4	
Вопросы организации и информатизации здравоохранения : рецензируемый аналитико-информационный бюллетень	
2019 № 1	
2020 № 2	
2021 № 1, 2, 4	
Гематология. Трансфузиология. Восточная Европа : международный научно-практический журнал	
2019 № 4	
2020 № 1, 3	
2021 № 3	
2022 № 2-4	
2023 № 1, 2	
Гепатология и гастроэнтерология = Hepatology and Gastroenteroenterology : международный рецензируемый журнал	
2019 № 2	
2020 № 1	
2022 № 2	
Дерматовенерология. Косметология : международный научно-практический журнал 	
2019 № 4	
2020 № 3	
2021 № 3, 4	
2022 № 2-4	
Евразийский онкологический журнал : международный научно-практический журнал	
2019 № 2	
2020 № 3, 4	
2021 № 1, 3/4	
2022 № 2-4	
2023 № 1	
Журнал Гродненского государственного медицинского университета : научно-практический рецензируемый журнал	
2019 № 3, 5, 6	
2020 № 2, 3	
2021 № 3	
Здравоохранение : ежемесячный научно-практический журнал	
2008 № 1, 3-12	
2009 № 1-12	
2010 № 1-12	
2011 № 1-7, 9-12	
2012 № 1-12	
2013 № 1-12	
2014 № 4, 6, 8	
2015 № 1-12	
2018 № 5, 9, 12	
2019 № 2, 6, 7, 11	
2020 № 1-12	
2021 № 3-5, 11	
Кардиология в Беларуси : международный научно-практический журнал	
2020 № 1-3	
2021 № 1, 2, 6	
2022 № 2, 3	
Клиническая инфектология и паразитология : международный научно-практический журнал. - Минск	
2020 № 2, 3	
2021 № 3 (ч. 2), 4	
2022 № 1-4	
2023 № 1	
Лабораторная диагностика. Восточная Европа : международный научно-практический журнал	
2019 № 2, 4	
2020 № 3, 4	
2021 № 1, 3, 4	
2022 № 2-4	
2023 № 1, 2	
Медико-биологические проблемы жизнедеятельности : научно-практический рецензируемый журнал	
2020 № 2	
Медицинские знания : научно-практический журнал для специалистов со средним медицинским образованием	
2010 № 2-4	
2011 № 1-6	
2013 № 1, 4, 6	
2014 № 1, 3-6	
2015 № 1	
2016 № 1	
2017 № 1	
2018 № 2	
2020 № 3	
Медицинские новости : ежемесячный рецензируемый научно-практический информационно-аналитический журнал для врачей и руководителей здравоохранения	
2011 № 1-12	
2012 № 1-12	
2013 № 1-12	
2014 № 5, 7-9, 12	
2015 № 1, 2, 10	
2018 № 3, 4, 6, 8	
2020 № 8	
Мир медицины : ежемесячный журнал для медицинских сестер, фельдшеров, акушерок, лаборантов и валеологов	
2010 № 1, 3, 5-7, 9, 11, 12	
2011 № 1, 2, 7, 9, 11	
2012 № 3, 4,12	
2013 № 2, 3, 5, 7, 8	
2014 № 11, 12	
2015 № 10	
2016 № 11, 12	
2017 № 1-2	
2018 № 3, 7	
2019 № 1, 2, 5, 10-12	
2021 № 1	
2023 № 2	
Неврология и нейрохирургия. Восточная Европа : научно-практический журнал	
2010 № 1-3	
2011 № 3, 4	
2013 № 1-4	
2014 № 2-4 + прил.	
2015 № 1	
2016 № 1, 4 	
2017 № 4	
2018 № 2, 4	
2019 № 2-4	
2020 № 2-4, 3 (прил.)	
2021 № 2 (прил.), 4	
2022 № 2	
Новости медико-биологических наук = News of biomedical sciences : научно-практический и научно-теоретический журнал	
2020 № 3	
Новости отечественной фармации : журнал для врачей и провизоров	
2023 № 1	
Новости хирургии : рецензируемый научно-практический медицинский журнал	
2020 № 3-6	
2021 № 1	
Ортодонтия Гнатология : научно-практический журнал	
2019 № 1	
Оториноларингология. Восточная Европа : международный научно-практический журнал	
2019 № 4	
2020 № 1-3	
2021 № 3 (прил.), 4	
2022 № 2-4	
Офтальмология. Восточная Европа : международный научно-практический журнал	
2019 № 4	
2020 № 1-4	
2021 № 2-4	
2022 № 2, 4	
Охрана труда. Здравоохранение : отраслевой республиканский журнал для специалистов	
2020 № 2	
2021 № 2	
Педиатрия. Восточная Европа : международный научно-практический журнал	
2013 № 1-4	
2015 № 3-4	
2016 № 1	
2017 № 2	
2018 № 2, 3	
2019 № 1-4	
2020 № 2-4	
2021 № 3, 4	
2022 № 1-3	
2023 № 1	
Психиатрия, психотерапия и клиническая психология : международный научно-практический журнал	
2010 № 1, 2	
2013 № 4	
2014 № 2-4	
2015 № 1	
2016 № 1, 2	
2017 № 2, 4	
2018 № 1-3	
2019 № 2-4	
2020 № 1, 3	
2021 № 3, 4	
2022 № 2, 4	
2023 № 1	
Распатор : научно-практический информационный бюллетень	
2020 Вып. 11	
Репродуктивное здоровье. Восточная Европа : международный научно-практический журнал	
2010 № 1, 4	
2011 № 1-4, 6	
2012 № 1	
2013 № 1-3, 5	
2014 № 2, 6	
2015 № 6	
2016 № 1-3	
2017 № 3-4	
2018 № 3, 5-6	
2019 № 2-6	
2020 № 1, 3-5	
2021 № 2-6	
2022 № 2-6	
2023 № 1, 2	
Рецепт : международный научно-практический журнал для семейных врачей и врачей общей практики	
2010 № 1, 3-6	
2011 № 3, 4	
2012 № 5	
2019 5, 6, Спецвып. 3 (Современные аспекты амбулаторной педиатрии : материалы Респ. науч.-практ. конф. с междунар. участием, посвящ. памяти проф. В. Ф. Жерносека (15 нояб. 2019 г.). - 48 с. )	
2020 Спецвып. 2 (Алгоритмы комплексного обследования и лечения доброкачественных заболеваний молочных желез / Л. А. Семичковский, А. А. Поддубный, А. В. Василевский. - 51 с.)	
2022 № 2, 3, 4 (прил.), 5, 6	
2023 № 1, 2	
Руководитель. Здравоохранение : ежемесячный профессиональный журнал	
2022 № 11	
2022 № 12	
Стоматология. Эстетика. Инновации : международный научно-практический журнал	
2020 № 1-3	
2021 № 4	
2022 № 4	
Хирургия. Восточная Европа : международный научно-практический журнал	
2019 № 4	
2020 № 3-4	
2021 № 3	
2022 № 2, 3	
Эпизоотология. Иммунобиология. Фармакология. Санитария : международный научно-практический журнал	
2020 № 2	

Периодические издания Российской Федерации.

Артериальная гипертензия : научно-практический рецензируемый журнал / Санкт-Петербургский медицинский университет им. И.П. Павлова, Научно-исследовательский институт кардиологии, Гипертензивная лига им. Г. Ф. Ланга, Всероссийское научное общество кардиологов	
2021 № 4, 5	
Вестник новых медицинских технологий : периодический теоретический и научно-практический журнал / Тульский государственный университет, Тульское региональное отделение Академии медико-технических наук	
2021 № 3, 4	
Вестник трансплантологии и искусственных органов / Межрегиональное общественное объединение "Научное общество трансплантологов"	
2021 № 3, 4	
2022 № 1	
Вятский медицинский вестник : научно-практический журнал / Кировская государственная медицинская академия	
2022 № 1	
Евразийский кардиологический журнал : научно-практический рецензируемый медицинский журнал	
2021 № 4	
Кавказская здравница, здоровье : специализированный медицинский информационный журнал	
2022 № 1	
Клиническая микробиология и антимикробная химиотерапия / Межрегиональная ассоциация по клинической микробиологии и антимикробной химиотерапии	
2021 № 3, 4	
Колопроктология : научно-практический медицинский журнал / Ассоциация колопроктологов России	
2021 № 4	
2022 № 1	
Медицина труда и промышленная экология : научно-практический журнал/ Министерство здравоохранения Российской Федерации, Научно-исследовательский институт медицины труда Российской академии медицинских наук	
2021 № 8-12	
Медицинская радиология и радиационная безопасность : научный журнал / Министерство здравоохранения Российской Федерации, Федеральное медико-биологическое агентство	
2020 № 5	
Морская медицина : научно-практический рецензируемый журнал    	
2020 № 4	
2021 № 1, 3	
Морфологические ведомости : международный морфологический журнал / Российское научное медицинское общество анатомов, гистологов и эмбриологов	
2021 № 2-4	
Национальная онкологическая программа 2030 : информационно-аналитический журнал. - М.	
2021 № 3	
Новости клинической цитологии России / ООО "Ассоциация клинических цитологов"	
2021 № 1-3	
Отражение : журнал для офтальмологов / Екатеринбургский центр МНТК "Микрохирургия глаза"	
2021 № 2	
2022 № 1	
Пилюля : специализированный журнал	
2022 № 3	
Российская детская офтальмология : научно-практический журнал / Ассоциация детских офтальмологов	
2021 № 2	
Российские медицинские вести : научно-практический журнал для клиницистов/ Издательский дом "М-Вести", Российская академия медицинских наук, Российская медицинская академия последипломного образования	
2003 № 2, 3	
Российский журнал гастроэнтерологии, гепатологии, колопроктологии / Российская гастроэнтерологическая ассоциация, Российское общество по изучению печени	
2021 № 5, 6	
2022 № 1, 2	
Российский журнал персонализированной медицины / Национальный медицинский исследовательский центр им. В. А. Алмазова	
2021 № 1	
2022 № 3	
Санэпидконтроль. Охрана труда	
2022 № 3	
Трансляционная медицина : научно-практический рецензируемый медицинский журнал	
2021 № 4-6	
2022 № 1	
Эндодонтия today : научно-практический журнал для стоматологов	
2021 № 3